REGRESIONES

Juan Guillermo Smith

¿Cuánto durara mi existencia?

Índice

Capitulo 1.- Fallecer bajo el agua4

Capitulo 2.- Mi vida repetida14

Capitulo 3.- ¿Cómo pesar una pérdida?22

Capitulo 4.- El confesor33

Capitulo 5.- Realidades y capas46

Capitulo 6.- El mundo de los cambiantes 57

Capitulo 7.- Dominar mi don65

Capitulo 8.- Regresiones74

Capitulo 9.- Eligiendo una nueva realidad83

Capitulo 10.- La ignorancia de verlo todo92

Capitulo 11.- El dolor es parte de las capas              100

Capitulo 12.- El infinito es demasiado grande109

Capitulo 13.- Empoderado117

Capitulo 14.- Los verdaderos cambiantes122

Capitulo 15.- El circulo y la nostalgia129

Capitulo 16.- La Elección136

Capitulo 17.- Mi última regresión142

Capitulo 18.- Infinito 147

Capitulo 1.- Fallecer bajo el agua

Guillermo estaba sentado en el patio de su casa, la cual había comprado meses después del fallecimiento de su hijo menor de cuatro años de edad, el vío en esa compra la oportunidad de huir lejos de la ciudad y del rostro de sus vecinos, los cuales sin ninguna mala intención lo hacían recordar todos los días la perdida que había sufrido, ya que donde se topara con ellos, estos lo miraban con cara de pena como queriendo darle algún tipo de consuelo, lo que lamentablemente en lugar de sacarlo de su estado depresivo no había más que recordar en su mente y en su corazón la ausencia de una de las personas que más había querido en su vida. Él sufría en silencio, pero aún tenía una esposa y una hija de las cuales tenía que hacerse cargo, por muchas ganas que tuviera en algunas oportunidades de huir lejos de todos los que conocía, ya que en la cara de cada uno de ellos veía reflejada la imagen de su pequeño Leonardo y las vivencias que este había tenido con cada una de las personas que quería.

Esos eran los principales motivos por lo que el adolorido padre había dejado la ciudad y su trabajo sin tener nada concreto para hacer todavía, él sólo necesitaba encontrar una paz que no conseguía por más que intentaba de buscarla atreves de sus ansiolíticos y antidepresivos. Remedios que le impedían beber la cantidad de alcohol que hubiera deseado consumir con el sólo afán de olvidar. Pasaba horas en su patio intentando de construir una huerta que lo mantuviera ocupado y con su mente distraída en algo, aunque fuera básico, mientras fumaba a escondida de los suyos un cigarrillo de marihuana como buscando tranquilidad en medio de la autodestrucción. Los límites entre esos dos estados son casi invisibles y Guillermo lo sabía, ya que el ser humano en muchas oportunidades busca abstraerse de la realidad generando adicciones que terminan transformándote en una persona completamente distinta.

Por lo mismo aprovechaba cada minuto de soledad que tenía para beber, fumar, escuchar música mientras lloraba desconsolado, aprovechando que no estaba presente su hija mayor ni su señora, el intentaba ahorrarles el sufrimiento de contemplar en el estado real en que se encontraba, viendo que ellas se esforzaban día a día en curarse pero él sentía que se estaba transformando en un lastre para el avance del duelo de ambas, ya que no tenía la capacidad de vivir un duelo que le permitiera curarse a él mismo. Nadie le había enseñado las implicancias que le trae a una persona y a su espíritu la pérdida de alguien tan cercano, la verdad, aunque se lo hubieran intentado de enseñar o se lo hubieran comentado, era completamente distinto vivirlo a carne viva, el saber que parte de ti ya no se encontraba en este mundo, que ya no volverías a verlo cuando abrieras la puerta al llegar desde tu trabajo. Era una pena demasiado grande como para poder soportarla, más si le causaba envidia el saber que otros podían soñar con su hijo y él no había podido tener nunca ese privilegio desde que este falleció, justo en los brazos del agobiado padre, quien debía soportar ver partir a su hijo sin poder hacer nada para evitar esa locura.

Esa vil experiencia no lograba salirse de su cabeza y lo tenían aún más lleno de canas y cada vez más separado del mundo real, ese momento había sido tan definitorio en la línea de su vida, que veía difícil lograr poner marcha atrás y transformarse en el hombre que alguna vez había sido. Lo que sentía que quedaba de su persona no era más que una sombra, imposibilitado de entregar amor como lo hacía antes al sentir un vacío demasiado intenso, tremendamente profundo, del cual no era capaz de hablar, ni con sus amigos, ya que la angustia lo atacaba cada vez que quería hacer mención del mismo, sintiendo que era mejor retroceder y abstenerse a tocar el tema con cualquiera de ellos. Sabía que lo apoyarían, pero jamás podrían lograr ponerse en los zapatos reales de lo que era una pérdida como esa, ante lo que sus amigos y amigas no tenían la culpa, y mejor que fuera así, ya que Guillermo adoraba a sus hijos, el problema radicaba en otro ámbito, en el que era posible ser verdaderamente empático con lo que el pasaba.

Una de sus formas de abstraerse para desaparecer del radar de los otros era el subir un cerro cercano a su casa, caminando kilómetros sobre el mismo sin detenerse ni para darse un respiro, ya que esa acción le permitía no pensar mientras avanzaba, no se necesita demostrar los sentimientos cuando haces deporte, lo que transformaba su andar en lo más parecido al caminar de un zombi que sin detenerse avanza sin destino, como esperando perderse a través de la nada sin tener que regresar a ningún lugar. Lo que a veces era la fantasía que él tenía, por mucho que amaba a su hija y que se aferraba a la mujer de su vida, el seguía pensando en subirse a un avión con un pasaje de ida y desaparecer en china o en india donde entre los millones de personas que existían en esos países, podría perderse con facilidad transformándose en un ermitaño alejado del mundo de los sentimientos.

Otro de los escapes de Guillermo era subirse a su auto y manejar horas sin ningún destino, sólo escuchando música y llorando lejos de otros seres humanos, de hecho, su automóvil era quizás el único ente que lo había visto llorar en la mayor cantidad de oportunidades, mientras su chofer conducía hablando a su hijo hacia el cielo como rezando que este lo escuchara y se encontrara bien, sin pedirle nunca a él que le diera algún tipo de paz interior para no afectar su proceso ni su descanso. A él le daba miedo que su llanto y su pena se transformaran en otro tipo de sufrimiento para el hijo que había perdido, ya que por sus vivencias estaba convencido de que existían algo distinto cuando uno partía de este mundo, debido principalmente al tiempo que estuvo en el hospital acompañando a su hijo, donde escucho las historias de la gente que tenía familiares que habían partido  y por alguna razón habían vuelto a despertar, algunos de ellos tenían nociones del viaje que habían tenido y particularmente, todas coincidían entre ellas. Cosa que el hombre no comentaba a muchos porque lo podrían creer loco por sus conjeturas.

Es fácil perder la razón, era lo que pensaba Guillermo cada día, ya que nunca había creído en las depresiones hasta que le toco vivir una de las peores a él, sintiendo que no tenía el control de su emocionalidad ni muchas veces de sus actos, entendía que la fragilidad de su persona y de cualquier ser humano era muy superior a la que nos enseñaban desde que éramos niños. Él nunca había temido a la muerte, todo lo contrario, él siempre la había mirado como respeto como parte de una de las etapas más de la vida, su mirada budista lo había acompañado los últimos años, pero se había esfumado cuando la muerte había llegado a uno de los suyos, lo que enviaba sus creencias a la basura por más arraigadas que las tenía en cada una de las células de su organismo. Es fácil filosofar con la desgracia de otro, pero es muy distinto cuando el que está encerrado en la pena es uno mismo, pensaba mientras fumaba el quinto cigarro de tabaco seguido, ya que había perdido toda noción del autocuidado, sin hacerlo en forma adrede, solamente ya no podía encontrar la diferencia entre el cuidarse y no cuidarse, lo que muchas veces hacia que se auto recrimine, acción que le duraba poquísimo hasta volver a caer en sus oscuros vicios.

El último mes, pasaba sus días intentando de reintegrarse al mundo laboral, estaba desesperado por volver a sentirse útil, además sus ahorros ya se habían acabado y las responsabilidades de mantener una familia no desaparecían a la hora de querer vivir en el dolor, por lo que no podía quedarse pegado en su auto flagelamiento y debía comenzar a movilizarse nuevamente aunque no se sintiera en sus más plenas capacidades para hacerlo, era importante lograr remecer su cerebro y volver a transformarse en el profesional que siempre había sido, además, sentía que un trabajo le permitiría sentirse ocupado lo que haría que los días pasen más rápido y el foco de sus pensamientos se dirigieran hacia otro lugar, lo que sin pensarlo podría llegar a ser sanador, apoyándose en sus amigos para volver a encontrar un empleo lo más rápido que fuera posible, y no estar tanto en casa ya que no le estaba haciendo para nada bien, transformándola de un lugar de refugio, o casi, su prisión personal alejando de ella a todos los que podía, eligiendo con pinzas cada vez más al círculo que lo rodeaba limpiando de su plano personal a toda persona que sintiera pudiera hundirlo un poco más.

Vivir fuera de la ciudad es un agrado, rodeado de la naturaleza, con poco ruido y con suficiente espacio para caminar sin el horroroso ruido que en la ciudad provocan los vehículos, las construcciones y el caminar de multitudes, lo único malo de las distancias eran los grandes desplazamientos que debía realizar para ir a alguna reunión o entrevista de trabajo, conduciendo por un camino rural que era hermoso y lleno de árboles, pero que no dejaba de tener peligros a causa de los conductores que piensan que viven solos en el mundo y manejas a velocidades como si estuvieran corriendo una carrera. Esa era una de las únicas complicaciones de la decisión que tomo con su familia al huir desde el departamento en el cual vivían en uno de los puntos de mayor movimiento de su capital.

Cada vez iba menos al cementerio a ver a su hijo, no porque se hubiera olvidado de él. Le costaba demasiado recuperarse cuando iba y leía su nombre en la lápida, ya que ese era uno de los momentos más concretos en que debía asumir que se encontraba bajo tierra, fallecido y sin posibilidad alguna de volver. Cuando dejaba flores junto a él, en lugar de sentir alivio lo invadían todos los pesares existentes en la tierra, absolutamente todos, quedando en un estado de absoluto silencio, pasmado al no entender por qué el nombre de su hijo estaba ahí, cuando la naturaleza si fuera justa hubiera tenido grabado el suyo en esa lápida. Lo justo es que los padres despidan a los hijos y no lo contrario, lo otro era solo una cruel jugada del destino, que a veces hacían que mirara al cielo como explicándose por que dios le había enviado un dolor de esa envergadura, entendiendo que el pesar que tenía su esposa era inconmensurable al que el sentía desde que se acostaba hasta que se levantaba, todos los días como un tremendo e interminable calvario, que sabía que no se detendría hasta el último momento de su vida, ya que sería imposible recuperarse alguna vez de lo que le estaba ocurriendo y no entendía como sería capaz de vivir el resto de su vida en un estado semejante.

Esa situación generaba peleas y estaba distanciando a la pareja, ya que su esposa no entendía el porqué, no era capaz de acompañarla al lugar donde se encontraba su hijo, ella sabía que él estaba sufriendo, pero en este tipo de situaciones el dolor es vivido de forma tan distinta entre las personas que lo padecen, que ella no era capaz de comprender, por más que lo intentaba, la lejanía de Guillermo, que estaba cada vez más cerrado y distante, siempre presente en cuerpo pero como no escuchando y perdido cuando se le hablaba.  La escena era rarísima al verlos juntos, ya que él se sentaba a escuchar y realmente las palabras no causaban nada en él, solo las escuchaba sin encontrarles sentido, ya que la vida había dejado de tener sentido para su persona, siendo incapaz de confesárselo a nadie, ni siquiera a su psiquiatra al cual sentía engañar bien cuando lo visitaba, intentando demostrarle que estaba pudiendo sobrellevar de buena forma las cosas, él intentaba de actuar como lo había hecho por años, mostrando felicidad donde realmente no la encontraría jamás. Sintiendo que cada vez se estaba transformando en una peor compañía para quienes lo rodeaban, siendo incapaz de entregar valor o ser realmente sincero de lo que estaba pasando con su existencia.

Por más que leía libros que intentaran darle paz de lo que ocurría cuando dejábamos nuestros cuerpos, él se encontraba con más interrogantes que le provocaban un aumento de su estado ansioso, huyendo de toda realidad que hablara de un tema que se estaba transformando en tabú para su alma. Ya no toleraba escuchar hablar sobre muerte, problemas o sobre su hijo, eran conversaciones que se tornaban cada vez más incomodas para él, pero que salían naturales al resto de su familia, por lo mismo prefería pararse y alejarse, lo que para los otros era una señal de cosas absolutamente distintas y él entendía de que los otros no tenían la culpa de que no estuviera ni estaría preparado para volver a hablar de ciertos temas. Guillermo se sobrepasaba con facilidad cuando escuchaba el nombre Leonardo ya que no podía verlo ni sentirlo lo que estaba llevándolo a un límite tal que hacía que le doliera hasta el último músculo de su cuerpo, lo que provocaba que se tendiera por horas haciéndose el dormido para que nadie lo molestara, cuando realmente estaba despierto y lo único que buscaba era que lo dejaran sólo, tranquilo dejando que su vida pasara sin ninguna trascendencia, que se fuera lo más rápido que se pudiera como teniendo una leve esperanza de volver a encontrarse con la persona que consideraba su mejor amigo en el universo, ya que para él, Leito trascendía de lo que era tan sólo un hijo, era mucho más, tan importante como el sol para la vida que crece en nuestro planeta, tan importante como el agua que da vida, su ausencia era el símil de un desierto dentro de sí mismo, teniendo mucho pero sintiendo que ya había solo un túnel sin final que no llevaba hacia ninguna parte.

Los días y las noches pasabas sin cronologías claras para Guillermo, quien se encontraba perdido en qué fecha se encontraba, perdiéndole el apego a los horarios y a la importancia de un lunes, martes o un domingo, todo era completamente plano, igual, infinitamente repetido, sin sustancia ni luz.

No era una bonita forma de pasar la vida, sin embargo, el resto de su núcleo familiar lo necesitaba entero, a un hombre que siempre había demostrado saber levantarse de las adversidades y sacar a los suyos de cualquier apuro, él sabía las expectativas que tenían los suyos con las cosas que era capaz de hacer cuando se lo proponía, él no había perdido la fe en sus capacidades ni en su empuje, tenía claro que era inteligente, pero es muy distinto tener ganas. Algunas veces sentía que sería hermoso que nadie tuviera expectativas con respecto a él, que nadie tuviera ni la más remota idea de exigirle algo, ya que todos lo veían tan capaz, pero él se sentía tan vacío, tenía que hacer nuevamente un esfuerzo por actuar y parecer que volvía a ser la persona que murió al mismo tiempo con su hijo. Él estaba convencido que ese día no solamente el alma del pequeño había dejado su cuerpo, que la suya también había aprovechado de irse a jugar con la de él al infinito, quedando en la tierra solo la cascara de lo que era como ser humano, solo un androide que seguía en movimiento sin el famoso y tan hablado espíritu humano. Pero la vida era de otra forma y debía vestirse con un buen traje para salir a mendigar un trabajo, a través de sus contactos y de oficina tras oficina, casi como una procesión a un lugar donde ni siquiera quería llegar, pero había que traer comida a la mesa, pagar la renta y darle lo mejor a quienes amaba, sin poder demostrárselos como lo hacía antes con tanta naturalidad.

Por lo mismo, ese lunes salió al patio de su casa, encendió un cigarrillo mientras se tomaba un café, para darse fuerzas en salir a buscar trabajo. Justo frente a los muebles de la terraza de su patio estaban los grandes ventanales que llegaban directo a la sala y el comedor de su domicilio, mientras fumaba y tomaba su café levanto su cabeza en forma involuntaria observando directamente al vidrio de la puerta, con que accedía de su patio hasta dentro de su hogar. Para su sorpresa en el vidrio y el reflejo que este mostraba de su patio, vio a su hijo en forma clara, completamente feliz y de pie vistiendo las ropas de colores que más le gustaban, Guillermo pensó que estaba alucinando y que la imagen desaparecería en el momento siendo solo una mala jugada de su mente, sin embargo su hijo seguía mirándolo fijamente a sus ojos con la sonrisa que siempre le había dado y saludándolo tiernamente con su mano como queriendo entregarle paz a su padre de una vez por todas, fue un momento que duro casi tres minutos, demasiado real y carnal para ser una alucinación o para ser mentira, por el sentimiento que lo invadía, lo que causaba en su interior y el olor a su hijo que lograba percibir con claridad y que no sentía desde que lo beso antes de que sellaran su féretro. Era una verdadera imagen de él, completamente vivo lo que tenía completamente descolocado a Guillermo situación que producía aún más risa en Leito que lo miraba y se reía de la cara de idiota que tenía su padre en ese momento. Antes de que el reflejo de quien amaba desapareciera, ambos al mismo tiempo se enviaron un beso con sus manos tal como solían hacerlo en vida.

Cuando la imagen de su hijo desapareció, Guillermo se lanzó sobre el ventanal y se puso a llorar mientras lo tocaba, completamente desconsolado por una imagen que había sido demasiado hermosa, completamente pura, sintiendo que era el regalo que tanto había esperado en su silencioso sufrimiento, mientras no dejaba de besar el vidrio y tocarlo sin encontrarse la imagen de su hijo presente ya en ese lugar.

Era una señal de que las cosas debían cambiar, su hijo quería verlo bien por lo que bajo directamente a alegrar la vida de su padre mostrándole lo bien y feliz que estaba, eso reincorporo de alguna manera el alma que Guillermo había sentido perder hace varios meses, teniendo como primera idea llamar a su esposa e hija para contarles, de lo cual se arrepintió rápido, ya que no quería que pensaran más cosas extrañas de él, además, sin ser mezquino ese había sido un regalo solo para él, había sido un momento tan importante como ver nacer a su amada hija o cuando nació el mismo Leonardo, siendo él el primero en cargarlo, situación que se repitió con su partida. Como que extrañamente dios se estaba volviendo a apiadar de su alma, como queriendo levantar y despertar al hombre que siempre había sido.

Por lo mismo fue al baño y lavo su cara, no podía llegar a una entrevista con señales de que había llorado, después lavo sus dientes para eliminar un poco el olor a cigarrillo el cual ya tenía pegado por lo mucho que estaba fumando, desde que su hijo cayo en la enfermedad que acabaría posteriormente con su vida. Luego se puso su chaqueta y tomo su maleta para subirse a su vehículo, sintiendo aún el aroma de su hijo en su cuerpo, era demasiado extraño lo que le había ocurrido sin significar que eso fuera algo malo, para él había sido un momento que aún no podía terminar de digerir, sensación a la cual ya estaba acostumbrado después de todas las cosas que le había tocado vivir.

Guillermo encendió el motor de su vehículo y comenzó a conducir hacia la ciudad, lamentaba tener que ir a un lugar al que le había perdido el cariño, pero la aparición de Leonardo significaba algo y no podía detenerse en la búsqueda de normalizar su vida y la de los que quedaban con vida en esa casa, los suyos merecían que él sacara lo mejor de sí, aunque fuera complicado volver a esa versión de su persona, por lo mismo conducía esperanzado en que ese día sería uno de mejores resultados, había llovido en la noche y después bajo la temperatura bajo los cero grados, por lo cual había que ser precavido por la escarcha que había sobre la vía. Los neumáticos y el modelo de su auto eran para correr, más que para la conducción en pistas con hielo, por lo mismo debía manejar con más cuidado ya que el auto tendía a balancearse en forma lateral cuando se enfrentaba al hielo, y por más que sus neumáticos fueran más gruesos de lo habitual eso no contrarrestaba que el punto de equilibrio del auto se afectara con ese clima.

No iba apurado, ya que siempre salía con antelación cuando tenía una reunión, le gustaba llegar antes al lugar para ver donde estaba el edificio donde lo entrevistarían, buscando un estacionamiento cercano y una cafetería para beber un café, ya que siempre llegaba justo cinco minutos antes de una entrevista, él pensaba que llegar mucho antes denotaba desesperación y llegar atrasado mostraba negligencia, causas suficientes como para que nadie quiera cometer el error de contratarlo, de hecho esos eran parte de los detalle en los cuales él se fijaba cuando contrataba personal estando con empleo. Guillermo no perdonaba a nadie que llegara atrasado a una reunión sin una buena excusa, por muy bueno que fuera su historial laboral, era cuidadoso con el tiempo de los otros y exigía el mismo respeto por su tiempo. por lo mismo era de partir antes a las reuniones entendiendo que no podía controlar los tacos, los tipos que manejaban muy lento ni los accidentes que frecuentemente hay en la carretera. Siempre es mejor ser precavido, por lo mismo nunca había tenido accidentes graves cuando conducía.

Era un día helado, de hecho, la pantalla de su vehículo marcaba dos grados bajo cero, lo que hacía que fuera aún más cuidadoso cuando tomaba una curva. Estaba a diez kilómetros de la ciudad, ingresando a la curva más larga y cerrada de ese camino, la cual justo iba a dar a un puente que cruzaba un rio que en esa fecha tenía un caudal bastante respetuoso, por lo mismo tomo la curva con suavidad, recordando que ese día debía cambiar un neumático que le había presentado muchas fallas el último mes, teniendo que re inflarlo en forma constante. El hombre era cuidadoso en revisar muy bien su vehículo antes de salir de su casa, pero justo ese día, por todo lo que había pasado en su casa no había hecho el ritual acostumbrado, por lo que al tomar la curva sintió que la cola de su auto perdió el control entre el hielo, mientras su pantalla le indicaba que uno de sus neumáticos había perdido completamente la presión, siendo el peor lugar para que le ocurriera eso, cambiando de pista sin querer, sin poder controlar el vehículo con un neumático menos y en una pista saturada por el hielo, todo eso justo cuando iba en la curva más peligrosa de toda la ruta, encontrándose de frente con un automóvil que venía bien y en la pista que le correspondía, pero con el que chocaría de frente por culpa del condenado neumático, girando su manubrio para evitar dañar a los ocupantes del otro vehículo, perdiendo el control del suyo chocando directamente con la barrera del puente, la cual por no tener mantención hace años no pudo contener el impacto y se destruyó sin poder detener el vehículo de Guillermo cayendo en seco directamente al fuerte caudal de un rio más profundo que lo habitual, por las lluvias de la época.

Por suerte Guillermo siempre usaba su cinturón de seguridad y pudo mantenerse consciente cuando impacto contra el puente, pero comenzó a desesperarse al ver que a su automóvil comenzaba a ingresar agua, mientras de a poco se iba hundiendo en el rio. Intentaba reaccionar rápido en sacar su cinturón de seguridad, pero el nerviosismo hacía que toda tarea se pusiera compleja, mientras el agua ya llegaba hasta su asiento y seguía ingresando sin parar.  Por fin logro sacar su cinturón, pero mientras intentaba abrir las puertas no tenía éxito por más fuerza que aplicaba, la presión del agua y lo rápido que se estaba hundiendo, se sumaron al impacto que trabaría las puertas de su vehículo, quitándole opciones de salir por una de ellas. Por lo mismo comenzó a buscar algo para destrozar un vidrio, perdiendo tiempo valioso que le permitiera huir de ese lugar, ya que por más que busco no encontró nada que lo ayudara.

Posteriormente comenzó a patear el parabrisas delantero del vehículo, el cual había reforzado hace muy poco para evitar daños si alguien lanzaba una piedra contra él. Sus golpes eran fuertes, pero fueron haciéndose menos efectivos a medida que aumentaba el volumen del agua donde se encontraba y el frio de la misma lo ponía mucho más lento. El agua ya llegaba a su cuello y rezaba porque el fondo del río no estuviera mucho más abajo.

Pero el automóvil se seguía hundiendo y él seguía golpeando el parabrisas con desesperación. Es increíble querer desaparecer y cuando se cumple tu deseo darte cuenta que no es lo que querías, sentir que necesitas más tiempo, como queriendo cambiar las perspectivas de tu mirar. Eso le pasaba a Guillermo mientras su auto se iba llenando con el torrente de agua venida del rio, a medida que más se llenaba su auto de la helada agua venida del mismo, más despertaba de su letargo y se acordaba de su esposa e hija, luchando por sobrevivir al accidente. Casi como un chiste cruel revivía completamente del letargo que se encontraba durante tantos meses, queriendo escapar para tener una nueva oportunidad, sobre todo si esa misma mañana había encontrado un poco de paz al estar nuevamente con su hijo.

Mientras el agua ya llenaba casi por completo su vehículo y el en su desesperación podía respirar gracias a los tres centímetros de separación que había entre su bica y el techo de su automóvil, único espacio que quedaba sin agua y donde quedaba un poco de oxígeno para poder respirar, un pequeño espacio que determinaba el límite de la vida con la muerte, un pequeño lugar que no cambiaba de ninguna forma la suerte que iba a vivir Guillermo ya que su pesado auto seguiría hundiéndose sin importar lo que ocurriera con su dueño.

Lamentablemente, él podría encontrar la paz que buscaba, pero de la peor manera posible, lo que se alejaba de sus peores pensamientos cuando buscaba una forma de abstraerse del mundo, mientras arrepentido rezaba y pedía otra oportunidad, después de haber deseado por tantas oportunidades que su vida acabara pronto. Malditos deseos que a veces se hacen realidad, pensaba el pobre hombre mientras el agua seguía subiendo y el espacio para respirar era cada vez más pequeño, sin haber podido encontrar una forma de huir de ese vehículo.

Pronto el agua llenaría completamente el automóvil de Guillermo, sin que hubiera podido huir de ese lugar por más que lo había intentado, ya no había ningún espacio donde sacar la cabeza o la boca para respirar, el tiempo se le había acabado, mientras sus piernas ya no tenían fuerzas para seguir golpeando un parabrisas que no había podido romper con ninguno de sus golpes.

Estar debajo del agua completamente encerrado en un lugar del que no puedes salir, te hace sentir como un pez en una pecera pequeña y mal cuidada, de esas que sabes que mataran a tus peces, así se sentía Guillermo, sin ningún lugar más donde respirar, viviendo solo de su último aliento, mientras su vehículo llegaba hasta el fondo del río cubriéndolo completamente, sin tener ya ninguna posibilidad de cambiar su historia, por lo que se dejó llevar mientras flotaba dentro de su auto y aceptando que era su final se despidió de su hija y de su esposa, para comenzar a dedicar sus últimos momentos a su hijo entendiendo que por fin volverían a tocarse y acompañarse, si ya era el final, no lo había buscado, por lo que no se dejaría llevar por la pena y agradecería lo que había sido su vida mientras el oxígeno que tenía en su cuerpo comenzaba a acabarse, era el momento de partir y había que hacerlo en paz, sin remordimientos, dejándose llevar mientras observaba tranquilo como flotaban las cosas fuera del vehículo, mientras el perdía su vida completamente en paz y abría su boca para comenzar a dejar que el agua entre en sus pulmones, resignado mientras su cuerpo convulsionaba, pero su mente estaba agradecida de su vida, por mucho que cada parte de su ser se resistiera a morir. Su alma estaba más convencida que su cuerpo de que debían separarse de una vez, agradeciéndose ambas partes de su existencia, de haber podido mantenerse juntos en un camino paralelo por una cantidad de años que darían gratitud a cualquiera. Era momento de morir y el miedo ya no invadía ese lugar, era momento de partir y los pulmones ya se habían llenado de agua, mientras Guillermo observaba la hermosa profundidad de ese río, despidiéndose de una vida que había estado llena de desafíos que no había podido entender, pero en ese momento solo importaba volver con su hijo sin importar lo que eso pudiera significar en realidad. Solo pensó una vez más en sus mujeres mientras su cerebro termino de colapsar y su cuerpo dejo de temblar intentando de buscar una forma de mantenerse vivo, todo se puso calmo, completamente quieto mientras su alma confundida se alejaba de él y ya en paz se dejaba apagar como una vela completamente consumida, dejando su vida de lado y falleciendo en forma digna, en completa armonía con el mundo, mientras flotaba dentro de su auto sin culpas y agradecido del tiempo que había podido disfrutar. Mientras perdía la visión y al estar en la completa oscuridad apagaría voluntariamente su existir para entrar en un vació donde no había absolutamente nada, Guillermo ya estaba muerto, pero completamente en paz.

Si uno lograba abstraerse del accidente y de que Guillermo se encontraba muerto en ese lugar, la imagen lograba ser majestuosa, mirar un cuerpo completamente en paz flotando inerte bajo el agua casi como un recién nacido dentro de la placenta de su madre, rodeado de vida sin tenerla dentro de su cuerpo, daba la sensación de una quietud infinita, de que el tiempo se había detenido por completo en ese lugar y de que no había lamento ni dolor en ese cuerpo humano que giraba al son de la corriente, hermoso como si estuviera vivo, pleno como si estuviera sobre las nubes.

El rostro del fallecido hombre no mostraba amargura ni sufrimiento, por el contrario, se veía calmo y completamente iluminado, como el capullo de una mariposa justo antes de que esta salga y conozca la vida de una forma distinta a lo que había sido su paso por la tierra, una transición extraordinaria para el que hubiera sido capaz de verla, un pequeño chispazo dentro de lo que todos podrían entender como tragedia. Guillermo flotaba como uno más de los elementos sin vida, pero sin perder la armonía con el universo, mostrando lo mejor de sí mientras sin un corazón que latía flotaba libremente en absoluta libertad habiéndose parte del río y de lo que lo rodeaba, develando una belleza distinta, inexplorada y magnánima. Demostrando que la muerte no es más que un estado natural que es parte integra de la vida, que creemos que se define por estar consciente y social.

El hombre no había dejado de ser parte de la sinfonía del espacio, solo había cambiado de tonalidad, generando una música distinta, que no dejaba de ser música y no dejaba de conmover a quien tuviera la suerte o simplemente la habilidad de poder escuchar más allá de la razón. Una imagen que tan solo los ojos de su galaxia podrían describir como sincrónica, un cuerpo transformado en poesía pues dentro de él había una semilla que solo necesita ser despertada por una sabiduría tan ancestral como los inicios de la vía láctea, una imagen bella y no sórdida que valía la pena ver, aunque esta causara dolor al confundir la tragedia con la transición.

¿Causalidad o casualidad?, las estrellas ni los que ya habían partido se hacían esa pregunta, ya que la respuesta se revelaría sola, sin rodeos ni tapujos, solo se mostraría para ser vista por quienes tuvieran el verdadero don de entender como realmente era el ciclo de los seres vivos sobre la faz de lo que llamaban tierra o llamaban hogar.

Guillermo no vio ningún túnel, ninguna luz, solo se apagó quedando en la más completa oscuridad.

Capitulo 2.- Mi vida repetida

Era un día helado, de hecho, la pantalla de su vehículo marcaba dos grados bajo cero, lo que hacía que fuera aún más cuidadoso cuando tomaba una curva. Estaba a diez kilómetros de la ciudad, ingresando a la curva más larga y cerrada de ese camino, la cual justo iba a dar a un puente que cruzaba un rio que en esa fecha tenía un caudal bastante de respeto, por lo mismo tomo la curva con suavidad, y cruzo el puente sin problema alguno, mientras una angustia lo invadió en forma instantánea, y su cuerpo se puso helado en un instante, por más que la calefacción de su vehículo marcara veinticinco grados sobre cero, temblando de frio, por lo que bajo la velocidad de su coche acercándose justo a la orilla del camino, en el punto donde terminaba el puente y descontrolado se bajaría de su auto poniéndose a vomitar sin control, mientras su cuerpo seguía congelado y miraba sus manos casi moradas por el enfriamiento que se había apoderado de su cuerpo en un par de segundos. Mientras corría hacia el puente mirando hacia el lecho del torrentoso río, sin ver su auto ahí, ni nada extraño que pudiera explicar los pensamientos que se iban enlazando en sus recuerdos casi como una trenza. De pie, pasmado sin dejar de mirar el puente y el rio que acababa de cruzar pero que estaba seguro era el lugar donde había muerto. ¿Habrá sido una alucinación?, o las pastillas que le dio su psiquiatra le estaban jugando una mala pasada. Su cuerpo estaba helado y el dentro de su incomprensión tenía la seguridad de que era por la temperatura del agua al momento de ahogarse, ¿Entonces por que seguía ahí?, de pie y con vida mirando su reloj y dándose cuenta que era el mismo día con igual hora.

Pero aun podía sentir sus pulmones llenándose de agua, y su sensación de entrega al dejarse llevar mientras perdía la vida. Lo que hacía completamente ilógico el estar ahí, respirando en el mismo puente que no había sido capaz de detener su marcha, lo que producía que vuelva a vomitar insistentemente, solamente producto de los nervios que tenía al no entender nada de lo que estaba ocurriendo, mientras su cabeza le dolía apareciéndole en forma simultanea el recuerdo de cuando cruzaba el puente de su auto pero con dos perspectivas diferentes y en forma absolutamente paralela, vividas de la misma manera, donde en una caía al agua y en la otra seguía manejando. Pero estaba seguro de que no era un sueño, ¿Esa sería la muerte?, era lo que pensaba Guillermo tomando como alternativa que el otro lado podía ser completamente diferente a lo que se había imaginado o lo que le habían contado en las conversaciones de hospital, mientras acompañaba a su hijo por su enfermedad cardiaca.

El aire estaba frio, pero tremendamente limpio, por lo que Guillermo respiraba profundo dando fuertes bocanadas de aire, buscando controlar su emocionalidad y frenar una crisis de pánico que podía dejarlo completamente inhabilitado en una parte de la ruta en que no tenía señal para su teléfono celular. Por lo mismo era importante encontrar la calma y abstraerse un poco de las imágenes que lo estaban invadiendo de distinta forma, a lo que había sido común para él, hasta ese cruzar de puente, debía lograr poner su mente en blanco tal como le había enseñado su terapeuta, para que esta tuviera una instancia de meditación que lo ayudara a retomar la cordura, por lo mismo el hombre respiraba profundo poniendo su atención en forma completa en sentir como sus pulmones y los alvéolos de los mismos se iban llenando completamente de oxigeno mientras a su vez comenzaba a enfocarse en el movimiento de su flujo sanguíneo, concentrándose en como su sangre se movía a través de su cuerpo hasta llegar a su corazón que podía sentir acelerado por la gran impresión que había tenido. Mientras comenzaba a sentir cada extremidad de su cuerpo en forma lenta y como la vellosidad de su piel comenzaba a pararse mientras avanzaba su meditación y al enfocarse en ese punto el frio se hacía más fuerte, justo en ese lugar. Guillermo meditaba hace mucho y sabía que reflexionar no tiene nada que ver con la meditación, que son vías diferentes de una misma carretera, por lo que mantenía su mente completamente en blanco, manteniéndose de píe en ese puente sobre el río por más de treinta minutos completamente conectado con todo.

Todo se intensifica cuando uno está en el estado más profundo de meditación, los ruidos del agua, del viento, de los pájaros, el tacto con el aire a través de la piel y del pelo, la sensación de la temperatura y la conexión absoluta de saber a ojos cerrados como y desde donde llegan los rayos solares hacia uno. Todo se conjuga de forma perfecta con una intensidad de aromas más fina, y una sensación de estar flotando en un vacío completo, pero a su vez acogedor, que te abraza sin pedirlo ya que sólo estas en conexión contigo y con todo sin pensar en nada que pueda arruinar ese sutil pero magnífico momento.

Cuando Guillermo abrió los ojos sentía que había logrado controlarse, que había evitado sus terribles crisis de pánico, por lo que comenzó a caminar hacia su vehículo, sin apurarse ya que debía mantener su estado de relajación. No había razón para correr ni sobre exaltarse, solo conduciría a la ciudad para pasar a revisar inmediatamente sus neumáticos, quizás lo que había recibido era una visión o señal de lo que podía ocurrir con su irresponsabilidad, lo que debía corregir enseguida ya que muchas veces su esposa llevaba a su hija al colegio en ese vehículo, y no podría perdonarse que tuvieran un accidente por haber intentado ahorrar, al no cambiar los neumáticos que ya estaban demasiado dañados, por lo que comenzó a conducir hasta un lugar en que recuperaría su señal de telefonía y cundo lo logro tomo su teléfono y llamo a la entrevista de trabajo para solicitar si podían re agendarla para el día siguiente, que había tenido un accidente y por más que quisiera no podría llegar, la psicóloga laborar accedió a la petición del candidato, ya que este había tenido la deferencia de avisarle con cinco horas de anticipación, lo que hablaba bien de su persona. Mientras el hombre seguía conduciendo directo hacía el taller que le hacía la mantención completa de su coche. Era su taller de hace años y tenía confianza en el trabajo que hacían ahí, ya que con el tiempo tenía bastante franqueza y cercanía con los mecánicos, los que eran honestos y nunca se habían querido pasar de listos con él.

En cuarenta minutos ya estaba ingresando al taller mecánico estacionándose por instrucción del recepcionista en forma directa en uno de los elevadores de vehículos. Cuando se bajó del auto se le acerco Alex su mecánico de siempre, el cual le preguntaría “Hola Guillermo, ¿qué te trae nuevamente por aquí?”, El dueño del vehículo contesto sin dejar de mirar al mismo, recordando cómo se había ahogado dentro de esa máquina, indicándole, “Alex puedes revisar los neumáticos por favor, estoy preocupado por ellos”, ante lo cual su mecánico lo miro extrañado, pero sin cuestionarlo comenzó a revisar cada uno de los neumáticos del automóvil, no tardado más de cinco minutos en hacer su labor. “Guillermo están todos con la presión exacta, de hecho, me asuste ya que como los cambiamos todos ayer pensé que alguno podría haber salido defectuoso”, las palabras del mecánico descolocaron al hombre, a quien recién se les cruzaban los recuerdos de no haber hecho la mantención, pero a su vez le aparecían imagen de que, si había estado en ese lugar el día anterior, confundiéndose cada vez más, pero sin demostrárselo al que estaba frente a él atendiéndolo. Las cosas se estaban colocando cada vez más irracionales, y el miedo comenzaba a apoderarse un poco de él, por lo que prefirió preguntar si le cobrarían algo por la revisión, ante lo que recibió una negativa, espero que bajaran su automóvil para subirse y salir manejando del lugar completamente perplejo, conduciendo hacia ningún lugar en específico mientras apagaba su teléfono para no recibir llamadas de nadie y desconectarse completamente del mundo. ¿Cómo podía tener dos recuerdos distintos en paralelo?, pensaba mientras sentía que su mente estaba funcionando de forma distinta a lo que era habitual, si esa era la muerte, era demasiado rara.

Tomó su maleta la cual tenía en el asiento trasero de su vehículo, sabía que en ese lugar había dejado una caja de ansiolíticos para poder tomarla en caso emergencia, necesitaba relajarse era demasiada información para un solo día.  Guillermo tomo la pastilla con desesperación, como esperando que sus problemas se alejarían a medida que está iba haciendo efecto. Luego de eso, condujo su vehículo hacía un estacionamiento cercano, quedándose bajo un árbol, intentaría dormir un rato buscando tranquilidad, dejando atrás lo que le había pasado en el taller mecánico. Estaba completamente despejado, pero era de esos días donde el frío lo llena todo, durmió más de dos horas con el teléfono completamente apagado, con el motor de su vehículo encendido, y con el aíre saliendo caliente para recuperar la temperatura de su cuerpo que aún se encontraba helado. No soñó absolutamente nada ya que su mente había quedado completamente en banco durante todo el rato que es estuvo, ahí, esperando despertar de lo que podía ser un mal sueño y nada más.

Pero al despertar seguía sintiéndose vivo y volvía a encontrarse dentro de su vehículo, más apartado de sus sentimientos gracias a la pastilla que había tomado, la que lo dejaba en un agradable letargo, que arrancaba los pensamientos negativos que su mente le estaba generando, sin darle ningún tipo de tregua. Eran las cinco de la tarde y ya era momento de regresar a casa, no pensaba contarle nada a los suyos, guardarse esa amarga experiencia sólo para él, ¿cómo un día que había comenzado tan bellamente con la imagen de su hijo, se había trasformado en una pesadilla?, era la pregunta que el hombre se hacía mientras volvía a encender el motor de su vehículo para conducir rumbo a casa. Eligiendo la misma ruta para su regreso, volviendo a detenerse en el puente para bajar de su coche y mirar hacia el río con una melancolía tremenda al estar seguro que ese lugar se lo había llevado, la nostalgia lo invadía, pero de forma más suave mientras veía como el caudal de ese río avanzaba bajando desde los hermosos cerros que en verano eran completamente grises pero que en esa fecha se llenaban de distintas tonalidades de un hermoso verde.

Tenía un poco de miedo de volver a ver a su hijo ya que pensaba que esa imagen que le trajo paz por unos momentos había sido la causante de su desequilibrio posterior, no sabiendo cómo enfrentar un momento similar. De su bolsillo saco su billetera y saco la última fotografía que se habían tomado los cuatro juntos, volviendo a invadirlo el llanto, dejándose llevar por él, aprovechando que se encontraba completamente sólo. Es imposible no llorar al ver una imagen de felicidad como la de esa fotografía, que había sido sacada en un día que habían disfrutado de una forma tan preciosa. De sus ojos salían grandes lágrimas que caían pesada sobre el piso, casi podía sentir el ruido que cada una de ellas producía cuando tocaba velozmente el suelo. Para él ese era el sonido de la pérdida.

Guillermo volvió subirse al vehículo para conducir rumbo a casa, mientras avanzaba por la carretera, no sabía si realmente quería volver a ingresar por esa puerta, eran tantos los sentimientos que lo invadía y era tan fuerte la angustia de ocultar lo que le había ocurrido que no le quedaba más que intentar olvidarlo todo. Quizás eso era lo más sano en ese momento, como dar vuelta la página, reiniciarse e intentar disfrutar a su hija y a su esposa, sin demostrar nada que las pudiera preocupar por su salud física y mental.

El camino a casa se hizo más largo que nunca, cada curva y cada recta ponían a prueba lo que aún queda de él, Guillermo era terco y no lograba asumir que no había aprendido a convivir con el dolor, fue así como llego al estacionamiento de su casa, detuvo su vehículo quedándose dentro del mismo, por un rato, con miedo a abrir esa puerta y encontrarse con los que lo querían.

Cuando bajo del auto y se acercó a la puerta de su casa, le ocurrió lo inesperado, al tocar a la puerta sería Leonardo el que le abriría, abrazándolo y diciéndole “papi te amo mucho”, con una voz de intenso amor y llena de vida. Lo que fue muy fuerte para un Guillermo que sin estar preparado para eso se desmayó frente a su hijo. Cuando despertó tendido en su cama lo primero que vio fue a su hija y su hijo sentados a los pies de la misma, esperando que su padre se encontrará bien. La imagen tenía completamente descolocado a Guillermo quien los miraba y no hablada, mientras su cuerpo temblaba sin parar. Lo que ahí estaba ocurriendo era completamente ajeno a la naturaleza humana, completamente ilógico y no sabía si era bueno o morboso.  Sí de verdad seguía soñando, las cosas se estaban saliendo demasiado de lugar, el colapso nervioso que lo atacaba, era lo mínimo que le podía ocurrir a un hombre que volvía a ver vivo, sin explicación alguna, a un hijo que había fallecido hace meses. Era algo extraordinariamente maravilloso y si lo que estaba ocurriendo en ese momento era un sueño, él no podía disfrutarlo y no sabía cómo sentir felicidad alguna. Mientras su mente seguía retorciéndose, trayéndole recuerdos vivos de todo lo que fue el transitar de su vida hasta perder a su hijo, mientras en paralelo tenia vagos recuerdos que comenzaban a aparecer en los que él nunca había muerto.  Ambas realidades tan distintas lograban traslaparse dentro de su mente, produciéndole sensación de mareo y angustia, por lo que volvería a quedarse dormido por el ataque de pánico que lo invadió en ese mismo momento, ataques a los cuales los niños al parecer estaban acostumbrados, ya que en lugar de irse abrazaban a su padre para que se calmara.

Guillermo dormiría hasta el otro día, su esposa Liliana no había enviado a los niños al colegio ya que sentía que su padre los necesitaría durante ese día. Ella era una mujer sabia, siempre había logrado cuidar a su marido, por lo que le había dado al hombre sus ansiolíticos y antidepresivos mientras dormía, llamando a su médico para preguntarle si el desmayo y la crisis de pánico eran de peligro, recibiendo una respuesta tranquilizadora de que era algo normal para lo que estaban viviendo como familia, por lo mismo Liliana colgó el teléfono más tranquila, diciéndole a sus hijos que no se preocuparan, que papá ya se recuperaría como siempre había sido capaz de hacerlo, pero Antonia y Leito estaban apenados y preocupados ya que no tenían costumbre de ver a su padre por el piso y sin energía, sentían que era como una batería que estaba con poca carga, por lo que decidieron ir a acompañarlo hasta que despertara.

Pasaron un par de horas y su padre se despertó, encontrándose nuevamente con los niños, el efecto de las drogas lo tenían más tranquilo, mientras seguía sin entender lo que le estaba ocurriendo, ya estaba convencido que estaba en el cielo y prefirió hacer un cambio de estado para comenzar a disfrutar que todo era perfecto nuevamente, intentando asumir la nueva situación sin cuestionarse, quizás su sufrimiento le había traído como premio una eternidad llena de felicidad, ¿quién sabe?, los humanos somos limitados y no tenemos la capacidad de entender el verdadero funcionamiento del universo. Guillermo al sentir que sus dos hijos lo abrazaban y lo mimaban, pensaba que estaba en el límite de la felicidad que él siempre pensaba sería su vida, que le estaban regalando, con una magia desconocida, una nueva oportunidad para gozar de todo, por lo que era una imbecilidad negarse a disfrutarla, aunque sólo se tratara de un largo sueño que se había transformado en dos días de una vida en la tierra. Si estaba loco, no era una mala forma de estarlo, por el contrario, si la locura se traducía en eso no quedaba más que disfrutar a concho de la locura, festejarla y no cometer el error de decir un, pero, mientras sentía que su esposa, tan cariñosa como siempre se acercaba a la habitación con una bandeja para que desayunaran los cuatro en la cama, momento que siempre les había traído conversaciones alegres y momentos que jamás iban a ser capaces de olvidar, por muy pequeños que estos fueran.

Pero Guillermo volvería a sorprenderse cuando su esposa ingreso con una sonrisa a la habitación, ella se veía demacrada y con un pañuelo que cubría su cabeza, su belleza estaba ahí pero no era la habitual, se veía muy enferma y en los huesos, sin dejar de sonreír en ningún momento mientras le daba un beso de buenos días a su marido y cariñosos besos a cada uno de sus hijos, como si la mañana fuera completamente perfecta. Mientras su marido la observaba atónito, ya que ese día que salió de casa, ella estaba completamente sana a la hora de despedirse en la mañana para ir a dejar a Antonia al colegio, y ahora era una sombra de lo que ese día había visto. Sin entender lo que ocurría no quiso cometer el error de preguntar algo que supuestamente debía saber, por lo que le devolvió el beso en la boca y se levantó para ir al baño con la excusa de lavarse la cara. Cerrando la puerta del mismo a penas ingreso, abriendo la llave del agua para que corriera fuerte mientras abría el cajón del mueble bajo el vanitorio donde siempre habían guardado la caja de remedios, empezando a inspeccionarlos en forma cuidadosa y sin hacer ruido para que ni ella ni sus hijos se enteraran de lo que él estaba haciendo. Extrañamente no encontraba ninguno de los remedios cardíacos de Leonardo, y la caja de remedios siempre había estado llena de estos por la enfermedad que su hijo menor tenía. Pero también le llamaría la atención que había remedios que nunca había visto en esa caja y los reconocía muy bien por las enfermedades que había conocido mientras estuvo cuidando a su hijo antes de morir, eran remedios para el cáncer terminal, ¿cómo podía ser?, mientras su hermoso sueño se volvía a transformar en pesadilla, estaban los cuatro juntos pero lo que sufría Liliana se alejaba completamente de lo que él pensaba era un vivir eterno en forma idílica, el destino traía de vuelta a uno de ellos que había padecido de una grave enfermedad hasta fallecer y comenzaba a llevarse al pilar de la familia que hasta el día anterior siempre había estado fuerte y sana. ¿qué pasaba en ese lugar?, ¿por qué merecía tal castigo?, se preguntaba mientras se miraba al espejo y comenzaba a mojar su cara para intentar despertar de la pesadilla, lo que no hacía efecto alguno, mientras en su cabeza aparecían recuerdos de algo que sentía no haber vivido jamás, de eternas visitas al médico acompañando a su esposa, de interminables quimioterapias a causa de un cáncer de mamas que él nunca vío venir, ya que nunca había vivido, pero los recuerdos comenzaban aparecer sin control dentro de su cabeza por lo que seguía mojando su cara como intentando frenar una mente que sentía completamente descontrolada.

Mientras sentía desde la habitación los gritos de Leito que le decían “papi apura”, lo que lo desconcertaba aún más. Por lo que salió del baño para desayunar con los suyos, mientras Liliana le decía “mi amor, no te olvides que hoy me debes acompañar al médico a ver los resultados de los últimos exámenes. Estoy tan segura de que van a salir bien que me encuentro completamente ansiosa”, por lo que Guillermo miro con una sonrisa a su mujer diciéndole, “obviamente me acordaba que debía acompañarte mi amor, tengo tanta ansiedad como tú de conocer los resultados”, siguiéndole el juego a ella, mientras besaba su boca para mantenerla tranquila.

Esa tarde dejaron a los niños donde los vecinos, que eran sus amigos desde que se mudaron fuera de la ciudad, era la oportunidad en que el matrimonio estaría solo dentro de ese coche, que manejaba Liliana ya que amaba conducir, era algo que le encantaba porque sin querer le recordaba los mejores momentos de su niñez, cuando era la regalona de su padre. Iban escuchando la música con que se conocieron, las baladas de la banda Chicago que tanto le gustaban a ella, mientras veía que comenzaban a llenársele los ojos de lágrimas a su querida esposa mientras manejaba por ese camino hacia la ciudad, “sabes que hoy no nos ira bien. Es la tercera vez que me hacen el examen y en lugar de ir mejorando siempre sale peor y de verdad no siento mejorías dentro de mí. Tengo tanto miedo amor de dejarte sólo con los niños, ya que amo cada día que estamos juntos”, fueron las palabras de la resignada enferma que se pondría a llorar, por lo que tuvieron que detener su marcha para que él le diera tranquilidad y cambiaran de conductor para que ella pudiera descansar, era fuerte por lo que había pasado, las quimioterapias y la radiología la tenían más débil que nunca y hasta el momento, por lo que se enteraba Guillermo y las imágenes que aparecían como flashback en sus recuerdos, los resultados de sus esfuerzos no la llevaban a buen puerto y el cáncer se seguía expandiendo por los distintos órganos de su cuerpo, sin detenerse ni dar tregua.

“Mi amor, ten un poquito de fe ya hemos salido de cosas peores en nuestra vida, eres la mujer más fuerte que conozco y tengo claridad de que vas a salir bien. Tú sabes que te conozco demasiado. Te necesito fuerte, no es momento de entregarse ni entrar en pánico, ya hemos conocido mujeres que han salido de lo mismo, sólo te pido aguantar y pensar positivamente”, eran las palabras que sin pensar salían desde la boca de Guillermo, para calmar una situación de la cual recién se estaba familiarizando, mientras nervioso se acercaba al puente donde se había iniciado todo, conduciendo lentamente por él, con miedo a las sensaciones que este le producía, si pudiera haberlo evitado hubiera tomado otro camino para ir hacia la clínica.

Cuando llegaron al médico no tuvieron que esperar mucho antes de que él los atendiera, su doctor ya había revisado los exámenes, por lo que pidió al matrimonio que se sentaran en la consulta y lo esperaran, no era una buena noticia que el pusiera un vaso de agua para cada uno de los esposos. El rostro del doctor anticipada lo que iban a escuchar, “estimada Liliana, estimado Guillermo, estoy completamente impresionado por la batalla que ustedes han dado juntos como matrimonio, para mí no es fácil decirles lo que tengo que informarles en este momento”, marido y mujer estaban tomados de las manos, apretándolas fuerte para escuchar lo que tenía que decirles.

“Los exámenes no han salido como esperábamos después del largo tratamiento que hemos aplicado, lamentablemente el cáncer se puso mucho más agresivo, ramificándose de manera tremenda. Me gustaría decirles que hay más cosas que podamos hacer, sin embargo, ya llegamos al final del camino.

Querida Liliana, ya no te quedan más de dos meses de vida, podemos seguir trabajando el cáncer, pero yo te recomendaría aprovechar el tiempo que te queda disfrutando con tus hijos y tu marido. Lo lamento mucho”. Las palabras del médico fueron como cuchilladas en los cuerpos del matrimonio que llevaba casi veinte años junto. El impacto de la noticia los había dejado sentados en sus sillas sin poder hacer gestos ni demostrar emociones, estaban completamente estupefactos, por lo que volvieron a casa sin decir ni una palabra, tampoco hubo llantos, mientras no dejaban de pensar. Fue un viaje que se hizo eterno.

Cuando llegaron a casa, Guillermo acostó a Leito ya que debía ir a clases con Antonia al otro día y después acostaría a una cansada Liliana, que seguía callada con la vista perdida al infinito, mientras él, que conocía lo que era fallecer, no tenía palabras para consolarla a ella ni para consolarse a él mismo, por lo que solo la acaricio y la abrazo hasta que ella se quedó dormida, para después caminar hacia la sala de su casa, y olvidándose de las recomendaciones de su médico saco una botella de vodka que tenía en la hielera, comenzando a beber lentamente buscando alguna respuesta de sus problemas en el fondo de ese vaso, sin parar de beber hasta quedarse dormido sentado en el sillón. Esa noche su mente soñaba más de una cosa al mismo instante, ambas pesadillas lo mostraban ahogándose nuevamente en el río, mientras al mismo tiempo se veía en el funeral de Liliana.

Las pesadillas eran tan fuertes y pesadas que Guillermo prefirió levantarse y partir a la ducha y prepararse para llevar a los niños al colegio, llevándole cariñosamente el desayuno a la cama a su esposa, la cual lo recibió sin hablar, ya estaba despierta, pero seguía con la mirada perdida hacia la nada, esa mujer no era capaz de imaginarse fuera de quienes eran su vida, morir era una opción que nunca había puesto como resultado mientras lucho arduamente por vencer el cáncer. Lamentablemente sentía que había fallado y que dos meses eran demasiado cortos para todos los deseos que tenía de ver crecer a sus hijos.

Mientras Guillermo, dejo a los niños en el colegio y decidió volver a casa, deteniéndose a fumar un cigarrillo en el puente de su perdición, cerrando los ojos mientras estaba parado sobre él, cómo pidiendo consejos al cielo, necesitaba, aunque sea un pequeñito rayito de luz que lo ayudara a develar las turbulencias que estaba teniendo su mente o imaginación. Si estaba loco no entendía como un médico no le daba una pastilla para dejar de alucinar y si estaba muerto estaba llegando a concluir que en lugar de haber partido al cielo vivía en el infierno como consecuencia de los errores que había cometido en el trascurso de su vida, estando en un paralelismo raro entre la vida y la muerte, sin saber realmente en cuál de los dos polos estaba, pero eso no valía la pena develarlo si se posicionaba en el hoy y las respuestas que necesitaba para esa realidad pasaban en como devolver la vida plena a Liliana. Estuvo una hora parado en ese lugar, mirando el paisaje y mirándose a sí mismo. Sin saber si valía la pena seguir intentando conseguir respuestas o explicaciones, después de terminar de reflexionar subió a su vehículo para conducir hacia su casa a estar con su esposa. Necesitaba darle fuerza para intentar salir en busca de un milagro a través de algún tipo de terapia o medicina alternativa. No pensaba quedarse a la espera de su partida sin llevar a cabo su última pelea, pero para eso, ella debía estar dispuesta, y debía ser respetuoso con sus decisiones.

Cuando estaciono en casa, se bajó con energías de su coche, necesitaba notarse feliz y con fuerza para dar la mejor mañana a Liliana y que disfrutara cada segundo de su vida, haría que se levante para llevarla a pasear cerca del colegio de los niños tal como lo hacían hace años cuando eran tan solamente novios, le daría un día de flores y de galanteo, seduciéndola como si fueran jóvenes. Después buscarían a los niños para ir a cenar juntos y comer el sushi que todos ellos amaban, para reír en un restaurant tal como le gustaba a sus hijos y a su esposa, debía olvidarse de sus propios fantasmas y vivir lo que al parecer en su mente era una vida, de la mejor forma posible. Por lo que entro cantando a la habitación viendo que Liliana seguía tendida de espaldas hacia él, en la misma actitud que había estado desde que el médico le dio la noticia del avance de su enfermedad, por lo mismo él se acercó a acariciar su cabeza completamente calva por los efectos del tratamiento, sintiendo su piel demasiado helada, comenzando a hablarle sin escuchar respuesta, para girar su cuerpo y darse cuenta que ella estaba acostada sin vida, mirando que a su lado había un frasco de pastillas que se había tomado completo y una carta que decía “Los amo con todo el corazón, son todo para mí. Pero no quiero que me vean peor que ahora, quiero que me recuerden como siempre fui. Estaré en el cielo esperándolos a los tres. Los amos y perdónenme”.

Capitulo 3.- ¿Cómo pesar una pérdida?

Guillermo yacía en el suelo llorando sin control ni consuelo, volvía a sentir la perdida de alguien amado, pensaba que cuando Leonardo falleció en sus brazos había recibido suficiente castigo, pero que Liliana se quitara la vida, mientras él meditaba sus problemas parado sobre ese puente no era justo, que ella estuviera sola al partir, tomando una decisión como esa, era algo que lo aterraba, hubiera sido todo mucho mejor si no hubiera salido de su propia muerte ahogado en ese rio, terminando con una vida de pesares y piedras sobre el camino. ¿Cómo vivir sin su hijo?, fue lo que se preguntó por tanto tiempo y lo hizo sufrir en cada segundo de su vida, para después inexplicablemente volver a encontrarlo vivo y completamente sano, sin haber padecido nunca la enfermedad que lo llevo a la muerte. Mientras durante todo ese tiempo su esposa intentaba entregarle algo de paz. ¿Cómo vivir sin su esposa? Se preguntaba sentado en el piso no entendiendo como sería su existencia sin la mujer de su vida, ¿por qué no podía tener a Antonia, Liliana y Leonardo sanos y juntos a la vez?, ¿porque en cada vida debía perder a uno de ellos?, que destino tan cruel era estar en el infierno. Y sentirse y sentir a todos tan vivos que ya no tenía la capacidad de entender absolutamente nada, ¿cómo se lo explicaría a los niños?, ya había visto a Antonia vivir un duelo en una vida y en está debería repetir la misma experiencia, pero por la partida de su madre. Eso no era vida, como odiaba ese maldito neumático que fallo y al mismo tiempo nunca lo hizo. Como odiaba convivir con dos realidades en su cabeza, como odiaba ser él.

No podía evitar preguntarse ¿cuál realidad hubiera preferido si le tuvieran que dar a elegir o podía aterrizar en una sin salir de ella?, a quien hubiera sufrido menos por su perdida, ¿a su hijo o a su esposa?, y después de hacerse la pregunta lloraba ya que esta no era justa y era un suplicio tan solo ponerse en esa posición, mientras sollozaba fuerte y gritaba al lado del cuerpo de su fallecida esposa, gritos tan fuertes y desgarradores, por los cuales llegarían sus vecinos a su casa, quienes contaban con una copia de la llave de entrada, y al ver al matrimonio entendieron los gritos, cuando vieron la escena que estaba ahí frente a sus ojos.

Después de dos día de velar el cuerpo de su esposa, se realizó el funeral, el parque donde se le daría sepultura era el mismo donde había vivido en alguna oportunidad la ceremonia en que despidió al hijo que en ese momento tenía abrazado llorando la pérdida de su madre, cuando el padre, veía llorar a Antonia revelaba como se repetía la vida de una forma extraña, más si el sitio del entierro era el mismo donde su hijo había sido sepultado en los recuerdos que tenía en su atrofiada mente, que no le daba paz ni descanso alguno. Eran demasiadas coincidencias las que le estaba trayendo el demonio, reviviendo el dolor en el mismo lugar en que estaba sufriendo, por segunda oportunidad, cuando todos la veían como la primera, el angustiado hombre lloraba sin entender nada, sin poder dar el discurso de despedida dejando que esa función la cumpliera una de sus cuñadas, ya que él no tenía ni sabía que decir pues lo que estaba ocurriendo en ese lugar ya era un película para él, una segunda parte o un remake hecho por alguien tremendamente cruel, que no tenía piedad de su alma y lo quería atormentar en forma continua sin detenerse.

Después del funeral, los abuelos, se llevaron a los niños con ellos por unas semanas, ya que Guillermo por consejo de su médico se internó en una clínica para tratar su depresión, sin comentarle los otros trastornos que estaba teniendo, esperando que el tratamiento en esa clínica lograran alinear el tiempo y el espacio de una manera más lógica para su mente, dejando de vivir recuerdos alternos y simultáneos como si estuviera viviendo dos veces al mismo tiempo, nadie debía saber lo que pasaba por su cabeza, ya que no podía darse el privilegio de terminar en un psiquiátrico, si aún tenía una familia de la cual hacerse cargo por lo que soñaba en recuperarse, lo mejor era internarse y someterse a un tratamiento invasivo contra la depresión y la crisis de pánico que lo aquejaban, estos síntomas se estaban tornando cada vez más violentos, lo que no daban ni un respiro a Guillermo.

Solo quería ser uno y nada más, sufrir un solo dolor y no seguir con dos que le rompían el espíritu, si iba a vivir un duelo prefería que fuera solamente uno, sin confesarle ni a sus amigos, quienes siempre lo cuidaban en forma cercana lo que estaba pasando con él, no sentía apropiado asustarlos y preocuparlos más de lo que ya estaban, ya que ellos serían un soporte eterno para sus hijos y para él.

Cuando Guillermo recordaba el funeral se impresionaba en que por segunda vez hubiera estado tan repleto de gente, de hecho, había muchos que ni siquiera conocía, llamándole la atención el viejo sacerdote que se ofreció voluntariamente a oficiar la misa en el parque, ya que no lo conocía, llamándole la atención lo cariñoso que fue con él y los niños, la impresionante conexión que hubo entre Leito y el viejo cura, quien logró calmar su pena solo con tocarlo, fue una ceremonia linda pero extraña ya que él en el transcurso de ella sentía una extraña vibración energética que lo hacía sentirse incomodo, que se magnifico más cuando el sacerdote lo abrazo para darle consuelo y cuando un hombre de traje negro de aproximadamente treinta años le dio la mano para darle el pésame, gente que no había visto nunca, pero que de alguna forma generaron los sentimientos más extraños en su persona. A veces de odiosidad y en otros momentos de paz, era extraño ya que ese sentir era incontrolable, atacándolo casi en forma eléctrica a través de su cuerpo, llego a pensar que era una de sus alucinaciones más y fue otra de las razones por lo que se encontraba en una habitación de la clínica, completamente drogado mientras trataban de hacerle una sanación a través del sueño, que no estaba resultando bien hasta el momento.

Por más fuerte que eran las drogas que le daban para dormirlo, por un par de días él fue incapaz de quedarse dormido, lo que tenía preocupados a los médicos que comenzaron a hacerle una serie de exámenes, los que salían completamente normales. Pero cuando ya llevaba cinco días seguidos sin dormir, drogado y perdido por los aumentos de dosis que le habían aplicado para intentar de movilizar un cambio, los médicos se estaban dando cuenta de que seguían sin obtener los resultados que deseaban y que su paciente no estaba logrando descansar, lo que era peligroso. Por lo que se tomó la decisión de hacerle un electro encefalograma, un scanner y una resonancia magnética a su cerebro, para ver si este estaba funcionando bien. Los resultados de los tres exámenes mostraban que el cerebro de Guillermo estaba en perfecto estado, la única alteración era una actividad eléctrica un poco distinta a lo normal, con más movimiento del promedio, lo que no preocuparía a los médicos ya que no había ningún tipo de efecto negativo como consecuencia de lo que le estaba ocurriendo a su paciente, ya que los resultados arrojaban funcionamientos completamente normales solo con mayor velocidad, desviaciones que terminaron atribuyendo a las drogas, sin encontrar aún la forma de poder hacerlo entrar en un sueño profundo como el que necesitaba.

Los médicos necesitaban un plan B, por lo que permitieron por única vez que recibiera una llamada de sus hijos, para ver si eso traía alguna consecuencia positiva en Guillermo pudiendo comenzar a tener una terapia de carácter exitoso, por lo que mientras se encontraba drogado escucho los tiernos cariños y deseos que le entregaba su madura hija, que tan solo tenía dieciséis años, pero era una mujercita sabia he inteligente, mucho más racional incluso que él, después le tocó el turno a su hijo de cinco años, al cual había visto fallecer y había quebrado completamente su corazón al perderlo, Leonardo solo le dijo una cosa a su padre, mientras este lo escuchaba y sentía nuevamente esa extraña vibración que ponía todos sus pelos de punta, “papito lindo, te amo mucho , necesitas descansar así que duérmete, no seas loquito”, lo que increíblemente hizo que el hombre se quedara dormido en forma inmediata por una semana completa, lo que volvía a impresionar al equipo médico, ya que sus planes habían dado resultado de una forma casi milagrosa.

Durante esa semana a Guillermo, le daban medicinas que lo pudieran mantener completamente dormido, sin sueños y con baja actividad eléctrica, como recuperándolo de a poco de sus pesares, mientras su salud se mantenía fuerte y la actividad eléctrica se estabilizada sin llegar a una velocidad normal para alguien que está en sueño profundo, ese hombre era atípico, pero estaba sano, solo tenía particularidades un poco distintas al resto, era lo que decía el equipo médico a cargo de él en cada junta médica en que evaluaban su caso.

Guillermo no soñaba, sólo permanecía inmóvil descansando con su mente apagada, recibiendo la menor cantidad de estímulos posibles, para que el tratamiento fuera exitoso, era necesario tenerlo completamente aislado, pero a su vez con supervisión continua como precaución.  Pasaban los días y los médicos prefirieron mantenerlo dormido por un periodo más, querían que volviera a ser una persona apta para cuidar a sus hijos. Y que estuviera preparado para vivir un duelo de una forma constructiva, volviendo a ver la vida de una forma positiva, entendiendo que la muerte es parte íntegra de la misma. La clínica donde se encontraba, tenía muy buenos profesionales, pero la mayoría de ellos eran ateos, lo cual sería una de las razones por las que el hombre la había elegido, él se sentía completamente alejado de Dios, al pensar continuamente qué este lo había abandonado y lo estaba castigando a través de las personas que más quería, llegando a pensar que quien creía un Dios bueno, no era más que un titiritero que gozada al jugar con los mortales. Él había sido muy creyente, pero al vivir dos vidas paralelas, sin entender ¿porque esto te toco a ti?, Guillermo había optado por darle la espalda su creador casi como una vuelta de mano, ya que sentía que él también le había dado la espalda.

Cuando las enfermeras lo fueron despertando de a poco, los médicos le preguntaron cómo se sentía, Guillermo lo único que fue capaz de decir es que necesitaba sus hijos, quería volver a verlos, a abrazarlos y cuidar de ellos, tal como su madre siempre lo había hecho. Los médicos encontraron lógico lo que Guillermo decía, pero lo calmaron indicándole que tenía que tener paciencia ya que el tratamiento era lento, lo mejor para sus hijos era que él regresará bien y entero.  Que apresurarse podría ser un error, si bien mostro resistencia al comienzo, él hombre entendió lo que le decían y siguió poniéndose en manos de sus tratantes con la esperanza de que su mente se ordenara y volviera a ser el mismo.

Los psicólogos y psiquiatras comenzaron a hacerle pruebas psicológicas para ver cómo se encontraba realmente el hombre, querían descartar cualquier patología mental, él estaba asustado por los resultados que se podrían obtener, ya creía estar loco y sin comentarlo pensaba en todo momento que había muerto. Sin embargo, los resultados de los exámenes fueron todos positivos, él estaba más cuerdo que nadie, resultados que no logran convencerlo. ¿podía ser posible que estuviera cuerdo, si en su fuero interno estaba convencido de que su hijo había muerto?, ¿podía estar cuerdo, si él había muerto ahogado, en un día en que su mujer estaba completamente sana?, ¿era posible que su esposa en veinticuatro horas enfermera de la nada y tuviera un cáncer completamente ramificado sin él haberse dado cuenta? Obviamente no le había comentado nada de eso a los médicos, por lo mismo invalidaba los resultados de sus exámenes psicológicos. Era imposible que estuviera cuerdo, no había nada que desde su punto de vista pudiera comprobar su cordura.

Guillermo tuvo que pasar cinco días más internado en esa clínica, para después, viajará a donde sus suegros en busca de sus hijos, había que comenzar a hacer el esfuerzo de vivir una vida lo más normal posible. Debería enfocarse en el duelo que estaba viviendo cada uno de sus pequeños, duelo que era completamente distinto al que habían tenido que enfrentarse antes. Él era un excelente padre, pero no sabía cómo ser madre y eso lo partía en dos. Por más que esperaba lograrlo, no sabía si estaba preparado para vivir sin su esposa, haría los esfuerzos, pero eso no le garantizaba el éxito. Y sus hijos necesitan más que esfuerzos por parte de su padre, requerían de realidad, lo que no sabía si su mente estaba dispuesta a entregarle, ya que se cuestionaba constantemente el significado de lo que era real y de lo que era mentira. Lo habían dado de alta, pero él seguía viviendo en mundos paralelos, seguía en el infierno, sin embargo, no entendía que habían hecho sus hijos para estar ahí. Eso lo hacía dudar de si estaba en lo correcto al considerarse muerto.

Guillermo siempre había pensado que la vida era extraña, estaba llena de desafíos, que era imposible de ser controlada, sin embargo, siempre pensó que había ciertas certezas, certeza como que la tierra es redonda, que el sol sale cada mañana, que uno no puede vivir sin respirar aire, qué todo ser vivo fallece en algún momento, que no existe la eternidad y que todos los seres humanos tenemos vida útil no determinada por el mismo. Pero su maldita mente lo estaba alejando de todas las certezas con que siempre había vivido, lo estaba poniendo en una encrucijada cada vez más terrible sin encontrar salidas, sin ser capaz de ver la luz.  Y con sus hijos al medio de toda esa mierda, era capaz de darlo todo con tal de volver a tener certezas y volver a vivir en un universo lineal. Sólo quería entender, sólo quería paz, quería despertar de ese mal sueño de una vez por todas.

Pero se debía a sus hijos, por lo mismo partió a su búsqueda, mientras que extrañamente, a medida que conducía su vehículo y más acercaba a la casa de sus suegros, esa sensación extraña de energía que sintió en el funeral de su esposa lo iba invadiendo cada vez con más fuerza, era una sensación que solamente aparecía a veces, y que sólo le había ocurrido en la presencia de tres personas, el hombre de terno negro, el viejo sacerdote y Leonardo. Ningún otro ser vivo le había producido una sensación así antes, una sensación tan invasiva que era imposible pasarla por alto, no tenía nada que ver con sentimientos ya que era algo completamente fisiológico, esa fuerza era tan poderosa que podía sentirla directamente en las células de su cuerpo, pareciendo una conexión extraña. Pero el hombre no quería indagar más en ella, ya que en ese momento lo más importante eran sus hijos y lo que le quedaba de energía debía guardarla para ellos.

Cuando Guillermo junto a sus hijos regresaron a casa, se sentaron para tomar una decisión en conjunto, él necesita saber si los niños querían seguir viviendo en esa casa, ya que el recuerdo de su madre en ese lugar podría impedir que se recuperarán. Por lo mismo les hizo la pregunta. Su padre pensaba que era bueno hacer cambios drásticos, si con ellos uno lograba recuperarse de las penas, que la casa es solamente un bien material, que el hogar es otra cosa, es donde está la familia. Pero él no tomaría ninguna decisión por los niños, quería que ellos decidieran lo que sentían que era mejor. Él tenía la experiencia de cuando había fallecido Leonardo, y a causa de eso dejaron el departamento para mudarse a la casa, decisión había sido un tanto curadora, ya que no podrían soportar seguir en el departamento donde vieron crecer al más pequeño de los suyos. Pero él era el único que tenía ese recuerdo, sin embargo, los niños no querían dejar su casa, la había elegido su madre para ellos y en cada rincón de la misma sentían que ella los acompañaba, lo que fue respetado por su padre, quien intentaría desde ese día comenzar a normalizar la vida por el bien de todos.

Al otro día Guillermo se levantó temprano, necesitaba salir a buena hora para llevar a los niños hacía el colegio, además, debía arreglar bien al más pequeño, por lo mismo de ducho y después subió a la habitación de Leito para despertarlo, encontrándose con la hermosa imagen de Antonia peinando a su hermano al cual ya había vestido y lo estaba arreglando hace un buen rato, mientras observaba que ambos reían por las cosas que el alegre pequeño le contaba a su hermana, imagen que enterneció a su padre que fue caminando directo a besarlos a ambos, feliz de verlos sonreír esa mañana. Los dos hermanos tenían una complicidad inmensa a pesar de los diez años de diferencia que tenían en sus edades. Su padre les sirvió un desayuno bien completo, para que pudieran resistir el helado día que había esa mañana y los llevo al colegio dejándolos a ambos en la puerta y riendo mientras se despedían alegremente de él. Después conduciría hacia el parque para llevar flores a Liliana y pedirle ayuda para lograr ordenar sus pensamientos, para estar bien y poder hacerse cargo de buena forma de los hijos de ambos, era una sensación extraña mirar la lápida y ver en ella el nombre de su esposa después de haber visto tanto tiempo el nombre de su hijo en la misma. Mientras se servía del café que había llevado en un termo, para beberlo mientras se sentía acompañado por la mujer que tanto quería y no pensaba reemplazar jamás, jurándoselo en ese lugar, ya que no abriría su vida a nadie más, para dedicarla por completo a los hijos que tanto amaban ambos.

Las horas pasaron rápido en ese lugar, el frio no molestaba a Guillermo quien sentía tranquilidad estando ahí, pero llegaba la hora de partir a buscar a Leito, que salía más temprano de clases que su hermana, por estar en los cursos inferiores. A Guillermo le gustaba ir a buscarlo, eso le permitía verlo jugar con sus amigos, realidad muy distinta a la que recordaba cuando este estaba enfermo y se movía lento, con miedo a caerse. La realidad de verlo sano y correr era un regalo de los pocos que le había traído lo que consideraba una nueva y retorcida vida.

Los niños disfrutaban en el parque de juegos del colegio, hasta que llegaba la hora en que los padres recién podían llevárselos a casa, por lo mismo, había que esperar y gozar de ver la alegría de los niños que a sus cinco años viven solo en torno a la felicidad. Por lo mismo, condujo su vehículo hacia el colegio dejándolo estacionado a dos calles del colegio para ir caminando a buscar a su hijo.

Cuando llego al lugar, lo observaba desde lejos, sonriendo en una esquina mientras hablaba con una mujer, imagen en que ambos movían las manos conversando felices, la cara de gozo de Leonardo era tremenda, mientras Guillermo pensaba que conversaba con una profesora, pero a medida que más se acercaba a la reja de la zona de recreo de los niños, esa extraña sensación de energía volvía a apoderarse de él, pero no era la que le producía Leito, ya que se había acostumbrado a ella logrando reconocerla con facilidad, esta vez la vibración era distinta, la que más que producirle angustia le producía calma, muy distinto a lo que le ocurrió con el sacerdote y el hombre que le dio la mano en el funeral de su esposa, era una vibración fuertísima, que lo recorría en forma completa, por lo que atento seguía avanzando para ver a Leonardo. Cuando Guillermo logro estar muy cerca, pudo distinguir que la persona con que conversaba su hijo era Liliana, radiante y bella como la recordaba antes de comenzar a vivir su nueva vida. Completamente hermosa, con su cabellera al aire flotando junto al viento, como si estuviera completamente sana. Cuando el hombre estuvo suficientemente cerca, incrédulo ante lo que estaba viendo, Leonardo y Liliana se dieron vuelta para mirarlo sonriéndoles, dándose un beso mientras veía desaparecer la imagen de su mujer, hasta quedar su hijo completamente solo y corriendo feliz para abrazar a su padre mientras se habrían las rejas del lugar.

El pequeño Leonardo, sin comentar nada de lo que había ocurrido, se colgó del cuello de su padre llenándolo de amorosos besos, mientras Guillermo había dejado de sentir esa vibración que lo había invadido, dejándose besar por su pequeño mientras su mente todavía mantenía la imagen de Liliana, tal como le había pasado en la mañana que recordaba estar en su patio y en el vidrio de entrada a su casa, había visto la imagen de su hijo fallecido que lo saludaba con ternura. Era una situación similar, la que se alejaba de lo racional, mientras su hijo no paraba de reír completamente feliz. “¿Hijo precioso, te vi conversando con alguien, cuéntame quién era?”, le pregunto con cuidado a su hijo, entendiendo que solo era un niño de cinco años y debía ser cuidadoso en lo que podía preguntarle o no. Leonardo lo miro riendo y le dijo “estas loquito, papi, no estaba conversando con nadie”, mientras seguía riendo pícaramente como si estuviera guardando un secreto.

Guillermo no quiso seguir preguntando, esperaría que su hijo se sintiera preparado para contarle lo que debiera, cuando él quisiera, pero aun sin hablar del tema, estaba convencido de que la bella mujer que vio ahí era Liliana, era imposible no reconocer a quien amaba. Pero las coincidencias le estaban trayendo un poco de angustia, ese día Leito dormiría en casa de un compañero, por lo que lo llevo hacia allá hablándole de otros temas, jugando con canciones que le gustaban en el camino, abstrayéndose de lo que se estaba transformando en una extraña realidad.

Ese día Antonia también dormiría fuera, tenían una fiesta en casa de unas amigas, por lo que él estaría solo en casa, ocasión que sentía necesitar, ya que estar solo era un privilegio que no podía darse seguido, siendo la instancia que aprovechaba para desatar su pena sin que nadie se diera cuenta, los amigos que sabían que estaría solo lo llamaban para realizarle invitaciones, ya que no les gustaba que él no tuviera compañía, sin embargo, él les mentía indicándoles que tenía planes. Cuando realmente esos planes eran sentarse en un sillón con una botella de whisky y beberla por completo mientras lloraba y miraba las fotos de los viajes familiares que habían hecho los cuatro juntos, bebiendo vaso tras vaso como pensando que eso calmaría su pena, pero el efecto provocado por el alcohol era absolutamente contrario, el licor es depresivo y mezclado con sus remedios se transformaban en una mezcla letal que le derribaba por completo el espíritu. Él conocía las consecuencias de lo que le ocurría cuando bebía, sin embargo, hacia caso omiso a eso y no se frenaba cayendo cada vez más en un pozo profundo del que no dejaba que nadie lo sacara, sólo quería sufrir.

Él debía saldar cuentas consigo mismo y tener su propio espacio para lamentarse sin que nadie esté presente, sin producir pena a ningún otro, solo conviviendo con la propia. Lo cual a veces lo ayudaba y permitía amanecer más descargado al botar todo lo que lo asfixiaba por dentro. Mientras bebía sin parar sacaría desde una caja de madera que guardaba en su mesa de luz un porro de marihuana, y lo fumaria ya estando ebrio, sabiendo que como los niños no estaban en casa, no se percatarían del estado en que deseaba quedar, a más planchado lograra estar más inconsciente dormiría esa noche, sin utilizar su mente en nada cuerdo, dejando que su pesar se vaya volando con el humo lejos de él. Mientras hablaba sólo, como teniendo una conversación con Liliana, completamente volado por el porro, que también amplificaban los síntomas de su síndrome maniaco depresivo. Sintiéndose más como la mierda que nunca, que era lo que realmente buscaba, para no hacerlo ningún día en que sus hijos estuvieran en casa.

El fumaba siempre en el patio, ya que con Liliana odiaban fumar dentro de una casa, considerando que no era respetuoso para los niños ni para los que no tenían el vicio, además, les molestaba que los muebles quedaran con un olor que era difícil de sacar, él sabía que esa casa y cada mueble que había en ella eran un tesoro demasiado preseado para su esposa, no por su valor económico, sino por lo que había causado en ella el instante y la circunstancias en cuales los compro.

Guillermo estaba demasiado ebrio y drogado, estaba cumpliendo con el pequeño lujo que se quería dar. Mientras caminaba hacia la piscina del patio para ver si estaba limpia o tendría que llamar a quien le hacía mantenimiento. Cuando se acercó a la piscina, sintió una fuerte energía que lo tiro hacía el agua fría de la misma, lo que inmediatamente le recordó la situación en que se ahogó dentro del auto, mientras intentaba de salir de ese lugar, complicado por estar ebrio y drogado. Mientras estaba bajo el agua pudo ver en forma clara la imagen exacta de su accidente, observándose a sí mismo mientras queriendo vivir, luchando por huir de vehículo completamente sumergido en el río, observando su historia tal como había ocurrido, lo que lo aterro reincorporándose rápido y nadando hacia una esquina de la piscina, mientras sentía su cuerpo completamente helado por la temperatura del agua y el grado bajo cero que había ese día. Por lo que entro a la casa se sacó la ropa mojada, se dio una ducha caliente y se tiró sobre su cama para dormir después de haber puesto en riesgo su vida infantilmente, y haber visto su propia imagen falleciendo ahogado dentro de su auto, después de sentir una vibración que no había podido controlar.

Al otro día debía ir a buscar a los niños a la casa de sus amigos después del mediodía, por lo que se levantó temprano para ir a la clínica y pedir que lo sometieran a un nuevo scanner a su cerebro. Los resultados seguían mostrándolo completamente sano, pero con una actividad cerebral igual de acelerada como cuando estuvo internado para superar su depresión. Él no lograba convencerse de lo resultados, por lo que salió de la clínica y fue en busca de los niños, ese día los llevaría a ver a su madre al parque, para luego invitarlos a comer algo rico a algún lugar.

Esa noche los tres se acostaron felices, más temprano de lo habitual, ya que estaban muy cansados, a Guillermo no le costó quedarse dormido, pero a media noche, comenzó a soñar nuevamente, lo que no le ocurría hace meses, comenzando a sentir un calor inmenso en su cuerpo casi como si estuviera con fiebre, mientras el sueño lo atrapaba y lo iba llevando cada vez más profundo, mientras el empezaba a temblar suavemente en su cama, manteniéndose profundamente dormido, comenzando a soñar como despertando en su cama, en el sueño al darse vueltas se encontraría con Liliana que estaba durmiendo de costado hacia su izquierda tal como lo había hecho hace muchos años. Ella se veía hermosa, Guillermo al tocarla pudo sentir su calor, por lo que aprovecharía el sueño para darle un beso y acariciarla, para luego levantarse para subir a ver a los niños en sus habitaciones, encontrando a una Antonia completamente dormida, toda destapada, por lo que con cariño la cubrió dándole un beso en la frente, mientras la joven se daba vueltas con más calor por haber sido tapada por su padre. Después Guillermo iría a ver a Leonardo en su habitación, el más pequeño del clan era inquieto para dormir y también se destapaba con facilidad, cuando el padre ingreso a su habitación, se encontró con que la cama estaba hecha y Leito no se encontraba en ella, por lo que asustado encendió la luz y se encontró con la habitación tal como la arreglaron con Liliana después de que este falleció. Desesperándose y despertando de su sueño, mirando inmediatamente hacia el lado de su cama, dándose cuenta que estaba solo, que Liliana ya no estaba ahí, para subir corriendo y con el corazón apretado a la pieza de los niños, sólo ahí lograría relajarse, al darse cuenta de que ambos estaban durmiendo juntos abrazados en la pieza de Antonia, por lo que los tapo y le dio un beso a cada uno de ellos.

Cuando toco su pijama se dio cuenta de que estaba completamente mojado y la temperatura de su cuerpo seguía alta, percibiendo la estática y viendo las luces que su ropa generaba cuando tocaba la tela de su ropa de dormir, por lo que preocupado de haberse enfermado fue en busca del termómetro de la casa, convencido de que estaba con fiebre. Cuando Guillermo pudo tomarse la temperatura, acción que realizó por más de tres veces, pudo convencerse de que estaba en buenas condiciones, entrando a dudar si lo que había vivido hace un momento, era un sueño o había sido una realidad. Ya no teniendo claro la diferencia entre una y otra cosa, sin sacar nada en volver a hacerse exámenes, ya que los médicos siempre terminaban dándole el mismo diagnóstico, que él estaba completamente sano física y mentalmente.

Antes de volver a acostarse se hizo un café, y se tomó un ravotril para volver a relajarse, necesitaba tener una noche en que no volviera a soñar, llenándosele los ojos de lágrimas cuando veía, vacío, el lado de la cama que ocupaba siempre Liliana, la cual ya no estaba ni volvería a llenar ese espacio lo que lo amargaba tremendamente. La había visto en dos oportunidades después de que falleció, pero cada día estaba más convencido de que no estaba muerto, habían pasado meses y a pesar del funcionamiento errático de su mente, ya tenía más noción de realidad de esa vida, descartando por un momento el estar en el infierno, ya que sus hijos estaban ahí. Guillermo seguía sin entender y quizás lo mejor era dejar de buscar respuestas, sin embargo, él no controlaba los cambios ni las apariciones que tenía, por lo que quizás debería dedicarse a tomar con mayor naturalidad las duplicidades entre las cuales se movía. Su nueva vida era así y en lugar de resistirse era un buen camino el entregarse. Sentía que había hecho todo, viendo médicos, haciéndose exámenes, visitando psiquiatras y psicólogos, mientras ninguno de ellos le habían dado una evaluación que lo mostrara como un ser extraño, lo bueno es que llevaba semanas sin tener ataques de pánico y las pastillas estaban controlando de mejor forma su depresión. Era momento de salir nuevamente a la caza de un empleo, ya no debía buscar más excusas para evitar lo que era una realidad.

Al otro día no había colegio, ya que era domingo y pensaba llevar a los niños al cine, tendrían un día familiar que culminaría en la tarde con una once en casa de unos amigos, que vivían en una parcela cercana a casa, ellos eran muy cariñosos con sus hijos, y la jornada le haría bien para distenderse un poco, teniendo conversaciones completamente distintas, triviales, molestándose con sus amigos y riendo un poco como niños. Mientras los pequeños jugaban.

La película infantil fue un acierto que hizo reír hasta la misma Antonia que se quejaba en un inicio, para una adolecente entrar a una función que parecería jardín infantil es casi un insulto, sin embargo, todos disfrutaron con la chistosa comedia, mientras llenaban sus estómagos con palomitas de maíz, dulces tal como les gustaba a los tres.

Una vez que termino la película, fueron directo a la once donde los amigos, los niños jugaron bien abrigados en la parcela, mientras los adultos conversaban y recordaban los chistes que, hacia Liliana, ella era tan alegre cuando se juntaban. Esa conversación traía recuerdos a Guillermo que lo herían por dentro, pero evitaba demostrarlo frente a sus amigos, por lo que se despidió de ellos partiendo más temprano, ya que debían llegar a casa a preparar las cosas para el colegio y él prefería bañar a Leonardo antes de acostarse para no hacerlo en la mañana cuando estaba helado.

El padre de a poco lograba manejarse de mejor forma con los niños, preocupándose de mantenerlos siempre contentos, además, el otro día sería importante, ya que Guillermo tenía una entrevista de trabajo donde ya había llegado a la terna de selección, en el trabajo que más le había gustado en comparación a todos los que había postulado. Así que él, también debía preparar cosas después de que se durmieran los niños, alistando su mejor traje, afeitándose para llegar con la mejor de las presencias a la reunión, ya que Liliana siempre le decía que no solamente había que ser, también había que parecer. Por lo que el padre se ayudaba con Antonia para seleccionar la corbata y camisa que ocuparía al otro día, ya que Guillermo era un desastre a la hora de combinar los colores.

El hombre tenía mucha esperanza de que quedaría en ese trabajo, además, la paga era mejor que la de su trabajo anterior, lo que le daría la posibilidad de dar un viaje a los niños que les permitiera desconectarse un poco de su nueva realidad, entendiendo que, para esa familia, el viajar era bastante sanador y los afiataba cada vez más. Luego se irían todos a dormir esperando que llegara un nuevo lunes.

Una nueva semana estaba comenzando, los niños ya se encontraban en su colegio, estudiando mientras su padre se dirigía a la última entrevista laboral que debían enfrentar antes de que se tomara la decisión final de quien iba a ocupar el cargo de esos tres finalistas. Guillermo llego tranquilo a la reunión con el Gerente General de la empresa, sintiendo que se estaba explayando muy bien, siendo parte integral de la entrevista, su vida personal y la composición de su familia, ante lo cual el hombre tuvo que explicarle al Gerente su situación intentando de que no se generara un quiebre en él en plena en entrevista. No era fácil comunicar sin emocionarse, lo que significaba haber perdido a su mujer después de la intensa lucha que dieron juntos contra el cáncer, además, de la responsabilidad que implicaba mantener a su familia con un trabajo transformándose en padre y madre a la vez, lo que impresiono al ejecutivo que lo estaba entrevistando, quien le indico, que esa misma tarde se tomaría la decisión de quien sería el elegido para el cargo, que esperara la llamada ya que esta se realizaría para dar buenas o malas noticias, lo que Guillermo consideraba justo para el tiempo que había invertido en exámenes pisco laborales y entrevistas previas, ambos se estrecharon la mano y el entrevistado salía de la reunión, con la esperanza de haber dejado la impresión que había querido, resintiendo la parte de la conversación en la que había tenido que explicar su relación con Liliana y con los niños, intentando de aislar la desazón que le producirá la partida de ella.

Decidiendo ir al parque a tomar un café junto a la lápida de su esposa, para solicitarle ayuda en los resultados de esa entrevista, si ella podía desde el cielo intervenir en los resultados, esto sería favorables para los dos niños de ambos, él a esas alturas sólo necesitaba una nueva oportunidad ya que, en la alteración de sus recuerdos, de esta nueva y extraña realidad había abandonado su trabajo anterior para acompañar a Liliana en su proceso más duro de quimioterapias.

Guillermo espero horas sentado en el frio pasto del lugar hasta recibir la llamada, la cual contesto entusiasta. Lamentablemente el trabajo se lo quedaría otro, no por sus capacidades ni competencias, la psicóloga con que había logrado cierto nivel de afinidad y confianza le comento que la razón real de que él no fuera seleccionado, residía en el riesgo que había de que no fuera capaz de desempeñarse bien, por la alta responsabilidad que tenía con sus hijos, al ser único responsable de ambos y tener un pequeño de muy corta edad, lo que no dejaba de ser un problema para la compañía a la hora de que este se enfermara, lo que no lo mantendría completamente atento en el trabajo si era ejecutivo de la firma. En esas situaciones no había ninguna posibilidad de réplica, ya que la decisión había sido tomada. Lo que termino de destruir el espíritu del hombre que había abierto por completo su vida en la reunión de la mañana, aflorando y conteniendo sus emociones, por lo que frente a la lápida de su esposa se pondría a llorar descontrolado, ese día podría haber sido una jornada de celebración, pero se había transformado en una solo de lamentos.

Mientras lloraba, camino un instante a su coche para buscar un cigarrillo al lugar donde estaba estacionado, lugar que no estaba a más de siete metros de la lápida, existiendo vista libre entre el sitio donde se encontraba su mujer y la puerta de su vehículo. Guillermo con el control remoto quito el seguro de la puerta de su auto para poder abrirla, cuando estaba listo para hacerlo, vio a través del reflejo del vidrio de su automóvil la imagen sana de su mujer, sentada frente a la lápida, poniéndole flores a su hijo Leonardo, mientras bebía la yerba mate como era costumbre cuando iba a ver a su hijo, reflejo que hizo que el cuerpo del hombre comenzara a calentarse y la vibración de la presencia de su mujer le causara más llanto, en ese reflejo ella estaba con vida dejando flores a un hijo fallecido, al niño que tanto amaban. Las visiones y recuerdos estaban siendo cada vez más frecuentes en la mente de Guillermo, volviéndose incontrolables, produciéndole aún más dolor, por lo que se subió al automóvil en lugar de sacar sus cigarrillos y sin mirar hacia la lápida encendió el motor yéndose asustado e incómodo del lugar, mientras sentía que la vibración que atacaba su cuerpo se iba apaciguando a medida que se alejaba del lugar, completamente quebrado por dentro, conduciendo hasta una avenida que le permitiera detenerse y llorar tranquilo, sin más interrupciones de quienes no deberían estar ahí, como pidiendo un poquitito más de misericordia hacia él, no pedía nada más que dejar de tener esa confusión en su cabeza que se estaba transformando en un daño irreparable.

Capitulo 4.- El confesor

Guillermo seguía melancólico por lo que hasta ese momento solo parecía ser un mal sueño, quizás una extraña y nueva forma de pesadilla, difícil de explicar para cualquier persona, por lo mismo no se lo había comentado a Liliana mientras ella estuvo con vida y en este presente pudo compartir sus últimos momentos. Para el hombre, el amor de su vida convivio con mucho peso sobre sus hombros, por los cuidados que debía dar a los niños, mientras combatía el cáncer terminal que la aquejo durante meses. Su bella esposa había perdido la incansable lucha que había dado tan valientemente, en un tratamiento que resulta agotador para cualquiera, pero que no funciono en su caso. La hermosa madre de dos hijos se había consumido lentamente como una vela, por lo que el hombre, con lágrimas en sus ojos, en plena angustia pensaba que no podría seguir sobreviviendo un día sobre la tierra sin la luz, ni el consejo constante que le brindaba su esposa, pero estaban los niños y había que seguir adelantes, por mucho dolor que uno tuviera.

Era una nueva y extraña realidad, que ya no tenían nada que ver con la locura, él, volvía a retroceder en sus reflexiones y regresaba a su mente el convencimiento absoluto de haber muerto, mientras mantenía el recuerdo vivo del fallecimiento de su querido hijo menor. ¿Cómo explicarle a alguien, por mucho amor que le tengas que ese niño que veía jugar y reír durante el desayuno ya no existía?, ¿Cómo podía ser sólo una mentira todo el dolor que sentía y lo destruía por dentro, al recordar su muerte sobre sus brazos? Él conducía su auto con lágrimas que pronto se transformaron y mutaron a un llanto desconsolado, por la incomprensión que lo afectaba y estaba fragmentando en miles de pedazos su maltratada alma. Por lo mismo, por seguridad y prudencia se estaciono, apago el motor de su vehículo y se entregó por completo a su pena he impotencia, quizás esa muerte que había sufrido ahogándose en el rio hubiera sido una forma mejor de continuar, encontrando injusto no haber acabado de una vez por todas ahí, rodeado de esa gélida agua.

¿Cómo no iba a querer que su hijo estuviera vivo?, se decía a sí mismo, mientras los gemidos salían directamente desde su pecho. ¿Cómo asumir que Liliana había reemplazado a su hijo en ese cementerio?, si ella, siempre había sido tan sana y hace unos días ni existía la enfermedad en su mundo. Como contener a Antonia, su hija mayor de otro duelo, si en sus memorias ya había tenido que soportar la partida de Leonardo su pequeño hermano, y ahora como una nueva y a su vez tétrica adaptación de su día a día tendría que vivir demasiado joven la partida de su madre, ¿como hacer con Leonardo? para frenar su pena por perder al mayor amor de su existencia, pena que a veces parecía desaparecer cuando él estaba seguro de que ellos dos seguían en contacto, de una forma que no podía llevar a la razón, pero que creía haber visto con sus propios ojos.

Es duro no entender, más si cuando miras por las ventanas del mismo vehículo donde tienes la seguridad de haber fallecido, vez el mismo sol y las mismas nubes. Cuando al mirar por la calle las caras conocidas que vistes por siempre en tu ciudad, estas se siguen apareciendo como si el tiempo siguiera siendo el mismo. Guillermo no podía creer que si ese fuera el cielo o el infierno las cosas terminaran así, sin un túnel y sin la famosa luz, sólo continuando tu vida con ligeros cambios, como conviviendo con dos caminos en forma paralela. Eso puede ser capaz de quebrar hasta el más fuerte, por lo que, entre sollozos, tomaba su pelo y lo tiraba como queriendo sacarlo de cuajo desde su misma cabeza y con un poco de furia goleaba el tablero de su auto sin poder controlar su ignorancia en que su mente lo tenía, dejándolo en la peor de las condiciones. Ya ni siquiera era impotencia lo que sentía, era una completa negación de la realidad y de su ser.

Al sacar su billetera y volver a ver, una vez más, la foto de los cuatro integrantes de la familia felices en una playa del caribe, Guillermo ahora tenía dos recuerdos distintos que se entrelazaban juntos de ese reciente viaje, en uno estaba Leonardo gozando junto a él en la piscina para niños, mientras que en el otro ya había dejado este mundo y ese viaje había sido para aguantar o palear de alguna forma un duelo demasiado deprimente por su partida y en el otro presente por la aparición de la enfermedad en Liliana. Ambos recuerdos, se enlazaban en su mente como si fueran dos cables de un mismo tamaño que pones juntos y enrollas duro, quedando entrelazados, tan parecido como los intentos de trenzas que hacía a su hija cuando la preparaba para ir al su jardín cuando era pequeñita. Pero esa forma extraña de ver hacia atrás le parecida tan vivida en cada una de las situaciones, que él sin dejar de llorar ya perdía la noción de cual de ambas era realidad o que partes por separado de cada una de ellas realmente habían ocurrido. El no acceder a ese trabajo, que en su proceso lo habían mantenido un poco abstraído a los acontecimientos lo había hecho retroceder en sus sentimientos, volviendo a dejarlo en estado de fragilidad completa y continua.

Era tanta su crisis ansiosa que comenzó a descompensarse y para lograr respirar de buena forma un poco de aire puro, seco las lágrimas de sus ojos y bajo de su vehículo para caminar un rato por una larga avenida, mientras mantenía su mirada siempre enfocada hacia el suelo, como evitando saludar o encontrarse con alguien, la situación se había tornado tan inmanejable para él que temía que su psiquiatra lo internara si iba a comentarle a su consulta lo que le estaba ocurriendo, en las últimas sesiones estuvo con la tentación de contarle algo, pero prefería aguantar y no ser trasparente. Antes del accidente él había visto en el reflejo de la ventana de su casa que mira hacia su patio, la imagen perfecta de su hijo, un reflejo que lo mostraba sonriendo como siempre, mirándolo como intentando de entregarle un poquito de paz, mostrándole que a pesar de partir seguía con vida, lo que para el hombre a esas alturas era un pequeño consuelo de una pérdida que no estaba pudiendo manejar y quizás nunca lo lograría, por más esfuerzos que hacía, y sabiendo que al llegar a casa encontraría a su hijo que ya no era ese reflejo en un vidrio y se había transformado en una extraña realidad, lo que consideraba anti natura, por mucho que gozaba al estar con él.

Guillermo siguió caminando cabeza abajo, en un día más cálido que lo normal, el invierno ya se estaba retirando, con cada uno de tristes pasos llego hasta el final de esa avenida. Si bien el hombre tenía serios problemas con Dios, por lo duro que lo golpeo la vida cuando perdió a Leonardo y posteriormente a Liliana, necesitaba agradecer el volver a abrazarlo en carne, debía pedir ayuda y consuelo para Antonia y Leito, pedir ayuda para que su mente deje de golpearlo y su alma dejara de seguir astillándose.

El hombre, no quiso ir a ninguna entrevista ese día, indicándole a su head hunter que estaba enfermo, mentiría para gobernar su día y entrar a la iglesia que estaba en esa esquina como en búsqueda de un pequeño momento de iluminación, además sentía una extraña sensación de que debía entrar a ese lugar, ¿Qué iba a perder a esas alturas?, debía volver a auto regularse para no terminar en forma lamentable internado en una clínica psiquiátrica cuando en casa lo necesitaban fuerte y apoyador.

Guillermo ingreso con algo de esperanza a esa pequeña y antigua casa del dios, con quien sentía estar cada vez más distanciado, pensando que era imposible lograr comprenderse entre ambos. Cuando ingreso a ella, camino por el centro de la misma y se persigno con agua vendita, rito que no había realizado hace muchos años, para en forma posterior avanzando lento y rengueando hasta la primera fila de sillas, mirando justo hacia la imagen de cristo crucificado después de sus torturas, sintiendo compasión por la imagen y por él, por su extraño y subjetivo sentido del dolor, volviendo ahí mismo a estallar en un desconsolado llanto. Sólo estaba él en el lugar, rezando y gimiendo a esa hora de la mañana, en su estado le hubiera dado lo mismo, si hubiesen, habido otras personas en el lugar.

Sus llantos eran desgarradores y contenían ahogos de pesar, al escucharlo a lo lejos, un sacerdote muy mayor que servía en el lugar, se acercó hacía él y lo abrazo, al mirarse a los ojos, algo, un tipo de energía extraña entre ambos, daría más calma a Guillermo mientras el sacerdote al observarlo sonreía con una sana ternura al percibir la misma conexión, recordándole que él había sido quien ofició la misa de despedida de su querida Liliana en el parque donde estaba sepultada.

“Hijo soy el padre Bernardo, espero me recuerdes, la verdad nos conocemos muy poco, pero me aflige ver tu sentir, quería pedirte permiso para poder ayudarte en lo que la pequeña sabiduría de este viejo te pudiera dar. Llevo muchos años paseando por este mundo y por el de los hombres comunes, tan comunes como pienso es quien se encuentra en la imagen que estas mirando, que por más que creas en él o no, es quien está ahí crucificado después del pesar que le causaron los mismos hombres que el intentaba salvar espiritualmente.

Pienso, hijo mío, que una confesión tuya quizás pueda liberarte, a veces, el sólo hecho de hablar con otra persona ayuda más de lo que uno cree y si sientes que quizás no tienes a nadie que te escuche por mucho que quieras, por más fuerte que sea tu dolor, pena o falta, me ofrezco como sacerdote o como persona para escucharte. ¿aceptas confesarte hijo mío?, piensa que no perderás absolutamente nada en hacerlo”.

En medio de la impotencia del acongojado hombre, surgió la oportunidad de abrir sus dolores y penas a ese viejo, cura que extrañamente lo sentía como alguien cercano, mientras miraba su cara de hombre bueno, sintiendo una vibración energética que lo hacía sentir mejor. El sacerdote se había ofrecido incondicionalmente, sin pedir nada a cambio para escucharlo. Por lo que Guillermo acepto y juntos caminaron lento hacia el confesionario, mientras este último hacia esfuerzos por secar sus lágrimas para estar más entero al abrir su corazón.

“Padre quiero confesarme”, dijo humildemente un Guillermo que necesitaba ser escuchado y que tenía frente a él a una persona que ya lo había hecho sentir incomodo en otras oportunidades, por la vibración que le causaba algo a su alma, pero que en ese momento esa misma energía lograba darle calma. Ambos hombres ingresaron calmos al hermético confesionario.

“Hijo mío cuéntame lo que pesa dentro de tu alma y corazón, yo estoy aquí y el de arriba me acompaña para poder entregarte la chispa que necesitas”, fue lo que le dijo el Padre Bernardo, con su hablar pausado por sus años de vida.

“Padre, mi nombre es Guillermo, hasta hace unos días mi vida estaba envuelta en el pesar de la pérdida de uno de mis hijos, mi esposa estaba sana, pero inconsolable por la lucha que dio por darle la mejor de las vidas al pequeño, dejo todo por él y para él, y aún no entendía el por qué la muerte se lo había llevado. Mi hija mayor, Antonia, siempre ha sido un ángel de esos que dan las mayores alegrías en la vida y me cuesta llegar a su alma para calmar la pena oculta que lleva para no afligir aún más a los que quedamos en esta tierra, por lo que sin hacerse notar me doy cuenta de lo que está sufriendo.

Con mi esposa tuvimos varios años de un intenso y feliz matrimonio, la verdad siempre hemos sido una familia enfocada a estar contentos a pesar de la enfermedad que aquejaba a nuestro pequeño hijo Leonardo. Nuestra vida se enfocó con fuerza en darles a ambos niños lo mejor de nosotros y ser padres presentes que siempre intentan apoyar y conversar con tus pequeños de manera incondicional.

La pérdida de mi hijo me hizo caer en una profunda depresión, confieso que renegué de dios y de la iglesia, al no poder encontrar justificación por la partida de un alma tan pura y tan grande, pero que termino teniendo una vida tan cortita que queríamos aprovechar mucho más. Pase por momentos de ira y odio. Me aleje de todo y todos los que sentía no ayudaban a apaciguar nuestra pena. Es increíble la poca comprensión de la gente sobre el dolor que implica perder un hijo, muchos piensan que uno se médica y toma antidepresivos porque si, como si no necesitaran hacerlo y uno pudiera arrancar, sólo, de la miserable pena desde ese maldito agujero negro que se forma junto en el centro de tu ser.

Padre, hace unos días venía viajando por la carretera, llorando al recordar los hermosos días en que con Leonardo conversábamos y jugábamos en el suelo con los juguetes que tanto amábamos. Entre las lágrimas, me descuidé en el conducir, perdí el control de mi vehículo que rompió un neumático, saliendo del camino directamente hacia un frio y profundo rio. No perdí en ningún momento el conocimiento y viví la desesperación de no poder abrir las puertas ni vidrios para huir, mientras veía como el agua seguía subiendo inundando la máquina donde me encontraba. Hice todos los esfuerzos que pude por salvarme, hasta que me venció el cansancio y estando completamente bajo el agua con los ojos abiertos, consiente me entregué para comenzar de a poco a ahogarme hasta fallecer”. Las palabras no producían incomodidad en el sacerdote quien justificadamente podría haber creído que ese hombre que lo acompañaba en el confesionario estaba completamente desquiciado, por la irracionalidad de lo que le estaba contando.

“Padre, en el mismo instante en que fallecí, me vi manejando el vehículo por la misma autopista, aún vivo y con el recuerdo de haber arreglado el neumático que hace tiempo me venía fallando, no podía entender como estaba nuevamente ahí, si el recuerdo de lo que me había ocurrido hasta perder la vida estaba tan aferrado a mí ser, incluso sintiendo aun la fría temperatura del agua que me envolvió hasta acabar con mi vida. Sé que puede parecer loco lo que le estoy diciendo, de hecho, hasta yo mismo me lo cuestiono, pero no sé cómo describirle el cómo lo siento y la forma en que aún lo recuerdo tan vívidamente.

A pesar de la impresión seguí manejando hasta llegar a casa, y como ocurría todos los días, antes de fallecer mi pequeño hijo, me impresiono ver que él me abrió la puerta para recibirme dándome su mano para que fuéramos a jugar. ¡Estaba vivo! y mi hija se veía hermosa y más radiante que nunca, lo que parecía el mejor de los sueños. Pero al darme vuelta para saludar a mi esposa Liliana, la vería sin pelo en su cabeza, en muy malas condiciones de salud, enterándome después de su cáncer terminal que le estaba quitando la vida a goteras. Al comienzo pensé que era un sueño, sin embargo, ya ha pasado más de un mes y sigo dentro del mismo. Pero con recuerdos vivos de dos pedazos de vida extrañamente distintos antes de tener el accidente. Perdone mi nerviosismo al hablar, pero de verdad no sé cómo explicar en forma lógica algo que para mí es una locura. Ya no logro sostenerme en pie y temo que mi médico me interne en un psiquiátrico si voy a verlo, en un momento de la vida en que no quiero perder ningún minuto sin estar al cuidado de mis hijos. ¿Padre, me habré muerto?”.

La compleja confesión, extrañamente, no incomodo ni hizo que el sacerdote se pusiera de pie y llamara a una ambulancia ni a la familia de quien ahí estaba. El viejo Bernardo estaba completamente calmo en su lado del confesionario, mientras Guillermo relataba su historia, avanzando el tiempo en que permanecían juntos, esa vibración y energía que sintieron cuando se vieron a los ojos se seguía incrementando gradualmente, haciéndose mucho más fuerte e incluso dolorosa a más avanzaba la confesión. Llegando a un momento en que, el que hablaba y quien lo escuchaba a la distancia, parecían sumidos en un implacable trance, que descolocaría a cualquiera que los hubiera visto mientras pasaba por ahí, en un trance raro, fuerte, pero a su vez pacífico.

“Guillermo, ¿qué pasaría por tu cabeza si te digiera que no estás loco?, ¿qué yo me acerque a ti, ya que sabía desde el funeral por lo que estabas pasando?”, dijo pausadamente el cura en son de interrogación, mientras estaba indagando la reacción de quien estaba sentado frente a él y le había dado su absoluta confianza, abriéndose como no lo había podido o no se había atrevido a hacer con nadie más.

“Padre, como estoy espiritualmente en estos momentos, pensaría que está jugando conmigo, y que solo me está consolando, por qué de seguro, en su cabeza tendría claridad de que mi duelo está acabando con mi mente y me enloqueció por la pena, por lo mismo he evitado hablar con mi hija y mi médico de este tema, ya que siendo las personas en quienes más confió en la vida, creo, que al escucharme me encontrarían un irracional y me llevarían a un centro médico para internarme, buscando ayudarme”, fueron las palabras de un ahora extrovertido Guillermo.

“Algo te atrajo hasta aquí por una razón, la misma que me dio el impulso de ser sacerdote por muchos años en esta antigua iglesia. Entiendo completamente tu confusión, impotencia y a veces rabia, pero como no puedes digerir aún tu vivencia no te das cuenta de que lo que te ocurre es parte misma de la naturaleza humana. Si te escuche durante todo este rato con tanta atención y sin interrumpirte, fue porque creo completamente cada una de las cosas que me dices y lamento en lo más profundo los dolores que se te han cruzado en “tus” caminos, es difícil o imposible contarle algo así a cualquier persona, fue lo mismo me ocurrió hace treinta años y hoy me tiene acá en esta iglesia a la espera, de más gente como nosotros llegue en busca de ayuda, de los que están en la búsqueda de una respuesta a lo incomprensible o de los que es invisible ante todos, pero un puñado de personas han sido obligados a vivir.

Te parecerá más loco que tu confesión, la declaración que te hare en estos momentos, más si nos encontramos dentro de una iglesia, “Muchas de las personas como tú y como yo no sabemos si la muerte realmente existe, lo que sí sabemos, es que dejar de existir como lo conocemos solo ocurre cuando nuestra vida en lo corpóreo acaba justo e implacablemente a los ciento diez años. Antes de eso, por accidentes, enfermedades o atentados, la gente que cierra sus ojos sigue existiendo, pero de otra forma, viviendo una vida absolutamente normal hasta envejecer. Por favor no creas que te estoy hablando del cielo, no te equivoques. Antes de ser sacerdote fui un profesional estudioso y trabajólico, de especialidad físico cuántico, por lo cual tengo varios conflictos entre ciencia y espiritualidad, aun siendo cura. Hijo mío, lo que te digo es carnal, sigue la vida, pero con pequeños o grandes matices completamente distintos, a eso se le llama “el cambio”.

Lo que te ocurrió a ti, a causa de ese infortunado accidente, accidente, que para tú tranquilidad realmente tuviste, fue entrar a ese proceso, el que es completamente natural, pero que muy pocos tienen la fortuna de conocer y que espero que mis colegas físicos nunca lleguen a ser capaces de descubrir ni lleguen a hacerlo público, ya que, como todo ciclo de los seres vivos, este proceso tiene de bueno y tiene de malo.

Cuando te ahogaste en ese río, tú, el mismo Guillermo de siempre, con la misma vida que habías elegido hasta ese momento, continuaste viviendo, ya que tu verdadero momento de partir llegara casi en setenta años más, si logro, solo con mirarte calcular en algo tu edad, que debe estar cercana a los cuarenta.

Cuando pensaste que tu vida llegaba a su término, continuaste en ella, pero en otra capa distinta, con diferencias pequeñas con respecto a la anterior, en esta tu hijo está vivo y completamente sano, tu hija se mantenía igual, pero tu esposa extrañamente termino falleciendo de a poco por una maldita enfermedad, que no tenía en la otra capa. Pero cada uno de ellos, tus seres queridos, son absolutamente los mismos de siempre al igual que tú, solo que en una capa o piel completamente distinta. Y es lo que ocurre con todos los seres vivos cuando algo les ocurre antes de su límite de “vida” conocido. Sin embargo, nadie lo recuerda, es como continuar un camino asumiendo que las cosas siguen igual, aunque sean distintas imperceptiblemente, ya que el recuerdo “del cambio” se separó de sus vidas.

Sin embargo y extrañamente, solo un grupo pequeño de humanos, que no se si calificarnos como afortunados, al momento del cambio, conservamos nuestros recuerdos y sufrimos la angustia de lo que estás viviendo tú en estos momentos, al no entender nada de lo que ocurre al tener que soportar el paralelismo de las capas producidas en tú mente, a causa de esta transición.

Queridísimo hermano Guillermo, déjame decirte que eres de los pocos “cambiantes” que existen en este mundo o que por lo menos yo he podido conocer, tienes un don que puedes llegar a dominar y quizás te mueva a la felicidad, pero en esta oportunidad solo te traer consigo un dolor desgarrador, ya que “el cambiante” recuerda cada una de las capas por las que paso su vida en forma completa, recuerdos paralelos de una misma situación, lo que trae angustia y a veces pánico, por lo cual algunos estúpidamente se suicidan no comprendiendo que aparecerán en otra capa recordando el dolor de auto atentar con su vida. El cambiante no se mueve en edad, esa continúa manteniéndose inalterada en ellos entre capa y capa, tampoco se vuelve más inteligente a causa de un cambio, ya que tus capacidades serán las mismas y continuaras envejeciendo hasta cumplir los ciento diez años de vida, en este u otra capa.”, fueron las palabras del sacerdote que dejaron completamente helado a Guillermo, quien de no estar viviendo lo que le ocurría, no hubiera creído ni un punto ni coma de lo que le decían. Por lo que, intrigado, pero con mucho interés pregunto.

¿Entonces la muerte existe, pero sólo al llegar a los ciento diez años?, ante lo cual el sacerdote le respondió sonriendo y le dijo que no conocía la verdadera respuesta a su interrogante, ya que en su vida, cada “cambiante” que cumplió dicha cantidad de años no volvió para contarlo, pero tampoco puede asegurar que no haya algo después, por eso como sacerdote intentaba de convivir entre la ciencia y la fe, esperando a que el destino llevara a su iglesia a cada uno de los que tuvieren el don y se sintieran perdidos, siendo esa la razón por la que eligió su vocación.

“Me imagino el dolor y confusión que estas sufriendo, no te pido que me creas, pero entiendo y el señor también los pecados que me has confesado, por lo cual como penitencia te pido ir a tu hogar, volver a jugar con tus hijos, darles amor y regresar a hablar conmigo mañana. Amen.

Estoy viejo y me canso mucho más rápido que antes, debes tener siempre en cuenta que no somos inmortales ni indestructibles, así que, no hagas estupideces hoy, ya mañana te contare más de lo que se. Hoy debes ir a casa solo a pensar en si estás dispuesto a creer o no. Si quieres seguir con tu vida, como si todo lo otro hubiera sido una alucinación y dedicarte a ser feliz con tus hijos, créeme que es una opción completamente valida, estando en tu absoluto derecho. Pero siempre he pensado que por algo ocurren las cosas, por algo recibiste este inesperado y no necesariamente buen regalo, si crees y decides volver, quizás con mi ayuda algún día puedas entender por qué tienes un don que manejan tan pocos y quien sabe, quizás logres encontrar paz y felicidad”.

Ambos hombres se estrecharon las manos y luego se dieron un abrazo, Guillermo salía de la iglesia con muchísimas más interrogantes de las que tenía cuando abrió las puertas para ingresar a la misma, la revelación que ahí había recibido no era fácil de digerir para ningún ser humano, el ser distinto al resto no tiene por qué ser necesariamente una virtud. Mientras caminaba, en su cabeza se quedaban las palabras del viejo que le recalcaban que el regalo recibido podía ser bueno o podía ser malo. También quería entender mejor, que eran las famosas capas de las cuales hablaba, conocer su historia y la de los otros “cambiantes” que el sacerdote había podido conocer durante su larga vida, que por ese momento debía estar cercana a los cien años.

El hombre le haría caso a su confesor y regresaría a casa, donde su hijo feliz como siempre, le abriría la puerta y lo llevaría de la mano a jugar en su habitación sentados en el suelo, el volver a sentir su piel, su olor y sus risas invadían de felicidad al nuevo “cambiante” pero cuando veía que Liliana no estaba en ese lugar, observándolos felices mientras jugaban, se le partía el alma al recordar que la había perdido, por más que ella siguiera con vida en otro lugar. Por lo mismo se puso de pie, cargo y abrazo a su pequeño hijo y le dijo a su hija lo mucho que la amaba, confesándoles que haría todo lo necesario para que el futuro que les deparara fuera el mejor. Ese día hizo un asado en el patio y los tres compartieron, se rieron y gozaron. Esa noche seria mágica para ellos para luego dormir toda la noche los tres abrazados, él quería que se sientan protegidos, que en ningún momento sintieran soledad.

El amanecer los acompaño con un desayuno que mostraba la cercanía que esa familia se tenía entre uno y otro, Guillermo había llamado a su psiquiatra, no podía contar lo que ocurría, sin embargo, necesitaba dejarlo de ver por un tiempo para seguir hablando con el viejo sacerdote. Era lógico que la razón de su depresión ya no era perder a un hijo que estaba vivo, era lo mal que realmente lo tenía la muerte de su esposa y la mezcla de los sentimientos por ambas situaciones. El hombre sentía que de verdad necesitaba apoyo para hacer un poquito más llevadera esa situación, por los cual, después de llevar a sus hijos al colegio conduciría sin dudarlo hacia la consulta de su médico, así después de recibir la orden para comprar su medicación, podría volver donde su confesor y continuar conociendo la nueva realidad que estaba convencido lo aquejaba. Mientras conducía desde el centro de salud, un hombre de aproximadamente treinta años que estaba detenido en una esquina esperando el cambio de color del semáforo, lo miro fijamente mientras ambos sentirían esa extraña energía que ya era conocida para el conductor, el joven vestido completamente de negro y era el mismo hombre que se le acercó dándole la mano en el funeral de Liliana, al parecer ese tipo ahí parado también era otro “cambiante”, y debía saber que él también era uno de ellos.

Antes de ir a la iglesia, Guillermo fue al colegio de los niños para pedir autorización, quería que ellos no fueran a clases un tiempo y disfrutaran de un descanso más largo de vacaciones para poder trabajar con ellos el duelo que tenían por su madre, él quería aprovechar de estar más tiempo con sus hijos y gozar del maravilloso amor que solo ellos le podían dar. Guillermo después de su primera reunión con el sacerdote, poco a poco se estaba acomodando a su nueva realidad, ya que los cambios hasta el momento tenían de dulce y agraz, por lo menos sabía que Liliana seguía con vida al igual que él, eso no quería decir para nada que fuera bueno, ya que no se encontraban juntos, lo que lo hacía entender un poquito mejor las sabias palabras del viejo sacerdote. Terminados los trámites conduciría directamente hacia la iglesia, donde Bernardo ya lo estaba esperando, antes de ingresar, Guillermo ya podía sentir desde lejos la vibración energética de su confesor, lo que sería otro de los pequeños aprendizajes que iría teniendo en el transcurrir de sus días como un humano distinto.

Los dos hombres que compartían el particular don, volverían a ingresar al confesionario para continuar con su conversación, esta vez había más apertura por parte de Guillermo, así que, sólo esperaba que su mentor comenzara a conversarle.

“Guillermo, qué bueno que ya estés aquí, anoche estuve un poco intranquilo meditando sobre nuestra conversación, no sabía si estabas preparado para escuchar todo lo que conversamos en ese momento, llegando a asustarme las consecuencias que podría traer en ti el recibir tanta información en tan poco tiempo, sin embargo, mientras solitariamente los distintos fragmentos de mí, daban vueltas intentando estructurar de mejor forma mis propios pensamientos para poder ayudarte, recordé lo improbable que es tomar este tipo de información de buena manera, es similar a las discusiones que deben haber existido sobre la forma del planeta tierra, cuando algunos decían que era plano mientras otros más visionarios y arriesgados intentaban demostrar que era una esfera.

Nadie está preparado para un cambio que ni siquiera es cultural, es completamente estructural a todo lo que nos rodea, ya que sobre esa lógica se engendra, se educa, se crea y se destruye en este mundo. Imagínate el caos que habría, si todos los humanos supieran que no existe la verdadera muerte hasta los ciento diez años, que ni siquiera podemos asegurar que lo que viene después es nada, un todo o más de lo mismo, ya que no lo sabemos. El impacto que esto traería en la vida en este planeta podría ser nefasto, cuanta gente que está sufriendo con su vida actual se suicidaría para ir hacia otra capa, en busca de su propia felicidad, pero se encontrarían al igual que te ocurrió a ti, con la sorpresa de que la visión de un mundo feliz es completamente subjetiva, porque en tu ejemplo, en una capa pierdes un hijo y en la capa en que lo recuperas pierdes a tu esposa. ¿Cuál de los dos paralelos es mejor?, yo creo que es una respuesta valoricamente imposible de responder, a su vez subjetiva y abstracta, cuando estas dentro de tu antiguo universo que tenía mucho de lineal.

Sin embargo, hoy descubres una realidad distinta, donde tu esposa es feliz, esta triste, sana o enferma en el mismo espacio y tiempo, es la misma mujer, con el mismo pasado, pero por alguna decisión que tomo en algún momento de su vida, se abrieron múltiples o infinitas posibilidades de continuidad en su existir, y cada una se vive en capas paralelas que van siempre hacia delante, todas. Por lo que ha cada resolución estructural que una persona debe tomar, existirá un abanico que se abre donde se formaran más de estas capas, coexistiendo en un mismo periodo de tiempo. ¿Puedes darme un ejemplo para ver si lograste entender?”.

Guillermo parecía ser un buen alumno y logro resolver el trabalenguas del anciano de forma fácil, “Bernardo, estoy aquí y en distintos paralelos a la vez, todos ubicados en el mismo tiempo y espacio, pero en otro plano. Donde en algunos estoy muerto, vivo, feliz o no, dependiendo de las decisiones que he tomado en momentos importantes de mi vida como el cambiar un neumático”.  Fue el pequeño pero claro ejemplo que dio el hombre a su nuevo mentor.

“Lo que hemos deducido con los años, los pocos “cambiantes” que hemos logrado identificarnos he interactuar entre nosotros, que como ya te habrás dado cuenta, logramos identificarnos por la vibración que sentimos al estar más de uno de nosotros cerca de otro ser que posee el don, es que tiene lógica que las personas que fallecen antes del tiempo límite y viven un cambio, no recuerden ni sean capaces de mirar hacia atrás de su antiguo camino, ni a sus otros presentes. Ya que eso, le permite, a cada uno de ellos continuar con su vida como si nada realmente hubiera ocurrido y siguen avanzando para llegar a ser completamente plenos. Eso es mejor para todos, ya que, si tuvieran la capacidad de mirar como nosotros, las ganas de pasar a un estado distinto haría que su vida sea una pena más que un pasar virtuoso, jamás estarían conformes con el hoy que estarían viviendo y se podrían transformar en adictos en quitarse la vida, para llegar a otra capa donde quizás consigan lo que buscan transando otras cosas sin saberlo, el ser humano común no está preparado para ello.

Por lo mismo, te indicaba que este don puede ser un buen o mal regalo, ya que depende mucho de para que decidas utilizarlo, si es que fuera realmente necesario hacerlo. Yo cuando joven fui separado de mis padres en una guerra, la separación se produjo por culpa mía y mi curiosidad, ya que fui a buscar un juguete a nuestro patio cuando los soldados ingresaron a nuestra casa a hacer una revisión de rutina, cuando me acerqué a la ventana escuchaba al soldado gritarle a mi padre, preguntándole si había alguien más en la casa mientras él decía que no, lo que casi logro convencer al militar, por lo mismo cuando ellos ya iban a retirarse, sin querer, pase a traer la puerta que daba desde la casa hacia al patio, la que al abrirse delataría mi presencia, lo cual indigno al joven oficial por la mentira que habían propinado mi padre, ejecutándolo sin piedad alguna, a él, a mi madre y a mí, en ese lugar.

En ese momento me encontró “el cambio” y al igual que a ti, no podía entender como estaba vivo en la misma casa, de pie, si acababa de recibir un disparo en la cabeza, era un niño y no tenía la misma capacidad de reflexión que tienes tú el día de hoy, miré mis manos y pensé que estaba fallecido, sin embargo, en este nuevo presente en el que me encontraba, mis padres seguían en el suelo fallecidos, cada uno, por un disparo en la cabeza, al igual que lo que te ha ocurrido a ti, eso no parece ser que estas o has regresado a un paraíso terrenal, todo lo contrario, hubiera preferido seguir muerto que ver a mis padres ejecutados por mi culpa, que era lo que mis dos presentes fragmentados en mi mente y en mi nueva forma de ver el mundo me querían hacer saber. Era incapaz de entender y pensé que eso era el infierno, por lo que hui de esa casa para no volver a ella nunca más, al igual que tú, creí que me había vuelto loco, mientras seguía vivo sin saber que mis padres también lo estaban, en el mismo momento y lugar, pero en distintas capas o paralelos que es como bautizamos a nuestros infinitos presentes, que no son probabilísticos, pues son más que reales. Por lo mismo Guillermo, olvídate de que esto tenga algo que ver con las matemáticas, ya que, yo como físico pase años intentado llegar a una fórmula que me explicara en forma racional lo que estaba viviendo.

Era un niño y jamás entendería de esas cosas, tampoco me encontraba preparado para vivir la experiencia de ver a través de reflejos a uno de mis padres caminando a mi lado. Las primeras veces que veía un fallecido pensaba que estaba viendo fantasmas, que era capaz de ver y contactarme con otro lugar, sin embargo, con los años me daría cuenta que los que tienen el don o están prontos a adquirirlo tienen la posibilidad de mirar hacia los otros paralelos, lo que después pueden hacer a voluntad si es que están bien entrenados y con la disposición para hacerlo, por lo mismo, cuando viste la imagen de tu hijo fallecido reflejada en la ventana en el que consideras el primero de tus presentes, lo que realmente estabas observando era a través de este, hacia otro presente. Por lo mismo, si bien el don no se te había manifestado, ya lo tenías incorporado dentro de ti, solo bastaba un accidente que provocara tu muerte, para que un evento de “cambio” gatillara tus habilidades.

Por mi acto de niño, mis padres habían sido ejecutados y como una paradoja del destino yo había regresado de lo que creía era la muerte, para mirar con mis propios ojos las consecuencias del acto que se transformó en mi tortura y me trajo culpa por muchos años, hasta que cumplida mi adolescencia un vibrar extraño dentro de mi alma se comenzó a acrecentar dentro de mi ser, este vibrar iba acompañado de la sensación de energía distinta, que dieron paz a mi atormentado corazón. Esa turbulencia era mi mentor, el que conocería ese día, él era otro “cambiante”, un sabio y calmo rabino que me adopto y me comenzó a enseñar lo que significaba el don y a hacerme entender de que debía dejar mi culpa de lado, ya que mis padres estaban bien, mientras yo no podía creerle por más que lo intentaba y él se esforzaba con cariño en explicarme las cosas. Me sentía demasiado culpable lo que me cerraba a las oportunidades.

Como joven yo necesitaba ver para creer, por lo que él comenzó a entrenarme en la apertura de la visión, un camino doloroso en que vez presentes que te pueden gustar o puedes llegar a temer, como yo aplicaba mucha resistencia, pasaron casi tres años para que pudiera adquirir ese conocimiento de buena forma y voluntariamente pudiera ver a través del reflejo de una laguna a mis padres felices abrazándose. Qué es lo mismo que te paso involuntariamente a ti, cuando viste a Leonardo desde tu patio, pensando que era su espíritu o simplemente tu imaginación, lo mismo que te ocurrió cuando viste la imagen de Liliana en el colegio conversando con él.

Ese momento me marco demasiado y me obsesione como un estúpido, pasando todo mi día observando, como un adicto, mis distintas alternativas de hoy, dejando de lado en el que me encontraba, por lo que mi vida fue perdiendo el sentido y el rabino me obligo a detenerme para preparar mi mente ya que debía entrar a la universidad. Como yo quería algún tipo de respuesta científica a lo que me ocurría, elegí las ciencias como vocación, estudiando física cuántica y psicología. Mientras en casa el rabino me enseñaba a manejar nuevas aristas de mi habilidad. Pero la melancolía que me causaba el saber que mis padres eran felices en otra capa y el no poder compartir esa felicidad junto a ellos, me fueron amargando aún más. ¿Por qué no podíamos volver a ser felices los tres estando juntos?, era lo que me preguntaba todas las noches mientras lloraba sobre mi cama.

Por lo que un día deprimido y borracho amarre una soga en el techo de mi cuarto, y me suicide queriendo cambiar mi presente a uno en que lograra estar con mis seres queridos, todos juntos nuevamente. Cuando me vi nuevamente en esa misma habitación, sabía que un nuevo “cambio” se había producido, un cambio en el cual con el entrenamiento que había realizado mi apertura, me permitía ver múltiples variantes de mis acciones en distintas direcciones, pero solo ver y no elegir.

Cuando entro el rabino a la habitación se me lleno el alma de gozo, al ver que ingresaba con mi madre, pero ella en lugar de abrazarme le grito a mi viejo mentor, diciéndole que no insistiera, que ella no me quería ver nunca más en la vida, por la responsabilidad que yo había tenido en la muerte de mi padre, por lo que se fue del lugar odiándome y negándome como hijo, lo que sería una variante de presente aún más castigadora y dolorosa que las anteriores, siendo imposible para mi retroceder mientras lloraba por mi madre y miraba hacia la capa donde el rabino lloraba mi muerte mientras recuperaba mi cuerpo de la ahorca. Mi espíritu se trastoco tanto, que renegué del don que había considerado un castigo, por lo que con un abrazo y un beso en la mejilla me despedí de mi mentor, que me había adoptado por años diciéndole que renunciaba y me iría lejos de todo y de todos para no hacer más daño, ni en este ni en otros presentes.

La despedida fue triste, pero preferí mudarme a la Universidad y seguir ahí mis estudios, intentando descifrar la clave de lo que me ocurría, que me tenía convencido que el mundo era distinto y podía develarlo, obsesionado. Esa es la gran mentira y burla mental de algunos físicos, no sabiendo si lo hacen por ignorancia o para hacernos equivocar de camino. La mentira que sentía me tocaba, era que el tiempo y el espacio fueran relativos, cuando para mí la relatividad estaba en otro lado, que eran los paralelos en que te mueves, ya que tus años de vida y el lugar donde estas siguen ahí, eres el mismo en todos, tus tú, ahora. Por lo mismo sentía que debía enfocarme en encontrar una manera completamente distinta de lo relativo, la cual, entre nosotros, nunca logré encontrar del todo y con los años me di cuenta de que la respuesta estaba en otro lado, oculta dentro de mi alma”. Dijo cansado el viejo sacerdote quien salió del confesionario para tomar agua y le pidió a Guillermo dejarlo descansar el resto de ese día, el anciano había revivido muchos pasajes de su existir que disparaban sus interruptores emocionales, por lo que solo quería y necesitaba dormir, para al otro día seguir las enseñanzas y la apertura de la mente de su pupilo, Ya que sentía que el hacerlo era su responsabilidad como cambiante.

Bernardo sabía lo complicada que era esa etapa del proceso, cuando te sacan el pañuelo de los ojos y comienzas a ver cómo te habían educado y como todos pensaban que era la vida, enseñanzas que eran completamente incorrectas. Esa era la etapa donde muchos de los “cambiantes” perdían la cordura y caían al vacío de la búsqueda constante, de traslapes finitos de ciento diez años de búsqueda vacía, que te llevaban a perder completamente el tiempo y olvidarte de lo que realmente era vivir. Ya lo había visto antes, incluso en sí mismo, cuando perdió el camino después de que su madre lo negara.

Debía ser cuidadoso con el transitar de Guillermo, no quería que terminara como Luciano, el joven que vestía de negro, y que el viejo conocía demasiado bien y había visto que estuvo presente en el funeral de Liliana. Bernardo tenía claro que su ex pupilo estaba tras los pasos de Guillermo, para aprovecharse de su proceso y estado de fragilidad que este vivía por su iniciación. El sacerdote sabía qué en el pequeño mundo de los cambiantes, había gente buena y otros no tanto, lo que aún no podía advertir a Guillermo, ya que por más buen aprendiz que este fuera, el sabio sacerdote tenía claro que le faltaba mucho por asimilar partes de su realidad que aún no conocía, lo que lo podía llevar a cometer un error del cual se arrepintiera mientras viviera entre sus tránsitos y traslapes.

Luciano al igual que Guillermo había sido pupilo de Bernardo, el primero había logrado avanzar mucho con él, pero extrañamente de un momento a otro lo perdió y sus caminos se separaron, lo que consideraba había sido culpa de él como mentor. El viejo en ese tiempo, era más inexperto y se había hecho cargo del joven sólo cuando este tenía diez años, ahora, estaba lidiando con alguien que era más maduro y que tenía familia, pero con una perdida que podría llevarlo al vacío. Por lo mismo, tenía que descansar, ya que sólo le quedaban nueve años para darle sentido a la vida de ese hombre. Con ciento un años, el sacerdote estaba cerca de su límite, y en lugar de estar ansiosamente a la espera de descubrir lo que se venía después, ahora estaba más preocupado de que ese tiempo fuera suficiente para no perder otro más de los “cambiantes” que habían llegado hasta él en búsqueda de ayuda o de algún tipo de iluminación. Por lo mismo el viejo se acostó a descansar, a la espera de un nuevo día.

Capitulo 5.- Realidades y capas

El universo era completamente distinto a lo que nos imaginábamos y mientras los astrónomos hacían grandes esfuerzos por buscar respuestas y vida en el infinito espacio, en otras galaxias y otros planetas, las verdaderas respuestas estaban más cerca de lo que imaginaban. El pequeño planeta tierra era un mundo completamente distinto al que éramos capaces de ver, y teniendo pruebas de las diferencias y distintas perspectivas de mirarlo que tenían las distintas especies que lo habitaban, no éramos capaces de relacionar que nos ocurría completamente lo mismo. Que las abejas vean más que nosotros, que los perros vean en blanco y negro, que los delfines pudieran utilizar el cerebro más que nosotros, era una prueba de que el mundo era distinto a lo que pensábamos, pero por alguna extraña razón en egocentrismo del ser humano, pasábamos por alto todas esas verdades que podían darnos más respuestas que los lentes de los telescopios que apuntaban hacia el infinito. ¿infinito?, ni siquiera teníamos claridad de lo que eso era, pensando que la tierra era finita cosa que no era tan así.

Cuando Bernardo era joven y estaba dedicado a la física estuvo muy cerca de llegar a demostrar la existencia de las capas y los traslapes, al hacer una prueba en la que lograría después de años, que un átomo se replicara, lo que para otros científicos era un tipo de clonación, pero para él, era el mismo átomo mirado en las distintas capas habiendo logrado en su experimento crear un espejo en que se hiciera tangible el mismo elemento en un mismo lugar, pero en el mismo paralelo. Su descubrimiento lo había motivado a seguir avanzando, quizás podría llegar a ser capaz de trasladar elementos más grandes de un paralelo o capa hacia otro, aprovechándose de las inflexiones provocadas por las decisiones de las personas, las que generaban los abanicos y traslapes de los mismos, en distintos presentes. Sin embargo, a más avanzaba en su investigación más fuerte sentía la extraña vibración, que él ya conocía marcaba la presencia de otro “cambiante” cerca de su persona y por más que lo buscaba no podía encontrarlo, pasando horas caminando por los pasillos de su facultad para saber quién le provocaba esa fuerte presencia de energía, sin tener éxito.

Hasta que un día en una de sus miradas hacia un paralelo, gracias al entrenamiento que había tenido del rabino, logro ver a Leonardo, quien con miedo le decía que no continuara con su investigación, él se preguntaba ¿por qué?, ¿quien era ese pequeño niño que aparecía en su mirada?, ¿por qué los instaba a cuestionar su investigación?, lo que vío le genero tal preocupación, que procedió a destruir todos sus avances y descubrimientos que había hecho, no dejando ninguna prueba de ellos que pudiera ser tomada por alguno de sus colegas. Quizás él con la educación de su mentor hubiera sido capaz de usar sus descubrimientos de buena forma, pero en manos de otros realmente se transformaba en un peligro que era prudente evitar, ese extraño y desconocido niño tenía la razón, intentando encontrar su vibración nuevamente buscando entre las capas, sin volver a dar con él nunca más, lo que no le había ocurrido con ningún otro ser humano. Por lo mismo dejo la ciencia y se erradico en una montaña, aprovechando de comprar unas tierras gracias a los ahorros que había obtenido. Huyendo del mundo para transformarse en un ermitaño, lejos de cualquier vibración que pudiera indicarle que había alguien, como él, cerca y observándolo. Hasta que un día estando en el bosque de sus territorios, se encontró con perro salvaje, el cual extrañamente le produjo una vibración parecida a la que le generaban los otros “cambiantes”, el perro lo ataco, por lo que el entonces joven hombre corrió y logro huir de él cuando con desesperación llego hasta su casa. El científico que había creído entenderlo todo, estaba frente algo completamente nuevo y que no entendía, al tener en su puerta a un animal que era tan “cambiante” como él y al haber visto un humano que solo era visible en una capa.

Esos eventos fueron suficientes para que Bernardo entendiera que la naturaleza era inmanejable y que era preferible pensar, en lo que le ocurría era un don, alejándose de validarlo en forma científica, que fue justamente la razón que lo desvío posteriormente de Luciano. Quien cuando era su pupilo, al enterarse de la boca de su propio mentor lo cerca que había estado de movilizar elementos desde otra capa, le pidió que le enseñara el secreto para hacerlo, ya que él había encontrado un paralelismo donde sus padres estaban bien y sin él, por lo que, si era capaz de traerlos hacia esta capa, podría lograr la felicidad para todos ellos. El ahora sacerdote, en ese momento, se negó a entregarle esos conocimientos a su pupilo, por encontrar que no se encontraba preparado para ello, lo que los distancio en afecto, pero siempre había sentido que Luciano lo rondaba como queriendo conseguir las respuestas que buscaba.

Ya era un nuevo día y mientras Bernardo desayunaba los recuerdos sus reflexiones le servían para marcar una hoja de ruta, de cómo debía enseñar y guiar a Guillermo para que no pierda el camino, y frenar cualquier tipo de deseos que pudieran poner en riesgo la armonía que tenía con sus hijos en ese momento, además, no había querido comentárselo al padre pero sentía una vibración fuerte en Leonardo, no quería decirle que hace años se le había aparecido, incluso antes de que el mismo Guillermo existiera. Él pequeño había fallecido en uno de los presentes paralelos, pero eso no implicaba que eso lo transformara en un “cambiante” en esta realidad, por lo que le precia extraño lo que le ocurría al estar cerca del niño, ya que incluso ahora no lograba verlo más allá de la capa en que se encontraban, lo que era la primera vez que le pasaba en sus casi cien años de vida.

El viejo ya debía vestirse, pues Guillermo estaba por llegar. El trabajo que tendría para él sería intenso en ese día, pudiendo ser perturbador para su pupilo, pero a su vez le entregaría la respuesta o llave para abrir completamente su mente, recién sería la primera etapa de un entrenamiento que mostraba las virtudes del don, que él conoció a través de su propio maestro. Los pocos “cambiantes” que había conocido, habían aprendido a través de un mentor o al indagar por su propia cuenta sus habilidades. Ninguno de los pares que el sacerdote había podido conocer, conocían todos los secretos del don, por lo que ni siquiera él conocía todas las potencialidades que se podrían obtener con el mismo. Teniendo claro que dentro de los “cambiantes” había algunos que con una facilidad innata terminaban siendo más hábiles o más preparados que el resto.

Bernardo se consideraba uno de los aventajados dentro de los hombres y mujeres que había conocido y habían regresado al presente con los recuerdos de sus otros presentes. Y le parecía extraño, que los que más veces habían traslapado o cambiado de capa, iban adquiriendo en forma natural más habilidades, algo raro para una transición que es completamente instantánea, no habiendo podido encontrar aún la razón de ese fenómeno.

Pero ya era tarde para seguir divagando con sus ideas, Guillermo ya estaba tocando a la puerta y era hora de comenzar con sus lecciones. Por lo que fue a buscarlo, lo invito a una sala de té, ofreciéndole solamente un vaso de agua, lo necesitaba lo más limpio posible.

“Guillermo, así como cualquier niño, antes de caminar hay que aprender a manejar las cosas básicas, lo mismo pasa en tu caso, ya que has visto destellos de lo que puedes llegar a hacer. Con el entrenamiento que comenzaremos hoy, las cosas en su comienzo se te pueden aparecer en forma involuntaria, ya que aún no has aprendido a manejar tu don a voluntad, por lo cual hoy comenzaremos a enseñarte a ver, ojo, que yo tarde tres años en aprender a hacerlo, esa demora fue principalmente por mi terquedad y no hacer caso a los consejos de mi maestro, intentando de poner peros a todo, incluso donde no los había. Por lo mismo, para aprender a ver tienes también que aprender a escucharme y a callar.

En este mismo instante, en este mismo lugar, tú estás sentado en esa silla en una cantidad casi infinita de capaz, con pequeñas o grandes alteraciones entre una y otra debido a las decisiones que has tomado individualmente en tú vida, eso ya lo conversamos, de hecho te indique que cada presente o capa ocurre al mismo tiempo, en sincronía, siendo tu persona la misma que se encuentra en ese lugar, por eso, en un recuerdo manejabas y cruzabas el puente y en otro te caías del puente, en el mismo lugar, mismo auto, mismo día y misma hora.

El ver es fundamental para que puedas trabajar otras habilidades y consiste en tener la habilidad, a tu propia voluntad, de mirar hacia otra capa, como yo lo hacía cuando niño mirando a mis padres. Hijo mío, sé que esto suena algo completamente básico para lo que ya has vivido, pero para lograrlo cuando tú lo decidas debes dejar de pensar como lo has hecho desde que naciste”. Eran las palabras de Bernardo, las cuales eran respondidas en forma inmediata por Guillermo.

“Por favor Bernardo explícame como debo pensar”, le decía a su maestro un hombre completamente entregado al aprendizaje.

“Guillermo, desde que tuviste “el cambio” por primera vez, comenzaste a sufrir confusión y fuertes dolores de cabeza, mientras se mezclaban de a poco y en forma gradual dos recuerdos paralelos y vividos de un mismo momento temporal, lo que te genero angustia y te hizo pensar que estabas loco. ¿Qué pensarías si te dijera que la clave está, en aperturarse para tener todos los recuerdos que quieras en forma simultanea desde distintas capaz, en un mismo instante y poder mantenerte tranquilo, sacando provecho de ello?, aunque parezca imposible es una forma de pensar y recordar que cuando la practicas se asimila fácil cuando tienes el don. Como te abras dado cuenta debes mantener tus mirada y pensamientos en forma de una trenza, así debe funcionar tu pensamiento intentando de imaginar que estás haciendo girar tus recuerdos a una velocidad en que terminas viéndolos todo como una película, como cuando tomas cartas y con la mano las haces correr rápido, viendo cómo cambian los números, o como se hacían las antiguas cintas animadas. A eso debemos llegar, pero para que tu mente se libere, hay que partir logrando que veas una sola capa en forma voluntaria, hasta que termine haciéndose completamente fácil lograrlo. Solo después de eso podemos seguir avanzando.

Por lo mimo necesito que cierres los ojos y medites quedando completamente en blanco, tú tienes practica en eso, así que no estés atento en escucharme todo el rato, yo con tu vibración sabré cuándo guiarte, así que cierra los ojos y déjate llevar”, eran las palabras del anciano que sabía que su aprendiz era bueno meditando, tenía hace mucho la técnica asimilada, lo que debía facilitar el proceso. Fue así, como de un momento a otro, la vibración que había entre ambos pasos de una fuerte oscilación a una plana y relajante sensación de energía, casi como un simple silbido que le traía paz al sacerdote. Su alumno sí que era bueno en la meditación, nunca había visto a alguien llegar a su estado en forma tan rápida. No sabiendo si eso sería bueno, pero en lugar de frenarse, el viejo sacerdote solo pensó en seguir adelante. “Guillermo, ahora que tu vibración es completamente pareja, estas en el único estado, en el cual uno puede aprender a ver”, le dijo el sacerdote, manteniendo a su aprendiz fijo en ese estado por más de una hora sin decirle más palabras, sólo sintiendo si se desconcentraba, cambiaba su energía o su vibración, lo que maravillosamente no ocurrió en ningún momento, demostrando una facilidad tremenda que de seguro los permitiría avanzar, la mayoría de los humanos se cansan muy rápido cuando llegan a un estado tan activo de meditación.

“Excelente hijo mío, has mantenido de buena forma tu ritmo armónico, por favor, no lo cambies mientras te hable, todas las personas tienen una vibración en distinta tonalidad, es como su huella digital, tengan o no tengan el don. Obviamente los “cambiantes” como nosotros, vibramos mucho más fuerte y eso ocurre porque estamos fuera del plano normal de los paralelos, somos bichos raros y el universo parece saberlo. Por eso te pido, que te concentre en mi vibración hasta que la reconozcas, créeme que me daré cuenta cuando eso ocurra”, fueron las palabras del viejo que estaba sentado justo frente a un Guillermo que estaba en un estado más elevado de meditación, que los que el viejo sacerdote había logrado en toda su vida. Pasaron veinte minutos y Bernardo comenzó a sentir calor y los vellos de su piel comenzaban a erizarse, comenzando a sentirse hasta incomodo, su pupilo había reconocido y aprendido su vibración en sólo cuatro horas, mientras que, a él, solo esa realidad, le había tomado dos años y medio manejarla, lo que impresionaba al viejo.

“Extraordinario, ahora lo último por hoy, cuando yo te diga “listo”, tú, manteniéndote en el mismo estado de meditación en que estas en este momento, abrirás tus ojos mirando hacia mí, pero saltándote mi vibración física de donde te estoy hablando  ahora, hasta encontrarla en otros lugares”, la idea era que Guillermo encontrara un presente de su maestro en un paralelo a través de su vibración, si lo lograba, el viejo debía ser rápido para sacarlo del estado de meditación, para evitar que el sufriera un sobresalto, ya que las primeras “miradas” producían angustia.

“Listo”, dijo Bernardo, viendo como Guillermo habría sus ojos con la mirada perdida sin un punto fijo y comenzaría a temblar convulsionando lleno de pavor, por lo que el sacerdote tomaría el vaso de agua que había servido para lanzarlo contra quien estaba ahí sufriendo, sacándolo inmediatamente de su estado de meditación.

“¿Qué viste?”, le pregunto Bernardo a su pupilo, quien aterrado se aferraba a la silla llorando y diciéndole “te vi mil veces, vivo, muerto, tú Bernardo nos mataste a todos”, fueron las palabras de un enloquecido Guillermo que descolocaron al sacerdote, mientras veía que su pupilo caía desmayado.

Bernardo no despertó inmediatamente a su pupilo, prefirió servirse un vaso de whisky y sentarse, él sabía completamente de lo que estaba hablando Guillermo, estando completamente impresionado de que en su primera “mirada”, este hubiera sido capaz de llegar tan lejos, mirando varias capaz en forma inmediata, sin tener suficiente entrenamiento. En sus años sobre la tierra no había visto algo similar. Por lo mismo, era lógico que el nuevo “cambiante” se haya desmayado por la angustia, la información en su mente era demasiada para poder procesarla, por mucho que ellos tuvieran un funcionamiento neuronal más rápido que las personas normales.

El desafío para él sacerdote iba a ser superior, mucho más que en otras oportunidades, ya que estaba frente alguien que al parecer había viajado en más de una oportunidad sin darse cuenta, o extrañamente se le había cruzado en su camino una persona mucho más fuerte que el resto, con más poder para manejar su don, lo que no había visto nunca, ya que todos los que conocía tenían la potencialidad de llegar a un lugar igual, costándole más a unos que otros, pero debido fundamentalmente por la capacidad de escuchar y de focalizarse que tuvieran, estaba la clave de hasta donde podían avanzar. Guillermo se enfocaba y lograba una etapa de enfoque mental en forma casi instantánea, sin cansarse, lo que no entendía ya que la meditación es agotadora si la realizas de buena manera. El cura prefería terminar de beber antes de despertar a Guillermo, ya que no sería un buen despertar y si vío demasiado, había que ser capaz de ordenarlo para que no entre en una etapa de confusión absoluta. La cantidad de traslapes en los cuales debe haber estado, ahí mirando, lo podían llevar a un punto en el que en lugar de encontrar respuestas hubiera encontrado la locura, ya lo había visto en otras oportunidades, habiendo algunos con el don que se pegaban en su primera “mirada” sin poder salir nunca más de ahí.

Una cosa es la capacidad de utilizar tu cerebro y otra cosa es la capacidad del mismo, Bernardo no la conocía, pero debía tener algún límite, eso lo asustaba, ya que tenía mucho miedo de que alguien llegara a superar su límite y colapsara u ocurriera algo que él ni siquiera se imaginaba. La mente humana suele ser un enigma hasta para los que más la conocen, pensaba el sacerdote mientras terminaba su whisky y se aprestaba a despertar a su aprendiz.

El viejo era sabio y sentó a quien estaba desmayado en una silla, lo amarro con una soga a su silla antes de despertarlo, ya que tenía claro de que las reacciones que pueden aparecer en el primer “despertar” suelen ser variadas y no valía la pena arriesgarse, ya que, si Guillermo había enloquecido, traerlo de vuelta no iba a ser fácil. Él sabía que Guillermo había visto más de un presente de él, presentes donde era sacerdote o no, presentes en que había parado o seguido con su investigación como físico. Por lo mismo necesitaba traerlo hasta la capa en la que se encontraban, lo que puede sonar fácil, pero otra cosa es que lo sea. Si se había quedado pegado con su mente en la peor versión de su mentor, de seguro intentaría de golpearlo hasta la muerte, por lo mismo la soga no estaba de más, era una garantía mientras lograba evaluar el estado del hombre, que yacía ahí sentado y bien amarrado.

El maestro se sentó frente al aprendiz y sin mucha suavidad le arrojo un vaso de agua en la cara, lo que despertaría furioso a Guillermo, quien miraba a su confesor con odio, “Guillermo necesito que te calmes cierres tus ojos y solamente te dediques a escuchar mi voz, debes comenzar a meditar en estos momentos”, mientras Bernardo hablaba, pudo ver que el hombre aun teniendo odio comenzó a hacerle caso, cerrando sus ojos y regulando su vibración, que había estado enloquecida, en forma rápida.

“Guillermo ahora necesito que te enfoques en mi vibración y cuando abras los ojos enfoques la enfoques en mí, pero en este presente, mirándome a donde estoy sentado en estos momentos”, rápidamente el sacerdote comenzó a sentir la energía que lo rodeaba incómodamente casi como queriendo hacerle daño, la que de a poco se fue aquietando hasta quedar sincrónica y tenue, fue en ese momento que el confesor le diría al hombre que abriera los ojos, esperando que este se reincorporara a la realidad actual, lo que para su tranquilidad ocurrió, ya que cuando su aprendiz abrió los ojos no mostraba odio, solo incertidumbre. Por lo que Bernardo se puso de pie soltando sus ataduras para escuchar lo que había sucedido.

“Bernardo, esto es una real locura, ni te imaginas todo lo que vi en un mismo momento, lo distintos que eran muchos de tus presentes y lo similares que eran otros”, el viejo hombre le contestaría indicándole que pequeñas decisiones podían realizar grandes cambios en la vida de las personas y en el entorno que rodeaba a las mismas, que él también había visto los distintos presentes de su persona y no todos eran para sentirse orgulloso, por lo mismo, era importante entrenarse en el “cambio” ya que era fácil perderse en las capas alejando la mente del cuerpo, enfrentarse a esas realidades sin tener control de las mismas podía ser letal para una persona.

“Hoy, en un día, has avanzado lo que muchos han hecho en la mitad de su vida, asumo que esperaba que tu capacidad de mirar fuera más gradual, sorprendiéndome al darme cuenta de que estabas viendo mucho a la vez, asumo que me preocupe y pensé que te perdería. Por lo mismo será bueno descansar el día de hoy y que evites realizar esto sin que este yo presente, para sacarte del trance si es necesario”, eran las explicaciones que el sacerdote daba a Guillermo quien, en lugar de poner peros, coloco sobre la mesa una consulta que era realmente inteligente de su parte, “Pude regular tú vibración, y eso me impresiono, sin embargo, estas aquí, vivo en esta capa de nuestra existencia, ¿cómo veo a alguien que ya no está?, que era lo que hacías con tus padres.

“Estimado amigo, una foto o un recuerdo de alguien basta para lograr dar con su vibración, recuerda que esta persona está aquí y ahora tan solo que no la puedes ver, ya que se encuentra en una capa paralela. Por tanto, si eres tan hábil como me he dado cuenta, mañana serás capaz de ver a tu esposa, no intentes de hacerlo sólo ya que correrás peligro, recuerda que conmigo entraste en odio, si te expones a los presentes de alguien que amas puede ser mucho peor la reacción que tendrías y no debes exponer a tus hijos a ello, recuerda que son lo más importante para ti.

Quizás nunca más vuelvas a sufrir un cambio y termines envejeciendo en esta capa siendo feliz con tus hijos, sin embargo, ante cualquier eventualidad debo prepararte por si ocurre lo contrario. Por lo mismo descansa y esperemos a mañana para tu segunda lección, no me quedare en paz hasta que pueda tener la tranquilidad de que puedes ver, sin caer en adicción, perdiendo el sentido mismo de los que significa el aquí. Te advierto que es fácil perderse, yo viví la experiencia y no es grata, por lo mismo me hice sacerdote para vivir en calma intentando de ayudar a otros, en mi juventud no me saciaba ninguna realidad, yo no tenía hijos como tú, por lo mismo debemos ser cautos”, las palabras fueron entendidas por Guillermo quien no haría intentos descabellados ese día, partiendo a su casa para estar con sus hijos y tener un día lo más cercano a lo normal. Ilusionado de que por voluntad podría volver a ver a su esposa, lo que para él era regalo suficiente para poder hacer de sus días algo más llevaderos.

Al otro día se levantó temprano y se fue muy motivado donde el viejo, a quien le había tomado mucho cariño por lo que estaba haciendo por él, se fue conduciendo lento ya que ese día volverían a juntarse en la casa que el sacerdote tenia tras su parroquia. Cuando llego, Bernardo lo estaba esperando en la puerta y lo invito a rezar un rato juntos, ya que este último quería que su amigo volviera a reencontrarse con dios, ahora que tenía un poco más de distinciones de cómo funcionaba realmente la vida y sentía que no era bueno que se mantuvieran distanciados, lo hacía ver lo positivo como el reencontrarse con su atípico hijo.

Ambos rezaron frente la imagen de un cristo crucificado y sufriente, por más de una hora, para después dirigirse hacia la casa, sentarse frente a frente en la silla de cada uno para poder continuar con la lección.

“Bueno Guillermo, ya tuviste una experiencia un poco dura ayer, por lo cual la clave es que cuando ingreses al estado de meditación en busca de una vibración, al detectarla te enfoques en ella en un solo punto, no sé cómo describírtelo pero creo que te darás cuenta solo, cuando comiences a acercarte a esa vibración si sientes que la energía va hacia la calma esperaras sentir sincronía y abrirás los ojos para poder mirar, sin embargo si sientes que ocurre lo contrario, volverás sincronizando tu vibración contigo mismo aquí y ahora, en esta capa. Piensa en eso como un salvavidas, ya que ninguno de los dos sabemos dónde iras a parar.

Recuerda que saldrás a ver a Liliana y como te enfocaras en una sola capa, no sabes lo que te encontraras, puede ser bueno o malo desde tu perspectiva, pero recuerda que es un presente paralelo, ya te disté cuenta ayer lo que ocurre con las decisiones que tomamos en nuestra vida. Por lo mismo cuando entres a etapa de meditación comienza a pensar en la imagen más alegre que tengas de ella y de apoco comenzaras a sentir su vibrar, será tenue al comienzo, pero sin dejar de pensar en ella en ningún instante, veras como este vibrar se va haciendo más cercano. Intentare dejar que regreses solo, te pido mirar la capa solo por un pequeño momento para después cerrar tus ojos y volver tal como te lo indique, si no logras encontrarte por estar alterado, haz lo mismo de ayer y búscame a mí para regresar solo, ya que estoy realmente aburrido y cansado de tirarte agua”, fueron las palabras del viejo sacerdote, quien reía intentando dar ánimo y consuelo a su pupilo. Mientras se levantaba y con su consentimiento, lo amarraba a la silla solo por precaución.

“Llego la hora de partir”, dijo Guillermo mientras cerraba sus ojos y comenzaba a meditar en forma inmediata, mientras su cuerpo temblaba, el viejo sentía la fuerte energía que comenzaba a apoderarse del lugar, sin esperarlo, solo en segundos esta se estabilizo y pudo ver como Guillermo abría los ojos, para tan solo en un minuto, volver a cerrarlos nuevamente y reincorporarse casi automáticamente. Poniéndose a llorar en forma desconsolada, por lo que Bernardo se pudo de pie y después de soltar sus amarras lo abrazo para darle consuelo y tranquilidad. “¿Qué viste hijo mío?”, preguntaría el sacerdote, recibiendo como respuesta, “somos tan felices los dos juntos como matrimonio, Liliana estaba tan hermosa jugando con Antonia. La imagen me causo una envidia tremenda, sé que soy yo el que está con ellos, pero esa capa se veía un mejor lugar para vivir que esta ya que estábamos todos juntos, había muchas risas preocupándome eso si la ausencia de mi Leito”, el hombre había logrado ver una capa de su presente que siendo completamente idílica desde su punto de vista lo había quebrado más que si se hubiera encontrado con una realidad dolorosa, por lo que sollozaba en la silla y gemía de pena, comprendiendo recién en ese momento, las enseñanzas del viejo que le decían lo fácil que era perderse cuando uno tenía el don, entendiendo porque muchos entraban en locura producto de la nostalgia de querer vivir en otro presente.

“Guillermo has sido capaz de ver y volver por ti mismo, enfocándote con certeza en una persona que amas y viste morir en este presente en el cual te encuentras. Lo has hecho de una forma increíble, mejor que “cambiantes” que han entrenado por años. ¿Te puedes dar cuenta de porque te decía no saber si esta habilidad era buena o era mala?, si no eres capaz de erradicar el dolor difícilmente se puede transitar este camino.

No te puede pasar lo que a mí me ocurrió por años, quitándome constantemente la vida buscando un mundo mejor, por lo que recién cuando decidí parar comencé de nuevo a vivir realmente. En tú caso, es lo que deseo para ti, ya que tarde o temprano el don se te hubiera manifestado de cualquier otra forma o a través de otra persona, pudiendo acabar de mala forma. Has logrado ver hijo mío, no logro imaginar lo que tu alma vivió en ese momento. Pero saliste de buena forma del lugar y te iras dando cuenta de que a medida que pasen las horas comenzaras a encontrar más calma. Sólo ten paciencia, ya que te veo y me doy cuenta de que estas sufriendo, eso es parte de aprender, por lo que en estos momentos es responsable que te pregunte ¿quieres seguir adelante?, ya que es entendible querer parar y tener una vida abstraída de este conocimiento, pero con el conocimiento de que no estás loco o que has muerto. Esa tranquilidad es la que te quería dar, para que no estuvieras en constante búsqueda de explicaciones a lo que te estaba ocurriendo, lo que hubiera impedido que disfrutes realmente del hoy”.

El hombre sin parar de sollozar no lograba sacar de sus recuerdos la imagen de él abrazado con Liliana, mientras reían con Antonia ese mismo día, pero tal como le había explicado el viejo, mientras pasaba el tiempo iba encontrando más calma y sus emociones se iban controlando.

“Bernardo, quiero seguir adelante, agradezco de verdad todo lo que estás haciendo por mí en forma tan desinteresada. Realmente esto es algo que no se puede hacer ni aprender sólo, imaginándome como debe haber sido tu experiencia por la historia de la vida que has podido contarme que tuviste. Quiero seguir, ya que estoy seguro de que hay mucho más que quieres enseñarme. La verdad no quiero perder la oportunidad de aprender y el día de mañana ayudar a otros como lo haces tú. De verdad me da tranquilidad, el dejar de pensar que estaba en el infierno o que terminaría en un psiquiátrico al no saber lo que ocurría con mi mente, esa tranquilidad me va a permitir enfrentarme de mejor forma al cuidado de mis hijos, tanto Antonia como Leonardo dependen de mí y te juro que quiero que sean felices durante el resto de sus vidas.

Lo que no se, es como evitar el tomar malas decisiones y hacerlos sufrir en este o en otros presentes, ya que ellos son lo más importante para mí. Me daría tranquilidad saber que puedo evitar cometer errores que los arrastre conmigo”, eran las reflexiones de un maduro Guillermo, que miraba mucho más allá del presente, lo cual conformo al viejo cura que entendía completamente la interrogante de su ahora amigo. Por lo que le pidió que se calmaran y salieran juntos a caminar para conversar mientras tomaban aire puro, el necesitaba sacarlo de esa habitación y que pudiera observar el lindo día que había fuera de su casa. Por lo que lo invito y encantado su pupilo aceptaría dicha invitación.

Ambos caminaban por la larga avenida alejándose de la parroquia, mientras veían el mundo funcionar en forma completamente normal, conversando sobre lo bueno que era para la gente que caminaba por ese lugar, el que no tuviera el don, si no la vida como la conocían sería un caos difícil de manejar, lo que los llevaría quizás a un final muy triste como el que vío Guillermo cuando acuso a Bernardo de haberlos matado a todos. En ese presente Bernardo había logrado movilizar elementos de una capa hacía otra publicando sus hallazgos, lo que dejo a la luz pública la existencia de los cambiantes, quienes fueron perseguidos por el don que tenían para intentar de sacar provecho de cada uno de ellos. Por otra parte, algunos de los que poseían el don, querían hacer cambios a su presente en forma categórica, lo que termino acabando con todos ellos, después de ser marginados por la sociedad y posteriormente ser cazados como si fueran unos animales.

Por lo mismo, era vital mantener el don en secreto, ya que ellos eran una anomalía dentro de lo que era la normalidad de la existencia de un ser humano, cosa que no todos entenderían ni estarían dispuestos a aceptar, en un mundo donde el ser diferente se paga caro, por lo mismo las minorías de todo tipo sufrían tanto. Ambos caminaron durante un buen rato manteniendo silencio en periodos largos, solo dedicándose a observar sus alrededores, mientras el sacerdote le decía a su pupilo que no era un día en que él debía mirar más hacia otras capas. Explicándole la diferencia entre ellas.

Las capas: eran los distintos presentes de una vida.

Los paralelos: eran los presentes similares entre unos y otros con pequeñas diferencias.

Los abanicos: eran los distintos y nuevos presentes que se iban abriendo con cada decisión de vida que un ser humano tomaba,

Los traslapes: eran las decisiones que habían sido tan importantes que habían intervenido una cantidad importante de presentes, existiendo decisiones que lo mutaban todo.

Ese era el verdadero mundo de los cambiantes y Guillermo solo estaba transitando una pequeña etapa en que solo podía mirar a través de las capaz, y ya había sufrido al tener la experiencia de mirar un traslape, cuando casi enloqueció al ver los presentes de Bernardo. Mientras caminaban el viejo sacerdote le hizo una nueva confesión de ese don a su aprendiz, revelándole con anticipación que sería lo que trabajarían a contar del otro día.

“Amigo mío, ya puedes ver, sentiste lo poderoso que eso era, pero mañana comenzare a entrenarte en algo que te aseguro cambiara positivamente tú vida si lo utilizas de buena forma. La mayoría de nosotros solo llegamos a la etapa del ver, pero he tenido la suerte de conocer a otros cambiantes, que han tenido la misma suerte que yo de poder ver hacia el otro presente, pero proyectando cada uno de estos ante una decisión, viendo los impactos futuros, de lo que uno decide en el hoy.

Tú que quieres lo mejor para tus hijos, tendrás la llave para saber los efectos futuros de cada decisión, lo cual te permitirá mantenerlos seguros, pero generara otro riesgo que es la ambición de poder, ya que al manejar los efectos de cada decisión podemos actuar o no, llevar a cabo una acción o no.

Te daré ejemplos burdos, después o al encender un cigarrillo, podrás en el momento, ver los efectos de esa simple acción en todos tus presentes y la proyección futura de cada uno de ellos, por lo que quizás te pase lo que a mí que al verme morir de cáncer en la mayoría de mis capas y los futuros de las mismas cada vez que encendía un cigarrillo, preferí dejar de fumar. Ese es un buen cambio, pero ese poder que llamamos “proyección” a los que cuentan con un espíritu demasiado agresivo los hace caer en un estado de hambre al saber que pueden obtener beneficios de ello, sin importarle las consecuencias inmediatas en sus otros presentes o los cambios hasta destructivos que podrían generar en el futuro de los mismos. Otro ejemplo es, ¿qué pasa si tú compras un número de lotería?, con el don vas a poder proyectar todas las posibilidades y si eres hábil, al mirar hacia el futuro podrás conocer el número ganador. Lo cual más que ser cuestionable o no, te va generando un hambre de más en este presente, llevándote incluso a olvidar la existencia de otros, aunque sean tus seres queridos. Imagínate un loco con ese poder, lo que podría llegar a ser capaz de hacer.

Pero en tu caso, te dará la posibilidad de tomar las mejores decisiones para los tuyos, si es que estas dispuesto a entrenar tan bien como lo has hecho hasta ahora, ya que este nuevo aprendizaje es más complejo que el anterior y te pido que cuando seas como yo, lo traspases solamente a las personas que a través de su vibración te den la confianza de que no caerán en malos abusos de ese don. Lo cual mi querido Guillermo, es una responsabilidad tremenda, ya que los efectos no solo recaerán en ti y en tus más cercanos, pudiendo ir mucho más allá”. El aprendiz no podía creer las cosas que se podían llegar a lograr con el extraño don que por alguna razón le había aparecido, pero entendía muy bien las responsabilidades que había tras de él, por lo que le dio calma a su confesor, prometiéndole el no abusar de ello. Pero el sacerdote lo miro a los ojos y le dijo “no prometas nada que no puedas cumplir amigo mío, recuerda que conozco las implicancias que tuvo el contarte esto. Las que no te diré por que podrían cambiar nuevamente las cosas”, era lógico, una decisión tan importante de contar eso por parte de Bernardo, era casi un traslape, por lo que él, al manejar sus habilidades ya conocía las implicancias, pero no diría nada de lo que ya conocía, pues al hacerlo generaría otro quiebre del que no quería arriesgarse. Ya que él había sido capaz de ver todos los futuros de su decisión,

Después caminaron de vuelta a la parroquia donde Guillermo se despidió con un abrazo hacia su amigo, ya era hora de ir a estar con sus hijos, y ese día, sabía que podría disfrutarlos con muchísima más tranquilidad.

Capitulo 6.- El mundo de los cambiantes

El mundo de los cambiantes, a través de los años, había evolucionado por los conocimientos que lo mismos se iban entregando entre unos a otros, a medida que se iban conociendo, Bernardo no conocía a más de cincuenta personas con el don, los que estaban divididos por el nivel de manejo de sus habilidades en:

Los iniciados: que eran los que aún no podían obtener la capacidad de ver, no importaba cuanto tiempo llevaban siendo “cambiantes” el entrenamiento o la falta de maestro no era el necesario o ellos no lograban tener la capacidad de control suficiente, para mantenerse en estado de tranquilidad necesaria para lograr avanzar, muchos de ellos no tenían la capacidad espiritual para meditar, lo que los mantenía en la parte más baja de la cadena, muchos de ellos se perdían en el cambio y al enfrentarse a sus primeros días como cambiantes o al ver por una única vez, quedaban completamente atrapados en esa experiencia, estando la mayoría de ellos en esa etapa.

Los observadores: que podían ver a voluntad después de mucho entrenamiento. Guillermo ya se encontraba rápidamente en ese nivel, al contar con la capacidad de ver más de un presente a voluntad, con la ventaja de poder regresar a su paralelo en forma voluntaria. Ellos solo podían ver las capas del presente, quedando mucho atrapados en este nivel, al conformarse pudiendo observar a quienes querían o ya habían partido. Los observadores habían decidido no avanzar por sus capacidades, sin embargo, la mayoría de ellos desistió al ver sus distintos presentes, encontrándose con las peores versiones de ellos mismos.

Los proyectivos: que eran los cambiantes que tenían el don altamente desarrollado y que podían ver el impacto de sus decisiones y acciones en los distintos futuros, lo que los fortalecía ya que les permitía generar cambios proactivos en su vida, pudiendo sacar algún tipo de partido concreto, sabiendo con plenitud lo que podrían lograr en ellos y en su entorno como consecuencia de estos. Los proyectivos por lo general aspiraban a subir de nivel, a ascender a lo más alto de la cadena, por lo que muchos preferían no quedarse atascados en la etapa, buscando un maestro superior que los pudiera hacer crecer aún más.

Los alfas: son los cambiantes que poseen capacidades anexas que diferían entre unos y otros. Se les conocía como alfas al no requerir de mentores para adquirir nuevas distinciones de sus capacidades, teniendo un nivel de conocimiento, meditación e incluso riesgo que los hacia experimentar, llegando a niveles completamente distintos que el resto. Los alfas eran muy fuertes, lo que hacía que este grupo, que era el más minoritario, fueran completamente distintos entre ellos con capacidades y muchas veces objetivos distintos. Los pocos alfas que había, solían ser maestros o mentores de los proyectivos más avezados.

Bernardo era un alfa hace muchísimo tiempo, mientras que su antiguo pupilo, Luciano, era un proyectado que luchaba día a día por cambiar de nivel, logrando ascender para transformarse en uno de los que estaban en el tope de la cadena. Según lo que el sacerdote podía ver en su nuevo pupilo, este pensaba estar frente a un potencial alfa, ya que observaba en sus conversaciones y entrenamientos a alguien, lo suficientemente fuerte como para avanzar luego por su propia cuenta. El sacerdote sabía que Guillermo seguiría trabajando, haciéndose sólo de habilidades nuevas, ya que era muy joven en comparación con los avances que había logrado, pues le quedaban setenta años de vida límite para aportar nuevas distinciones a su persona. Lo que era muchísimo tiempo en el mundo de los cambiantes.

Todos tenían claro que no había límites para el avance, que era la individualidad misma de cada uno de ellos lo que los hacía avanzar o no, a distintas velocidades, según el control que tenían de su mente y cuerpos, sin tener que ver en eso el nivel de inteligencia con que contaran. Por lo que todos podían ser categorizados de distinta forma, manejándose en su mayoría en la más completa individualidad, no existiendo organizaciones o jerarquías en las cuales se remarcaran los niveles de cada uno de ellos.

Después, existían dos categorías en las que se dividían los cambiantes, según el cómo utilizaban sus capacidades. En estas sólo participaban los proyectistas y los alfas. Esas dos categorías no los dividían en buenos y malos, ya que la mayoría de hombres y mujeres que llegaban a transformarse en cambiantes eran personas de bien, pero a medida que avanzaban en su transitar de vida con el don, podía cruzar líneas peligrosas como consecuencia de la ambición, o el sentido de pertenencia que podían llegar a sentir con una persona o capa en específico. Por lo mismo estas categorías eran:

Los vigilantes: Ellos eran las personas con el don que no intervenían en nada, en ninguno de sus procesos de la vida al utilizar su don, es decir, no accionaban con ellos, solo observaban los presentes y sus proyecciones para encontrar respuestas u oportunidades de no cometer errores con su vida en la capa actual. Ellos creían que el don no era gratis, que no había sido recibido por ellos para generar cambios en la humanidad, por lo que se negaban en su mayoría a sacar provechos personales al utilizar su habilidad proyectista, por más que todos ellos la tuvieran.

Los empoderados: Ellos eran una categoría constituida por un grupo importante de proyectivos y por casi absolutamente todos los alfas, ellos no solamente miraban los presentes y los movimientos futuros en cada uno de ellos, ya que buscaban intervenir de alguna forma en estos, para beneficio propio o el de la comunidad, no todos tenían los mismo objetivos con su vida y se reunían muy poco, ya que el nivel vibratorio era tan alto cuando se juntaban más de uno en un mismo lugar, que los hacía sentirse tan afectados que terminaba generándose un rechazo de carácter natural entre ellos, sin poder nivelar ninguno su vibración al estar frente a un par de las mismas características. Los alfas empoderados, eran lo que más efectos de cambio podían traer al mundo, ya que contaban con habilidades adicionales potencialmente peligrosas de ser mal utilizadas, por lo mismo eran muy cautos a la hora de aceptar o elegir un pupilo a quien transferir su conocimiento, sabiendo que en manos equivocadas todos podían estar en riesgo.

El viejo sacerdote cuando ascendió al máximo, siempre fue un alfa empoderado, había logrado aumentar sus capacidades en los periodos de tiempo en que prefirió vivir en soledad, como un ermitaño alejado del resto de los seres humanos, sobre todo en el periodo de su vida en que era más culposo. 

Sus nuevos dones los mantenía en completo hermetismo, ya que la implicancias u oportunidades que estos generaban eran altamente positivos, pero podían llegar a ser tremendamente destructivos. El principal de sus dones era, el no solamente poder mirar hacia un paralelo, él había aprendido a trasportarse momentáneamente hacia este sin la necesidad de quitarse la vida. Acción que era momentánea, pero que le permitía vivir en carne propia su vida presente en otra capa.

Otra de sus habilidades importantes y que mantenía en secreto, era la capacidad elegir a voluntad el paralelo o capa donde quería llegar una vez que había fallecido, don que aprendería solamente a causa de la cantidad de veces que se suicidó buscando obtener la habilidad. Él estaba convencido, de que, si no le enseñaba esas distinciones a Guillermo, él saldría a buscarlas solo y no pensaba exponerlo con su familia a la perdida de noción del sentido de la vida, que se consigue al caer en la adicción a quitarse a la vida, ya que como una droga se transformaba en algo difícil de controlar una vez que le encuentras cierta ventaja de aprendizaje a esa acción. Bernardo sabía que sí tenías la suerte de caer en un paralelo levemente mejor, sería improbable que un ser racional quisiera salir de ahí. Por lo mismo, el sacerdote, después de vivir cientos de presentes decidió pararse solamente en uno, después de darse cuenta que ninguno de los que había transitado eran completamente perfectos ni lo satisfacían plenamente, buscando mucho más, por lo que, en su mente, se desvirtuó en forma completa lo que era la perfección o el gozar del hoy, por lo mismo se sentía más pleno manteniéndose en una sola capa, en una sola vida.

El viejo sentía que su vida debía ser enfocada en ayudar a entregar paz a Guillermo, el sacerdote no había tenido mucha suerte con sus otros aprendices, ya que algunos de ellos cayeron en el mundo de la ambición, sin poder rescatarlos de ahí, prefiriendo alejarse al no sentir la capacidad de corregir sus errores o falencias. Esa realidad lo mantuvo alejado mucho tiempo, del rol de maestro, sin sentirse capacitado de volver a tener un pupilo, hasta que encontró a Guillermo y se dio cuenta de que su rol era solamente ayudar sin poder hacerse responsable de las decisiones posteriores que tomaran sus aprendices.

Algo distinto había en Guillermo, que su mentor había sido capaz de ver, y lo había hecho merecedor de entregarle la mayor cantidad de conocimientos que pudiera. Además, estaba convencido que en el camino del hombre se cruzarían otros “cambiantes”, lo que no tenía por qué ser malo, pero prefería tenerlo preparado para enfrentar una situación así. Estaba claro que Luciano rondaba desde cerca, por lo mismo era importante comenzar a dar más herramientas y a su vez comenzar a comentarle cómo funcionaba el nuevo mundo donde se estaba moviendo, que al igual que cualquiera, tenía sus ventajas y desventajas.

Los alfas eran muy pocos, se mantenían alejados entre sí, y sólo se comunicaban entre ellos cuando había algún cambiante que podía ascender y llegar a formar parte del selecto grupo, ellos en su mayoría eran mayores, no gustándoles mucho que otros llegaran a igualar o superar sus habilidades, entre ellos no conocían a que se dedicaba cada uno de ellos, ni tampoco sabían que ocurría al llegar a la edad límite, lo cual era un misterio que algunos de ellos intentaban de develar, dedicando su vida a eso. Algunos creían, que si lograban dar con todos los secretos podrían obtener la inmortalidad.

Los sabios alfas, tampoco sabían si había una etapa o categoría superior a la que ellos habían llegado, por lo que estaban todo el tiempo observando a través de las distintas capaz si había cambios en los presentes, que pudieran indicarles que algo nuevo estaba ocurriendo. Algunos de ellos, como Facundo, un alfa de noventa años, se sentían casi semidioses intentando en algunas oportunidades de intervenir en el avance o vida de otros cambiantes que pudiera considerar riesgosos para ellos. Por lo que Bernardo tenía ciertas aprensiones de lo que su par era capaz de hacer, incluso sacando de su camino a los que podrían generarle algún tipo de incomodidad.

No era un estilo de vida fácil ya que como lo indica la naturaleza humana, gran parte de nuestras tragedias no llegan por casualidad, la cual para el viejo sacerdote ni siquiera existía, lo trágico llegaba de la causalidad de los actos voluntarios que llevaban a cabo los seres humanos, por lo mismo era necesario estar preparado y Guillermo tendría que enfrentarse a en pleno a ese mundo, cuando su maestro cumpliera la edad en que desaparecería definitivamente. Por lo que el deseo del viejo era dejarlo con la mayor cantidad de posibilidades que pudiera entregar.

No había ningún tipo de literatura ni referencias donde uno pudiera encontrarse con la existencia de los cambiantes, ya que por siglos habían sido tremendamente cautos en no demostrar sus capacidades, creyéndose que Nostradamus o da Vinci, por su visión anticipada que lograban mostrar del mundo, por sus descubrimientos o revelaciones podrían haber sido proyectivos, dejando escritas realidades que se dieron y otras que nunca llegarían, ya que el presente va mutando con el tiempo lo que trae impactos lógicos en los distintos futuros, es decir los traslapes habrían hecho que en este presente algunas predicciones no se cumplieran, mientras en el mismo instante si estaban ocurriendo en un presente distinto. De ahí que algunos de los vigilantes dedicaran su vida a no dejar rastros de la existencia de los humanos que tenían el don. Nadie quería que esté, llegará a manos quien quisieran hacer un uso inadecuado de ellos, o al develarse su existencia perdieran el control de la independencia que tanto valoraban, prefiriendo pasar completamente inadvertidos para el resto de la raza humana.

Todos los cambiantes tenían una vibración distinta, al igual que el resto de los seres humanos, lo que los permitía detectarse, pero de ahí nacía otro impedimento, al vibrar de distinta forma, si alguno producía algún tipo de cambios era complicado que otro alfa pudiera intervenir y dejar las cosas tal como estaban con anterioridad, ya que el movimiento del presente a través de sus capas, paralelos y traslapes era tan móvil, que era difícil intervenir cuando algo ya había sido llevado en curso.

Ese día Guillermo comenzaba a trabajar en un nuevo empleo, por lo cual no podría verse todos los días, por la cantidad de horas que se reunían con su maestro. Para Guillermo, el comenzar a generar dinero para su familia era un logro que llevaba su vida a una naturalidad distinta, pero más cercana a una vida normal. Para su fortuna su trabajo estaba muy cerca del colegio de sus hijos y de la parroquia a cargo de su mentor. Por lo que después de integrarse bien a su trabajo, podrían retomar una dinámica diaria de entrenamiento a medio día, sin intervenir en el tiempo que necesitaba para estar con sus hijos. Por lo que tenía la tranquilidad de que podría ordenar su vida de buena forma.

Un día salió del trabajo durante un momento, para tomar algo en la cafetería que estaba a los pies del mismo edificio en que trabajaba, estaba sólo y buscaba un momento para estar tranquilo, pues el ingreso a un nuevo trabajo demanda mucha energía y estrés a cualquier persona, más cuando vuelves a tener un equipo de trabajo a tu cargo, debiendo comenzar a reportar a superiores, lo que él no hacía hace mucho.

Mientras estaba sentado bebiendo su café en su mesa se sentaría Luciano, visita que Guillermo no esperaba para nada, al no poder esquivar el encuentro, ambos se saludaron cordialmente con sus manos.

“Buenos días Guillermo, es un placer tener la posibilidad de conversar contigo, aunque sea sólo un momento.

Ya nos hemos topado en muchas oportunidades y te pido estés tranquilo, ya que ha sido solo una casualidad, en ningún momento te he estado siguiendo. Veo que estas sorprendido al no haber sentido mi vibración cuando me acerqué a ti, lo cual hice para que te dieras cuenta de que el viejo no te lo ha enseñado todo, de hecho, te ha ocultado cosas. Él también fue mi maestro, asumiendo que aprendí mucho y le debo mi gratitud, sin embargo, cuando me percaté de que sabe más de lo que es capaz de enseñar, tuvimos diferencias irreparables que nos separaron definitivamente.

Después de un tiempo me di cuenta de que estaba siendo utilizado por él, ya que el viejo no soporta el estar sólo, buscando tener pupilos para pasar sus días enseñando, en búsqueda de recibir el perdón por los actos atroces que cometió en su pasado. Él vío en mí, y ahora ve en ti, una herramienta para llegar a sus ciento diez años con un espíritu mejor, con más paz, por esa razón lo enfrente, ya que tengo la seguridad de que él tiene claro lo que ocurres después de la vida límite, sin querer decirlo a nadie”. Fueron las palabras de Luciano que sorprendían de mala forma a Guillermo, que recién conociéndolo escuchaba como un par, desacreditaba a su maestro.

“Luciano, no conozco el objetivo que tienes con esta visita, recién nos estamos conociendo y no me parece correcto que dediques tú tiempo a desprestigiar a quien se dio el trabajo de enseñarte. Si Bernardo tiene secretos está en todo su derecho. El sacerdote ha visto y vivido mucho más que nosotros, por lo que confío en su criterio de contar o no contar. Gracias a él logre salir de un estado en que pensaba que había caído en la locura. Así que te pido que te retires, ya que no estoy disponible a tener una conversación que considero no va a lugar”, fueron las duras palabras de Guillermo en defensa de su maestro, por el agradecimiento que tenía hacia su persona y la amistad que habían logrado formar en ese tiempo, palabras que hicieron que Luciano se levantara de la mesa y le dijera solamente una cosa más antes de despedirse.

“Ten cuidado amigo mío, hay gente que está pendiente de ti y es poderosa. Sólo te recomiendo que tú ingenuidad no se transforme en una tortura o en tu fin”.

Guillermo evito darles importancia a las palabras del tipo, que a todas luces era un amargado, por lo mismo, pidió la cuenta para cancelar su café y volver hasta su trabajo. Lo único que le llamaba la atención de la advertencia, era que otros lo observaban, creyendo tener la seguridad de que al igual que Luciano, otros “cambiantes” podían estar interesados de su aparición. Sin embargo, vería a Bernardo hasta el otro día para poder comentarle de su encuentro y ver que le decía al respecto, el viejo más sabio que había conocido en su vida. Otra cosa que era nueva para Guillermo, fue la capacidad que mostro su visitante de ocultar su vibración, lo que le había mostrado una parte del don que no sabía podía obtenerse, ya que las otras veces que lo había visto y sobre todo en el funeral de Liliana, la energía que se produjo entre ambos llego a causarle hasta molestia.

En ese momento en la parroquia, Bernardo oficiaba la misa matinal, sin imaginarse que sus dos últimos aprendices se habían visto cara a cara. El viejo se veía más cansado que de costumbre, por lo que después de la misa se fue a acostar aprovechando que ese día no le tocaba trabajar con su pupilo. Cuando se acostaba en su cama, se daba un tiempo en que escribía sus memorias, las cuales mantenía ocultas de todos y nadie tenía conocimiento de las mismas. Las comenzó a escribir a medida que se iba haciendo más viejo y comenzaba a tener miedo de perder la cordura en algún momento. Por lo que algunos días solo escribía mientras en otros, solo se dedicaba a leerlas.

Recordando en su lectura su enfrentamiento con el perro salvaje que resultó ser un cambiante y la vibración que este producía, viniendo a su mente lo que ocurrió ese día después de encerrarse en su casa de la montaña, asustado por el rabioso animal. El como con el tiempo y a través de alimento, el perro se fue haciendo más dócil, llegándolo a acompañar al viejo por un tiempo, siendo su refugio para conversar mientras estaba completamente alejado del mundo, pensando que los otros seres vivos eran parte al igual, que él, de este mundo que se le había aperturado casi hasta el infinito.

Lo extraño era que nunca logro nivelar en sincronía su vibración con la del animal, por más que lo intentaba, día tras día, sin poder ver las capaz de un ser completamente distinto a él, lo que le era fácil cuando se enfrentaba en misma situación a un ser humano. Hasta que después de unos días, su compañero de cuatro patas se fue sin nunca volver, por lo que Bernardo había perdido a quien lo escuchaba mientras hablaba, meditaba o perfeccionaba su don.

Después de cinco años, en la ciudad, volvió a sentir esa vibración, que era el sello de ese animal, siendo la oportunidad donde conoció a Facundo, otro de las alfas que tenía capacidades asombrosas y que, tras la identidad de un animal, logro conocer los secretos del ahora viejo sacerdote, demostrando que dentro de sus pares había algunos lo bastante maquiavélicos como para aprovechar sus dones buscando ocultar sus verdaderas intenciones.

Mientras leía sus memorias el viejo recordaba con sus propias palabras, la sensación que rodeo su cuerpo y su espíritu al enfrentarse las vibraciones de ambos, lo duro y doloroso que era y la sonrisa siniestra con que lo miraba, quien lo enfrentaba en esa calle. Ya se conocían y el sacerdote mientras fue ermitaño había cuidado y alimentado a quien tenía como persona, parado frente a él, haciéndolo sentirse demasiado incomodo, lograba descolocarlo en forma inmediata. Facundo riendo, lo saludo a la distancia con el bastón que llevaba en una de sus manos, su rostro demostraba que, en ese lugar, indudablemente se reconocieron, pero en lugar de caminar hacia Bernardo el tipo dio media vuelta y camino lejos de él.

Esos recuerdos eran los que más habían perturbado al sacerdote, el saber que hay dominios del don que aún estaban lejos de él, y que involuntariamente había entregado los suyos, a otro cambiante que se ocultaba tras otra piel y forma. Bernardo en años no logro entrar en las capas de un animal, por más que lo intento, por lo mismo en su casa no tenía ninguna mascota y cuando le ofrecían alguna, se negaba diciendo que era tremendamente alérgico a ellas. Impresionándole siempre, esa afición incontrolable que tenían los cambiantes, la cual no podían controlar y que consistía en buscar en encuentro constante con alguno de sus pares, había algo dentro de ellos, que los hacía buscarse, sin tener claridad del para qué. Sin ese magnetismo, en un mundo tan grande y con millones de habitantes, la probabilidad de encontrar a alguien con las mismas habilidades era casi estadísticamente imposible.

Después de leer por largas horas sus memorias, el viejo se quedaría dormido, necesitaba recuperarse para estar bien para Guillermo al otro día, lograr la habilidad de la proyección era dura, compleja y no sabía cuánto tardaría en entregar a su pupilo las distinciones de la nueva habilidad, pero eso era algo de lo que debería preocuparse hasta el otro día. Mientras comenzaba a quedarse dormido sintió una vibración demasiado familiar al lado de él, por lo que tranquilamente se sentó en su cama y observaría a Luciano que estaba sentado a los pies de la misma.

“Mi querido viejo, hoy fui a visitar a mi reemplazo, la verdad, él tiene un tremendo nivel de lealtad hacia tú persona, no creyendo ninguna de las verdades que le dije sobre ti.

No te imaginas su rostro al no ser capaz de sentir mi energía cuando me acercaba hacía él. Se nota que aún no le enseñas las mejores habilidades o simplemente no quieres hacerlo, eso logro mantener en mí su atención.

El hombre se ve bastante fuerte, te felicito por tu hallazgo, sin embargo, insistes en no contar ni revelar toda la verdad, tal como lo hiciste cuando yo era tu pupilo. Espero no quieras perderlo a él también, ya que Luciano lo está observando con mucho interés. Ya no te queda tanto viejo amigo, créeme que aún sigo convencido de que sabes lo que después nos depara, el mismo convencimiento tiene mi nuevo maestro.

No te asustes, que solo vine a visitarte, a veces extraño tus palabras tan rebuscadas como queriendo dar paz a un mundo al que ambos sabemos lo que fuiste capaz de hacerle, tus pecados no pienso que sean perdonados por más que intentes de llevar a Guillermo por el camino equivocado, lo único que te pido, si es que entre nosotros queda un poco de aprecio, es que le digas la verdad y dejes que él sea quien elija su propio camino. Deja de una vez de interferir en la vida de otros Bernardo, déjalo que vuele de verdad”. Fueros las palabras de Luciano, quien se pondría de pie y se iría de la habitación del viejo. Bernardo no esperaba esa visita, teniendo mucho susto de que su ex aprendiz se hubiera presentado de esa forma, solo para hacerle una advertencia, que el viejo había entendido completamente.

Por lo mismo volvería a intentar dormir, necesitaba calmar el ánimo de su alma. El quiebre con Luciano había sido muy duro para él, ya que lo crio por años como si fuera un hijo y nunca había dejado de tenerle cariño, por más que este hubiera elegido otro camino.

Mientras tanto, a esa misma hora Guillermo jugaba con Leonardo, mientras escuchaba como Antonia se preparaba para una prueba y constantemente le preguntaba alguna duda. Esa noche después de que los niños se quedaron dormidos, su padre se sentó en el living, entro en trance a través de su meditación, para mirar por horas otro presente donde estaba junto a su hermosa esposa, verla viva era un privilegio.

Capitulo 7.- Dominar mi don

Al medio día siguiente, Guillermo y Bernardo ya estaban juntos sentados uno frente a otro en sus sillas, esta vez no habría ataduras que contengan al aprendiz, pero debían conversar en forma previa sobre la visita que ambos tuvieron, por parte de Luciano, el día anterior.

“Bernardo, me visito Luciano, no pude anticiparme ya que nunca lo sentí. Me dijo cosas de ti que la verdad no fui capaz de creer, pero me advirtió que había otras personas observándome”, no sé si sabes algo de eso.  

“Guillermo, amigo mío, también recibí la visita de Luciano advirtiéndome lo mismo. Él tiene otro maestro, un viejo cambiante llamado Facundo, él es quien te esta observado y solo me queda pensar que ha sido capaz de ver tus habilidades al igual que yo.

Él eligió un camino distinto al mío, utilizando de otra forma sus dones, y educando a mi ex aprendiz en ellos. Lo que te comentaba de mi persona es cierto, hay cosas que sé que me las he guardado para mí y prometo enseñártelas y comentártelas cuando esté convencido de que tus habilidades previas están listas. Ellos se alejaron del afecto hacia el ser humano y nuestros seres queridos, a diferencia de lo que ha ocurrido con nosotros. Amigo, acepto que me perdí en algunos pasajes de mi vida, en los que cometí muchos errores y uno de ellos fue quitarle la vida a otro cambiante. Hasta el momento me arrepiento de haberlo hecho, pero las circunstancias me obligaron, sin embargo, mi acto causo cambios que hicieron que me ganara enemigos dentro de nuestros pares. Guillermo, antes de poder explicarte lo que hice debes aprender cosas de nuestra vida y cómo funciona el don para muchos”. Fue así como en una larga charla que no los dejaría practicar ese medio día Bernardo le explicaría al hombre, todo lo que debía saber de los cambiantes, como se dividían estos, y la experiencia que había tenido con Facundo cuando él se había alejado del mundo.

Fue una conversación que Guillermo escuchaba en forma atenta, ya que al enterarse de la existencia de los alfas y de las distintas formas que cada nivel de cambiante tenia de utilizar sus dones, lo hacían entender que había una forma de vida y casi distintas culturas dentro de los que poseían su misma habilidad, abriendo su mente a un mundo completamente distinto al que fue formado durante toda su vida, indicando a su maestro que esperaría lo que fuera necesario para escuchar todo lo que tuviera que decirle, una vez que este sintiera que él estaba listo, ratificándole su afecto y confianza el mismo.

“Guillermo hoy comenzaremos a trabajar las habilidades proyectivas, lo que te permitirá tomar decisiones sabiendo los impactos que estas tendrán en cada uno de tus presentes y futuros. Como sabes es una habilidad peligrosa ya que es la instancia donde más nos separamos de nuestros objetivos la mayoría de los cambiantes. Es el momento cuando uno elige transitar hacia el camino del empoderamiento de forma positiva, pensando en el entorno de quienes nos rodean o eliges otro camino buscando sacar partido solo para ti, olvidándote hasta de tus hijos. Es el punto donde debemos aferrarnos con más fuerza a los nuestros o sin darnos cuenta, nos perdemos en el individualismo, buscando solo poder personal sin importar con lo que ocurra con los nuestros al dejar de tener importancia para en nuestro existir.

Hoy no alcanzaremos a hacer mucho, por lo mismo te voy a dar una tarea para que la hagas en la intimidad de tu casa el día de hoy, necesito que practiques en muchas oportunidades tu capacidad de observar, hazlo con Liliana y con Antonia, eso ayudara a hacerte más flexible. No lo hagas con el pequeño, ya que él te genera cosas que no puedes controlar.

La dinámica que debes utilizar, es entrar a una capa, mirar y salir de inmediato, para hacer lo mismo con otra de tus mujeres a la misma velocidad, intercalando las visiones de ellas e intercalando las capas que vas observando. Intenta de hacerlo en paralelos similares, no te dejes llevar muy lejos, a un lugar que no puedas manejar dentro de ti, volviendo en cada una de las oportunidades a tu presente, para comenzar de nuevo. Quiero que seas metódico y sé que podrás hacerlo. A más fácil y rápido logres volver, más preparado estarás para intentar realizar una proyección mañana. Partiremos lento solo enfocándonos en una capa, hasta que generes la habilidad de hacerlo con capas simultaneas, no necesariamente paralelas, por lo que es un trabajo hacer que no pierdas el control. Con eso mejoraras tu forma de observar y adquirirás el don de mirar hacia delante. No sé cuánto nos tardemos, pero es la primera fase para un gran cambio.

Una vez que adoptes esa habilidad, te enseñare a utilizarla de forma carnal, que es la más dura de todas, ya que podrás movilizarte a otra capa y vivir dentro de tu presente de esa capa, por un momento, disfrutando o sufriendo lo que te encuentres en el mismo. Por lo que podrás, en vida, volver a dar un beso y caminar de la mano con Liliana, el riesgo que asumiremos, es que caigas en el trauma de no poder permanecer más de cinco minutos en ese estado, lo que a algunos los hace entrar en locura y los pone a viajar constantemente hacia ese lugar, por lo mismo, a más disfrutes a tus hijos cuando llegues a casa, más sintonizado estés con ellos, será más difícil que los dejes de lado en este presente y te pierdas muchas veces, pues el riesgo que hay en eso, es que en la confusión no tengas la capacidad de volver nunca más a esta capa, he incluso no la encuentres cuando salgas a observar en los setenta años que te quedan de vida, viviendo en frustración.

Con esto te quiero advertir, que no siempre tenemos la capacidad o la apertura para regresar al mismo punto de partida, por lo mismo hay “cambiantes” que para no correr el riesgo se quedan solo como observadores y otros se transforman en los mismos por no haber podido regresar y no querer volver a correr el mismo riesgo. A la mayoría nos ha ocurrido, que no hemos podido regresar en alguna oportunidad donde queríamos, de verdad créeme cuando te digo que no existe nada que angustie o inmovilice más que eso. Cuando logres adquirir la habilidad de buena forma, con control, voluntad y sin riesgo a perderte, te enseñare y contare todo lo que se, algo que no he hecho con nadie más, teniendo la seguridad de que sabrás cuidar y hacer buen uso de ese conocimiento. Por lo mismo, es hora de que vuelvas a tu trabajo y después estés con los niños a tu cien por ciento para luego practicar tu lección, mañana debes decirme que tan fácil fue, ya que en base a eso daremos el siguiente paso, o nos detendremos para que sigas practicando y no tengas tantos riesgos cuando te proyectes. Recuerda, que cada causa lleva a un efecto, por lo que entraremos a un camino nuevo que a diferencia de lo que te he enseñado hasta este momento, si puede tener consecuencia, en caso de dudar o de cometer errores, depende de ti lo franco que seas conmigo para tener la claridad de que tan preparado puedes estar”, los amigos se despidieron y esperarían el nuevo día para comenzar a dar un paso más en el aprendizaje que terminaría empoderando a Guillermo, acercándolo mucho más a transformarse en un alfa como su maestro, que era el deseo que este último tenia.

El aprendiz volvía al trabajo, para luego ir a casa y salir a cenar con sus hijos y disfrutar de sus historias, siendo el padre presente que tanto le gustaba ser, recuperando el tiempo que sentía había perdido con ellos, por todo lo que le había ocurrido en ese tiempo. Luego de acostar a sus hijos Guillermo fue a su habitación para comenzar a cumplir con la tarea que le había dado su mentor. Las primeras veces no fue fácil, pero después de una hora la facilidad que tenia de alternar entre Antonia y Liliana, entre sus distintas capaz era notable, regresando a su presente como quien baila un vals, con una armonía que impresionaba hasta el mismo Guillermo que estaba logrando tener un control de su vibración casi absoluta, así como si hubiera nacido para eso.

En cada mirada a capas distintas de su presente se encontraba con realidades distintas algunas felices y otras no tanto, pero el intentaba abstraerse de eso y enfocarse en sus hijos que estaban en ese presente y capa con él, durmiendo en sus habitaciones, sintiéndose completamente seguros por los cuidados que su padre les daba. El hombre no durmió esa noche ya que cada vez que avanzaban las horas la velocidad con que lograba cumplir con su objetivo aumentaba, llegando a ser casi instantánea, lo que más que dejarlo tranquilo y conforme quería perfeccionar aún más, siendo obediente con no ir más lejos de lo que le había indicado su maestro, ya que él era un alumno y profesional respetuoso del conocimiento que da la práctica y la sabiduría de los años en la vida. En sus trabajos siempre había sido así y este aprendizaje no tenía por qué ser la excepción. Cuando estuvo conforme, intento de dormir una hora para después ducharse, levantar a sus hijos y llevarlos hacia el colegio. Debía ir a su trabajo y seguir rindiendo como lo había hecho, con harto esfuerzo hasta ese momento, pera que después llegara el medio día quizás más esperado desde que vivió su propia muerte.

Ese día llego justo a la hora planificada a casa de Bernardo, quien ya lo estaba esperando, reportándole que su tarea había sido incluso más exitosa de lo que pensaba, lo que puso feliz a su maestro que extrañamente sentía que su pupilo vibraba de otra forma, que su energía era más fuerte, pero en lugar de generar intranquilidad producía calma, era la misma vibración pero se comportaba de otra forma, lo que solo se nota cuando estas a un paso de tener una ascensión, era demasiado pronto para su pupilo, ya que ni siquiera había comenzado a entrenarlo para el cambio. La velocidad que estaba mostrando Guillermo para moverse de un estado a otra era nueva en el mundo de los “cambiantes”, teniendo frente a él, quizás al más poderoso de los de su antigua estirpe, quizás alguien llamado a lograr cosas que para otros eran inalcanzables o impensables.

Antes de partir el entrenamiento, Bernardo quiso probar algo completamente improvisado, ocultando velozmente su vibración lo que desconcertó a su pupilo ya que era absolutamente lo mismo que le había ocurrido con Luciano, diciéndole, “Guillermo hazme aparecer”, lo que el hombre, apunto de ascender, lograría al colocarse en estado de meditación activa en forma inmediata, enfocándose solo por instinto en la vibración de Bernardo en una capa paralela para después mirarlo a él en la capa en que se encontraban haciendo que a su voluntad volviera a aparecer su energía, quitando el velo a voluntad que su maestro había puesto frente a él. Lo que puso feliz a el sacerdote, quien podía ver como el amigo que tenía frente a él había adquirido una nueva habilidad, sin que se la enseñaran. Lo que lo convencía de que estaban listos para comenzar con la nueva lección.

Por lo mismo le indico a Guillermo que entrara en el estado que necesitaba, quien para su asombro lo hizo en forma instantánea y que se enfoque en la vibración de su maestro lo que también logro en forma inmediata, nivelándola mucho más rápido de lo que el viejo sacerdote había logrado en toda su vida. Quien le pediría a su amigo que se enfocara en esa misma capa, en ese mismo momento y lugar. Por lo que Guillermo abrió los ojos encontrándose ambos ahí, pero vibrando en sincronía, el pupilo se encontraba en un estado de trance. “Excelente hijo mío, necesito que mantengas la calma y recuerdes que ya tengo más de cien años, así que sigue enfocado en mí y cuando yo te de la instrucción, enfócate en mi vibración adentrándote casi hasta dentro de mi pecho, cuando veas una pequeña luz dentro de él, estabiliza aún más la sincronía con ella y a través de tu mente sin cerrar los ojos piensa, sin perder la conexión, en que va pasando el tiempo, avanza solo un poco y cierra los ojos. Luego te buscas a ti, en este lugar y regresa al abrirlos”. La explicación que parecía un tanto ambigua, le hizo sentido a quien ya podía dominar de mejor forma su don, quien al recibir la instrucción de su maestro haría exactamente lo que este le pidió, regresando victoriosamente después de tres minutos. Cuando abrió los ojos sonreía, pero a su vez denotaba nostalgia, diciéndole a Bernardo, “mi amigo nos queda demasiado poco tiempo juntos”, lo que generó una sonrisa en el sacerdote quien verificaba que su amigo había logrado el objetivo, increíblemente en el primer intento y con una velocidad increíble, la cual no había visto jamás.

“Me dejas helado Guillermo, es increíble como logras con tanta facilidad las cosas, por lo que antes de que vuelvas a trabajar, haremos un intento más, pero más complejo. Harás lo mismo que te indique, pero cuando veas la luz no solamente pienses en avanzar en el tiempo, piensa en mí he intenta focalizarte en tres capaz y mientras avances hazlas avanzar, girándolas como una trenza. Con esto busco ver si estás preparado para mirar presentes simultáneos, sin tener el descontrol que viviste en la oportunidad que te ocurrió en forma involuntaria.

Cuando yo te diga, realizas la mirada proyectiva, yo me daré cuenta de si hay desesperación por tu vibración y te tirare agua si es necesario. Recuerda la sensación que tuviste cuando me viste muchas veces a la vez, debemos lograr lo mismo, pero tú ahora que conoces más de este don y has incrementado tus habilidades, esfuérzate en no desesperarte”, Guillermo cerro sus ojos esperando las indicaciones de Bernardo, quien al darle el vamos, sintió una perturbación en la vibración suya y de su pupilo que duro menos de un segundo, viéndolo a este completamente tranquilo hasta que abrió los ojos proyectándose para después cerrarlos y volver a abrirlos riendo, diciéndole a su mentor sin poder ocultar su felicidad, “Bernardo, amigo mío, lo logre”. Por lo que ambos se abrazarían y se despedirían para volver a verse hasta el día siguiente. Guillermo nunca le quiso decir a Bernardo que solamente les quedaban cinco días para entrenar, ya que después de eso sus caminos se separaban en todas las capas que el vio proyectadas, que a diferencia de lo que le había indicado su maestro no habían sido tres, ya que se había logrado manejar muy bien con cien de ellas al mismo tiempo. Por lo que asumía, como casi una realidad que ambos se separarían pronto.

Guillermo dormiría como un niño ese día, ya que quería sentirse fresco para aprender a trasladarse, estaba a un paso de volver a dar la mano, sentir el olor y volver a besar a su esposa. Estaba tan lejos, pero a su vez tan cerca de ella, que la ansiedad se volvía cada vez más fuerte.

Al otro día su pupilo había cumplido con todos sus deberes, Bernardo ya estaba sentado frente a él para guiarlo a un paso que lo acercaría mucho a transformarse en alfa, la elección comenzaría con una simple instrucción por parte del maestro, “Amigo mío, necesito que te enfoques en tu vibración, al estabilizarla quiero que la proyectes en tu mente, para luego tomarla y la hagas pequeña hasta hacerla desaparecer. Luego regreses y me sorprendas, yo estaré meditando en busca de tu energía, si te logro encontrar deberás seguir practicando, ya aprendiste a levantar el velo de otros, pero necesito que aprendas a poner uno sobre ti mismo”. En ese momento el sacerdote entro en meditación, él era muy bueno en ello, pero, aun así, era mucho más lento que su aprendiz. El viejo logro, con poca espera, entrar en meditación activa, sin embargo, en ese momento ya no sentía que Guillermo estuviera ahí. Su rápido aprendiz ya estaba tocando el hombro del cura, sin que este hubiera percibido su desaparecer, por lo que ya sabía cómo hacerse invisible frente a la presencia de otros “cambiantes” lo cual, podría durar lo que un cambiante pudiera mantenerse sin agotamiento en un estado de meditación activa. Por lo mismo tuvo que solicitar a Guillermo que volviera a mostrar su vibración para poder aplicar su nueva lección.

Era la hora de llevar a su pupilo en carne viva a otra capa, la que esta vez elegiría Bernardo, mientras le decía, “iras a una capa muy cercana a esta y que obligadamente debe ser paralela. Busca una capa en que estemos los dos juntos en este lugar y pregúntame de que raza era el perro salvaje que me ataco, luego haces un retorno y me das el nombre en esta capa y presente. Para transportarte hacia una capa en que estemos juntos sabes que debes ser capaz de mirar muchas al mismo tiempo, utilizando la misma dinámica que usamos el día de ayer, solo que en esta oportunidad cuando te encuentres a ti mismo reduce tu vibración, mientras te enfocas a la que tienes en tu otro presente, dirigiéndote hasta llegar a la luz de tú pecho, ingresando en ella y creciendo ahí, de a poco te darás cuenta que comenzaras a tomar posesión de tu yo en la otra capa, con mucho entrenamiento no he podido mantenerme en esa acción por más de cinco minutos, por lo que te pido que cuando te de la instrucción, si logras hacer la transición, no hagas nada más que hacer la pregunta y luego regresar”.

Antes de partir, a Guillermo le surgió una interrogante, “Bernardo si resulta el viaje, ¿que pasa con mi cuerpo en esta capa?, pensando que yo estaré transportado en la otra”, la pregunta le resulto lógica a su maestro, quien le respondería que en el presente y en esta capa, él seguiría siendo el mismo, pero sin ningún recuerdo que indique que era cambiante, recordando todo lo vivido con sus hijos, el fallecimiento de Liliana, pero sin recuerdos de su fallecimiento personal ni de sus cambios, menos de sus aprendizajes. Ya que de todos sus presentes, este era en el que había aterrizado después de su primer cambio, lo que dejo tranquilo a su aprendiz, pues si algo fallaba sabía que, su yo, en ese presente, podría seguir haciéndose cargo de los niños y llevar bien su proceso, la preocupación era atingente pues el sacerdote le había indicado las consecuencias de que algo saliera mal, y de que muchos no habían podido encontrar como regresar, perdiendo de vista y sin querer la posibilidad de ver la capa de donde venía.

Guillermo cerro sus ojos, he inmediatamente encontró entre las múltiples capas una en que se encontraba sentado al igual que ahí, con el sacerdote. Haciendo exactamente lo que le solicito su tutor, focalizándose en la energía y vibraciones de su yo en el otro presente, en un paralelo no tan cercano. Para luego, acercarse a la luz en el interior de su yo, disminuyendo al máximo su propia vibración poniéndole el velo que la hacía desaparecer, para luego ingresar a la luz y a la vibración ya sincronizada, de quien era el mismo, ese mismo día, a la misma hora, pero en una capa distinta. La sensación era extrañísima mientras comenzaba a focalizar el crecimiento vibratorio dentro de su ser paralelo, abriendo sus ojos en ese momento en una situación, tan igual a la que estaba cuando comenzó, que no lograba distinguir si lo había logrado o estaba en el mismo lugar después de una experiencia fallida. Por lo mismo, no dudo en preguntar al sacerdote, “Bernardo de que raza era el perro que te ataco”, ante lo cual el presente paralelo de su maestro le contestaría que no tenía la más mínima idea.

Luego de eso, el hombre comenzó inmediatamente su retorno disminuyendo su vibración hasta sentir y ver la luz del Guillermo que se encontraba en esa otra capa, sentado frente a su maestro. Sacando de a poco su focalización desde ese lugar, para volver a su presente gracias a las vibraciones y el nivel de energía que sentía, pensando que llegaba a la capa correcta.

El aprendiz abrió los ojos y al ver a su maestro, le contestaría que no tenía idea de la raza del perro, por el cual se había hecho pasar el alfa de nombre Facundo, lo que había sido un gran éxito logrado tan solo en el primer intento. Bernardo estaba satisfecho de ese logro tan importante, sintiendo que estaban cada vez más cerca de llegar a la cima de las habilidades que él podía transferir, él sabía, al igual que Guillermo que ya no les quedaba mucho tiempo para seguir recorriendo la misma avenida. Llegando el momento en que debían realizar la prueba de fuego, lo que podía convertir cada uno de sus avances en una pérdida de tiempo.

El viaje a encontrarse con Liliana, tenía como inconveniente, que el padre de sus hijos podía no querer regresar o podría quedarse momificado mirando hacia la nada, intentando regresar con ella una y otra vez, olvidando la importancia de las enseñanzas que le habían entregado. Perdiendo completamente la noción de lo importante y dejando a sus hijos fuera de para lo que él era un presente perfecto en ese momento.  Era el momento de mayor riego, pero Bernardo sabía que no tenía más alternativa que llevarlo a cabo.

En esta oportunidad el viejo no guiaría a Guillermo, si había un momento para soltar sus alas era ese, durante la experiencia más utópica que un ser humano podría imaginar, sin tener que viajar hasta el cielo o aferrarse a una religión para volver a ver con vida al alma gemela que perdiste a causa de una mortal enfermedad. El sacerdote pensaba que ya había entregado los conocimientos necesarios para que su pupilo lograra hacer el cruce soportando el deseo de no quedarse, producido por el amor más profundo que puede existir entre un hombre y una mujer. El viejo por mucho que trabajara nunca lograría controlar la emocionalidad de su pupilo, eso era trabajo absolutamente de él, solo esperando que el apego por sus hijos lo hiciera regresar sano y salvo.

Guillermo se sentó en la silla y tomo un trago de agua, miro a su maestro y le hizo una seña´ de despedida con su mano derecha, mientras cerraba sus ojos y comenzaba un viaje que lo llevaría en forma inmediata a un paralelo en que podría poseer a su ser de ese presente, justo cuando iba caminando de la mano junto a Liliana.

El volver a sentir la suavidad de su piel, el calor que irradiaba la misma, mientras observaba como el viento movía su pelo, era la sensación que deseaba vivir por toda una eternidad, “amor no me mires con esa cara de bobo, sé que me amas, pero a veces pones cara de no haberme visto nunca. Cuéntame que pasa por tú cabeza” le pregunto una romántica Liliana mientras caminaban por el parque que quedaba cerca de su casa. “Amor, no quiero dejarte jamás, quiero que nos casemos por la iglesia, ya que nunca lo hicimos y tener más hijos. Mi sueño es pasar el resto de mi vida junto a ti”, fueron las emocionadas palabras del marido que abrazaba a su esposa para darle un beso en la boca, el cual deseaba y esperaba hace mucho tiempo, mientras por la emoción de sentir sus loas cálidos y húmedos labios de su esposa hacia que caigan lágrimas de sus ojos. Mientras su esposa al ver la emoción del mismo, le decía a su marido que no se afligiera, que podían adoptar. Ella creía entender la pena de su esposo, ya que no habían podido tener hijos en todos sus años de casados.

Guillermo abrazo a su esposa sin querer soltarla, besándola sin parar, igual que lo hacían cuando eran jóvenes y recién se habían conocido. En ese presente ella jamás había conocido ni a Antonia ni Leonardo, no porque no quisiera, si no, porque su esposo no podía procrear y aunque ella estaba muerta de ganas por ser madre, prefirió seguir adelante, luchando, por el amor que tenía hacia él, dispuesta a vivir en tratamientos de fertilidad que nunca les dieron resultado. Fue un momento bello, del cual el hombre no quería salir, caminando un rato más, para después volver a besarse sin dejar de mirarse ni jurarse amor con sus expresiones. En ese momento Guillermo comenzó a dudar en regresar, pero podría volver después, ya que extrañaba a sus hijos, por lo que aplico retroceso, volviendo asertivamente al presente que correspondía y a la capa desde donde había salido. Donde el atónito sacerdote estaba intentando despertarlo, quedando impresionado al ver que su pupilo por fin estaba de vuelta, nadie había viajado por más de cinco minutos y su aprendiz lo había hecho por treinta, volviendo sin ayuda, porque tomo la decisión de no abandonar a sus hijos. Circunstancias y vivencias que obligaban al maestro y al alumno a sentarse a conversar por lo que había ocurrido.

El hombre que había vuelto de su viaje despertó destrozado, no quería regresar desde su idilio con Liliana y volvería a sufrir uno de los ataques de pánico que tanto lo destrozaban por dentro, tal como las advertencias que Bernardo le había hecho desde un principio, estaba perdido en el aroma y los ojos de su esposa, olvidándose completamente de la importancia de sus hijos y de la tranquilidad que había logrado traer a su nueva visión de la vida, ese último viaje lo había cambiado, rogándole de rodillas al sacerdote que le permitiera regresar con Liliana, a lo que su maestro se negó, indicándole que necesitaba descansar y no estaba listo aún, que le faltaba más práctica, encontrándose en ese momento al fondo del abismo.

Había aprendido mucho en demasiado poco tiempo y eso lo tenía en la más absoluta confusión, a punto de llegar a la verdadera locura, descontrolado y llorando de dolor por el haber regresado dejando a su mujer en otro presente. El sacerdote no podía calmarlo, mientras le pedía que comience inmediatamente a meditar, sin embargo, Guillermo no escuchaba, no tenía la capacidad. Ese fue el momento en que Bernardo tuvo que decirle la verdad, intentando de que el hombre entendiera lo que estaba en juego.

“Guillermo si sigues así, sin controlarte y ponerte a meditar, pones en riego la existencia de Leonardo. Él cambiante que asesiné en otra capa fue el mismísimo Facundo, lo hice para salvar la vida de tú hijo, el cual es más especial de lo que tú crees. ¿Recuerdas que él se acercó a ti, a través de un reflejo, para darte paz antes de que obtuvieras el don?, tú hijo es único y por eso lo quieren. Él ya era importante antes de que fueras su padre, siendo el niño el que eligió como padres a Liliana y a ti. Facundo sabe que el niño tiene algo especial, pero yo si se lo que es, el solo lo presiente por el interés que he puesto sobre tú.

Si estás dispuesto a escuchar realmente porque eres un “cambiante”, necesito que te calmes en honor a todo lo que tú esposa hizo por sus hijos”. Las palabras del sacerdote hicieron reaccionar a su pupilo, quien rápidamente comenzó a esforzarse por retomar su control, llegando a un estado de meditación en el cual sus vibraciones estaban completamente descontroladas, mientras el viejo sacerdote lo iba guiando con su propia vibración hasta poder quedar sincrónicos pudiendo entregar tranquilidad a Guillermo, quien por fin lograría entrar en un estado de meditación activa, que lo calmaría por completo, despertando completamente abierto a escuchar lo que su maestro le tenía que decir.

“Guillermo, antes de que fueras cambiante, incluso, mucho antes de que nacieras, Leonardo apareció en tan sólo una capa de las múltiples que estaba observando, lo que sabes es demasiado extraño. El niño me indico que dejara de avanzar con mis investigaciones, haciéndolo de una manera que llego directo a mi alma, por lo que le hice caso. Luego desapareció y por más que pasé días buscándolo a través de su vibración en este y otros presentes, nunca volví a dar con él. Pasaron años para poder volver entablar contacto con tú hijo, y fue por la voluntad de él, quien me instaba a buscarte en unos años más. Esa conversación fue vista por Luciano quien se alejó de mí, al no decirle que había conversado con el niño.

Ese fue el instante que reunió a Luciano y a Facundo, como aprendiz y maestro. Facundo comenzó a buscar la vibración de un niño que no conocía, por lo que, para salvar al niño, use un velo a mi vibración y sin que se diera cuenta me enfrente a Facundo en todos los presentes que pensé él se encontraba, pero me equivoque, no acabando completamente con ese hombre y he tenido que vivir con eso hasta ahora”, fueron las palabras del sacerdote que gatillaron una pregunta inmediata en Guillermo, “¿pero que hizo Leito para merecer tal persecución?”, se preguntaba el padre que no podía entender con claridad lo que ocurría.

“Mi amigo, Leonardo no es un cambiante como nosotros, si te das cuenta, cuando uno se proyecta jamás puede verlo en otra paca que no sea esta, y eso te pasa incluso a ti, que ahora eres un alfa como yo. Tú hijo se mueve por él pasado, el presente y el futuro a voluntad. Es el único ser humano conocido, que creo ha vuelto a la tierra después de cumplir los ciento un años, ya que su vibración corresponde a la de uno de los “cambiantes” alfa más importantes que existieron en la humanidad. Por lo mismo cuando se acercó a mí para pedirme ayuda contigo, después de desaparecer reinicie su búsqueda, llegando demasiado tarde ya que había fallecido siendo tú hijo, sin entender por qué volvió a nacer eligiéndolos a ustedes como padres.

Estoy convencido de que Leito es de los pocos o el único que ha regresado, y con verlo junto a ustedes tan feliz no pongo en duda de que lo hizo en forma voluntaria”. Eran las palabras del sacerdote, quien vería a Guillermo entrar en meditación activa en forma instantánea entrando en trance por unos minutos, para volver angustiado al haber comprobado que ese era el único presente en que su hijo estaba con vida, lo que lo angustio ya que eso significaba que no había forma de que volvieran a estar los cuatro juntos. Lo que era un tremendo pesar para el hombre, que más encima debería cuidar la seguridad de sus hijos desde ese momento.

Capitulo 8.- Regresiones

Guillermo, ese mismo día, llamo a los familiares que vivían en la ciudad para que fueran hasta su casa, cuando todos llegaron pidió a uno de sus sobrinos que jugara en otra habitación con Leonardo, mientras él, les entregaría una compleja noticia a todos ellos, lo que incluía a Antonia que debía estar ahí presente para escuchar lo que su padre tenía que decir. El hombre tendría que mentir descaradamente a sus familiares, ya que ellos jamás entenderían que él, su hijo y probablemente sus amadas mujeres, pertenecían a una estirpe distinta de seres humanos, con habilidades diferentes a las de su círculo cercano. Guillermo tenía aprensiones sobre si Liliana y Antonia podrían tener el don, lo había pensado mucho y creía que lo poseían, pero aún no se manifestaba. Él pensaba que esa podía ser la razón por la cual Leito los había elegido a ellos como familia, sabiamente, incluso antes de que estos mismos nacieran.

Por lo mismo le comentaría a los presentes que estaba recibiendo amenazas tras la muerte de Liliana, que habían delincuentes que pensaban que su ex esposa les había dejado una alta suma de dinero y que incluso dentro de las amenazas se encontraba la posibilidad de raptar a sus hijos, indicándoles a los presentes que ya había hecho las denuncias correspondientes en las distintas policías y en tribunales, por lo mismo, necesitaba que cuidaran a los niños día y noche por un tiempo, sin dejar que nadie se acercara a la casa de sus abuelos que sería el lugar donde Leonardo y Antonia sé quedarían. El padre dio las instrucciones pidiéndoles extrañamente, que, por esos días se separaran de sus mascotas y las encargaran en otro lugar. El pasaría unos días lejos de sus hijos para intentar mantener a los delincuentes alejados de los mismos, lo que ya había acordado con las policías. La noticia aterro a todos los que estaban ahí, ya que no podían comprender la maldad que perseguía a una familia que esos años había sufrido demasiado.

Guillermo necesitaba tiempo para aprender y entrenar lo más que pudiera, mientras Bernardo aún siguiera acompañándolo, solo faltaban cuatro días antes de su separación, si quería mantener a salvo a sus hijos debía hacerse más fuerte que Facundo y más hábil que Luciano. La única ventaja de la situación, es que estaba claro que todo debía resolverse en la capa en que estaban en ese momento, sólo en ese presente, ya que era el único en que se encontraba su hijo. Sabiendo que no podía pedir ayuda de otros alfas, ya que el individualismo de cada uno pondría aun en más riesgo a los que amaba.

Los familiares aceptaron la solicitud de Guillermo sin poner ningún obstáculo, sin entender los detalles que les había solicitado el padre de los niños con respecto a alejar a las mascotas. Después de la conversación, este les dio un beso y un abrazo de esos que no terminan nunca, a cada uno de sus hijos. Para luego dirigirse a su auto y conducir donde su viejo amigo, necesitaba que Bernardo se sacara la sotana por esos últimos cuatro días, en ese periodo lo necesitaba lejos de Dios, solamente enfocado en ayudarlo.

Por lo mismo, cuando Guillermo llego a la casa del viejo sacerdote lo primero que le pregunto fue, “¿si queremos deshacernos del peligro ellos representan en este momento qué tanto riesgo tenemos?”, el cura entendiendo la profundidad de la pregunta, se sentó en su silla cerrando inmediatamente los ojos para entrar en un trance que duraría más de quince minutos, mientras Guillermo esperaba que esté regresara nuevamente a ese presente para ver si había podido averiguar algo.

“Mi amigo, lamento decirte que hay infinitos presentes de Luciano y por lo menos unos mil de Facundo. De verdad lamento el no haber sido más efectivo en acabar con el más viejo de ellos cuando tuve la oportunidad siendo mucho más joven, te advierto que con los años ese hombre se ha hecho más fuerte, al igual que su pupilo gracias al entrenamiento que ha recibido”, le indicaba un angustiado Bernardo a Guillermo, que en esos momentos ya era tan alfa como él.

“Bernardo, ojalá fueras más joven para ayudarme a desaparecer a estos tipos de todo universo o presente conocido, tú los conoces mucho más que yo lo que nos daría una tremenda ventaja”, eran las palabras de Guillermo mientras ambos amigos se daban cuenta de que no bastaba con ser más especiales que el resto, confirmando que la vida en todas sus formas y matices era completamente incontrolable. Ellos podían tener excelentes intenciones al igual que todos los que en algún momento se transformaban en cambiantes, pero la naturaleza egoísta del ser humano terminaba trasformando en villanos a algunas de las mejores personas.

“Si Leonardo es tan fuerte como creemos, ¿podrán hacerle daño?”, se preguntaban ambos alfas empoderados, mientras permanecían sentados uno junto a otro intentando buscar una forma de resolver la situación que trajera los menores efectos colaterales posibles. Pero mientras buscaban una respuesta no podían quedarse ahí inmóviles, el tiempo es muy corto para ser desperdiciado, por lo mismo el pupilo miro a su maestro diciéndole “Amigo, enséñame ahora todo lo que me falte por aprender, no podemos arriesgarnos a que yo llegue más débil que alguno de ellos si debemos enfrentarnos”, recibiendo una respuesta inesperada de parte del viejo, “Guillermo, solamente me queda una cosa por enseñarte, lamentablemente sólo podré explicártela, pero no podrás practicarla jamás si quieres volver a ver a tu hijo”.

En ese momento el viejo maestro revelaría la última arista de sus conocimientos, lo que lo dejaría completamente a la par con su aprendiz, después de explicarle a su pupilo la última habilidad, este pasaría a ser mucho más fuerte que su maestro al tener mayores capacidades y tiempo para seguir perfeccionándose.

“Creo que Leonardo regreso sin el conocimiento de sus poderes y los utiliza por instinto, otra alternativa es que quizás ni los necesite, pues creo que su regreso solo tenía como objetivo el ser feliz sin necesidad de vivir la vida de un cambiante nuevamente. Él vino a estar junto a una familia que fuera capaz de darle amor de una forma que él nunca conoció, esta es solo una suposición que viene de alguien que está convencido de que ese niño no está experimentando su primera vida en este lugar.

Durante mi periodo de mayor oscuridad estaba convencido de que debía existir una posibilidad de volver a una capa elegida a propia voluntad una vez fallecido, sin necesidad de que ocurriera lo que por ejemplo te paso a ti, recuerda que al morir ahogado apareciste automáticamente en este presente sin haberlo elegido, extrañamente caíste en la única capa en que Leonardo estaba con vida y completamente sano.

En mi juventud trabaje sin cesar para proyectarme, esa no era mi meta final ya que el entrenamiento lo realizaba para poder lograr trasladarme y utilizar el cuerpo de una versión mía perteneciente a otro presente, sin embargo, a pesar de haber logrado lo que me había propuesto la duración en la cual podía mantenerme en esa realidad y en ese cuerpo era demasiado limitada. Además, no siempre podía regresar a mi realidad de origen, por más que me esforzara por retornar a la misma capa de partida.

Mi deseo era poder vivir y disfrutar de una capa por un tiempo, para luego trasladarme a otra a plena voluntad, eligiendo entre las posibilidades las que a través de la observación y mi mirada me parecieran más atractivas. El proceso para conseguirlo era completamente rupturista a la educación que me había dado mi maestro, incluso lo veía como un desafío que se contraponía a mis propios ideales, ya que el método para obtener la habilidad consistía en suicidarse en forma reiterada. Guillermo, debes recordar que el cambio es casi instantáneo, por lo mismo para ver si existen alternativas para elegir un camino específico había que ser capaz de detenerse en el tiempo para poder mirar lo imperceptible para el resto. Por lo mismo, debido a que era un joven tremendamente terco, me creía con la capacidad de descubrir la llave que estaba buscando y para probar mi teoría conseguí una pistola que contenía solamente una bala, no necesitar nada más que eso.

El plan era sentarme en mi escritorio para suicidarme las veces que fueran necesarias, ya que cada uno de mis regresos serian a una capa distinta por lo que volvería a encontrar el arma cargada sobre la mesa, estaba completamente obsesionado por probar mi teoría, aunque eso implicara sufrir el dolor de un disparo, en forma continua y quizás interminable hasta lograr lo que buscaba. Estaba dispuesto a acabar con todos mis presentes de ser necesario, con tal de transformarme en el más poderoso de los alfa, y poder regresar a mi antojo al presente que yo eligiera, a mi antojo son tener que responderle a nadie por mis decisiones.

Guillermo, no te imaginas la determinación que tenía a esa edad, sentándome sin dudar en ese escritorio y disparando a mi cabeza sin medir consecuencias, lo hacía en forma constante lo que no implicaba que no sintiera sufrimiento, pero el cambio de capa era tan inmediato que no alcanzaba a darme cuenta de cómo debía visualizar los distintos caminos, al no ver absolutamente nada cuando atentaba contra mi propia vida. Me suicidaba sin control alguno, lo que después de repetirlo por más de mil veces logro cansarme y decepcionarme, no tenía ninguna pista, ni una señal de cómo hacer más lento ese momento no alcanzando a ver absolutamente nada. La mente de los cambiantes era mucho más rápida que la de un humano normal, lo que terminaba jugando en contra mía, por lo que debía diseñar y probar un plan completamente distinto.

Por lo mismo intentando de salir de mi decepción invite a beber a un bar a un ex compañero de la carrera de psicología, él era de los pocos que eligieron seguir estudiando después de graduarse y opto por la psiquiatría ya que una de sus grandes pasiones era la mente humana. No nos habíamos visto hace muchos años y habíamos sido buenos amigos, por lo que aceptó la invitación de inmediato. Esa noche, cuando ya habíamos bebido lo suficiente como para darme cuenta que él estaba completamente borracho, le pregunte cual era el camino para bajar al máximo la velocidad cerebral sin llegar a perder el control de la misma. Mi ex compañero estaba en un estado en que sería imposible que recordara esa conversación al otro día, gustándole lo extraño de mi pregunta e indicándome que existían drogas que eran capaces de provocar ese estado, haciéndome casi como humorada una receta de cada una de ellas, estaba tan ebrio que no se percataba que eso era algo ilegal, que con cada receta que escribía podía estar condenándose a la prisión. Después lo fui a dejar en pésimo estado hasta su casa para después despedirnos y partir a mi departamento a dormir para juntar energías, ya que muy temprano debía comprar las drogas que necesitaba.

En la tarde del día siguiente ya contaba con los medicamentos y el arma, eso debía ser suficiente para no fallar en esta oportunidad. En el bar mi amigo me había indicado que esas drogas eran de cuidado haciendo efecto en menos de diez minutos por la potencia que tenían. En este nuevo plan no quería tener fallas por lo que consumí la droga más fuerte de todas las que me había recomendado, a la espera de que hiciera más lenta mi transición una vez que me disparara. Lo que nunca imagine era la verdadera potencia de esa medicación, después de consumirlas no me quedaban fuerzas ni destrezas, ni siquiera podía levantar el arma desde la mesa aun usando ambas manos. Lo que aumento mi frustración y me haría perder más tiempo.

Por lo mismo al otro día me dirigí hasta los barrios bajos de la ciudad, necesitaba encontrar a una persona tan necesitada que fuera capaz de hacer cualquier cosa por dinero, lo que no fue una tarea difícil ya que encontré a un hombre con ese nivel de necesidad, al cual le pagué para ser mi sicario. Su misión era muy fácil, yo debía tomar mi pastilla y él debía esperar que esta me hiciera efecto hasta dejarme sin ninguna capacidad de movimiento, luego él debía tomar la pistola, apuntar a mi cabeza y disparar justo en mi sien, para después huir del lugar llevándose su dinero. Él se haría de una pequeña fortuna sólo por dedicar en mi unas pocas horas.

Al otro día llevaríamos a cabo mi plan, el sicario llegó temprano a mi departamento haciendo todo lo que le había pedido. Al sentir el impacto de bala en mi cabeza en un momento en que todo era más lento para mí gracias a las drogas, no demore en darme cuenta de este dio resultado, ya que mientras la bala se movía dentro de mi cerebro percibía como todo era más lento que de costumbre y luego al abrir los ojos en una oscuridad eterna por fin fui capaz de ver por unos pequeños segundos todas las capas de mi vida, estas estaban tras esa oscuridad y solo era necesario entrar en una meditación activa en forma rápida para cruzar ese vacío pudiendo elegir el camino que uno deseara. En esa oportunidad decidí volver a la misma capa de la cual había salido, elección que haría por si necesitaba contar de nuevo con la ayuda del mismo sicario. Ser cambiante era tan normal para mí que nunca se me paso por la cabeza la impresión que tendría el hombre que me disparo si volvía a verme vivo frente a él, lo más seguro es que moriría de un infarto antes de poder dispararme de nuevo.

Tanto esfuerzo fue útil ya que logre descubrí hacia dónde y cómo debía mirar una vez fallecido, por lo mismo, ese día me concentre en una capa que me llamaba mucho la atención, tanto que me había proyectado en varias ocasiones hacia ella. Ahora intentaría viajar hacía ella sin drogarme sabiendo que debía ser rápido enfocándome inmediatamente después de morir en las vibraciones que salían tras la oscuridad, esa era la forma de encontrar el camino hacia mi destino. Era una tarea difícil por lo instantáneo del momento, pero es distinto realizar algo sin tener noción de los pasos a seguir, que cuando tienes la metodología y la planificación completamente realizadas. Por lo mismo puse mi pistola en la cabeza, apreté el gatillo y en un par de segundos ya estaba en el lugar que quería. Realice el mismo procedimiento varias veces, hasta quedar completamente convencido que más que suerte o casualidad, había logrado adquirir otra habilidad de mi don.

Pero en tú caso Guillermo, estamos perdidos, ya que no puedes entrar a la práctica de suicidios al ser demasiado riesgoso que cometas un error, pues si fallas no podrás volver nunca más al único presente donde se encuentra tú hijo. Eso te devastaría, terminarías viviendo el resto de tú vida lamentándote por no estar con él, y desgarrándote si algo le llegara a ocurrir sin poder defenderlo”, fue la explicación detallada de su último don que el anciano regalaría a su amigo, quien desde su punto de vista se sentía capaz de hacer ese regreso si no tenían éxito con otro plan, si lo lograba se transformaría en el hombre más hábil que el anciano sacerdote había podido conocer.

“Mierda Bernardo, realmente estabas perdido y obsesionado cuando eras joven, lamentablemente no me arriesgare a usar esa habilidad en este momento, pero te agradezco el haberla compartido conmigo, intentare seguir tu lección si en algún momento vuelvo a perder la vida y quiero ser capaz de regresar a este mismo lugar. Estoy completamente de acuerdo contigo de que no es algo que deba ni pueda practicar.

Viejo amigo, necesito que uses tu mente y pienses en que podemos hacer, eres una persona que paso muchísimos años de su vida estudiando, investigando y haciendo pruebas. ¿Cómo dentro de tus exitosos estudios y experimentos no va a existir algo que nos pueda ayudar en este momento? Quizás podamos trasladar a Leonardo a una dimensión más segura en que esté su madre y hermana, llevarlo a un lugar donde no puedan alcanzarlo o nosotros tengamos algo de ventaja. Te ruego que pienses en algo ya que nos queda muy poco tiempo”. Fueron las suplicas de Guillermo que hacía lo posible por salvar a su hijo.

Ese día ambos amigos meditaron hasta que termino el día, quedándose dormidos sin encontrar ninguna solución a sus problemas por lo que habían perdido un día, sabiendo lo valiosos que eran cada uno de ellos. El no encontrar respuestas los agobiaba lo que hacía que fuera importante que descansaran para refrescarse, sobre todo si les queda tan poco tiempo juntos.

Al otro día ambos cambiantes amanecieron renovados, pero seguían sin tener ninguna nueva idea de lo que podían hacer, por lo que les estaba quedando un único camino. Estaban arrinconados y la alternativa que tenían era que uno de ellos vaya tras los distintos presentes de Luciano, mientras el otro hiciera lo mismo con Facundo. Las posibilidades de que tuvieran éxito no eran muy favorables, existiendo un alto riesgo de que no pudieran regresar a ese presente, lo que implicaría que Guillermo no volvería a encontrase con sus hijos juntos nuevamente. Además, el hombre nunca había manchado sus manos con sangre, lo que no dejaba de generarle aprensiones al pensar que ese único camino no se ajustaba para nada a los valores que había promulgado por toda su vida. Guillermo por ser el más fuerte iría en contra de Luciano, ya que este debía ser eliminado en todos sus infinitos presentes, corriendo el mayor riesgo de no poder regresar al perderse en cambios infinitos, mientras el viejo Bernardo iría tras Facundo, su edad lo tenía más lento pero su habilidad era una gran ventaja.

Ese día era el indicado para resolver los peligros de una vez por todas, era importante accionar rápido por si Guillermo se llegaba a perder, aún si lograba salir victorioso, ya que el único con la capacidad de rescatarlo de esa situación era el sacerdote quien en el peor de los casos tendría dos días para buscarlo y traerlo de vueltas al presente que ellos compartían en ese momento. Eso daba esperanza, pero al sincerar el plan también existía la posibilidad de que el cura se perdiera en su incursión. Ellos sabían que había una alternativa para no perderse y no fallar en el regreso, si se enfocaban en la vibración de Leito no había como equivocarse ya que él estaba en una sola capa, sin embargo, al hacerlo dejarían al descubierto su ubicación dando una ventaja a quienes lo buscaban, por lo que no estaban dispuestos a correr ese riesgo, prefiriendo perderse de ser necesario.

Los amigos estaban decididos a realizar el plan en ese momento por lo que se sentaron uno frente a otro, mirándose con gratitud ya que no sabían si podrían regresar, si tendrían éxito o se volverían a ver. Justo en el momento en que iban a comenzar su meditación para entrar en trence profundo sonaría tres veces consecutivas el teléfono de Guillermo, lo que los desconcentro dejando de lado su meditación para percatarse que era Antonia la que los llamaba. Guillermo le contesto a su hija en forma inmediata, preocupado de que pudiera haber ocurrido algo con los niños durante su ausencia, sin embargo, su hija con cariño lo saludo diciéndole que lo extrañaban mucho y que Leonardo había insistido durante todo el día en que quería decirle algo, por lo que Antonia entrego el teléfono a su pequeño hermano, “papito por favor cuídate cuando viajes ya que te quiero mucho, recuerda que también puedes hacer retroceso y no necesitan hacer mal”. Guillermo se emocionó al escuchar nuevamente la voz de sus hijos, ellos lo habían llamado en el momento preciso para cuestionarse junto a Bernardo si era lo correcto el plan que querían llevar a cabo. Mientras hablaba tiernamente con su hijo para desearle un buen día, diciéndole que faltaba menos para que regresaran los tres a su casa.

“¿Qué te dijo él niño?”, fue lo primero que el sacerdote le pregunto a su amigo, recibiendo como respuesta el no haber entendido bien el mensaje, por lo mismo Guillermo se lo repitió en forma textual, “papito por favor cuídate cuando viajes ya que te quiero mucho, recuerda que también puedes hacer retroceso y no necesitan hacer mal”. Cuando el viejo escucho lo que le decía el padre del niño, quedo pensativo, completamente enfocado en las frases que salían en forma inocente de la boca de un niño.

“Leonardo no quiere que hagamos esto. No creo en las coincidencias y que nos haya llamado justo antes de partir sólo explica que estamos yendo por un camino equivocado. Él nos quiere decir que hacer, pero aún no logro entender su mensaje del todo”, le comento el viejo a Guillermo.

El sacerdote, se puso de pie desde su silla y dándole lo mismo la hora que era, tomo de su despensa una botella de whisky para servir dos vasos bien llenos, para luego sentarse nuevamente pasándole uno de ellos a su amigo. Ambos debían descifrar lo que se les estaba solicitando, desechando de antemano el plan que iban a realizar antes de recibir la llamada. El pequeño niño, volvía a dar una advertencia para cuidarlos a ambos, evitando que mancharan sus manos con sangre, instándolos a que buscaran un camino que fuera mejor, más luminoso. Si bien ambos amigos eran muy cultos se sentían limitados frente a un niño que podía ver mucho más allá. Mientras bebían, desde la nada algo paso por la cabeza del viejo sacerdote, lo que lo puso tan nervioso que bebió todo su vaso de whisky de un solo sorbo, mientras se repetía así mismo la palabra “retroceso” que el pequeño Leito había mencionado en su mensaje.

Bernardo retrocedió a través de sus recuerdos llegando hasta sus años en la universidad, pero no en el periodo que dedico a la física, recordando en forma más vivida su paso por la facultad de ciencias cuando era un joven estudiante de psicología. En sus memorias buscaba entender mejor el comportamiento humano dándose cuenta de que el niño tenía razón, ese pequeño era sabio y podía mirar más allá de las fronteras de soluciones que a cualquiera se le hubiera ocurrido, por lo que el viejo, medio tembloroso por los efectos del whisky, se retiró un momento de la sala de té para ir a su habitación a realizar una llamada telefónica, dejando completamente desconcertado a Guillermo, quien bebía su whisky sin entender lo que ocurría por la cabeza de su amigo mientras lo dejaba sólo.

Pasaron quince minutos para que Bernardo volviera a aparecer en la habitación sentándose en su silla para dirigirse a su acompañante, “Guillermo, creo haber entendido lo que quiso decirnos Leonardo, me parece impresionante la viveza del niño. Nosotros estamos limitados a pensar sólo en base a nuestras experiencias por lo mismo estamos acostumbrados a viajar entre paralelos o traslapes solamente en forma vertical y hacia delante, lo que nunca hacemos hacia atrás. Me explico, siempre viajamos a través de nuestros distintos presentes y cuando logramos movernos, nos proyectamos a través de ellos hacia nuestros distintos futuros, ayudándonos gracias a nuestra capacidad de meditación y la capacidad de controlar nuestra vibración. De hecho, hace poco hiciste la prueba de proyectarte en ti mismo en una misma capa y en el mismo presente, sin embargo, nadie ha intentado jamás retroceder en el tiempo, ya que no sabemos cómo hacerlo, es más, como nadie lo ha intentado ni siquiera se ha puesto en cuestionamiento si es posible.

Hace muchos años tuve un alumno de la facultad de psiquiatría al cual le hice clases en su primer año. Lo acabo de llamar a su teléfono, ya que lo veía frecuentemente cuando venía a la misa de domingo en esta parroquia no viéndolo hace meses ya que ha estado enfermo por lo que he evitado asistir para cuidar de su salud. Ese hombre que fue mi alumno ahora tiene más de setenta años y dedico toda su vida profesional a curar a la gente que tenía fobias o adicciones utilizando la técnica del hipnotismo, lo que yo por mucho tiempo pensaba que no era una práctica que perteneciera al mundo de las ciencias, que era sólo un juego en el que se manejaba a voluntad el subconsciente de las personas, casi como utilizar un placebo con un enfermo. Sin embargo, con el tiempo pude conocer a gente que se había tratado con él, los que después de años de lidiar con sus fobias habían sido curados completamente por sus técnicas. La gente le agradecía el poder volver a tener una vida completamente normal.

Este amigo del cual te comento, con el tiempo y la necesidad de sus pacientes también aprendió a utilizar la técnica de la regresión, la que le permitía curar traumas, siendo muy popular y exitoso con los años. Como te comentaba lo acabo de llamar y está en su casa, no le quise contar detalles que sabemos debemos ocultar, le dije que tenía un amigo muy cercano que necesitaba regresar a su pasado, pero no a una vida anterior, como suelen pedirle la mayoría de los que piensan en la reencarnación como alternativa, reviviendo vidas pasadas que pueden ser fantasía, realidad o incluso vidas de otros. Le explique que necesitaba que esta persona regresara a un punto de su propio pasado en su vida actual, preguntándole si era posible. Él me dijo que lo había realizado muchas veces, para ayudar a gente que había tenido traumas de los cuales no recordaban la causa de sus orígenes. De hecho, trabajo para la justicia, haciendo regresión a gente que no recordaba haber sido abusada sexualmente.

Amigo mío, ¿qué pasaría si te sometes a una regresión?, imagínate volver a un punto antes de que apareciera la enfermedad de Liliana, evitando los males que produjeron su enfermedad o atacándolos con más antelación. Piensa que ocurriría si sales a buscarme estando más joven, para que ayude a proteger a los tuyos antes incluso que ellos nazcan. Mi teoría, si es que Leonardo tiene razón, es que como vas a transitar a tu propio ser, en la misma capa, pero en otro periodo de tiempo, podrías tener la posibilidad de quedarte ahí sin volver inmediatamente o simplemente no tener que regresar conservando tú edad de ese momento. Si la regresión resulta seria la clave de la inmortalidad, por lo que nadie más debería enterarse de ello. Como nadie lo ha realizado, si nosotros no hablamos nadie se enteraría jamás, por lo que podrías vivir una vida más tranquila desde un pasado donde Luciano aún era un niño que todavía no era mi aprendiz y cuando Facundo tenía mucho menos poder que ahora.

Es muy lógico pensar que si puedes viajar de izquierda a derecha, lo puedas hacer hacia delante y hacia atrás, obviamente guardando las proporciones de un ejemplo bastante burdo.

Pensándolo bien, quizás Leonardo solo ha sido hijo de ustedes y en algún momento en su futuro al cumplir su edad límite se transformó en un ser mucho más sabio que nosotros eligiendo volver a nacer para revivir lo linda que fue la vida con ustedes, o quizás siente que dejo algo pendiente. Lo que con solo pensarlo me llena de emoción ya que, de ser así, la familia que han construido con Liliana es tan poderosa que es capaz de superar los mismos límites de la vida”, eran las efusivas palabras que salían de un extasiado anciano, feliz al haber encontrado algo que nunca se le había pasado ni siquiera por su mente.

“Guillermo, es mejor que descanses un momento ya que después partiremos a casa de mi amigo. Nuestro nuevo plan es prepararte para ir al pasado, mientras yo salgo a frenar Facundo y Luciano en este presente, de manera que no puedan observar lo que estamos haciendo ni comiencen a buscar respuestas de cómo encontrar su ansiada inmortalidad, la cual ha sido su obsesión por siempre.

Te hare compañía durante tu entrenamiento hasta que esté tranquilo de que adquiriste una nueva habilidad, mientras al mismo tiempo yo me preparo buscando los distintos presentes de Facundo y Luciano para salir tras ellos en forma efectiva. En base a lo que viviste en tus proyecciones nos quedan sólo dos días y medio para tener éxito o fracasar, sin embargo, te seré sincero al decirte que he recuperado la fe por completo y que creo ciegamente que esto resultara”, después de que el viejo quedo en silencio, Guillermo le respondería con muchísima preocupación.

“Bernardo, mi viejo, ¿porque no regresas tú también?, puedes volver a ser joven y seguir desarrollándote, la verdad no entiendo por qué no has evaluado esa opción y prefieres salir a la caza de Facundo y Luciano, poniendo en riesgo tu vida por la de mi familia sin darte ninguna posibilidad a ti mismo de vivir muchísimo más tiempo”.

“Ya he vivido lo suficiente Guillermo, además, yo tengo sangre en mis manos y eso te marca para siempre. Si he de sacrificarme en esta capa, tú sabes que tengo más presentes donde esperar el final de mi camino, el cual he esperado con ansias para descubrir por mi cuenta que hay tras él. No quiero regresar ya que solo alargaría más una espera de algo que estoy feliz por llegar a vivir.

Amigo, el ayudarte a tu familia no es un sacrificio para mí, créeme que puede llegar a ser lo más importante de todo lo que he hecho en mi vida, quizás esto sea lo único realmente bueno que habría realizado”. Fueron las palabras del viejo que no quería ningún cuestionamiento de su decisión por parte de su amigo.

Capitulo 9.- Eligiendo una nueva realidad

Guillermo y Bernardo llegaron pasado el mediodía a la casa de Felipe, el ex alumno del sacerdote quien los estaba esperando ansioso para realizar la regresión, el psiquiatra tenía suficiente tino como para no solicitar que le dieran explicaciones de la razón por la que buscaban la regresión, ya que era un procedimiento que le gustaba tanto que solo realizarlo ya era suficientemente bueno para él. El sacerdote agradecía la prudencia de su amigo solicitándole que realizara el proceso con las instrucciones que él le iría dando a medida que avanzaran, pidiéndole que no se frenara en ningún momento, aunque sintiera o viera algo extraño en el transcurso del proceso, adelantándole que debían repetir las regresiones en más de una oportunidad. Felipe entendía que era muy especial el objetivo de lo que le estaban pidiendo, dejándoles claro a ambos que no se preocuparan, que él no haría preguntas y seguiría las indicaciones que le dieran. Mientras le solicitaba a Guillermo que se tendiera sobre el diván que tenía en la oficina de su casa, para comenzar a trabajar inmediatamente.

El psiquiatra le indicaría a su paciente que necesitaba que estuviera lo más relajado que pudiera, ya que para lograr realizar una regresión exitosa era necesario hipnotizarlo primero, por lo que acercando se hacia él le pidió enfocarse en el lápiz que tenía en la mano, mientras al mismo tiempo le solicitaba que controlara su respiración y escuchara las instrucciones que le daría enfocándose en su voz, mostrándose impresionado por la velocidad que tenía Guillermo para entrar en estados de trance. La primera regresión seria hacia un momento simple en la infancia de su paciente, haciendo retroceder al hombre hasta sus ocho años, a un momento en que jugaba en el patio de su casa junto a su hermano, la dedicación que el profesional mostraba en los movimientos que aplicaba al lápiz mientras focalizaba el retroceso con una voz pausada causaron efectos inmediatos, llevándolo a un trance hipnótico perfecto. Pronto Guillermo comenzaría a relatar lo que estaba ocurriendo en ese lugar mientras Bernardo le indicaba que buscara la luz que se encontraba en el mismo en su figura infantil y procediera a trasportarse hacia ella. El intento que hizo Guillermo no fue fácil, ya que las diferencias vibratorias de él mismo en sus distintas etapas de vida y en distintos momentos del tiempo no eran tan fáciles de coordinar, más si en su trance escuchaba instrucciones por parte de ambos hombres mucho mayores que él, los que al no estar bien coordinados aun hacían que se confundiera. Por lo mismo se esforzó en abstraerse de sus palabras haciendo su esfuerzo sin la ayuda de sus guías, con dedicación logro ingresar y poseer el cuerpo de su ser, cuando aún era un niño en esa misma capa, pero en un tiempo completamente distinto. La sensación de volver a ser niño por unos minutos, de volver a disfrutar de ese cuerpo y energía, reviviendo la relación con su hermano mayor cuando eran niños, jugando sin control y siendo felices con eso. Cuando pasaron los primeros tres minutos de esa vivencia sintió agotamiento por lo que decidió regresar a su punto de origen, despertando en el diván tremendamente cansado indicándole a Bernardo que había tenido éxito, pero el esfuerzo que había que realizar era muy alto, ya que enfrentarse a un alma tan pequeña genera la preocupación de no querer causar algún tipo de daño sin querer hacerlo.

Felipe se sentó junto a Guillermo explicándole que el proceso de regresión era complejo en un comienzo, que como todo en la vida la práctica lo haría cansarse menos y haría que se vaya sintiendo más cómodo, mientras Bernardo le indicaba que recuerde que debía ver cómo lograr una transición en que no necesitara regresar, ya que su plan final consistía en eso, viajar para no tener que regresar. Por lo que ambos hombres mayores dejaron sólo por un momento al paciente para que lograra descansar por un rato, ya que les quedaban solo dos días y un poco más para que Guillermo potenciara su don, por lo mismo no podían perder mucho tiempo y debían intentar que se repusiera rápido.

Veinte minutos después estaban comenzando una nueva regresión, la cual lo llevaría hasta la primera vez en que tuvo intimidad con Liliana, por lo que el interés era mayor para Guillermo, quien con las indicaciones y en estado hipnótico logro rápidamente hacerse de su ser más joven, disfrutando sentir su cuerpo mucho más joven y estar junto al de su esposa completamente desnudos, aprovechando la oportunidad de volver a hacer el amor con ella, con mucha más experiencia obtenida por sus años dedicándose más en enfocarse al disfrutar de ella que cuando era más joven, lo que los llevo a un orgasmo exquisito y largo, el que haría que Guillermo se perdiera por un buen rato ya que no volvía a su presente por más de una hora ya que no quería soltar a la mujer de su vida, despertando en el diván después de ese tiempo con una sonrisa tremenda que hizo reír al psiquiatra y rezar al sacerdote, quien lo acusó de haberse aprovechado de la situación, a pesar de ellos, estaban más conformes por el tiempo en que Guillermo había logrado mantenerse en un pasado que le resulto demasiado agradable. El feliz hombre estaba descansando de su regresión con una copa de vino en la mano, mientras se reponía para realizar un tercer intento, nuevo viaje en que debía durar aún mayor cantidad de tiempo apoderándose de su ser del pasado. Mientras entre las pausas de las regresiones de ese hombre, Bernardo entraba en meditación para ubicar cada una de las capaz en las que se encontraba Facundo en sus distintos presentes, preparando el viaje y misión que le correspondía llevar a él. Mientras un feliz Guillermo aun podía sentir el aroma del cuerpo de su esposa lo que sin duda merecía una copa de vino para celebrarlo.

Así después de un merecido descanso llegaría el momento de la tercera regresión, Guillermo ya estaba colocándose en posición en el diván, dejándose llevar por las instrucciones de Felipe, quien logro dejarlo rápidamente en trance, para transportarlo a un momento doloroso de su vida buscando medir sus reacciones ante la pena profunda, por lo que lo transporto a la última vez que estuvo junto a Liliana antes de partir a dejar a los niños al colegio instancia en que ella aprovecho de suicidarse. Desde el inicio de ese entrenamiento el sacerdote le habían prohibido hacer cambios a Guillermo durante sus regresiones de prueba, sin embargo al lograr trasladarse con éxito y hacerse parte de su ser en ese momento, Guillermo no pudo evitar abrazar a su esposa antes de partir al colegio diciéndole al oído lo mucho que la amaba y que entendería sin cuestionar todas las decisiones que ella tomara con su existencia, ya que su amor por ella era tan grande que jamás en su vida, sería capaz de molestarse con ella ni la cambiaría por otra, ya que para él solo existía ella en todo el universo. Sin hacerle caso a las instrucciones del sacerdote esta vez el matrimonio tendría, por opción de Guillermo, una despedida distinta a la que habían vivido antes. Después de despedirse con amor de su esposa, Guillermo llevo a los niños al colegio para después regresar a casa sin detenerse en el puente a meditar como lo había hecho antes, iba rápido para llegar a casa cuando Liliana aún estaba con vida. Ella recién había terminado de escribir su carta de despedida, teniendo junto a ella el frasco con las pastillas que utilizaría para acabar con su vida, quedando atónita al ver ingresar a su marido a la habitación ya que él la miro directamente a sus ojos diciéndole que respetaba la decisión que ella estaba tomando, aunque no podía ocultar que le causaba un profundo dolor. Entendiendo que ella no quería hacer sufrir a sus hijos al verla como se iba destruyendo de apoco con un cáncer que ya la había derrotado, eso provoco que ella llorara en una triste felicidad al sentirse apoyada en una decisión tan dura, dejándole claro a su marido que lo hacía solo por el profundo amor que sentía por ellos. Ella sentía que ya no había vuelta atrás en su enfermedad y quería ahorrarle un dolor mayor a quienes amaba con pasión.

Guillermo se sentó junto a ella y tomo una de sus manos sin dejar de acariciarla, mientras Liliana con la otra mano tomaba las pastillas y las ponía en su boca para después de tragarlas y tenderse abrazada, absolutamente contenida por su esposo quien no la soltó hasta que ella emprendió su nuevo camino, estaba vez acariciada sintiendo en todo el proceso lo mucho que la amaban hasta que dio su último respiro. El hombre no evito llorar por el dolor que le causaba la situación regresando con angustia a su presente, apareciendo en el diván sollozando incontrolablemente de pena, ya habían pasado tres horas desde su partida y sentía que había logrado curar en algo una herida que tenía clavada como una estaca dentro de su corazón. Ni Bernardo, ni Felipe dijeron nada, ya que sin pedir explicaciones creían comprender lo dura que había sido esa regresión para él valiente hombre que tenían frente a ellos.

Los hombres mayores llevaron a un destrozado Guillermo a una habitación, él había logrado mucho durante ese día y querían que se recuperara de una jornada emocionalmente fuerte, dolorosa y demasiado carnal. Por lo mismo lo acostaron ya que él no podía con su aflicción mientras Felipe le daba una pastilla tranquilizante para que durmiera bien y lograra descansar, ya que cuando despertara le quedarían sólo dos días para lograr sus objetivos. 

Esa noche el viejo sacerdote no haría ningún esfuerzo pro dormir, debía seguir entrenando y observando las ubicaciones de Facundo y Luciano, teniendo claras las mayorías de las capas en que estos se encontraban, meditando sobre cuál debería ser la mejor forma de neutralizarlos, ya que no podía dejar de recordar las palabras del pequeño Leonardo, que no quería que se utilizara la violencia para salvar su vida.

Esa noche fue la más dura para Guillermo quien no podía reconciliar su sueño al no poder sacar de su cabeza la imagen de Liliana, había tenido dos experiencias importantes en sus regresiones, el volver a hacer el amor con ella lo llenaba de vida, ya que el recuerdo de su piel, su olor y de la cercana complicidad que ellos tenían se habían distanciado en su mente hasta ese momento donde gozaron haciendo el amor. En la otra regresión pudo acompañar incondicionalmente a su esposa, cuando ella tomo la decisión de partir voluntariamente de esta tierra por las razones que siempre la habían definido como persona, el hacer lo mejor para los suyos, alejando de ellos el sufrimiento sin importar el impacto que esto pudiera tener en su propia alma. Ese momento marco nuevamente a su marido, quien creía haber obtenido el mayor de los premios al conocerla y tener la dicha de ser su marido, amigo y compañero. Se le estaba haciendo difícil poder tener la paz para dormir aun cuando Felipe le había dado medicación para ayudarlo a tener un merecido descanso. Fue así como pasaron la noche, el cambiante más nuevo intentaba descansar, mientras quien fuera su maestro no dejaba de practicar para erradicar el peligro que significaba para ellos Facundo y Luciano.

Al otro día ya estaban más agotados, pero eso no impedía que estuvieran preparados para realizar una cuarta regresión de práctica, poniendo a prueba de forma cada vez más compleja las habilidades de Guillermo. Esta vez el salto elegido hacia atrás lo llevaría a otro momento importante para su vida ya que regresaría a la luz del nacimiento de su hija Antonia siendo un momento que lo fortalecería nuevamente. En esta oportunidad Felipe guiaría mucho menos a su paciente en el proceso de regresión ya que Bernardo le había solicitado a su amigo que dejara que él comenzara a aprender a generar su propio proceso para que lidiara con este de forma más autónoma. A más control tuviera Guillermo de su propio ser, menos riesgo existiría y tendría, ya que dejaría de depender de otros para seguir avanzando en sus habilidades. Su aprendiz ya estaba en un nivel de dominio de su don muy superior a lo que el viejo sacerdote había sido capaz de ver en cualquier cambiante en el transcurso de su vida. Por lo mismo, dejaron que Guillermo se tendiera en el diván sólo cuando se sintió listo para que él volviera a demostrar su tremenda habilidad de ingresar a un periodo de meditación activa, luego solo recibiría la instrucción de trasladarse hasta el momento del nacimiento de Antonia sin indicarle como, demostrándose que el descanso había hecho bien en ese hombre ya que rápidamente logro verse dentro de la sala de operaciones, viendo con orgullo la fuerza y empuje con que Liliana pujaba durante un parto natural, que trajo a la vida a la pequeña y bella Antonia, quien solo nacería con un pequeño defecto en su pierna izquierda la que se encontraba doblada como con una curva en su fémur, lo que se debía a la postura que ella había mantenido mientras estaba dentro de la matriz de su madre. Guillermo esta vez no se preocuparía de la situación entregándole a Liliana la tranquilidad que necesitaba, ya que él sabía que la pierna de su hija se recuperaría muy rápidamente gracias a los masajes y trabajos kinésicos que ellos realizarían como padres para mejorarla.

Volver a cargar a su hija recién nacida en sus brazos, acompañarla a su primera medición y pesaje fue una experiencia iluminadora para su padre, ya que él siempre había sentido que el momento más bello que había vivido durante su permanencia en la tierra había sido justamente ese, disfrutar del nacimiento de su primera hija, lo que lo transformaba en padre de un momento a otro, proyectando el amor que tenían con Liliana a un nuevo ser. Solamente esa realidad, había cambiado todo su espíritu para siempre ya que tener la posibilidad de revivir ese momento en carne viva, lo mantuvo en un trance de cuatro horas en los cual no se esforzaba en regresar al presente junto Bernardo y Felipe, ya que no quería que su esposa quedara con susto, mientras él no perdía la gran oportunidad de disfrutar a su hija lo más que podía.

Uno puede grabar con una cámara de video y ver el nacimiento de un hijo mil veces, pero vivirlo en carne propia por una segunda vez era un privilegio que hasta el momento solo había podido darse él, siendo hasta ese momento el único ser humano conocido que había logrado alcanzar ese nivel de habilidad. Cuando Guillermo regreso a su presente, se le veía radiante ya que su hija le había hecho recuperar la fe en la vida. El cambiante había cumplido con éxito su penúltimo episodio de regresión, que por muy duros o luminosos que fueran sólo tenían la característica de ser un entrenamiento. En cada una de las regresiones Guillermo había logrado mantenerse más tiempo haciéndose del cuerpo de su yo más joven en ese lugar para regresar a su origen de forma exitosa en esas cuatro oportunidades. Por lo mismo le dieron un respiro antes de realizar la última prueba, ya que después de eso el padre quería ir donde sus hijos a disfrutar el último momento con ellos antes de realizar una regresión de la cual no volvería, la que, al realizarse en la misma capa tendría como efectos cambios absolutos a ese futuro por lo que nunca volvería a ser igual.

Guillermo volvería a tenderse en el diván, esta vez sin que nadie se lo sugiriera, lo haría por última vez durante ese día, teniendo un claro objetivo para esta última regresión, él había disfrutado el nacimiento de su hija y ahora estaba decidido a viajar al momento del nacimiento de Leonardo. Él quería volver a ver, sentir y palpar lo que para su persona había sido un sueño que había logrado completar su pequeña familia con un cuarto integrante, el que sería demasiado importante para cada uno de ellos. Esta vez aprovecharía al máximo la regresión indicándole a ambos hombres que lo acompañaban, que no se desesperaran si el tardaba en volver, que esta vez se tomaría mucho más tiempo. Tanto Bernardo como Felipe sabían que sería un momento importante para el hombre que tenían frente a ellos, por lo que no le pusieron ninguna objeción a lo que él les había planteado.

El hombre solo necesito cerrar sus ojos para entrar inmediatamente en el trance que lo llevaría hasta el momento en que llegaban junto a Liliana a la cínica para tener al menor de sus hijos, sin saber las implicancias que esta última prueba podría llegar a tener.

Le llegada al pasado no fue un problema, ni siquiera el momento en que ingreso dentro de su propia piel en ese instante del tiempo, acompañando a Liliana en todo momento, la que se mostraba nerviosa mientras esperaba el momento de la cesárea en la cual nacería su hijo menor ya que había sido una espera de muchas ansias, una espera mucho más madura. Ambos estaban con los nervios habituales de volver a transformarse en padres. Guillermo, aunque estaba repitiendo una vivencia no podía evitar ser feliz y se encontraba esperanzado de que en esta oportunidad las cosas salieran de distinta forma, sin problemas posteriores.

El pabellón donde nacería él bebe ya estaba listo para la intervención, por lo que los médicos, enfermeras y matronas ingresaban a la sala de parto para hacer su trabajo una vez llegada la hora del alumbramiento. Todo iba bien al igual que la primera vez que presencio el nacimiento de su hijo, mientras ambos miembros del matrimonio apretaban sus manos transmitiéndose toda la energía necesaria para que ese día volviera a ser uno de los mejores de su vida, al igual que cuando nació la bella y pequeña Antonia. Que en este momento y presente ya tenía diez años de esas y esperaba ver pronto a su hermano menor, en un mundo en el que ella sólo había sido hija única y sus primos eran lo más cercano a un hermano.

Fueron dos horas de trabajo por parte del equipo médico hasta que Leonardo nació siendo un niño hermoso que irradiaba una energía que era capaz llenarlo todo con una vibración que acongojaba a su padre, quien mientras miraba a su hijo recién nacido, daba una pequeña mirada hacia los presentes contiguos, validando con esta acción lo que antes ya había sido capaz de certificar, que en el tiempo y en el espacio esa era la única capa donde Leonardo estaba volviendo a nacer. Extrañamente el presente original de donde venía su padre se había borrado completamente de su mente he incluso de las líneas temporales que generaban paralelos y traslapes en el universo. En toda la tierra la única presencia de ese niño se estaba dando ahí, en ese mismo momento y lugar. Siendo los padres capaces de presenciar un evento que jamás podrían entender los seres humanos que no fueran cambiantes, él niño venia al mundo en una sola realidad, lo que lo hacía único.

La vibración que generaba su precioso hijo sólo era detectable por su padre entre las personas que se encontraban en ese pabellón. El vibrar del pequeño era armónico, casi como música creada por el ser más virtuoso, nivelando automáticamente su energía apenas fue cargado por su padre llegando a tener una sincronía única entre ellos, lo que provoco una vibración mucho más potente y única que salía desde ambos, como si fueran uno sólo, generando una armonía musical jamás sentida por el hombre ni por nadie en la tierra, ya que en el mismo instante sin encontrarse en el mismo tiempo ni en la misma capa, el resto de los cambiantes vivos en todos los lugares del mundo fueron capaces de percibir la misma música que era tan potente y hermosa que los puso a todos en meditación. Algo había pasado en el mundo en ese momento, algo completamente inusual he inexplicable. Lo que extrañamente logro dar paz hasta el mismo Facundo y Luciano, quienes al escuchar la música sintieron un quiebre en sus almas que los hizo dudar de los objeticos que se habían planteado por años. Ese momento marcaría un hito sin que el mismo niño pudiera darse cuenta, mientras feliz era abrazado por su madre Liliana que lo llenaba de besos y desde el primer segundo de su vida comenzaba a darle el amor que siempre le había entregado en todos los recuerdos que tenía él bebe y su padre. Un recuerdo de una madre capaz de entregarse a un nivel que pudiera marcar cualquier alma cercana.

Esta vez Guillermo sería precavido, aunque sabía que en esa capa Leonardo nacía en perfectas condiciones, solicito que se le hicieran exámenes cardiacos para descartar la patología que ya le había costado la vida en un futuro paralelo. Los médicos no eran capaces de entender la solicitud del padre, si todos los exámenes rutinarios se veían tan bien, por lo que Guillermo debió mentirles he indicarles que quería descartar una patología que tenían algunos miembros de su familia, según él no estaba de más hacer un ecocardio más si no tenía ningún problema en pagarla. Petición que los médicos terminaron aceptando a regañadientes ya que todos los exámenes indicaban que ese niño había nacido sano. Pasaron dos horas para que se realizara el examen, durante todo ese tiempo el hombre aprovechaba de compartir junto a Antonia y Liliana en un momento del tiempo en ese presente que era la perfección absoluta, quizás un instante temporal donde hubiera sido lindo permanecer por la eternidad.

Pero los resultados de los exámenes no serían lo que el padre esperaba, ya que esa realidad inexplicablemente había sufrido un cambio drástico, el pequeño volvería a nacer con su padecimiento cardiaco, lo que era ilógico ya que era algo que para el padre no debía ocurrir en ese presente, castigándose por dentro al pensar que sus viajes habían alterado la suerte de su hijo, siendo culpable de lo que estaba ocurriendo en ese momento. Por lo que Guillermo como pidiéndole perdón abrazo a su hijo entregándole todo el amor que tenía dentro de su corazón para comenzar posteriormente su retorno a casa de Felipe, completamente destruido, con la pena de que las cosas se habían escapado absolutamente de sus manos en una nueva realidad que era incomprensible hasta para el sabio y viejo Bernardo. El último entrenamiento para lograr regresar en el tiempo había traído resultados no esperados, derrotando antes de tiempo al hábil Guillermo quien ya no sentía tener ni las ganas ni fuerzas para luchar, encontrándose completamente entregado a una realidad en la cual sentía que había perdido la batalla por la vida de su hijo menor, que el destino al parecer ya estaba prestablecido para él y que por más que quisiera cambiarlo no había alternativa para lograrlo.

Ya se habían agotado los días en que el sacerdote y su pupilo podían permanecer juntos, los acontecimientos de esa última regresión los harían viajar a desafíos individuales completamente distintos a los que se habían planteado anteriormente, los últimos eventos quizás podrían hacer más fácil la misión de Bernardo, mientras para Guillermo su retorno sería para ver por tercera vez el nacimiento de su hijo, sabiendo las consecuencias que este tendría por lo que iba dispuesto a dedicar todas las energías con las cuales aún contaba, para salvar la vida de Liliana evitando que esta sea atacada por el cáncer de mamas que se había llevado su vida en el pasado, que ahora sería el futuro de la misma capa, producto de la regresión que haría su esposo. A Bernardo y Guillermo les quedaban solo un par de horas para conversar y despedirse, por lo que Felipe los dejo tranquilos en una habitación sin preguntar absolutamente nada, ya que sabía que lo que estaba ocurriendo en ese lugar era algo completamente atípico e importante a su vez, en sus años como psiquiatra sentía que por fin lo estaba viendo casi todo, recibiendo el agradecimiento de los otros dos hombres por la ayuda desinteresada que había dado esos tres días.

Ambos amigos salieron caminando al hermoso patio del médico, sentándose en una banca que miraba hacia la huerta y las hermosas plantas que esta tenía fruto del trabajo las manos de Felipe.

“Amigo mío, hasta aquí llega nuestro viaje juntos, hubiera esperado que las cosas transcurrieran de otra manera, pero mientras aún nos quede aire que respirar te pido que sigas teniendo esperanzas.

Siento que el haberte conocido querido Guillermo ha dado sentido a mis viajes y por sobre todo a mi espera final, en la parroquia. Algo me decía que esperando que llegara gente como nosotros, podría ser capaz de entregar ayuda y generar un cambio real. Por lo que no sé cómo agradecerte la gran experiencia de vida que me has dado. Sé que lo que hemos vivido no ha sido para nada fácil para ti y que mis palabras no lograran producir consuelo alguno dentro de tú alma, sin embargo, no puedo dejar de agradecer todo lo que me enseñaste siendo mi aprendiz. Te prometo que cuando cumpla ciento diez años, si existe una forma de regresar, aunque sea por un instante, lo hare para contarte lo que viene después”, fueron las palabras que salían desde la boca de Bernardo quien comenzaba a despedirse, mientras no podía evitar que salieran lagrimas desde sus ojos.

Luego sería el momento de la despedida de Guillermo, quien poniendo su mano derecha sobre el hombro de su anciano amigo le diría, “mi viejo, no imagino cómo agradecer el que hayas salido en mi búsqueda el cómo dedicaste cada uno de los segundos que estuvimos juntos para cambiar mi vida y hacer que me diera cuenta de que no estaba muerto ni loco, lo que acompañaste con un entrenamiento que me ha permitido vivir la vida de la forma en que muy pocos seres humanos han podido lograrlo. Siendo sabio y trasparente desde un principio en explicarme que ni tú sabias si este don era una ventaja o un castigo, jamás me ocultaste la verdad y siempre abriste tu corazón y tú espíritu para levantarme desde el suelo. Hay cosas que ni nosotros entendemos sobre cómo funciona la vida y el universo, ahora que regresare a mi pasado para no volver a este futuro, gracias a ti entiendo que debo valorar las cosas de otra forma disfrutando cada segundo con los míos como si fuera el último dedicándome a vivir para ser feliz.

Cada uno de nosotros va emprender un viaje sin retorno, sin la seguridad de lograr nuestro objetivo, eso no significa que no partamos con todo a entregar hasta nuestro último aliento. Gracias viejo amigo. Llego nuestra hora de partir”. En ese momento los amigos se separaron, Bernardo partiría a su casa detrás de la parroquia, para preparar su viaje a las distintas capas en un mismo momento del tiempo desde ahí. Mientras después de despedirse de un amable Felipe, Guillermo iría a estar con sus niños para estar con ellos y partir desde ahí. El hombre sabía que su “Yo proyectado” desde la fecha en que él llegaría al inicio de su viaje, tendría la sabiduría de cuidar de la mejor forma a los niños. Lo que era una garantía en ese único presente donde su Leonardo estaba sano y vivo, pero sin contar con la presencia de una madre que había fallecido.

Guillermo manejo su vehículo con cuidado hasta la casa de los abuelos de los niños, con el único objetivo de dormir ese día ahí junto a ellos, por una última vez en ese punto del universo. Una vez que llego a casa los niños salieron corriendo a abrazarlo, tuvieron una hermosa jornada donde el padre a través de juegos y chistes les prometía su amor eterno, y no estaba mintiendo, ya que mientras hubiera algún pequeño rastro o luz de su alma, ese hombre no dejaría de pensar en los suyos nunca. Fue una linda noche donde pudieron dormir abrazados tal como el padre deseaba, cuando se despertaron el hombre ya estaba vestido y les diría a sus hijos que debía ir a su trabajo. En plena despedida Antonia lo beso con amor, mientras Leonardo le dio un beso en la boca y le dijo al oído “te amo, siempre estaré contigo”, palabras que emocionaron a su padre, quien le contestaría que él siempre estaría para ellos en todo momento.

Después de la despedida Guillermo partió hacia su casa tremendamente desecho, pero cada vez más convencido de que el camino que estaban eligiendo era completamente el correcto. Cuando llego a su destino fue a mirar por un rato la habitación de sus hijos, como queriendo volver a despedirse de ellos, para después caminar hacia a su habitación y tenderse en el lado de la cama donde dormía Liliana, mismo lugar donde ella se quitó la vida estando junto a él.

Guillermo se tendió sobre la cama y aún podía percibir el exquisito olor del perfume de su esposa, cerrando los ojos para entrar en meditación activa y partir hacia el pasado, dejando atrás un periodo importante de su existencia.

En el mismo instante, Bernardo caminaba con su lento andar hacia la parroquia, se notaba pensativo, pero con energía, el viejo sacerdote se sentó justo frente a la imagen de cristo para tener su última conversación con él. Luego cerro sus ojos partiendo inmediatamente a sus distintos presentes para comenzar a disminuir el riesgo que significaba Facundo.

Ambos amigos se separaban, sin nunca haber conversado sobre la música que se generó entre Leonardo y Guillermo, ya que para el sacerdote había sido suficiente buena experiencia el haber tenido la dicha de escucharla y no quería inmiscuirse en conversaciones que pudieran generar melancolía en un hombre que necesitaba fuerte en ese momento.

Capitulo 10.- La ignorancia de verlo todo

Bernardo había logrado con absoluta facilidad llegar a un trance perfecto, quizás el mejor de toda su larga existencia, estado en el cual lograba observar y sentir claramente la vibración de Facundo en cada uno de los presentes en que él seguía con vida. El viejo había sentido hasta sus huesos la música generada por la unión que se creó cuando Guillermo abrazo a un Leonardo recién nacido, momento en que los dos cambiantes, padre e hijo, vibraban armónicamente de la misma forma, con una fuerza que hacía estremecer el alma. Generando un evento único que él no había tenido la suerte de conocer durante todo el transcurso de su existencia, casi fragmentando su espíritu y haciéndolo reflexionar instintivamente en la búsqueda de encontrar las formas de corregir los errores voluntarios de su vida, el sacerdote esperaba que lo mismo hubiera ocurrido en el interior del hombre que se había hecho pasar por un perro salvaje para hacerse de sus conocimientos.

El anciano no dejaba de mirar el infinito en toda su extensión, mientras en su interior sentía que Facundo realmente había llegado a ser dócil en la corta estadía en que él lo cuido, acaricio y alimento. Creyendo y convenciéndose de que algo bueno debía existir en el espíritu de ese hombre, ya que de otra forma jamás habría logrado transformarse en un cambiante ni se hubiera dado el tiempo de ser el maestro de Luciano. Bernardo de pie sobre el infinito reflexionaba sobre la experiencia vivida hace años en esa montaña mientras era capaz de ver, oler, sentir y escucharlo todo en el Universo que representaba su vida, a su vez, reía cuando pensaba en lo tonto que había sido en su vida y aún era.

El viejo era sabio y entendía muy bien la lógica que hay tras el aprendizaje, premisa que indica qué a más sabes de la vida o de las cosas que la componen, más querrás aprender de las mismas, siendo este el único estado en que realmente eres capaz de darte cuenta en forma consciente de lo ignorante que eres frente al universo. Para Bernardo esa ignorancia era parte integra de su don, ya que había dedicado más de cien años de su vida en aprender y sabía que jamás, por mucho que lo intentara sería capaz de salir de su estado de absoluto desconocimiento del todo, siendo un estado que ese viejo amaba ya que él no concebía la existencia sin tener aprendizajes continuos. Le encantaba “mirar” atentamente el infinito, tener la dicha de ver como se movía una misma vida en el tiempo, espacio y decisiones. Sintiéndose privilegiado de contar con su habilidad, ya que no solo le había traído penas. También le había traído la felicidad de sentirse ignorante y querer ir constantemente a buscar más conocimientos.

Bernardo estaba dispuesto a hacer lo que consideraba “la gran jugada de su vida”, ya que aún mantenía su fe y confianza en el espíritu humano, auto convenciéndose de que saldría a lidiar contra hombres buenos en su esencia, que en algún momento solo habían perdido el camino sin darse cuenta por contar con un guía inadecuado o carecer del mismo. El viejo había adoptado a Luciano al cual aún quería a pesar de su distanciamiento, siempre tenía presente la imagen de su adorando niño a quien cuido como si fuera su propio hijo, lo que reafirmaba más su decisión de tener fe en ellos cuando estuvieran frente a frente. El necesitaba tener la paz de seguir la vía que les había indicado Leonardo, quien sólo con cinco años de edad se había transformado en un gran maestro para el sacerdote.

Ya había llegado el momento para el que se había estado preparando y con una sonrisa en su rostro se posicionaría frente a cada uno de los presentes que estaba observando, para acercarse lentamente a sus distintas realidades y presentes, encontrándose en cada una de ellas frente a un Facundo que sentado en la silla de un café seguía sin poder entender el objetivo ni la razón de la música que había escuchado lo que lo tenía ensimismado desde ese momento, mirando su interior y cuestionándose a sí mismo.

Mientras tanto, Guillermo ya comenzaba su viaje sin retorno hacia el pasado, teniendo frente a él todas sus líneas de tiempo y distintas realidades representadas en sus más diversos pasados, presentes y futuros. meditando lo impresionante que era tan sólo una vida y las ramificaciones que cada una de ellas podía llegar a tener impresionándose de su misma existencia, de lo imbécil que era cuando no percibía los momentos que eran importantes y valiosos en su minuto, valorándolos solo después de verlos a la distancia.

Las implicancias de esa regresión no tenían definiciones claras para el hombre, quien sólo se dedicaba a evaluarse, buscando una respuesta en su alma por el tiempo que desperdicio en tantas instancias en que no debería haberlo hecho. Quizás esa era la última oportunidad en que podría dar una mirada profunda a lo extenso de su vida, jamás lo había intentado por lo que retrocedería en el tiempo hasta llegar al momento de su nacimiento, siendo capaz de verse dentro del útero de su madre, sintiendo cada uno de los procesos físicos por los que pasa la formación de un ser humano, dentro del líquido amniótico flotando en un pequeño espacio que en ese mismo momento y lugar parece una inmensidad. Se sentía tan calmo ahí mientras sentía el latir del corazón de su madre, lugar donde aún no existen las preocupaciones y solamente hay paz.

Guillermo intentaría por primera vez lo que nadie conocido había realizado jamás, retrocediendo un poco más atrás que su vida consciente dentro de esa misma capa, él pensaba esa hazaña sería un imposible, pero para su sorpresa llegaría a un lugar completamente lleno de luz, donde él era parte de la misma, pero brillaba en una tonalidad más azul en ese lugar, donde podía mirar, pero no intentaría de ingresar en su propio yo al no conocer las implicancias que eso podía llegar a tener, prefiriendo no correr el riesgo. En ese sitio todo era vibración, sincronía y tranquilidad, quizás era la luz al final del túnel de que tanto hablaban, quedando impresionado al darse cuenta de que había algo antes de nacer, y que lo estaba comprobando por lo menos en su propia existencia. No quería arriesgar nada más y tenía que encarnarse en su cuerpo siendo mucho más joven para poder estar con su familia, Liliana, Antonia y Leonardo necesitaban de él, por lo que no podía permanecer mucho tiempo en ese lugar por más que quería y lo apasionaba.

Por lo mismo, haría el último experimento de ese viaje, retrocediendo un poco más atrás para ver si seguía en la luz, lo que le haría darse cuenta de algo que realmente no esperaba para nada, ni en el más loco de sus sueños.

Él ya había vivido hasta los ciento diez años anteriormente, ya que lograba verse y además reconocerse llegando a esa edad lo que hacía que se sintiera extrañísimo al verse como un anciano sentado en una silla esperando que llegaran los últimos segundos de su vida, mientras observa atónito una foto en la cual aparecían sus hijos pequeños junto a su esposa y él mismo mucho más joven. Teniendo a su lado los recortes del periódico que mostraban el funeral de su hijo, en esa otra vida a la misma edad en que Leonardo había fallecido en sus brazos. Guillermo estaba acongojado al no saber qué era lo que realmente pasaba por la mente de ese anciano, que era la figura misma de su pasado. Sólo era capaz de verse observando esas fotos, completamente melancólico y con lágrimas en sus ojos. Guillermo ya había vivido una vida entera lo que reafirmaba que era cambiante desde hace mucho más tiempo del que tenía recuerdos, ya que él había alcanzado la edad límite y había llegado hasta la luz. ¿Pero por qué regreso?, ¿Era parte lógica de la naturaleza o él había tomado la decisión de retornar?

El padre de Leonardo y Antonia estaba desconcertado y no dejaba de pensar y observar que había estado viviendo nuevamente una vida completamente repetida, sin poder ni siquiera cuantificar la cantidad de viajes que debía haber realizado entre esa vida y la que estaba viviendo en ese instante, encontrándose completamente seguro de que había fallecido como un anciano.

¿Cuántas veces habré muerto?, era la pregunta que no dejaba de dar vueltas dentro de la cabeza del alfa, quien era un cambiante que recién estaba conociendo un poco más de su realidad y encontrándose de que en cada una de ellas perdía a su hijo. Fue en ese viaje donde pudo estar presente en lugar y momento de la muerte de su vida pasada, viendo como su alma salía por fin de su cuerpo reflejada en una luz fuerte entre azul y celeste, para partir de la realidad ya conocida hasta una completamente distinta, volviendo a desaparecer las certezas y cayendo nuevamente en la ignorancia. Era hora de dejar de indagar y volver a su misión, regreso al que se dirigía con muchas más preguntas aún, por lo que avanzo en el tiempo hasta llegar a su destino y encarnarse nuevamente en el momento del nacimiento de Antonia.

Esta sería una nueva oportunidad de ver nacer a su hija, mientras pensaba que ni siquiera él tenía la certeza de cuantas veces había presenciado ese momento, sin embargo, cada oportunidad era igualmente emocionante por lo que decidió volver a vivirla de la misma forma que lo debía haber hecho cuando fue la primera vez. Guillermo intentaría vivir esta nueva oportunidad como si fuera la primera y la última a la vez, teniendo mucha más sabiduría y menos cuestionamientos que los que se había autoimpuesto antes en forma tan estúpida. Así reviviría veinte años de su vida llenos de esperanzas, alegrías, penas e ilusiones. Nadie regresa a la vida tantas veces como lo había hecho él, si esta no valiera la pena, ni los seres queridos que tanto valoras no tuvieran importancia más allá de la misma.

Por su lado y en la otra misión, Bernardo había logrado transportarse a las distintas realidades en que seguía existiendo el misterioso Facundo, encontrándose con él en la cómoda terraza de un café, mientras esté último leía un diario. Facundo al levantar la cabeza y ver al sacerdote que le había arrebatado tantos presentes de su vida no se mostró sorprendido ni con molestia, casi parecía que lo estaba esperando hace mucho para conversar y tomarse un café juntos, instancia que se repetía en cada una de las realidades en que ambos se encontraban en forma paralela.

Cuando Facundo levanto su cabeza hablo inmediatamente a Bernardo, “Por fin llegas viejo testarudo te he esperado tanto que casi perdía la fe en ti, hemos vivido tantos años conociendo nuestra existencia y ni siquiera nos habíamos sentado un momento para tomarnos un buen café, déjeme decirte que en estos momentos no guardo ningún rencor hacia tu persona, asumiendo también, que por mucho tiempo solo pensé en hacerte daño por las cosas que me hiciste sufrir. Pero estos últimos días me han cambiado demasiado al invadirme una melancolía que solamente creo puede ser resuelta por un sacerdote, encontrándome por fin frente a uno”. Mientras hablaba, Facundo movía gentilmente una silla de su mesa ofreciendo sentarse al hombre que tenía frente a él, pera después llamar a una de las señoritas que atendían en ese lugar solicitándole un expreso doble ya que sabía que era la bebida preferida de quien lo acompañaba en ese momento, situación que sorprendió al cura, al ver que ese perro aún conocía sus gustos.

“La vida es tan grande y majestuosa resultando muchas veces inexplicable el que nos sintamos tan vacíos en grandes pasajes de la misma, asumo que jamás creí que tu vocación real era ser cura, de hecho, cuando me entere me salió una gran carcajada por ser conocedor de tu pasado, pero hoy las cosas son distintas siendo uno capaz de mirar con distintas perspectivas, creyéndote completamente merecedor de esa ropa y cruz que llevas puesta, se te ve bastante resuelto en tu semblante viejo por lo que debes estar feliz de estar en la última recta de tú camino sobre esta tierra, ya que los años desgastan fuerte por mucho que uno sea superior a los otros humanos que caminan tan tranquilos y cómodos por aquí, sin ni siquiera percibir las consecuencias de lo que hacen en el día a día y con sus consciencias limpias al no ser testigos de lo que causan cada una de sus decisiones en sus otras realidades. Pero bueno, a nosotros nos tocó vivir una vida diferente y eso no significa que sea ni bueno ni malo.

¿Sentiste la música hace unos días?, sé que la sintieron solo los cambiantes y nadie más siendo un evento que ha causado que los más jóvenes de nosotros estén bastante perturbados, casi pensando que fue Dios quien estaba con sus trompetas anunciando el fin de los días enviándonos esa señal para que nos arrepintiéramos de nuestros pecados”.

Bernardo al escuchar las reflexiones de Facundo bajo la guardia inmediatamente, sabía que ese día no habría peleas ni discusiones, que lo que ahí ocurría era una conversación generada por un evento que realmente había sido atípico y que al igual que su interlocutor le había generado sensaciones extrañas de la misma forma que a él pero proyectando un final que pensaba sería distinto.

“Facundo, sí pude escuchar la música ese día y siéndote franco esta me produjo una paz absoluta y a su vez un sentimiento de nostalgia no vivido anteriormente con ese nivel de profundidad lo que logro convencerme de viajar hasta todos los presentes en que aún existías. convencido de que esta vez en lugar de caos ocurriría otra cosa”, fueron las palabras del sacerdote quien afirmaba lo importante de ese momento en la vida de los cambiantes.

“Me impresiona que con lo poderoso y estudioso que eres no hayas logrado ingresar en el espíritu de un animal, sabiendo de antemano lo mucho que lo intentaste. Créeme que es una experiencia extraña ya que se mezcla tú humanidad con la bestialidad de ese ser, lo que las primeras veces nubla demasiado la mente y se hace completamente difícil controlar la ferocidad del animal, por lo que te pido disculpas por haberte atacado en ese bosque, eran mis primeros intentos y estaba completamente perdido en ellos, aun así, me diste cuidados, me alimentaste y me entregaste afecto, lo que logro ayudarme a retomar el control de mí persona, cuando logre recordar cómo y la forma en que te había perseguido decidí marcharme completamente avergonzado de no poder controlar mis habilidades. Te juro por mi vida que mi intención no era hacerte daño ya que solo quería observar tus avances y aprender de ti sin que te dieras cuenta. Te encontré a través de tu vibración, y por la misma tenía claro que eras alguien con poder, eso lo veía como una instancia que no podía desaprovechar, pero en lugar de acercarme y pedir lecciones preferí usar mi nueva habilidad, la que al no poder controlar de buena forma se transformó en desastre. Por lo mismo entiendo tú odio hacia mí, más si tome a Luciano como mi pupilo después de que se alejó de ti.

Pero en estos tiempos los alfas ya no somos lo que pensábamos ni creíamos ser, sólo somos un grupo de viejos que en su mayoría perdieron el camino para ser inmortales sin ni siquiera haber vivido de buena forma esta vida, por lo que esa música nos dejó en evidencia, ya que era una armonía que muy pocas almas pueden llegar a obtener y al compararla con cada una de las nuestras nos convencimos de que estamos demasiado distantes de llegar a algo así. Lo que a muchos los puso nostálgicos y a otros hizo que los invadiera la pena, mirando hacia atrás en sus vidas sin ver nada importante. No te imaginas como quedo Luciano ya que algo extraño le vino a su mente con esa música, mostrándole cómo fue y cómo termino la relación entre ustedes. Mientras él oía la música y sentía la fuerte pero agradable vibración se sentó en una silla tomando su cabeza con ambas manos para luego ponerse a llorar, por las que creían eran las malas decisiones de su vida, no arrepintiéndose de haberte dejado, pero si lamentando la forma en que lo había hecho después de que le habías dado los cuidados y cariños de un padre.

Guillermo, tengo la sensación de que siempre tuviste la llave de la vida en tus manos, pero creo que nunca lo supiste, ese hombre que apadrinaste y su hijo tienen algo especial, ¿qué crees que era esa música?”, fue la pregunta que Facundo le hizo con sinceridad a Bernardo.

“Creo que esa música es la mayor sincronización de vibraciones que he podido sentir al juntarse dos personas, sin duda ellos poseen dos almas poderosas que están hechas para ser felices con su cercanía y sufren con su distancia. Creo que estamos frente a espíritus más antiguos que nosotros y no creo que sea bueno intervenir negativamente en lo que el universo a tramado para ellos, sintiendo que ya es suficiente lujo ser testigos de esto.

Existe demasiado poder ahí que no pasa por la capacidad que ellos tienen de utilizar sus habilidades, sólo creo que pasa por su antigüedad, no lo había pensado antes, pero al estar sentado frente a ti algo en mi interior me dice que debemos detenernos y transformarnos sólo en observadores. Sera lo mejor para todos al evitar desafiar lo que no conocemos”. Fue la reflexión de un sacerdote que recién comprendía, desde su reflexión, que estaba frente a almas muy viejas.

“Mi amigo, estoy completamente de acuerdo contigo, se acabaron los tiempos de buscar una inmortalidad que no estaremos preparados para llevar, estoy convencido de que Leonardo y Guillermo son seres humanos que superaron su vida útil y por alguna razón han regresado, saltando entre las capas y en el tiempo, regresando una y otra vez por voluntad propia, sin entender aún el porqué. Pero el hecho de darme cuenta que a pesar de todo lo que han ascendido no encuentran la paz, me hace preferir quedarme como y donde estoy al igual que tú lo hiciste al quedarte en esa iglesia esperando que algún nuevo cambiante, aterrado por su despertar apareciera en tu puerta a solicitarte ayuda.

Debemos dejar de intervenir, quizás así descubramos realmente lo que nos depara en los pocos años que nos quedan”. Facundo hablaba sentidamente marcando una tregua en todas las capas, paz que era capaz de superar cualquier traslape. Ambos viejos eran hombres de palabra y su sabiduría les advertía de que ocurriría algo superior que debían ver, quizás el evento que daría respuesta a todas las dudas existenciales que habían pasado por sus cabezas durante los tiempos en que eran cambiantes. Después de la conversación, Facundo invito al sacerdote a conversar con Luciano ya que la casa donde se encontraba estaba sólo a un par de cuadras del café donde estaban, por lo que ambos viejos caminaron hacia el lugar, observando y riendo al ver a los niños jugando en la calle, mientras a la vez cruzaban sus miradas y con una sonrisa dejaban atrás conflictos que ahora entendían que no tenían ningún sentido.

Cuando llegaron a la casa donde se encontraba Luciano, ambos ancianos ingresaron sin encontrarlo, por lo que fueron hacia el patío encontrando al tipo sentado en el pasto mirando hacia el cielo meditando en esta realidad, sin estar realizando ningún viaje hacia algún paralelo, solo estaba ahí disfrutando de ese momento y ese hermoso día mientras pensaba en su pasado. Cuando Luciano se dio cuenta de que alguien había llegado hasta su casa giro su cabeza y al ver que frente a él estaba su padre adoptivo, se puso de pie desde el suelo caminando hacia él para abrazarlo y pedirle disculpas por años de egoísmo. Luciano había visto siempre el vaso medio vacío de la vida, sin tener a causa de su odio y de su pena la capacidad de perdonar, la valoración de que alguien lo había adoptado, le había entregado cariño y educación.

Durante todo ese tiempo, el más joven de los que se encontraban ahí había estado obsesionado por obtener una vida feliz y perfecta, muchas veces pisoteando o acabando con la vida de otros para lograrlo, perdiendo la capacidad de valorar las cosas más simples y no por eso menos importantes como la luz del sol, el respirar, que haya gente que te quiera y se preocupe de tu persona solo por el cariño y aprecio que te tiene.

Frente a Luciano, estaban Bernardo y Facundo, quienes para bien o para mal habían entregado una parte importante de sus vidas y sus conocimientos para que él tuviera algo mejor que lo que estaba obteniendo por su tozudez, ese era un día para reconciliarse y detenerse de una vez por todas. Aunque sea por un tiempo los cambiantes debían frenarse ya que cada cambio que ellos generaban con sus movimientos terminaba tocando a otros. Para poder freno total, Facundo cito a todos los alfas para que se reunieran llegando al acuerdo que tanto deseaban, dejando de existir miradas y viajes desde ese momento. Ellos buscaban que Guillermo y su hijo no tuvieran ninguna intervención en lo que perseguían por caminos separados. Todos los cambios que existieran en el tiempo, el espacio y sus paralelos los pondrían en manos de esos dos seres humanos, ya que todos los cambiantes querían ver que venía después de esa música y su vibración.

Esos seres humanos conocidos como los cambiantes, en su mayoría, se habían detenido muy poco. Por lo que contradictoriamente a lo que se pensaría cuando renegaron momentáneamente de su poder y habilidades en beneficio del padre y del hijo, recién pudieron comenzar a disfrutar la vida nuevamente, ya que muchos no se habían dado espacio para ello, ni siquiera antes de transformarse en cambiantes. La paz que genero la decisión de la atípica raza de seres humanos hizo que cambiara el tono de la vibración que existía entre ellos, dejando de ser molesta y logrando armonía entre ellos como nunca había existido, siendo por fin capaces de reunirse, compartir sus vidas y sus experiencias sin que se presentara ningún malestar entre ellos, por lo cual, los que siempre se mantuvieron alejados comenzaron a reunirse casi como una comunidad que tenía como objetivo ser felices de una vez por todas con su vida. Fue así como Luciano conocería a Marcela, otra cambiante que había vivido sus últimos años proyectándose sin un objetivo claro para su vida.

Marcela y Luciano comenzaron su relación como amigos, contándose sus vidas, la forma en que llego el cambio hacia a ellos, los dolores que esto les había traído además de las virtudes y equivocaciones que habían cometido en su transitar por la tierra. Ellos tenían claro que transformarse en cambiantes implicaba dolor, ya que había que morir para cambiar de estado. Lo que comenzó como amistad y hablar de pasados solitarios e individualistas pronto se transformó en reír y gozar jugando como niños en el parque, para luego ir al cine conversando en el día sólo del hoy, ambos solo querían saber lo que se sentía vivir de verdad dándose la oportunidad para ello.

A más se fueron conociendo se generó un sentimiento nuevo entre Marcela y Luciano, lo que extrañamente los llevo a conversar del mañana y de proyectos que nada tenían que ver con sus habilidades de cambiantes, apareciendo el sentimiento conocido como amor que hasta el momento había sido esquivo para ambos, lo que inmediatamente cambio el vibrar de sus almas no queriendo separarse nunca más. El sentimiento entre ellos era tan fuerte y tan inmanejable que pronto contrajeron matrimonio para estar juntos para siempre asegurándose que en sus votos frente al sacerdote Bernardo se jurarían amor eterno hasta que la muerte real los separe, comprometiéndose como pareja a no dejar esta realidad nunca más y no mirar fuera de ella para ser felices de una vez por todas en un solo lugar. Esta sería la primera de muchas ceremonias que unirían a cambiantes que querían modificar su destino sin tener que mirar ni salir fuera del mismo, apareciéndoseles el amor después de esa decisión que asociaban a la música y ese niño.

Bernardo, el sabio y viejo sacerdote había cumplido su objetivo de detener a Luciano y Facundo sin derramar ninguna gota de sangre, produciendo por la forma en que actuó un cambio inmenso dentro del mundo de los cambiantes. El cura con su viaje y su había encontrado por fin el sentido de su vida lo que permitía que durmiera cada día más tranquilo, con una parroquia cada vez más llena de gente que pedía su consejo ya que ahora sabía exactamente que decirles y no estaba sólo para ayudarlos, ahora existía una comunidad que se apoyaba mutuamente sin querer sacar ventajas el uno del otro.

Capitulo 11.- El dolor es parte de las capas

El universo y las distintas capas cayeron en un periodo de paz que no existía desde el momento en que los cambiantes comenzaron a habitar la tierra, no existiendo referencias conocidas de cuando fue que aparecieron los primeros de ellos. Como hombres y mujeres de palabra, todos estaban haciendo honor al pacto que habían cerrado en el consejo de los alfas, no saliéndose ninguno del camino establecido, lo mismo ocurría en el nuevo presente que estaba viviendo Guillermo junto a Liliana y Antonia redescubriendo la felicidad de lo que era conformar una familia, dándole una vida feliz a la pequeña niña que de a poco iba creciendo sin dejar de recibir en ningún momento el afecto incondicional de sus padres. Guillermo siempre reflexionaba que no había sido una mala decisión detenerse, además en casi dos años no había existido ninguna novedad de Facundo ni de Luciano, lo que podía indicarle al hombre que su amigo y sacerdote había sido capaz de cumplir con su parte, dejando de preocuparse de que algo malo pudiera contrastar esos días que estaban siendo cada vez más plenos.

Guillermo era feliz entregando todo el tiempo que podía a sus mujeres, sin dejar de hacer chequeos médicos mensuales a Liliana para evitar la aparición del cáncer en sus vidas, cambiando los hábitos de la casa para tener una vida más sana mientras estuvieran juntos, dejando el cigarrillo y el alcohol, evitando estresarse y tomarse las cosas sin importancia muy a pecho, ya que su foco era inverso a ese estado que estaban viviendo sus compañeros del trabajo y sus amigos, quienes no dedicaban el suficiente tiempo para estar en sus casas, por lo que siempre intentaba recomendarles que el dar poco tiempo a los suyos nunca podría ser suplido con que ese tiempo tuviera calidad, ya que el tiempo es tiempo y con la familia siempre es importante. Las justificaciones que las personas buscaban para no estar con sus familias, en las vivencias de ese hombre, no eran más que una excusa que terminaba transformándose en ficción. Lo importante era estar presente todo lo que fuera necesario, sin dejar de levantarse todos los días con alegría declarándole a los suyos lo mucho que los amaba, palabras que salían desde el corazón y no desde el compromiso. Los golpes le habían dado las claves para vivir plenamente y proyectar en otros esa felicidad, logrando increíblemente tocar positivamente a otras vidas.

No había señal de otros cambiantes, si bien se topaba con algunos de ellos en la calle o en otras ciudades por sus viajes de trabajo, la vibración que sentía desde ellos era distinta a la que había conocido en las otras capas, incluso en esa misma antes de realizar su última regresión. Por lo que sentía que las cosas volvían a su lugar en normalidad sin los sobresaltos que había tenido en sus últimos años antes de ese viaje. Pero Guillermo tenía algo pendiente por resolver, retirándose más temprano de su trabajo para conducir hasta la parroquia donde Bernardo le había dado sus primeros consejos y lecciones. Al ingresar en ella vería a su amigo, más joven sin que eso significara que no seguía siendo un anciano, por lo que se acercó hasta él para pedirle que le realizara una confesión, lo que fue un agrado para el sacerdote que lograba sentir la vibración especial que provenía de ese hombre, el cura sabía que estaba frente a un cambiante pero que a diferencia de otros no mostraba tristeza alguna en su rostro. El sacerdote le comento a Guillermo que lamentablemente la confesión no podía ser muy larga ya que ese día debía realizar el funeral de un joven matrimonio que por causa de un triste accidente habían dejado huérfano a su pequeño hijo de diez años, niño que estaba en el lugar donde velaban el cuerpo de sus padres, completamente solo y desconsolado al sentirse abandonado en ese mundo. Al observar bien al niño, Guillermo pudo darse cuenta de que ese pequeño era Luciano, acercándose hasta él antes de la confesión para abrazarlo y entregarle su pésame, para posteriormente caminar con Bernardo hasta el confesionario ingresando cada uno de ellos al cubículo que les correspondía.

“Padre, he pecado mucho” fueron las palabras que dirigiría hacia el sacerdote, quien lo instaría a comentarle sus faltas para ver si existía la posibilidad de interceder por él ante dios para recibir el perdón que estaba buscando y él sentía estaría feliz de darle.

“Estimado Bernardo, no te sorprendas al darte cuenta que conozco tu nombre y se cada uno de los detalles de tu vida, desde la historia que te separo de tus padres hasta que cumpliste ciento un años de edad, que fue el momento en que ambos nos separamos para llevar a cabo misiones distintas después de que fuiste mi maestro como cambiante y lograste modificar mi vida para mejor, dándome esperanzas que había perdido. Te debo demasiado y por lo mismo el día de hoy no he venido a conversar cosas que nos incumban a nosotros dos ya que eso lo resolvimos hace mucho en un futuro que no se volverá a repetir.

Elegí este día para venir a visitarte, por lo importante que es para ti ese niño que está llorando la partida de sus padres. Una de las decisiones más importantes y valiosas que tomaste en tu vida fue adoptarlo y quererlo como tu propio hijo, para que no viviera la experiencia que tuviste cuando perdiste a tus padres en manos de militares. Lo único que te pido es que tengas paciencia y fe en él, ya que si le entregas demasiada información de lo que somos y de lo que él es, perderá el camino y te abandonará de una forma similar a cuando dejaste sólo y sumido en la pena a tu rabino. Una vez tuvimos una conversación donde me indicabas no saber si era una virtud o suplicio el ser un cambiante. Lo que te puedo decir mi amigo, es que ser cambiante es una virtud si gracias al don logras darte cuenta que lo importante de la vida es disfrutar con los otros y ser feliz, siendo la mejor opción frenarse sin moverse más tal como lo has hecho tú por vocación, ese es el verdadero paso hacia la plenitud.

Eres una persona muy valiosa y no vale la pena que vivas sumergido en las culpas de los actos que cometiste en tu juventud, espero verte en otra vida o mucho más adelante ya que esta conversación es lo único que me trajo hacia ti el día de hoy”, después de entregarle todo ese legajo de información a Bernardo, Guillermo se puso de pie para salir de su cubículo y entrar al de su amigo para abrazarlo en son de agradecimiento para después retirarse sin dejar de ver la gran sonrisa y paz que reflejaba el rostro del viejo, quien inmediatamente camino hasta Luciano para entregarle su consuelo y decirle que jamás lo dejaría solo en esta tierra, lo que calmaría las lágrimas del niño que no dejaría de abrazarlo sintiéndose seguro en los brazos del sacerdote.

Guillermo se retiró de la parroquia para dirigirse hacia su casa, ese día era especial para él ya que había vuelto a sentir la tranquilidad que le entregaba el sólo hecho de sentarse frente a su amigo, ahora solo quería llegar donde sus chicas para gozar de la tarde libre que había solicitado en el trabajo, ya que había visto la casa que tanto amaba Liliana decidiendo comprarla antes del nacimiento de Leonardo, para que el pequeño pudiera disfrutarla en esta oportunidad, sólo quedaban ocho años para la llegada de su hijo y quería estar preparado para que ese presente sea especial para todos ellos, no por lo material ya que lo importante era tener un lugar que los hiciera sentirse mucho más juntos y cómodos para disfrutar de un entorno más puro y cercano al campo.

Los exámenes médicos de Liliana seguían saliendo de maravilla, encontrándose todos con una salud excelente por los cambios de habito en esa casa y el ejercicio constante que hacían en el gimnasio y cuando salían a caminar o hacer excursiones con Antonia. Su esposa se veía radiante, mejor que nunca y cada día se sentía más realizada consigo misma y los suyos. Fue así como paso el tiempo y los meses volaron para repetir con Liliana la conversación que habían tenido en otra vida, teniendo esta vez el tino en incluir a su hija en la decisión familiar de traer al mundo un cuarto integrante, lo que termino siendo una buena noticia para todos. Al matrimonio le encantaba la crianza de los niños, por lo mismo decidieron esperar un poco hasta que Antonia fuera más grande y tuvieran una estabilidad económica un poco mejor. Por lo que se volverían austeros para pagar rápidamente la casa y poder viajar mucho una vez que fueran cuatro. De esa forma fueron pasando los años y su hija les iba entregando más satisfacciones a medida que iba creciendo, mientras su relación de pareja se iba haciendo cada vez mucho más sólida contando con un grupo de amigos que llego a ser un círculo de hierro con los cuales disfrutaban en todas las oportunidades que tenían.

Con el tiempo el no mirar hacia el futuro se fue haciendo duro para Guillermo, quien a veces tenía la curiosidad de mirar hacia otros presentes, ya que habían pasado ocho años desde ese último viaje y extrañaba en silencio la ausencia de no haber visto a su hijo en tanto tiempo, pero no debía claudicar ya que el camino elegido les permitiría recibirlo tal como él había soñado cada una de las noches desde que se sometió a esa regresión, estando ansioso por que Liliana quedara embarazada pronto, calculando obsesivamente los meses que faltaban para que ella se diera cuenta de que un nuevo fruto de su amor comenzaría a formarse dentro de su útero. Pero los meses se fueron yendo uno por uno y Liliana no quedaba embarazada, manteniendo su salud en óptimas condiciones sin posibilidad alguna de que un cáncer la atacara en ese momento. 

Pronto la ansiedad comenzaría a transformarse en desesperación dentro de la mente del hombre quien se desarmaba al no ver que su esposa lograba conseguir el embarazo que para esa fecha ya había existido. Situación que comenzó a carcomer el alma de Guillermo que no podía entender por qué el destino le negaba en forma constante conseguir la felicidad plena. Lo que comenzó a desgastarlo sin caer en el error de cambiar su forma de ser ante Liliana ni Antonia, ya que ellas no tenían responsabilidad alguna de lo que estaba ocurriendo. Llevando a Liliana a médicos expertos en fertilidad para realizarse exámenes en conjunto y descubrir cuál era la razón que les impedía ser padres nuevamente, no encontrándose ninguna realidad médica que explicara lo que estaba ocurriendo, lo que volvía a llenar de interrogantes la mente de ese hombre, que tomaría como decisión volver a sus entrenamientos para reforzar un don que no utilizaba hace mucho, dedicándose dos años a perfeccionar su habilidad para regresar a su antojo a cualquier momento o capa que quisiera eliminando de raíz cualquier posibilidad de perderse en algún momento de angustia.

Sin embargo, Leonardo no nacería jamás, por lo que el padre caería en una profunda depresión que no tenía como explicar a sus más cercanos, ya que para ellos esa familia tenía una vida ideal y siempre existía la posibilidad de adoptar si uno no podía engendrar un hijo. Pero el hombre sabía de la existencia de Leito y pensaba que los cambios que había realizado en sus regresiones habían truncado la posibilidad de que este llegara a existir, por lo que pasaba sus días y sus noches sentado con los ojos cerrados imaginando su rostro, su cuerpo, su voz, su aroma y su risa. Lo echaba demasiado de menos y sentía que no existía una manera de traerlo de vuelta, estando tranquilo por otra parte ya que Liliana nunca había enfermado de cáncer y estaba junto a él consolándolo por una enfermedad mental que no entendía, pero que no le importaba, ya que para ella no había otra opción válida que no fuera sacar de ese estado a su marido.

Después de años de absoluta plenitud Guillermo ingresaría en un periodo oscuro, del que no veía salida y tampoco quería buscar ayuda, en lo que tenía razón, era que él era el único lo suficientemente preparado como para descifrar ese acertijo, por lo que aprovecho un viaje de trabajo para encerrarse en su hotel haciéndose pasar por enfermo y lograr que lo dejaran sólo sin que nadie lo molestara o interrumpiera. Tendiéndose en la cama de su habitación para entrar en un trance profundo para lograr elevarse hasta ver el infinito, el que hace años no miraba, no dejando de deslumbrarse por lo impresionante que era vivir ese momento, quedándose completamente quieto en su propia eternidad para observar de izquierda a derecha y desde adelante hacia atrás todas las capas de su vida no encontrando en ninguna de ellas un rastro de la vibración de su hijo. Llamándole la atención lo calmo que estaba el universo ya que los cambiantes sin saberlo habían dejado sus viejos hábitos tomando la decisión de no viajar nunca más. ¿Quizás Luciano y Bernardo habían logrado su objetivo?, eran los pensamientos que invadían a Guillermo que no lograba ver malos hábitos en esos hombres cuando observaba en cada una de sus líneas de vida y en los diversos tiempos, entendiendo que la explicación no estaba ahí.

Cuando volvió de su viaje sentía que algo le faltaba a su alma, encontrándose sólo en la habitación del hotel por lo cual se daría el permiso de ponerse a llorar un duelo que estaba viviendo completamente solitario, a causa de un niño que nunca había sido fecundado en su presente, de un niño que no dejaba de ser importantísimo para él, ya que al igual que Antonia habían dado sentido a su vida poniéndole un rico sabor que ahora solo era amargura.

Guillermo abrió el frigo bar de su habitación, sacando todas las botellas de licor que habían dentro de él para emborracharse y poder sufrir en solitario, sin consuelo de nadie ya que lo que menos quería ni deseaba en ese momento era que alguien intentara calmarlo o se le acercara para intentar de darle un poco de paz. Sentía que ya había sido demasiado, que había abusado demasiado de su poder y que Leonardo se había transformado en una obsesión que sólo le estaba trayendo dolor al desgarrarlo en mil pedazos sin tener capacidad de volver a levantarse, completamente borracho he indignado con la vida, don dios y consigo mismo por haber intentado de cambiar tantas veces lo que era una realidad en su transitar por esa tierra, que su hijo no estaría con él para siempre. Por lo que debería acostumbrarse a vivir con los recuerdos que le quedaban del pequeño, ya que no existían ningún registro ni siquiera una fotografía que reflejaran su existencia.

Fue así como el amanecer encontró a Guillermo tendido sobre esa cama con una gran resaca después de haberse dado el gusto de martirizarse al máximo, torturándose más de lo que cualquier otra persona podía hacerlo. Desde ese nuevo día tendría que ver el lado luminoso de su vida, dedicándose al máximo a su esposa y su hija, ya que ellas eran concretas en esta realidad y no podía vivir eternamente en una depresión que terminaría destruyendo todo por lo que habían trabajado y luchado en más de una vida.

Guillermo hizo los intentos de recuperar su calma, duchándose durante casi dos horas para sentirse mejor y retornar a las reuniones de trabajo que había abandonado por su falsa enfermedad, reuniones donde sus colegas lo verían triste y sin energías, no entendiendo lo que había acabado con la chispa del hombre que tenían frente a ellos, ya que de ser una persona completamente extrovertida he hiperventilada se había transformado en alguien osco y ausente.

Cuando terminaron las reuniones de trabajo el hombre solicito vacaciones y regreso a su casa con el objetivo de internarse en una clínica para superar su depresión y dejar de una vez por todas las adicciones que por esos meses se habían hecho dueños de su persona Guillermo no quería seguir en ese abismo, por mucho que sentía que sufrir era una opción completamente válida y muchas veces cómoda para quedarse atrapado en ella sin querer levantarse ni intentar rehacerse como persona.

Liliana y Antonia lo fueron a dejar hasta el centro de salud donde se internaría para estar encerrado durante dos semanas, ellas estaban contentas por el paso que estaba dando el hombre de su familia para lograr curarse, lo amaban demasiado como para ajusticiarlo por los errores que había cometido contra sí mismo durante ese tiempo, ya que nunca dejo de ser bueno ni preocupado por ellas. Sus mujeres lo abrazaron y besaron hasta que las enfermeras lo llevaron en una silla de ruedas hasta su habitación, para tenderlo en su cama, atándolo de pies y manos para contenerlo por si le venía algún tipo de ataques intentaba atentar contra su vida durante los primeros cinco días de tratamiento a causa de la abstinencia. Dándole fuertes medicamentos para mantenerlo controlado y relajado durante ese tiempo, lo que lo haría dormir por cuatro días consecutivos a causa del agotamiento acumulado que tenía por su vida como cambiante y la ansiosa espera que había vivido para que el final Leonardo no llegara nunca, lo que lo tenía en ese estado.

A Guillermo no le parecía mal el estar amarrado, de hecho, sentía que su destino era terminar loco, atrayéndole demasiado la idea de desquiciarse y perder la noción de la realidad para olvidar de una vez por todas toda su vida y los presentes de su existir. Ya llevaba diez días en esa clínica y seguía amarrado ya que tenía contantes crisis de pánico cada vez que intentaban soltarlo, ya que le asustaba que su don de cambiante pudiera hacerle daño a alguien más, o que en un ataque descontrolado partiera a otro presente dejando en abandono a Antonia y Liliana. Sintiéndose todos los días llantos desgarradores que salían desde su boca e inundaban los pasillos contiguos a su habitación. Lo que tenía entristecida a una esposa que no sabía que podía hacer para recuperar a su marido desde ese estado.

Se había transformado en un prisionero de su propio dolor, no queriendo volver a morir ya que podía aparecer libre en otro presente estando aun completamente desquiciado. Lo que al comienzo serían sólo dos semanas en ese lugar, se transformaron en dos meses en los que las drogas y el sueño comenzaron a hacer efectos positivos en Guillermo, logrando calmarlo un poco más, por lo que fue dado de alta y pudo regresar a su casa avergonzado por las penurias que estaba haciendo pasar a sus cercanos, quienes lo apoyaban sin claudicar mientras él sentía que estaban perdiendo su tiempo con alguien que ya estaba acabado.

Si bien había vuelto a casa, los médicos por precaución le habían dado licencia por dos meses más ya que no estaba en condiciones de soportar la presión de un trabajo, era imperativo que estuviera más firme antes de volver a cruzar la puerta de su oficina. Eso traería un nuevo problema al hombre que estaba teniendo demasiado tiempo libre que no tenía ni sabía cómo ocupar, ya que Liliana estaba feliz en un emprendimiento que estaba realizando y Antonia estaba concentradísima estudiando en su primer año de medicina en la universidad. Por lo que Guillermo estaba demasiado tiempo solo en casa, sentado en el pasto de su patio mirando hacia la nada, sin salir de su capa por miedo a perderse por muy bien entrenado que estuviera.

Él sabía que suicidarse era la peor de las opciones, no sólo por el daño irreparable que produciría en las mujeres que amaba, sino también por su condición de cambiante que lo mantendría atado a vivir por muchos años más, aunque él ya no quisiera saber mucho de eso, por lo que dejaba que pasaran los días sin hacer absolutamente nada. Llegando a un momento extremo en que dejo de alimentarse y tomar agua, sin que Liliana y Antonia lograran darse cuenta, ya que sólo estaba buscando formas de castigarse aún más. Lo que esta vez, lo estaba enloqueciendo de verdad sin escuchar a los amigos que intentaban de darle consejo para sacarlo de un estado en que parecía estar transformado en un zombi, casi al borde de ser internado nuevamente.

Guillermo se alejaba cada vez más de la realidad, por lo que en un día de agobio, tomo un lápiz y un papel para escribir un mensaje dirigido a Liliana el que posteriormente dejaría sobre su cama sobre la cabecera de su esposa. En la carta les suplicaba a Liliana y Antonia que lo perdonaran, ya que él no soportaba estar solitario en esa casa sin hacer nada, el necesitaba reponerse y la dinámica de soledad que estaba teniendo en el hogar no lo estaba ayudando, se sentía ahogado y encerrado por lo que necesitaba salir y moverse. Él amaba la montaña y viajaría hasta ella para buscar un poco de sanación. Cuando su esposa llego a casa y vío el papel con el mensaje, lo llamo por teléfono entre lágrimas diciéndole que volviera cuando se sintiera listo que estuviera tranquilo ya que ellas nunca dejarían de apoyarlo.

Guillermo hizo su primera parada en el puente donde se inició todo, lugar donde se accidentó con consecuencias fatales mientras manejaba su vehículo. El hombre se bajó del automóvil y se paró sobre la baranda del puente, lanzándose desde ella hacia el agua para ir en busca de algún vestigio, de un accidente que no existía en esa realidad. Sin embargo, él creía que volver a sentir la sensación de esa agua helada mientras se ahogaba quizás podría despertarlo, de una vez por todas de ese sueño, pero su intento fue en vano saliendo desde el rio con la frustración de no haber conseguido nada con sus intentos. Por lo que con su ropa completamente mojada se subió nuevamente a su vehículo para conducir hasta la parroquia donde estaba Bernardo. Cuando el sacerdote lo vío ingresar a su iglesia lo reconoció enseguida, invitándolo a su casa para conversar mientras se tomaban un café. El cura lo observaba y sin decírselo, estaba completamente impresionado por el demacrado estado en que veía que estaba ese hombre que hace unos años atrás había venido a darle consejos que mejorarían su vida para siempre. Por lo que sin ningún rodeo lo miro y le pregunto ¿has perdido la fe?, la respuesta hacia el sacerdote llego lentamente después de meditarla mucho, como buscando seleccionar las palabras adecuadas para ser entendido por alguien que significaba mucho para él, por todos los riesgos que estuvo dispuesto a correr para ayudar a su familia.

“Bernardo, tu pregunta como todas las que me has hecho siempre ha sido certera, hace tres años que perdí toda mi fe en dios y en los hombres, no pudiendo salir de una enfermedad dura como la depresión que me tiene atrapado y de la cual siento que no me puedo curar. Creo que la pena es una enfermedad, ya que las personas están hechas intrínsecamente para ser felices, por lo cual el dolor es una anomalía que puede ser tratada, pero en mi caso no ha podido ser curada por más esfuerzos que he hecho en compañía de mi familia y con la ayuda de especialistas.

Mi hijo que debía venir a este mundo, por el cual viaje junto a ti asumiendo una serie de riesgos jamás se presentó ni envío un mensaje, no encontrándose en ninguna realidad, ni en el presente, futuro ni en otras capas.  El pequeño sólo se esfumo sin dejar ningún rastro de haber existido lo que ha destrozado mi corazón y mi alma, llevando más de diez años sin verlo lo que se ha transformado en toda una vida para mí. Ya no sé qué hacer, ni cómo vivir de una forma normal sin que mi familia este completa, amigo ¿qué hago?”.

Bernardo miro al hombre que tenía frente a él haciendo una reflexión de sus palabras, “Guillermo veo que eres de las personas que no son capaces de hacer caso a sus propios consejos, tú me pediste detenerme, sin embargo, tú seguiste con la búsqueda hasta estar casi enloquecido porque Leonardo no apareció donde tú pensabas o habías visto que debía estar, por lo que algo cambio en este presente sin explicarme el porqué, ya que yo he visto a tú hijo, pues sabes que hace años me advirtió que dejara atrás mis experimentos y que te ayudara en momentos de aflicción. Por lo mismo, entiendo la angustia por la que debes estar pasando, pero siento que aun teniendo un inmenso poder sigues manteniéndote dentro de una caja.

En este tiempo cuando te has elevado hasta el infinito ¿has visto o sentido algo distinto?”, le pregunto el sacerdote a, amigo que tenía frente a él, recibiendo como respuesta que el infinito estaba más silencioso y calmo que nunca, que no había señales de que los cambiantes estuvieran moviéndose u observándolo a él, siendo como el mar cuando está casi como una taza de leche.

“Quizás exista una razón para que haya tanta calma, generalmente cuando voy con un amigo a un lugar que se encuentra muy lleno de gente me cuesta muchísimo escucharlo, ocurriéndome lo contrario cuando estoy en un lugar más íntimo y solitario como un café o mi casa. Con esto te quiero decir, que quizás estas buscando o escuchando donde tus propios límites te lo dicen, dentro de un tiempo y espacio que podrían no ser únicos, por lo mismo, debes preguntarte si estás buscando bien a Leonardo. Como sabes si él fue quien tomó la decisión de no nacer en este presente, por lo que debe haber una razón que explique todo, sólo no te has dado el tiempo de salir de la caja ya que tu angustia limita tus capacidades.

Amigo, eres un muy buen hombre, pero creo que estás dando vueltas en círculos como un perro que persigue su cola, eres el único hombre que conoce la clave para ser feliz, pero te has negado contantemente a utilizarla, viviendo siempre en el pesar de no controlar el universo, quizás ya es tiempo de que te des cuenta de que no eres un dios y por muy poderoso que seas jamás tendrás la capacidad de gobernar completamente tu destino.

Cuando viniste hablarme de Luciano saliste de la caja y rompiste reglas que no están escritas al mostrarme pinceladas de sucesos que no debía conocer, y lograste llevarme a una vida extraordinaria junto a quien considero mi hijo y hoy es un profesional feliz de ser padre. Cuando desatas un poco tus ataduras logras que salga lo mejor de ti, pero eso ocurre cuando piensas en los otros, no solamente en ti, que es lo que te ha mantenido aferrado a Liliana, Antonia y Leonardo, tu incapacidad absoluta de vivir lejos de ellos y de no sentirlos a tú lado, queriendo incluso superar las barreras de la muerte para cumplir con tú objetivo, que hasta el momento has justificado como si fuera por el bien de ellos, cuando realmente estas buscando tú propia felicidad.

Dejaste de ser estos últimos años, el gran hombre que acompaño a su esposa mientras fallecía por las pastillas que se había tomado, aceptando su decisión sin cuestionarla en ningún minuto. Si hoy eres una sombra de lo que realmente quieres ser, es solamente por tu culpa”, fue la reprimenda que aplico con dureza el sacerdote a su amigo, quien resintió el golpe yéndose del lugar sin despedirse al haberse sentido atacado por el cura.

Guillermo camino hasta su auto para luego conducir hacia la montaña para pasar unos días sólo en ese lugar, a medida que se alejaba de su casa y de la iglesia más razón le comenzaba encontrar a las palabras que el viejo le había dicho para sacarlo de la inmovilidad que lo aquejaba.

Capitulo 12.- El infinito es demasiado grande

Cuando Guillermo llego a la casa que se encontraba encima de la montaña, por fin podía sentir la libertad de estar sólo sin que nadie lo estuviera observando ni cuestionando su estado espiritual o si se encontraba o no con depresión. Últimamente de sentía invadido por todos, familia, amigos y colegas, todos atentos de si se encontraba bien, ofreciéndole su consuelo todos los días. Él necesitaba huir de esa realidad, sentirse sólo sin miradas que lo persiguieran para volver a la práctica de meditación que había dejado hace tanto tiempo y que creía que podía ayudarlo a recuperarse.

Los primeros dos días no comió absolutamente nada, ya que se sentía tan bien cuando estaba en meditación activa que pasaron cuarenta y ocho horas en que no quiso salir de ese estado, en el cual su mente estaba completamente en blanco sin pensar en nada más que la conexión de él con la tierra, el cielo, agua y el fuego. Cuando meditaba lograba transformarse en uno más de los elementos manteniendo su mente alejada de cualquier tipo de preocupación, comenzando a sentir que la luz en su pecho vibraba con angustia por lo que no paraba de meditar para intentar de regularla y mejorar su sincronía lo que no lograría hasta alimentarse y beber agua, ya se estaba dando cuenta que era imposible ser uno más de los elementos si no era capaz de cuidarse a sí mismo.

Durante tres días consecutivos el hombre se alimentó bien e hizo mucho ejercicio, se estaba preparando para subir a lo más alto de la montaña, lo que haría sin el equipo necesario, esforzándose lo más que podía física y espiritualmente. Cuando Guillermo llego a lo más alto de la montaña sentiría muchísimo frio por la altura en la cual se encontraba, sentándose sobre ella para comenzar a meditar en mejores condiciones físicas que los días anteriores, la escalada había dejado su espíritu completamente alejado de cualquier tipo de pensamiento y sentía que el agotamiento le estaba viniendo muy bien ya que siempre lograba facilitar su proceso para entrar en meditación. Su corta preparación lo ayudo mucho, ya que al concentrarse pronto sintió que la luz en su interior se iluminaba de una manera que no había ocurrido antes, logrando entrar en un trance que lo volvía a colocar sobre sus líneas de tiempo, mirándolo todo sin poder encontrar por ningún lugar ni tiempo a Leonardo al igual que le había ocurrido antes. Esta vez Guillermo estaba decidido a salir de la caja tal como se lo había recriminado Bernardo, por lo que en lugar de ingresar a uno de sus presentes y proyectarse o regresar al pasado a través del mismo intentaría elevarse mucho más, por lo que haría un esfuerzo de acrecentar la profundidad de su trance nivelando su espíritu no sólo a los elementos conocidos, esta vez intentaría ser uno más del universo mismo enfocándose en ser parte de todas las líneas de tiempo que estaban frente a él para conseguir elevarse hasta un estado superior en un ejercicio que hacía por primera vez, lo que provocaría un aumento de su luminosidad y del volumen de su vibración haciéndola más calma a la vez, sintiéndose mucho más liviano, tranquilo y con menos agotamiento.

Guillermo ya no sentía frio a pesar de estar en la cima de una montaña, llegando a un estado espiritual que nunca había experimentado en su vida, lo que hizo que su entorno entrara en un estado que lo acompañaba, tanto así, que los animales del lugar comenzaron a acercarse a él para observarlo mientras meditaba en la montaña, ya que su vibración era tan alta que iba más allá del radar de los cambiantes, sintiendo que su cuerpo se iba llenando cada vez más de luz, saliendo del plano donde era capaz de ver todas las capas y traslapes para verse en un infinito completamente luminoso, invadido por un intenso color blanco que hacía que la vista llegara a resentirse, el hombre había regresado al mismo lugar donde había estado cuando hizo una regresión que lo llevo a un punto anterior a su propio nacimiento, donde había logrado darse cuenta de que él ya había vivido anteriormente.

Ahora podía mirar la magnificencia del infinito en forma instantánea solo con pensarlo, viendo no solo sus propias realidades, ya que ahora tenía la capacidad de ver las de todos los seres vivos, sin importar el estado en que se encontraran, aumentando a propia voluntad su vibración hasta detener el tiempo por completo. El espíritu de Guillermo estaba en la infinidad del universo mientras su cuerpo permanecía en la montaña transformado en un amplificador de su vibrar, lo que hacía que todos los animales que se le habían acercado se encontraran estáticos sin movimiento alguno justo junto a él. La escena parecía salida de un libro de cuentos, ya que daba la impresión de que hasta la tierra había dejado de girar. Mientras Guillermo seguía en la luz y por fin podía comenzar a sentir la vibración de su pequeño Leonardo la que se iba acrecentando de la misma forma que la suya, como sonares que se buscando en la inmensidad del infinito.

Cuando ambas vibraciones lograron encontrarse la luz aumento mucho más su intensidad y comenzó a sentirse una música mucho más impresionante y calma que la producida en su encuentro anterior, la que esta vez pudieron sentir no sólo los cambiantes de la tierra, ya que el resto de los seres humanos la percibieron al mismo tiempo quedando con una sensación de paz que venía desde el cielo, sin encontrar explicación a lo que estaban viviendo en un momento en que el tiempo estaba frenándose de una forma nunca antes vista. En una realidad más distante se encontraban Bernardo, Facundo y Luciano juntos sentados en una mesa, quienes sintieron como su propia luz interior se movía al sentir lo envolvente de esa música, como si sus almas estuvieran bailando felices gracias a la misma.

En ese momento ambos seres de luz se encontraron frente a frente, padre e hijo brillando en un tono azul intenso en una inmensidad completamente blanca, para a voluntad recuperar su forma humana en ese lugar que resultaba ser el techo del mismo infinito. Ambos se emocionaron al verse y un dudaron un segundo en abrazarse sin querer soltarse, no diciéndose nada más que no fuera un “te amo”, llenándose de besos y caricias por un reencuentro que había tardado años en la vida de un Guillermo y segundos en la de Leonardo, reanimando completamente a quien había perdido la fe por no sentir a su hijo cerca. Ese instante lograba detenerlo todo, mientras el hombre tocaba con las yemas de sus dedos el hermoso y brillante pelo de su hijo, su hermoso rostro, sus labios sin creer que por fin podía abrazarlo mientras el pequeño reía a carcajadas con esa voz tan exquisita que dios le había entregado. Ellos estaban abrazados en el vacío, flotando sobre todas las cosas conocidas, girando en un eje como si estuvieran bailando un vals interminable.

“Hijo mío, pensé que te había perdido completamente, no te imaginas cuanto te amo, mi amor, eres mi tesoro”, le decía un padre que no podía contener su emoción, mientras Leonardo lo miraba y besaba las lágrimas que salían desde los ojos de su progenitor, entregándole paz mientras el niño acariciaba a su padre. “Papi, jamás te he dejado sólo y me ha dado muchísima pena verte sufrir, por fin has logrado subir a verme ya que volver nuevamente a ti ya no era mi lugar ni mi destino. Hoy no te puedo explicar las razones papito, ya que estas a un paso de ascender al punto más alto de tu ser.

Necesito que acompañes a Antonia y a mami ya que ellas están a un paso de recibir su cambio, sin tener que morir para conseguirlo ya que yo hice mi parte y tú debes hacer la tuya para conseguirlo, mírate papito lo que has logrado sin imaginarte lo feliz que eso me hace, ya que por fin has entendido que sería incapaz de dejarlos al igual que tú eres incapaz de dejarme partir. Pero necesito que pienses que las cosas ocurren por algo superior. Estas a un paso de entender quién eres realmente y porque estamos los cuatro unidos de una forma tan increíble, lo único que quiero que tengas claro en este momento es que debes regresar y dar tranquilidad a quienes te aman, teniendo claro que siempre estoy contigo al lugar donde vayas y yo tengo claro que siempre estás pensando en mí en todo momento, lo que llena mi corazón al saber cuánto me amas.

Tus ganas por no separarnos te hicieron volver voluntariamente a la tierra lo que no había ocurrido antes y yo lo aprendí de ti, todos esos recuerdos están dentro de tu mente, pero los tienes bloqueados ya que todavía te queda una cosa más por hacer en la vida antes de que seas tú nuevamente en plenitud. Te amo papito, y te juro que quiero que estés conmigo, pero hoy debes volver donde ellas”. Fueron las palabras de Leonardo quien se despidió de su padre con un beso para luego desaparecer del lugar, apagándose la música que sus espíritus eran capaces de generar estando juntos, por lo que Guillermo regreso inmediatamente encontrándose en la cima de la montaña, rodeado de animales que se acercaban a lamer sus manos y su cara por el regalo que sentían ese hombre les había entregado. Volviendo a moverse el universo de forma normal después de un momento que movió el espíritu de todos, generando armonía pero a su vez algo de desconcierto en quienes no eran cambiantes, mientras los animales solo mostraban gratitud por lo ocurrido.

Fue así como el hombre se reincorporo y comenzó a bajar lentamente de la montaña para llenar su vehículo con sus cosas que tenía en la cabaña, para luego conducir completamente renovado hacia su casa rodeado de la felicidad de haber visto a su hijo nuevamente y haberle dado cariño recibiendo de vuelta todo el amor que el pequeño era capaz de entregarle, lo que lo mantenía emocionado y riendo mientras conducía hasta su destino. Cuando encendió la radio de su vehículo se dio cuenta de que todas las noticias hablaban de un sonido parecido a una música celestial que había sido escuchado en toda la tierra, lo que lo impresiono al darse cuenta que los responsables de eso habían sido Leonardo y él, y no tenía nada que ver con su poder ya que era producto del cariño que tenían entre ellos.

Fueron cuatro horas de conducción hacia su casa, era día sábado por lo que estaba seguro que Liliana y Antonia estarían ahí, teniendo razón, ya que cuando entro a casa ellas se impresionaron al volver a verlo sonreír y abrazarlas llenándolas de besos, contento como no lo veían hace mucho tiempo. Ellas inmediatamente le preguntaron si había sentido la música mientras estaba en la montaña, recibiendo la extraña respuesta de que no sólo la había oído ya que la música la había producido él, lo que descoloco a las chicas que no entendían que quien tenían frente a ellas podría ser capaz de causar un evento así que se escuchara en todo el mundo. Él sabía que ellas no entendían nada, pero les pidió calma ya que no se había duchado y estaba con muy mal olor al haber subido y bajado la montaña. Él sabía que en ese momento su esposa e hija podían estar encontrándolo loco, sin embargo, ya llegaría el momento en que ella se dieran cuenta de lo que estaba ocurriendo.

Guillermo entro a la ducha y estuvo mucho tiempo bajo ella dejando que el agua caliente cayera sobre su cuerpo, reponiéndose del esfuerzo físico que había realizado ese día en que extrañamente sentía que su espíritu era muchísimo más fuerte que su cuerpo, cosa que nunca había sentido, no entregándole ningún valor excepcional al lugar donde había estado, ya que para él lo importante era con quien había podido estar. Ese era un día especial pero lamentablemente era el único en esa casa que conocía la existencia de su cuarto integrante, por lo que contar lo que realmente había pasado sería imposible al escapar de cualquier racionalidad conocida, mientras pensaba entender que era lo que tenía pendiente en la tierra, su hijo no le decía las cosas en forma clara esperando que él las descubriera. Por lo que debía pensar cual era la forma de liberar sus recuerdos que Leonardo le comento habían sido bloqueados cuando decidió voluntariamente volver a reiniciar su vida. Ojalá su hijo le hubiera dado un poco más de detalles, pero entendía que debía ser capaz de encontrar las respuestas para los problemas de su propia existencia, lo que al parecer Leonardo había logrado por sí mismo, por eso había logrado ascender y usar su voluntad de formas que ni él podía dimensionar.

Ese día Liliana y Antonia volvían a reír por las bromas de su padre y esposo, ellas no quisieron preguntarle nada ya que lo veían demasiado bien como para producir algo que pudiera hacerlo retroceder en su mejoría, por lo cual solo se dedicaron a recuperar el tiempo perdido, llevando a Guillermo a la clínica para que le hicieran exámenes y lo evaluaran poniéndose felices al ver que los médicos lo encontraban muchísimo mejor, con una evolución increíble. Por lo que para celebrar pasaron a cenar a un restaurant que les encantaba, donde conversaron de lo humano y de lo divino escuchando atentos las miles de historias que Antonia tenía que contar sobre las cosas que le estaban ocurriendo en la universidad.

Guillermo había pedido vacaciones antes de irse a la montaña, siendo la primera vez que las pediría todas, por lo cual se quedó solo en casa al otro día, feliz ya que podría meditar muchas horas antes de que llegaran sus chicas a casa, pero antes ayudaría a Liliana con las labores del hogar ya que durante casi dos años la había abandonado en esos quehaceres y ella no se había quejado justificándolo por su depresión, hace tiempo que ese hombre no ingresaba a la pieza de su hija, la cual estudiaba mucho y como ese día tenía una prueba temprano en la mañana no había alcanzado a hacer su cama, por lo que les quería dar la sorpresa de tener todo impecable cuando regresaran y aprovecharía de cocinarles algo rico para la cena ya que no lo hacía hace mucho tiempo. Mientras ordenaba la pieza de su hija, sin querer, encontró un cuaderno de dibujos bajo su cama, ella dibujaba muy bien desde pequeña y hace mucho no veía sus trabajos lo que ella le había sacado en cara en varias oportunidades, por no darle importancia a las cosas que hacía. El hombre tomo el cuaderno para revisar los dibujos y al abrir sus hojas encontraría que todos los dibujos correspondían a retratos del mismísimo Leonardo, dibujado en forma perfecta, ¿cómo era posible si en ese presente su hijo no había nacido?, en esa realidad Antonia no había conocido a su hermano ya que no existía, pero tenía decenas de dibujos de él. El hombre se sentó en la cama para disfrutar la emocionalidad que mostraba cada una de las imágenes, su hija había logrado percibir en forma perfecta la personalidad de su pequeño hermano, por lo que comenzaba de a poco a comprender porque Leito lo había enviado de vuelta entendiendo entre risas que su hija también era una cambiante y al parecer sus recuerdos estaban bloqueados al igual que los suyos. El padre no sabía que tan personales eran esos dibujos para su hija y no quería que sintiera violentada su privacidad, pero necesitaba saber si Liliana había visto a ese niño, por lo que saco una foto con su teléfono a uno de los retratos hechos por Antonia, para guardarlo y esperar la oportunidad indicada para mostrárselo a su esposa.

Luego termino las labores de la casa, dejo hecha la cena y fue a su habitación a meditar, sentándose con las piernas cruzadas sobre su cama para entrar a una meditación activa que resultaba ser más poderosa que las que lograba antes, sin realizar ningún esfuerzo adicional para alcanzarla, estando completamente en paz, con la mente despejada y conectado con todo mientras su vibración se notaba distinta, mucho más lineal y trasparente. Pero a su vez la energía que irradiaba parecía haberse acrecentado con los últimos eventos y con la paz que ahora sentía su alma. En esta oportunidad solo meditaría sin salir de ese plano, perdiendo la noción del tiempo mientras pasaban las horas sin que se diera cuenta. Estaba en una tremenda paz interior que lo hacía sentirse cada vez más liviano como flotando con los elementos, saliendo del trance completamente asustado al sentir un grito de pánico proveniente de la voz de Liliana, cuando Guillermo abrió sus ojos se dio cuenta de que ella estaba frente a él, asustada con una de sus manos tapando su boca, su esposa ya lo había visto meditar en otras oportunidades por lo que no lograba entender que era lo que la había descolocado tanto. Ella lo miro y le dijo, “es imposible, estabas flotando sobre la cama”, confesión que el hombre no entendió de inmediato, ya que no se había dado cuenta de que esa era la razón por la que se sentía tan liviano. Nunca le había ocurrido antes por lo que no sabía cómo explicarle a Liliana lo que había visto mientras ella le preguntaba, “¿dime por favor que es lo que ha pasado contigo?”.

Guillermo no sabía cómo calmar a Liliana sin darle una explicación lógica, parándose de la cama para abrazarla dándole tranquilidad al decirle que no le había ocurrido nada malo pero que era importante mostrarle algo y hacerle una pregunta, el esposo le decía que ella debía ser sincera al responderle, sin tener miedo a la respuesta, mientras caminaba hacia la cocina para buscar un vaso de agua para su esposa, esperando que esta bajara un poco su nivel de ansiedad. Luego le dio la mano y fueron al sillón que tenían en su patio, mientras a Liliana le corrían las lágrimas de sus ojos al pensar que algo malo estaba ocurriendo con su marido, nerviosa de lo que él le diría o preguntaría, ya que era completamente anormal que el flote. Liliana sabía que a su marido le gustaba meditar, pero lo que ella había visto en su habitación era otra cosa completamente distinta. Guillermo le pasó el vaso de agua el que Liliana bebería a grandes sorbos a causa de sus nervios, mientras su esposo sacaba su teléfono del bolsillo para poner en la pantalla el retrato de Leonardo que había fotografiado del cuaderno de Antonia, mostrándoselo a su mujer la imagen de Leonardo, para luego preguntarle "has visto a este niño?".

Liliana al mirar la pantalla no podía creer lo que estaba viendo y desde la profundidad de su alma saldría la palabra "Leonardo" sin siquiera haber pensado en ella, tomando el teléfono de las manos de su esposo para acariciar el rostro del niño que aparecía dibujado en esa imagen, acariciando sin parar y llena de emoción la pantalla de ese teléfono.

"Es imposible que conozcas a este niño, ya que hace años solo puedo verlo a través de mis sueños, lo que me ocurre todos los días, en estos sueños soy su madre y tenemos una relación tan real que a veces no quiero despertar para estar un poquito más de tiempo junto a él solo entregándonos cariño y riendo alegremente, ni te imaginas lo rico que es él", decía Liliana mientras de la emoción le corrían nuevamente las lágrimas sin dejar de acariciar la pantalla.

"Como es posible que tengas su imagen?", el hombre tomó la mano de la mujer que amaba para llevarla hasta la pieza de su hija y mostrarle el libro donde estaban los retratos del niño, lo que descoloco completamente a su madre, la que se sentó en la cama para ver cada uno de los retratos. Liliana le pregunto a Guillermo si él sabía quién era ese niño y si esa era la razón de su depresión durante todos esos años. Recibiendo la respuesta que esperaba, "mi amor si conozco a ese pequeño y tienes razón ya que él es la razón de mi sufrimiento", mientras el hombre se daba cuenta de que Liliana era cambiante como él y también tenía recuerdos bloqueados al igual que Antonia.

Ambos padres esperaron que su hija regresara de la universidad para tener una conversación más que necesaria en ese momento, ya que los tres a pesar de la gran confianza que se tenían se habían guardado por mucho tiempo sentimientos muy profundos que creían individuales siendo que en silencio los estaba aquejando a todos algo que era familiar, el pequeño niño ni había nacido pero su ausencia no solamente había hecho sufrir a Guillermo, todos los miembros de esa familia estaban sintiendo un profundo vacío que no podían explicar a través de ninguna lógica, fue así como Antonia llego a su casa y encontraría a sus padres sentados en la mesa del comedor esperándola para conversar con ella, la joven se preocupó al pensar que había ocurrido algo malo de lo que no estaba enterada, pero Liliana calmaría a su hija diciéndole que esté tranquila ya que debían tener una conversación que sería sana para los tres.

Guillermo abrió su alma diciéndole a sus dos queridas mujeres, “debo confesarles que no he sido suficientemente franco con ustedes durante estos años ocultando la verdadera razón de mi depresión y alcoholismo, en mi vida hay un hijo que nunca nació y se llama Leonardo. Puedo creerme loco por lo que les voy a decir, pero extraño demasiado su presencia, eso era lo que me tenía tan mal dándome miedo contarles para que no pensaran que de verdad había perdido la cordura, ocultándoles a ustedes las razones de mi sufrimiento y juntándome con Leonardo en algunas oportunidades a través del trabajo que he logrado realizar con mi meditación. Recién hoy mientras hacía el aseo de la casa y preparaba las camas fui capaz de darme cuenta de que tú Antonia, también sientes o algo te ocurre con este niño que resultas ser tú hermano y el hijo que tú mama sueña todos los días hace muchos años sin habérnoslo comentado jamás.

No puedo explicar la razón de que todos estemos cargando con la misma cruz, pero hija mía necesito saber lo que a ti te ocurre que te hace dibujar a este niño con tanto detalle y emocionalidad pareciendo tan real como nosotros”.

Antonia sintió un tremendo alivio interior al darse cuenta de que no era la única que estaba pasando por eso y que por fin su padre estaba lo suficientemente fuerte como para poder hacer una catarsis que no le produjera daño, diciéndole a Liliana y Guillermo, “papas tengo recuerdos extraños de cosas que no hemos vivido, me acompañan desde que nací o quizás de mucho antes, aunque esto les pudiera parecer raro. ¿Ustedes pueden recordar algo?”, la pregunta salió desde la boca de la joven como suplicando no ser la única que estaba viviendo esa situación, por lo que Liliana la miro y acaricio su cara para decirle a su hija, ¿Mi amor, dime que recuerdas?, fue así como se logró romper el hielo de la situación y ambos padres podrían escuchar atentamente las palabras que salían desde su boca.

“Ustedes dos siempre se llevaron muy bien, eran unos padres muy amorosos con Leonardo y conmigo haciendo muchas cosas juntos como conversar, viajar en lugares muy distintos a los que vamos actualmente. A papá lo recuerdo muy estricto en que nosotros practicáramos constantemente ciertas cosas que hoy me cuesta acodarme de que se trataban. No tengo noción de un hogar físico, pero sí sé que lo que ambos hacían era un trabajo muy importante para muchas personas por lo que muchas veces me tocaba cuidar a mi hermano menor, lo que hacía con gusto por la gran diferencia de edad que teníamos y lo mucho que me reía disfrutando de él.

En algún momento algo nos separó, perdiendo completamente a Leonardo, por lo que papá salió en su búsqueda quedándonos solas por mucho tiempo, de ahí pierdo mis recuerdos teniendo una sensación constante de búsqueda y de que hay algo que no logra encajar en nuestra vida, hay algunos días que me miro al espejo mojando mi cara con agua helada como esforzándome para despertar de un sueño, por lo mismo me puse a dibujar para no olvidar y perder la imagen de alguien que en recuerdos borrosos sé que era mi hermano y amo con todas mis fuerzas. Nunca quise comentarles nada ya que algo me decía que ustedes sufrían en silencio y podían tener algún recuerdo de algo que como comenta mamá podría ser representado casi como un sueño”.

Los padres escucharon atentamente el relato de Antonia encontrado sentido en su corazón a cada una de sus palabras y recuerdos. Sin embargo, Guillermo no lograba recuperar su memoria como le había indicado su hijo que en algún momento ocurriría. Pero ahora se encontraba más tranquilo al haberles revelado a los suyos una pequeña parte de lo que estaba ocurriendo con él, por lo que aprovecho la instancia para confesar lo que había sido su vida hasta ese momento que había traído como consecuencia la constante preocupación de Liliana y Antonia por su salud. Contándoles completamente su historia desde que se conoció con su esposa para después ser padres en dos oportunidades, la enfermedad que apareció en el menor de la familia y como esta le costó la vida, la pena en que cayeron los tres que estaban sentados en esa mesa y el accidente que tuvo en el puente que le quito la vida para darse cuenta que era un cambiante.

Ellas en ningún momento detuvieron la historia del hombre, que conto cada detalle sin guardarse ni uno, explicándoles finalmente a ambas que ellas también eran cambiantes sólo que no lo recordaban y que podían tener menos o más habilidades. Guillermo buscaba las palabras para explicarles que no era la primera vida que vivían juntos, siempre intentando de ser simple ya que hasta él mismo le costaba asimilar ciertas cosas o encontrar palabras que pudieran explicar las habilidades que tenía. También les comento que se había encontrado en más de una oportunidad con Leonardo, que estaba muy bien y que pudieron conversar abrazados cuando estuvo en la montaña meditando mucho más cerca del cielo, y que cuando se reunían se producía el evento musical que había impactado tanto a la gente en el mundo, que eso se debía a la gran cantidad de energía que se generaba cuando estaban juntos.

Pronto estarían los tres comentando las experiencias, preguntando sus dudas y hablando de Leonardo con naturalidad en una capa donde él no existía, pero quienes estaban ahí estaban seguros de que el cuatro integrante de la familia estaba presente de alguna forma en ese lugar, siendo una reunión familiar sanadora donde pasaron las horas escuchándose unos a otros hasta que avanzo la noche y partieron a dormir, relajados como si los tres se hubieran sacado una pesada mochila de piedras que llevaban cargando hace demasiado tiempo.

Capitulo 13.- Empoderado

Mientras Guillermo intentaba dormir después de un día revelador para todos, no podía sacar de su cabeza la imagen de sí mismo que había visto cuando viajo hasta su vida anterior, pudiendo observarse como un anciano melancólico, sentado solitario en una silla mientras observaba frente a él las fotos de su querida familia, esperando que llegara su momento de partir hacía un lugar distinto por estar a minutos de cumplir su vida límite, en esa visita a su vida anterior no existían señales de ninguno de los otros tres miembros de su familia que no fueran las fotografías. Mientras recordaba sin quererlo el instante en que cada una de esas imágenes había sido tomada, pronto el cansancio logro apoderarse de él quien sin resistirse más al mismo se quedó dormido para tener un sueño reparador que del cual no saldría hasta la mañana siguiente.

El hombre se levantó con mucha energía para preparar un buen desayuno para los tres, le tenía como propuesta a Liliana y Antonia viajar ese mismo día todos juntos a la casa de la montaña, ya que era un lugar que sentía le hacía bien y creía le ayudaría a resolver el bloqueo mental que le impedía recordar más detalles de su verdadera vida.

Mientras desayudaban le comento a las mujeres sus intenciones de viajar mientras estaban compartiendo en la mesa, obteniendo un sí automático como respuesta por parte de ellas, así una vez que terminaron de desayunar cada uno partió a preparar las cosas que llevarían para pasar ese fin de semana en la montaña alejándose de una vida que ya estaban convencidos que era muy distinta a lo que imaginaban y por fin podían compartir la realidad juntos sin miedo a las aprensiones o miedos que pudiera tener el otro. Fueron rápidos en preparar todo, quizás por lo misma ansiedad que les provocaba el viaje, por lo que en tres horas ya iban en la carretera rumbo al único refugio que el padre de esa familia sentía que le daba paz, muertos de ganas por sentirse fuera de la normalidad de un mundo que estaban sintiendo un poco vacío y los estaba llenando cada vez menos, mientras en el camino escuchaban música y conversaban amenamente hasta llegar a la cabaña que los acogería por un par de días.

Guillermo de apoco lograba entender a qué se refería Leonardo cuando le indico que él ya había hecho su trabajo, pues estaba seguro de que el niño era responsable de que los tres que estaban ahí tuvieran conocimiento de su existencia anterior, creyendo que lo que a él le correspondía hacer era liberar las habilidades de Liliana y Antonia sin recurrir a que estas fallecieran para poder adquirir la capacidad de un cambiante, como le había ocurrido a él y al resto de sus pares que había logrado conocer, ya que todos habían transitado a su nuevo estado de esa forma y nunca se había presentado ese evento sin haber perdido la vida para conseguirlo.

Estando instalados en la cabaña Guillermo se preocupó de que los dos primeros días todos se alimentaran e hidrataran bien, saliendo horas a caminar juntos para hacer ejercicio en un paisaje que resultaba hermoso y deslumbrante. Mientras él no dejaba de preparar a su grupo familiar para subir a lo más alto de la montaña justo al día siguiente, desafío que les comento con detalles por lo importante que era ese lugar en lo energético, Liliana y Antonia aceptaron el desafío ya que se habían embarcado en cuerpo y alma en la búsqueda de respuestas del padre esa familia, intentando entender y conocer más a un Leonardo que no estaba en ese momento en forma física pero sí en lo espiritual. Lo único que quería Guillermo era que ellas pudieran estar preparadas para lo que se les pudiera venir por delante, ya que sabía que sus existencias estaban marcadas por una línea que tenía de dulce y de agraz, ya que lo idílico no era más que un sueño que había aprendido era mejor no salir a buscar, que lo perfecto no necesariamente te lleva por los mejores caminos, lo que ese hombre había vivido en carne propia, no queriendo que sus otros seres queridos tuvieran que pasar por las penurias que estuvo dispuesto él para lograr ascender y ver a Leonardo, sólo esperaba que las cosas fueran más armónicas y naturales para sus chicas.

Ese día cenaron temprano, ya que era imperativo salir al alba para alcanzar la cima de la montaña en un horario que fuera menos riesgoso y sabía que no era una tarea fácil llegar hasta ese lugar ya que la ruta tenía mucho hielo y sectores peligrosos hasta para los que supieran y tuvieran un buen entrenamiento para escalar. Él, por su gusto en ese deporte estaba acostumbrado a hacer ese tipo de travesías, pero no ocurría lo mismo con Liliana y Antonia que solían disfrutar mucho más de las bondades de la ciudad y de hacer deporte en la seguridad de un gimnasio. Por lo mismo se fueron a dormir antes de que cayera la noche, preparándose física y mentalmente a lo que les podía deparar el siguiente día justo después del amanecer.

Él día siguiente partió con bajas temperaturas, y por muchas ganas que tenían de llegar a la cima el trabajo para lograrlo se estaba poniendo cada vez más complicado, la escalada estaba mucho más peligrosa que otras oportunidades, demorando el doble de tiempo de lo que Guillermo tardaba cuando subía sólo. Había que llegar bien, evitando cualquier accidente que pudieran lamentar o que los hiciera regresar sin poder cumplir el objetivo por el cual estaban realizando ese viaje. Fue una travesía que por su complejidad puso a prueba a padres e hija, un desafío que lograba medir realmente que tan bien eran capaces de trabajar juntos y la capacidad de cuidarse el uno al otro, hasta que por fin llegaron a la cima y se sentaron sobre ella para comer, beber algo caliente mientras descansaba admirando el paisaje que les regalaba ese lugar, lo que les hacía sentir a los tres que todo había valido la pena.

Después del merecido descanso Guillermo le pidió a su esposa Liliana que se sentara un metro frente a él, mirándose frente a frente, ubicándose en el costado derecho mientras Antonia debía hacer exactamente lo mismo pero ubicada al costado izquierdo, de frente, formando un triángulo perfecto entre los tres que ayudaba a las mujeres a observar a Guillermo mientras él les daba las instrucciones de lo que tendrían que hacer.

“Chicas, es importante que sigan atentamente mis instrucciones sin sobresaltarse, estando completamente calmadas en todo momento, cuando les indique que se focalicen en su respiración comiencen a respirar lentamente inhalando aire por sus narices hasta que sienten que sus pulmones se llenan completamente para luego exhalarlo hasta el final y pausadamente por su boca, manteniendo en todo momento su mente en blanco sin pensar en nada, sólo enfocándose en su cuerpo y su entorno, tratando de recorrer con la mente cada parte de su cuerpo mientras respiran. Yo haré lo mismo para prepararme, por lo que deben seguir el ritmo de mi respiración al observar mi pecho, después comenzare a ingresar a una etapa de meditación que ustedes se darán cuenta que es corta hasta caer en un trance, situación que no las debe preocupar en ningún momento. No es necesario que cierren los ojos en esta oportunidad ya que deben seguir mi respiración sin pensar en nada más que la respiración de ustedes mismas y como el aire que ingresa a ustedes recorre cada parte de su cuerpo hasta llenar sus pulmones, sintiendo al mismo tiempo el latir de su corazón y como su propia sangre es capaz de recorrer todo su cuerpo.

Liliana, Antonia, es importante que no se asusten ni desesperen en ningún momento ya que en otro estado completamente imposible tener la paz espiritual que se necesita para que sientan su vibración espiritual. No deben sobresaltarse si ven que de a poco comienzan a llegar animales donde nos encontramos, ya que estos no vendrán con el objetivo de hacernos daño y créanme que se acercarán mucho a nosotros. Pasado un rato y en algún momento pueden sentir un ruido que irá acompañado de una sensación muy fuerte de energía que las envolverá como abrazándolas, comenzando a sentir como una luz comienza a crecer de a poco dentro de cada una de ustedes iluminando lentamente su pecho, tranquilas con eso ya que es una buena señal, en ese instante sus espíritus empezaran a revelarse guiando cada uno de sus pasos hasta que se den cuenta por si mismas de que lo que están percibiendo no es malo, alcanzando un estado de tranquilidad que es el primer paso a la meditación activa.

Si en algún momento del proceso las llega a invadir la angustia miren hacia mi pecho enfocándose en la luz que sale desde el, intentando que las suyas lleguen al mismo estado y se nivelen unas con otras, yo iré dándoles calma en todo momento a través de mi vibración, si llegan a sentir una música similar a la que ya conocen o ven cosas raras que pueden parecerles inexplicables no se desesperen pues es absolutamente normal. En este momento Leonardo también nos está observando y puede llegar a intervenir si siente que es prudente ayudarlas así que déjense guiar por su vibración la que es imposible no reconocer ya que en el fondo de sus almas el espíritu de cada una ya la ha sentido con anterioridad y podrán disfrutar de él nuevamente. Lo que ocurra de ahí en adelante dependerá solamente de nosotros cuatro, estoy seguro de que todo saldrá bien y si algo nos llegara a fallar podremos repetirlo mañana sin ningún problema.

Cuando logremos sentir que hay sincronía entre los cuatro sólo focalícense en equiparar la música que sale desde Leonardo y dentro de mí”, las instrucciones estaban completamente claras y Guillermo comenzó inmediatamente a ingresar en su trance mientras las mujeres lo observaban, él esperaba poder guiar de buena forma a las chicas en su primera meditación, las que admiradas lo observaban cuando este comenzó lentamente a ascender, generando una gran energía que se apodero del lugar logrando desprenderlo desde el suelo mientras no dejaba de meditar, elevándose a cinco centímetros desde el piso en la cima de esa montaña. Nuevamente ocurriría el mismo fenómeno anterior y los animales del lugar comenzaban sin miedo a acercarse a la familia, lo que llenaría de impresión a Liliana y Antonia al vivir físicamente lo que estaba ocurriendo frente a ellas, mientras sentían que no les estaba siendo dificultoso comenzar a meditar y de a poco desde sus pechos comenzaban a ver como se iluminaban lentamente, mientras en su trance Guillermo ya ascendía al techo del infinito y comenzaba vibrar tranquilamente mientras podían sentir a la distancia que Leonardo estaba realizando lo mismo, buscando sincronía con los espíritus de su madre y de su hermana, al momento que ambas mujeres comenzaban a ingresar a un trance que hacía su vibrar más poderoso logrando por fin que los cuatro miembros de la familia alinearan sus almas al mismo tiempo, lo que fue un bello momento que inmediatamente hizo que el padre de ambos niños sintiera un golpe de energía y perdiera la conciencia sin haberlo tenido planificado, para volver inmediatamente a su cuerpo casi como ingresando a un coma producto de la sincronía de los cuatro, lo que hizo que las mujeres se reincorporaban para ver que le había ocurrido, preocupadas pero a la vez en un estado de paz distinto, después de la experiencia en que lograron recuperar su don de cambiantes y habían podido sentir al más pequeño de la familia en forma más concreta.

Guillermo tardo unos minutos en recuperar su consciencia, al abrir los ojos el color de los mismos ya no era café oscuros teniendo un tono celeste muy claro, mientras sin hablar el hombre miraba hacia el cielo encontrándose tendido en el piso, inerte y calmo, siempre acompañado de sus queridas esposa e hija que sin molestarlo ni decirle nada lo cuidaban a la espera de que él se sintiera listo para decirles que era lo que habían vivido en ese momento y si ya entendía la razón que lo había desplomado directo hacia el suelo.

Cuando Antonia observo el color de los ojos de su padre recién pudo darse cuenta que estos habían cambiado, levantando la cabeza para percatarse que le había ocurrido lo mismo a los de Liliana. La joven, muy tranquila y con calma saco un espejo que traía en su mochila para mirar que sus propios ojos también habían sufrido la misma transmutación que su padres. 

El padre de esa familia recién comenzaría a incorporarse después de un evento que había traído todos sus recuerdos de vuelta a su mente, tal como Leonardo le había dicho que ocurriría en algún momento, mirando a Liliana y Antonia para mostrarles una sonrisa amorosa cuando logro ver el color de ojos de ambas, casi reconociéndolas más de lo que había sido en toda su vida juntos. Comprendiendo y verificando por fin, que ellos llevaban muchísimas vidas juntos como familia, lo que no había sido fácil ya que el destino les había traído muchísimas penas y alegrías, separándolos más de la cuenta. Pronto se pondría de pie para abrazar a su esposa e hija, las que de apoco comenzaban a recordar de la misma forma que le ocurría a Guillermo, mientras abrazados en la cima de la montaña veían los tres juntos el paisaje mientras vibraban de la misma forma trasmitiendo una energía que lo calmaba todo. Ninguno de ellos hablaba, ya que no era necesario ni era el momento indicado para hacerlo, el único objetivo de ese momento era dejarse invadir por las memorias que habían perdido y que iban entendiendo correspondían a cientos de años de una vida en común que los ataba a los cuatro. Habían vivido demasiadas vidas, regresando a distintos presentes cada una de las veces, sin aceptar ni querer trascender más allá ya que sus afectos eran los que hacían que regresaran para poder vivir un poco más con los otros, sintiéndose en lo físico.

Ellos eran seres humanos al igual que el resto que habitaban la tierra, sólo habían evolucionado por venir huyendo de un futuro en que la humanidad estaba colapsando en un planeta agónico por los malos cuidados que le había dado el hombre, lo que nunca había podido ser revertido, por más que Liliana y Guillermo habían trabajado para eso. En el fin de los días el padre de esa familia optó por que realizaran un retorno carnal en el tiempo, producido por el miedo de perder sus emociones y no verse nunca más si su elección era la de trascender, decisión que dividió a la gente en ese futuro ya que todos se verían obligados tomar la decisión. Los cuatro habían alcanzado la habilidad de tener esos viajes, sin embargo, Leonardo era el que siempre había mostrado más habilidad natural, seguido por Guillermo y después por ambas mujeres.

Guillermo conocía la historia de la humanidad y en ese momento comprendía el por qué habían elegido ese periodo de la historia para asentarse y vivir en el nuevamente como una familia normal.

Capitulo 14.- Los verdaderos cambiantes

El frio se estaba apoderando de la cima de esa montaña, por lo que comenzaron a descender para volver a la cabaña y evitar la tormenta que veían se avecinaba, siendo acompañados por algunos animales que caminaban al lado de ellos mientras comenzaban a avanzar de regreso hacia su refugio, sin que ninguno de los tres mostrara preocupación por algo que les estaba resultando normal. Bajar hasta la cabaña fue un trabajo mucho más duro que el subir hasta la cima, demorándose más tiempo sin mostrar ningún tipo de apuro para lograrlo.

Cuando llegaron a su destino cada uno partió rumbo a su habitación para cambiar sus ropas y después volver al comedor para sentarse a la mesa y comer algo que les ayudara a recuperar sus energías y aprovechar esa instancia para conversar de sus recuerdos que complementaban lo que había sido su vida familiar, entendiendo la razón de su viaje, pero no porque Leonardo no estaba con ellos en ese momento, dejando la interrogante de porqué él pequeño se había negado a nacer en esa capa. Debían cruzar sus memorias para entender de mejor forma el contexto global de su vida actual.

Durante siglos la individualidad de la raza humana había causado estragos con la misma y con el planeta donde habitaban, mientras la ciencia se enfocaba en explicar el origen de la humanidad y las curas para las enfermedades que a través de los años se iban transformando en verdugos de la civilización. El hombre había estado en los límites de su extinción en tres oportunidades a causa de su ambición y por un apego incontrolable a lo material y no a lo espiritual, quedando cada vez menos por que luchar por el daño causado en cada uno de los conflictos a veces militares y otras veces generados por las fuerzas naturales que intentaban limpiar la faz de la tierra de una raza que no había sabido aprovechar lo que tenía. En esos siglos turbulentos, el ser humano iría evolucionando lentamente hasta que apareció una nueva línea de la ciencia que se enfocaba en la persona solo como un ser espiritual, demostrándose fehacientemente la existencia del alma, pero alejando ese descubrimiento de los conceptos religiosos, solamente enfocándose en la ciencia que por fin lograba concluir que el ser humano era en realidad energía pura envasada en un cuerpo que le permitía transitar por la realidad que le tocara.

Los cambios de paradigmas que producirían los nuevos descubrimientos del ser humano como energía trajeron como beneficio un aceleramiento de la evolución del mismo, pasando de ser un ser completamente individual y culturalmente formado para vivir en comunidades, a un ser que al igual que el resto del mundo tenía un pulso o una vibración que era su verdadero ser, y lo unía no solo a los otros seres humanos ya que todo lo que habitaba la tierra, incluso la misma tenia alma, estando conectadas todas por las decisiones que se tomaban a lo largo de la existencia. Todos estos descubrimientos harían que el hombre descubriera la existencia de distintos presentes, de la importancia de las decisiones y la posibilidad de observar el infinito, lo que con los siglos se fue perfeccionando y transformando a la raza humana en seres cada vez más luminosos y más preocupados de la felicidad, queriendo encontrar la forma de alargar una vida que ya se había incrementado a los ciento diez años en la población que quedaba en la tierra, que no envejecía como en la antigüedad ya que en el transcurso de su evolución el alma cada vez iba siendo más preponderante que el cuerpo, llegando este mismo a ser un manto del cual te podías alejar o desprender.

Si bien por fin había llegado la paz a la tierra, los daños causados a la misma y la desaparición de otras especies que la habitaban ya eran irreversibles, lo que era el legado que sus antepasados habían dejado al nuevo ser humano que comenzó a utilizar todo su tiempo y recursos por reconstruir lo más que se pudiera un planeta que cada vez se tornaba más inhabitable, lamentablemente el hombre se había tardado demasiado en darse cuenta del sentido del universo y de su existencia, destruyendo en la historia todo lo que se cruzaba a su paso, siendo una especie que por siglos se comportaba como un cáncer que después de acabarlo todo terminaría destrozándose a sí mismo.

Las ropas ni lo material eran importantes en esa etapa de evolución del ser humano, ya no existían países ni gobiernos como los conocíamos, en la poca superficie que quedaba habitable en la tierra, existiendo paz y armonía con un foco importante en la familia y el estar juntos ya que el colapso final estaba cada vez más cerca. Ya no existía la economía ni el trance de bienes, ya que la armonía que los unida al resto de la vida hacia que todos trabajaran para que cada ser viviente pudiera pasar de mejor forma y colectivamente su último paso por un lugar que inminentemente tendría que desaparecer por sus pecados cometidos con anterioridad. Mientras la ciencia espiritual se iba desarrollando con más velocidad, como esperando renovar el espíritu de la tierra, otra línea científica intentaba aumentar la vida de los que ahí estaban para soportar algún tipo de holocausto dándole una chance a los seres vivos después de haber descubierto una nueva forma de vivir, que por fin era armónica entre todos. Esos científicos buscaban la inmortalidad, no por poder ni fama, ya que ese tipo de conceptos individualistas no tenían ninguna relevancia en esa nueva realidad.

Liliana y Guillermo vivan en esa última etapa de la vida sobre la tierra, eran parte de la última generación de seres humanos, ahora completamente luminosos y que buscaban alguna forma de darle futuro a sus hijos y esperar que los de ellos también lo tuvieran, enfocando sus estudios en la capacidad que tenía la energía para trasladarse en el tiempo y a distintos presentes, siendo un estudio revolucionario del cual compartían los avances con todos los miembros de su civilización que era lo que hacían todos, ya que ellos en si eran energía pura. Cada día se incrementaba más la preocupación de las nuevas enfermedades que estaban afectando el espíritu de la gente, debido a la destrucción que se había causado al espíritu del planeta, lo que hacía que los esfuerzos por conseguir lo que algunos ya pensaban imposible se intensificaran cada día más.

En ese futuro ya casi no nacían niños y el matrimonio conformado por Liliana y Guillermo sólo habían podido alcanzan a engendrar a Antonia y Leonardo, a los cuales le entregaban la mayor cantidad de conocimientos que podían para que tuvieran opciones si ellos no estaban vivos en el momento que llegara el final. Ambos niños de luz mostraban un gran poder es su energía espiritual y capacidades de aprender rápidamente lo que sus padres les enseñaban con una dedicación tremenda, para ellos, esos dos niños eran el verdadero significado de su inmortalidad, ya que si ellos se mantenían en la memoria de quienes más amaban, ese recuerdo los haría trascender en el tiempo.  La vida en el futuro sólo llegaba hasta los ciento diez años, después de ese tiempo se esperaba que pudieran pasar a un estado del cual aún no se obtenían respuestas claras, pero se creía que había algo más después de ese tiempo sin poder demostrarlo aun científicamente.

La forma de vivir era completamente distinta, siendo la meditación la forma en que se realizaba el trabajo y la educación, el hombre a más espiritual se había transformado menos alimento y agua necesitaba para subsistir, lo que no era malo en un mundo donde se hacían más escasos ese tipo de recursos y donde la cantidad de seres humanos que quedaban en la tierra no superaban a los dos millones, de una población que iba haciéndose cada vez más adulta por lo difícil que estaba siendo engendrar un hijo y después de ello mantenerlo a salvo de las enfermedades que afectaban el espíritu de la población por lo dañada que estaba la energía vital del planeta, así que era difícil que una mujer pudiera quedar embarazada y muchas evitaban quedar en ese estado por miedo a lo que vendría después al entender que el final de los tiempos estaba demasiado cerca y el ser humano nunca había logrado generar la tecnología para huir a otros planetas habitables, siendo infructuosos todos los intentos que se habían hecho durante los tiempos en que no eran seres de luz y al no entender la vibración, la energía y el alma de las personas se habían agotado por ignorancia los recursos que hacían posible un viaje espacial exitoso, no quedando oportunidades para las generaciones que vinieron después aunque fueran capaces de generar el conocimiento. Por lo mismo, Liliana, Guillermo y sus hijos estaban atados al destino que tuviera la tierra lo que obsesionaría al padre en una búsqueda para salir de ese tiempo intentando partir a un pasado mejor, lo que no había sido posible conseguir por nadie en el transcurso de la historia. Sin embargo, Guillermo se obsesionaba cada día más ya que el mirar hacia los paralelos y otras capaz no encontraba salvación en ningún presente de los que estaban ahí, sin perder la esperanza de encontrar un camino para lograran salvar el planeta.

Rápidamente la tierra fue enfermando a un rito más exponencial, hasta un momento en que la misma comenzaría a agonizar, lo que traería consigo dos décadas de enfermedades que borrarían una parte importante de las especies que quedaban en el planeta, llevándose consigo a más de la mitad de los humanos de luz que quedaban en el planeta, ya que ellos fallecerían al no encontrarse cura para las enfermedades espirituales, sólo setecientos mil habitantes era el número de personas que se mantenían con vida a causa de las enfermedades que estaban atacando directamente el espíritu de cada ser humano a través de una epidemia que afectaba la energía de los mismos apagándolos como una linterna cuando se queda sin baterías. En esa epidemia Guillermo y Liliana perderían a su querido Leonardo, sin que Guillermo por más que lo intentó hubiera logrado encontrar la cura para que la vida del pequeño no partiera antes que las de ellos. Esa situación llevo a la oscuridad al alma del padre que se encerró en una búsqueda por recuperar a su hijo antes del final de los tiempos, para partir con todos los miembros de su familia hacia un pasado mejor si es que encontraba la clave para hacerlo.

La investigación de Guillermo había avanzado y pasaba casi la totalidad de sus días meditando en las soluciones para generar dicho viaje, ya que, de descubrir la forma de retroceder en el tiempo en alguno de los presentes existentes, lograría volver a una etapa de la vida de Leonardo para sacarlo de ahí enviándolo al pasado y salvar a los cuatro miembros de su familia, partiendo a una etapa de la tierra distinta a lo que sería su muerte inminente.  La tierra estaba enferma y cada día estaba más cerca su final, entrando en un trance donde ya no volvería a crecer vida en a fas de la misma, quedando solamente los que estaban ahí desde un momento anterior.

Los días se comenzaron a hacer cada vez más largos ya que la tierra comenzó a girar más lenta y errática, mientras un Guillermo espiritualmente perdido intentaba retroceder en el tiempo y salvar a los suyos. Los esfuerzos del mismo darían resultados al poder realizar un viaje en ese mismo presente hasta un momento en que Leonardo aún se mantenía con vida, enseñándole la tecnología espiritual para que él pudiera desde ese punto viajar hacia un siglo y presente distinto al que se encontraran y así tuvieran más posibilidades de evitar ser parte del fin de la vida humana, lo que él hijo entendía sin compartirlo del todo ya que implicaba dejar a su madre, hermana y al mismo Guillermo en ese presente sin su presencia creyendo que por su edad sentiría mucho dolor si no lograban poder reencontrarse en el pasado.

Pero el colapso estaba demasiado cerca, por lo mismo el padre intentaba que su hijo entendiera que ese era el único camino para estar juntos, sin decirle en ningún momento que había fallecido a causa de una enfermedad espiritual y eso era lo que lo había obligado a retroceder en el tiempo para entregarle la habilidad. Leonardo no cuestionaba nada, ya que en esa etapa de la evolución del hombre la fe en el otro era completamente absoluta, no existiendo la mentira ni el engaño. Por lo mismo el evolucionado hijo haría caso a la solicitud de su padre y utilizando la técnica que él le enseño partió hacia el pasado en que habían acordado volver a juntarse. El viaje de Leonardo fue un éxito y su padre tampoco tuvo problemas para regresar donde su esposa e hija, para contarle el plan que tenía y lo que había hecho para recuperar a Leonardo, lo que lleno de emoción a ambas, sin que se mostraran completamente convencidas de si lo correcto era huir al pasado para que sus almas subsistieran o si debían seguir el camino que naturalmente iba a seguir su planeta lo que quizás podría significar algo mejor, sólo que nadie había sido capaz de comprobarlo. Pero Guillermo con un nivel de vibración cada vez más confusa, les insistía que él camino que debían seguir si querían sobrevivir era ese, decisión a la cual no les dio opción de elegir ya que Leonardo ya había partido hasta el pasado, existiendo un desentendimiento entre Liliana y su esposo al profundizar como vivirían en el pasado si la evolución los había cambiado tanto y no tendrían corporalidad para tener una vida normal como él quería.

Guillermo tenía como plan el invadir el alma de una familia humana en ese pasado para desarrollar un vida normal de esa forma, lo que para Liliana y Antonia era un asesinato que consideraban les traería consecuencias espirituales de las que no podría huir en el futuro, ya que a quienes les despojarían los cuerpos no tendrían culpa del colapso de la tierra, lo que genero discusión mientras el método era traspasado por Guillermo a los distintos seres humanos que quedaban en el planeta, generándose después de siglos una división entre ellos, que los separaría entre los que intentarían salvar su vida retornando al pasado y los que creían que lo justo era seguir el camino del planeta que habían dañado como especie esperando algo distinto para todos después de esa transición. Lo que atentaba contra toda ética era el tomar por voluntad la vida de seres humanos del pasado para salvar la propia, como midiendo de distinta forma el valor real que tenían cada una de ellas, peso del cual tendría que hacerse cargo cada uno de los que optaran por el camino de regresar al pasado.

El debate del camino a seguir nunca llegaría a un puerto común, por lo que los que quedaban sobre la tierra tendrían libre albedrío para tomar su propia decisión una vez que llegara el momento indicado, lo que era injusto para Liliana y Antonia que no podían elegir al no querer que Leonardo quedara sólo vagando en el infinito, por lo que se verían obligadas a tomar las almas de otros para seguir el plan que Guillermo había tomado como opción, sin él haber preguntado la opinión a nadie, debido a la obsesión que tenía por salvar a su familia, alejándolo de la racionalidad que siempre acostumbraba a tener en beneficio de la mayoría, regresando de alguna forma al individualismo que tenía al planeta al borde de la muerte.

Durante esos días, cada vez más largos por lo lento que estaba girando la tierra, Guillermo enseñaría a Liliana y Antonia la tecnología espiritual para viajar hacia el pasado, lo cual de tecnología solo tenía algo conocido con el nombre de voluntad. Método que ambas mujeres comprenderían rápido acordando el lugar capa y momento histórico en que debían reunirse con Leonardo una vez que fuera momento de partir, mientras Liliana buscaba alguna forma alternativa de salvar lo poco que quedaba de vida en el planeta, misión que no lograría conseguir, ya que más rápido de lo que se esperaba durante una tarde cualquiera la tierra dejo de girar por completo mientras el agua que quedaba disponible en ella comenzó a cambiar de color, cuando en paralelo la atmosfera comenzaba a fallar por la falta de gravedad, destruyéndose el campo electromagnético que la protegía. El planeta ya ingresaba en su fase terminal que no tardaría más de cinco horas hasta que la misma comenzó a morir, cuando estaban a minutos de que la tierra se acabara definitivamente fue el momento en que muchos humanos de luz se abrazaron por última vez con sus familias para seguir el camino de la tierra juntos entregándose amor por última vez, mientras otros desesperados se transformaban en cambiantes, regresando a distintos presentes y pasados buscando su salvación a cambio de la vida de otro ser humano.

Llegado el fin la tierra comenzaría a temblar como nunca antes lo había hecho y los volcanes liberaban la sangre de la misma, liberando magma y vapores tóxicos que acabarían con todo lo vivo que habitaba sobre ella, mientras el planeta comenzaba a fracturarse completamente y a quemarse por la desaparición de la atmosfera, generando una explosión en el espacio que cambiaría completamente la configuración de la galaxia al perder uno de sus planetas mientras sus vecinos recibían partes del mismo, que contenían material genético de la vida que ese lugar había albergado durante su existir.

Las transiciones al pasado y el contagio espiritual a otro cuerpo tenían consecuencias en los que huían de un futuro apocalíptico perdiendo la memoria al desplazarse por primera vez muchísimos siglos más atrás que sus líneas de tiempo, olvidándose completamente de quienes habían sido mientras ocurría lo mismo con la consciencia del ser de quien tomaban su cuerpo, desapareciendo el alma de estos provocándose los primeros asesinatos espirituales voluntarios por parte del ser humano en el transcurso de su historia.

Mientras tanto al morir la tierra los que habían elegido seguir el mismo camino aparecían en un lugar completamente iluminado, al igual que ellos, pero con una tonalidad blanca distinta a la que producían los humanos de luz, lugar que no conocían pero estaban seguros seria la transición de su alma, lo que les trajo a todos ellos una emoción de felicidad al sentir que habían tomado la decisión correcta en el fin de los tiempos del planeta que habían habitado, mientras seguían abrazados del alma de los seres queridos y de los otros miembros de su civilización que habían elegido su mismo camino.

Guillermo, Liliana, Antonia y Leonardo lograron reunirse en el pasado y capa que habían acordado, en pleno siglo veintidós, demasiados siglos antes del presente donde nacieron. La decisión que habían tomado hacia que sus almas vibraran de distinta forma en cada uno de ellos, pero sin vuelta atrás miraron desde la altura las distintas líneas de tiempo de los seres existentes en esa época de la humanidad y buscaron una familia parecida a ellos para poseer sus almas y comenzar una nueva vida, en la carne de personas que estaban completamente sanas lo que sería una ventaja para no poder volver a perder a Leonardo. Por lo que intentarían con culpa en sus almas comenzar a vivir su nueva oportunidad, pero comenzaron a pasar los días en esos nuevos cuerpos y vidas, mientras el sol y la luna marcaban el paso del tiempo cuando sus recuerdos comenzaban lentamente a borrarse sin que ellos pudieran percatarse, quedando cada vez menos vestigios de lo que habían sido como familia ni el cómo funcionaba la civilización de dónde venían. Los únicos dos que tenían algún tipo de noción del pasado eran Leonardo y Guillermo, el menor de los hijos mantenía los recuerdos completamente frescos de su vida pasada, quedando solo esbozos de ellos en la memoria de su padre, quien mantenía sus habilidades, pero estaba menos consciente de ser un ser de luz sin lograr darse cuenta lo que había sacrificado para salvar a su familia. Mientras la pena y arrepentimiento de Liliana y Antonia borraron en forma rápida y completamente todos sus recuerdos por la culpa que tenían al haber quitado una vida inocente para salvarse.

Fueron tres años disfrutando de esa vida, tomando con absoluta normalidad que esa era y habido sido siempre su existencia, hasta que sin avisar Leonardo enfermo tal como le había ocurrido cuando era un ser de luz y por más esfuerzos que hicieron sus otros miembros de su familia por mantenerlo con vida junto a ellos, el niño de todas formas volvió a írseles de las manos, falleciendo de un momento a otro sin dar tiempo a nadie de hacer algo que pudiera rescatarlo, momento en que Leonardo se elevaría hasta ese lugar completamente luminoso donde el tiempo era completamente distinto en su movimiento, decenas de años en la tierra podían ser minutos o segundos en ese lugar que era el techo del infinito, donde ya había estado cuando falleció por la enfermedad espiritual que acabo con la primera de sus vidas.

El padre del pequeño estaba destrozado, era el único que recordaba y entendía los esfuerzos que habían hecho para salvar y mantener unida a la familia, pero su hijo se le iba por segunda vez de las manos y no podía entenderlo, mientras Liliana y Antonia sentían que ese era el primer de los duelos por ese pequeñín, siendo realmente el segundo. Los años de evolución en el alma de Guillermo retrocedieron al ver la imagen de su hijo fallecido nuevamente, considerando injusto lo que había ocurrido transformando su pena en depresión y angustia en esa primera vida en el pasado. El hombre no podía dormir por las noches y no lograba encontrar ningún tipo de consuelo para calmar lo que estaba sintiendo. Así fue como Guillermo se perdió viajando vida tras vida perdiendo la noción de sí mismo y olvidando quien era, mientras intentaba de encontrar la forma de encontrar y traer de vuelta a Leonardo. Situación que apeno a su hijo quien en lugar de elegir trascender como correspondía, creía y quería, no se elevaría como ya lo había hecho en una oportunidad, tomando la decisión de regresar en el tiempo para buscar a su padre y familia entre las distintas capaz para poder darles consuelo.

Capitulo 15.- El circulo y la nostalgia

Guillermo en su transitar junto a su familia logro tener vidas muy plenas y otras no tanto, completamente apegado en la absoluta necesidad de no perder a ninguno de sus miembros, ya que si bien había evolucionado mucho nunca pudo soportar el dolor y la realidad de una pérdida por mucho que después de esa vida existiera algo distinto, él temía demasiado olvidar a los que amabas tal como estaba ocurriendo rápidamente con las memorias de su pasado ya que se habían transformado simplemente en sueños o parte de su instinto. El tiempo que podía disfrutar con los suyos era completamente variable, a veces podía estar más o menos tiempo hasta que se le escapaban siempre de las manos, falleciendo casi como si estuviera cumpliendo una sentencia en su vida, habiendo olvidado completamente que era un cambiante o como se hizo del cuerpo que habitaba, había viajado tantas veces que desaparecieron sus recuerdos del futuro y de todas las vidas que iba repitiendo a través de distintas capaz, cada vez que algo fallaba trasladándose a otra para poder estar con los suyos.

El tiempo le fue restando la habilidad de moverse a voluntad, hasta perderla por completo por el bloqueo que estaba teniendo su memoria, viviendo cada una de las vidas hacia las que viajaba como si fuera única, pudiendo regresar o reiniciar otra una vez que perdía la vida por alguna razón momento en que volvía a olvidar completamente su vida anterior, cayendo constantemente en etapas de melancolía cuando perdía a Leonardo o a una de las chicas en alguna realidad, lo que apenaba a los suyos que en lugar de trascender regresaban para estar con ese hombre quien vivía en constante duelo al no saber cómo disfrutar una eternidad sin los suyos, lo que fue desmoronándolo lentamente sin conseguir explicaciones ya que cada vez se reiniciaba sin la capacidad de elegir dónde hacerlo, con una mente que partía casi vacía.

El único de los cuatro miembros de la familia que mantenía intacta su memoria era el más pequeño de los cuatro, quien por más intentos que hacía no podía traer de vuelta el sano juicio de un padre completamente perdido en una bicicleta de obsesiones, intentando de encontrar la forma de frenarlo para que de una vez por todas entendiera que debía detenerse ya que cada vez y en cada salto o viaje iba quedando mucho menos de él en su alma la que además debía cargar con el peso de haber acabado con otra.

Si la vida de cada uno de ellos lograba comportarse como en el futuro de dónde venían lo más seguro es que siguieran envejeciendo en los distintos presentes o capas en que ahora estaban hasta llegar a una muerte natural a los ciento diez años que les permitiría decidir si trascender o no, lo que para todos, con la única excepción de Leonardo seria la forma de volver a empezar, ya que él niño al mantener sus recuerdos podía ascender a voluntad en el momento que quisiera. Por lo mismo la mayor misión la tendría Leonardo quien dentro de su sabiduría y evolución no dejaba de ser un niño que lo único que quería era traer de vuelta a la familia que tenía antes de tomar la decisión que los tenía “vivos” si el estar en angustia permanente se podría denominar de esa forma. Fue así que mientras su padre, madre y hermanas giraban casi en círculos a través de los cambios que Guillermo iba creando en su búsqueda para estar los cuatro juntos, el niño que permanecía sin crecer en tamaño por haber perdido la vida siendo un pequeño en el futuro pensaba desde el techo del infinito como detener a su padre y traer de vuelta lo mejor de él, evitando que sufriera por la eternidad arrastrando con él a su madre y hermana.

Leonardo tenía la capacidad de restarse y ausentarse de algunas vidas elegidas por su padre, qué si bien en el presente de Guillermo duraban mucho, para el niño a veces significaban sólo un par de horas en el infinito, en las cuales miraba todas las capas del tiempo después de que ya habían pasado una infinidad de transiciones y no lograba ver en ningún presente ni futuro a su padre volviendo a ser quien era manteniéndose sin tener conciencia de lo importante que había sido en su sociedad. El pequeño sabía que por mucho que quisiera hacerlo aún no tenía suficiente capacidad para traer de vuelta la consciencia de su madre y de su hermana si no contaba con la ayuda de un padre que seguía sin encontrar el camino a la felicidad.

Era importante ver líneas de tiempo con impactos superiores a otras para llegar a una conclusión de si encontraría una solución a sus problemas, impresionándose al ver en el pasado y el futuro la cantidad de veces en que la humanidad había sucumbido hasta desaparecer por completo en su generación, en un futuro tan lejano que había que subir muchísimo para observar tan solo una parte de su línea de tiempo, ya que Leonardo venia de la última generación que nació y vivió sobre la tierra. El niño mientras descansaba aislado de esas vidas de su padre, iba descubriendo a todos los cambiantes que habían logrado viajar hasta el pasado huyendo del colapso, comprobando que el único que había sido capaz de conservar sus recuerdos era él sin tener nociones de que había hecho que las cosas funcionaran distintas en su caso.

El niño después de muchas transiciones y cambios en la vida de su familia, logro tener un plan lo suficientemente bueno para poder traer a su querido padre de regreso y luego con su ayuda recuperar los recuerdos de su hermana y de su madre. Leonardo quería que volvieran a disfrutarse los cuatro pero con los recuerdos de su primera vida, por lo que lo único que añoraba era que todos volvieran a sentir nuevamente la paz en su interior con que vivían cuando eran seres humanos de luz, pero para conseguir regresar a eso necesitaba comenzar a ejecutar su plan, el que lo llevaría al pasado a observar completamente la vida y alternativas de la misma de un científico y psicólogo que terminaría transformándose en sacerdote y que podía reconocer con facilidad, ya que Bernardo era el amigo más cercano de su padre cuando eran seres humanos de luz. Bernardo sin estar absolutamente convencido de que decisión era correcto tomar en el final de los tiempos, decidió seguir la ruta de Guillermo y su familia para ayudarlos si llegaba a ser necesario, ese hombre era conocido por Leonardo desde que nació, de hecho, el pequeño lo conocía tan bien que sabía que podría contar con su colaboración, aunque este no recordara nada de su primera vida. Además, el espíritu de ese hombre seguía siendo el mismo, ya que al igual que en su primera vida continuaba ligado a las ciencias buscando opciones como siempre lo había hecho.

Leonardo sentía lastima por la línea de vida elegida voluntariamente por Bernardo sin entender como había optado por un niño de la segunda guerra mundial como receptor de su alma, quizás por la bondad que tenía este hombre buscó quitar el dolor de ver morir a sus padres a ese pequeño niño, dolor y pesar qué con la inesperada perdida de sus recuerdos, Bernardo terminaría olvidando en las distintas alternativas de presente en que él lo salvaba de su muerte por parte de los militares.

Fue así como Leonardo ascendió hasta el techo del infinito y espero ahí mientras seguía la línea de vida de Bernardo hasta el momento en que este recibía el disparo con que lo ejecutaba el militar inmediatamente después de asesinar a sus padres, para luego tocar su alma antes de que cambiara de realidad y gracias a ese acto Bernardo despertara recuperando gradualmente sus recuerdos, dejando de lado los de su primera vida que sólo le serían develados por el propio niño en el futuro cuando el hombre cumpliera ciento diez años, dejando que su alma en ese momento decida volver o trascender. Lo que crearía un mito irreal de que todos los seres humanos eran cambiantes pero que sólo un grupo de ellos podría recordar, lo que era una falacia ya que los que realmente tenían el don del cambio y no trascendían inmediatamente, eran los seres humanos que habían huido de su futuro sin recordarlo nada después de haberse hecho de un cuerpo en el pasado. Esas personas a través de su vibración y energía podían recuperar sus recuerdos si contaban con la ayuda de alguien que tuviera la facultad y el conocimiento de rescatarlos, por lo mismo todo el que despertaba consciente siendo un cambiante lo hacían gracias a la voluntad y necesidad del niño que buscaba generar consciencia y dar una nueva oportunidad a los que en la desesperación de salvarse o salvar a los suyos habían tomado la vida de alguien al regresar al pasado. Leonardo estaba convencido de que se podía revertir la pérdida de las almas de las personas a quienes le habían expropiados sus cuerpos.

Para lograr recuperar a su padre Leonardo necesitaba contar con elementos antagónico a Bernardo buscando sacar a la luz forzosamente el lado protector de su padre y de su amigo, por lo que tomo la decisión de despertar a Facundo y a Luciano en algunas de las transiciones o cambios que ellos tenían al fallecer, ya que para el despertar de una persona debía elegir un momento en que esta sintiera que estaba viviendo una nueva vida gracias a una intervención del más allá, pues si despertaba a alguien que no se encontrara preparado para recibir un don, en un día normal, podría ser mayor el daño que el beneficio de hacerlo al llevarlo a una confusión de la quizás no podría salir.

Leonardo utilizo varias transiciones de vida para lograr despertar a la mayor cantidad de cambiantes que pudo, sin darle a ninguno de ellos la capacidad absoluta de conocer su primera vida, los esfuerzos por liberarlos de la ignorancia del no saber los realizaba para que esas personas estuvieran realmente preparadas para tomar la mejor decisión cuando llegaran a los ciento diez años, el niño esperaba que los habitantes de su civilización pudieran trascender evitando que eligieran reiniciarse desde un punto cero de otro momento del tiempo o en otra capa.

Las únicas limitaciones para despertar cambiantes que tenía Leonardo eran con su madre y hermana, por más que había intentado que sus espíritus salieran a la luz, no las había podido despertar ni desbloquear sus recuerdos.

Leonardo conocía mucho mejor cómo funcionaba el espíritu de Guillermo, sintiéndose preparado para iniciar el proceso del despertar con su padre, por lo que viajaría hasta el pasado para hablar con Bernardo, indicándole que debía dejar su trabajo en el proyecto que buscaba trasladar materia entre paralelos en el tiempo y estuviera disponible para apoyar a su padre cuando lo contactara, enseñándole a utilizar al mismo los dones que poseía un cambiante. El pequeño niño le entrego a Bernardo la fecha exacta en que iba a fallecer por su dañado corazón, para que después de ocurrido esto se acerque a su padre en los funerales para presentarse y luego esperara que este se acercara hasta su iglesia. Si Guillermo no salía en busca del sacerdote, este último tendría que salir a buscar al padre del niño para entregarle su apoyo. Aparición que impacto a Bernardo quien terminaría haciendo caso a todo lo que le solicito Leonardo, tal como este último había imaginado.

El niño después aparecería en la casa de Facundo para indicarle que Bernardo descubriría la clave de lo que realmente ocurría después de que los cambiantes fallecían, indicándole que el misterio se lo había resuelto un niño que había viajado desde el futuro. Facundo escuchaba al niño que le decía que ese hombre con el tiempo se haría sacerdote y sería capaz de entender el verdadero origen de su especie. De esa forma Leonardo iba cumpliendo su plan sin ningún apuro al tener completo dominio del tiempo, más para él los detalles eran más importantes que la velocidad. El niño por recordar su vida pasada tenía la facultad de moverse a su antojo por más que su padre lo había enviado al pasado, pudiendo dominar gran parte de su infinito a propia voluntad, sin embargo, no lograba hacer lo mismo en las líneas de vida de los otros. Por lo que para mover las cosas y a las personas tal como lo necesitada, debía intervenir de pequeñas formas, mientras aprendía como darle paz a su hermana y madre a través de los sueños, lo que agradecía y disfrutaba mucho por el amor que le tenía a cada una de ellas, de hecho, todo lo que en ese momento estaba haciendo también era para ellas, teniéndolas en cada momento presentes en su mente y en cada decisión que tomaba.

Fue así como el niño sintió que tenía listos a los participantes secundarios que lo ayudarían a lograr que su familia se elevara y despertaran sus recuerdos, por lo que al ver a su padre en un momento de debilidad, por haber vivido hace pocos meses como su hijo fallecía en sus brazos para después ser sepultado, aprovecho ese instante para aparecerse frente a él y darle calma, sonriéndole como queriendo que se diera cuenta que comenzaría a ver un nuevo camino que ayudaría a sacarlo del circulo que lo tenía completamente sumido en conflictos eternos. Por lo mismo, el pequeño sería causante del accidente que tuvo su padre en ese rio, haciendo que fallara su vehículo justo en esa curva maldita, lo que desde su punto de vista era la única forma que creía lo ayudaría a despertarlo como un cambiante, que después de ahogarse y morir no entendía como había vuelto de la muerte, guiándolo en cada paso hasta llegar a ese momento en que juntos liberaban la mente de su madre y su hermana, instancia en que por fin ellos cuatro serían los únicos seres humanos que podían recordar completamente su primera vida y lo que había causado su huida desde la misma.

Para Leonardo era importante que Guillermo pasara por ese proceso, ya que sabía lo terco que se había puesto con el tiempo y las obsesiones que se habían apoderado de su alma, lo que obligaba al niño a generar las interrogantes dentro del alma de su padre, si no, no podrían seguir avanzado desde ese punto.

La conversación entre Liliana, Antonia y Guillermo después de la liberación de sus mentes se centró en si la decisión de viajar hasta el pasado para estar juntos, evitando estar presentes durante la destrucción de su planeta había traído los resultados que esperaba el padre de esa familia, al cual habían seguido en esa decisión para no abandonar a un Leonardo que ya había viajado al pasado. La conversación era profunda, ya que las mujeres no se perdonaban el haberse llevado la vida de una familia completa, para dar prioridad a la suya, lo que Liliana evaluaba como la causa raíz de no haber logrado nunca la felicidad plena desde que viajaron a través del tiempo. Liliana siempre pensó que lo correcto hubiera sido seguir la suerte de su planeta.

Pero después de mirar al pasado decidieron enfocarse en lo que iban hacer hacía el futuro, para entre ellos no caer en el error de recriminarse por las decisiones tomadas en el pasado, ya que lo importante en ese momento era que habían logrado conectarse espiritualmente los cuatro. Por lo que una Antonia mucho más madura, dirigiría su palabra a su respetado y querido padre.

“Padre, créeme que logro entender porque tomaste la decisión de luchar por nuestro viaje y recuperar a Leonardo para que volvamos a estar juntos en este presente, de verdad lo pienso con el corazón y sé que lo que buscabas era tremendamente entendible ya que el amor hacia mi hermano te invadía hasta el último rayo de luz de tú cuerpo. Sin embargo, al no dejarlo ir te expusiste a una vida que ha estado llena de nostalgia, penas y sufrimiento, teniéndote al límite de perder la cordura que ahora recuerdo siempre mantuviste y le hacía mucho bien a toda nuestra sociedad.

Siento que tú pena te invadió, en un instante en que las decisiones debían ser tomadas rápido, primando la vida de los tuyos por sobre hacer lo que quizás era más correcto, siguiendo a nuestros hermanos que tomaron la decisión de seguir el mismo camino que nuestro hogar.

Mi hermano Leonardo falleció mucho antes de que colapsara nuestro planeta, producto de las enfermedades que asolaban al mismo por la muerte que estaba sufriendo su espíritu, por lo que probablemente Leito ya había trascendido o tuvo la posibilidad de hacerlo, sin saber que era lo que le estábamos negando al tomar la decisión de regresarlo al pasado negándonos a aceptar que su tiempo con nosotros, por lo menos en este plano, había llegado a su fin. Sin embargo, padre, tú no eras capaz de dejar que se vaya su espíritu ya que dejarías de sentirlo, ya no gozarías con su risa ni con sus juegos todos los días de tú vida, lo que siento atrapo y oscureció tú alma, pensando en lo que tú querías por sobre lo que necesitaba el espíritu de mi hermano. Quizás por lo mismo no quiso nacer en este presente queriendo que reparemos el daño por los cuerpos que estamos utilizando en este momento”.

Después llegó el turno en que conversaría Liliana, quien miraba con amor a su marido para darle su visión del camino que debían seguir, “Mi amor, no pienses que estamos en contra tuya o que hay odio en nuestro corazón hacía ti por lo que nos ha ocurrido desde que te seguimos. Antonia tiene la razón cuando dice que no fuimos capaces de soltar a un pequeño que siempre vibro y brillo más que nosotros, quizás por eso nuestro hijo partió antes de que colapsara todo.

Esta vez fuimos mezquinos y pensamos al último en quien amábamos, buscando el beneficio nuestro de estar más tiempo con él, llegando a realizar cosas que en todo nuestro paso por la vida no habíamos estado dispuestos a realizar jamás, por lo que siento que es verdad que estamos cosechando lo que sembramos. Sin embargo, Leonardo nos ha esperado y ha regresado para darnos paz, transando el crecimiento de su propia existencia para que cada uno de nosotros este mejor, lo que habla extraordinariamente bien de nuestro querido hijo y hermano.

Siento como madre que él nos ha estado esperando para guiarnos y sacarnos del trance en que hemos estado hasta este momento, por lo mismo estuvo presente y ayudo en el despertar y recuperación de nuestras memorias, sintiendo que quiere darnos una oportunidad de reparar las cosas y seguir con el destino que tenía para nosotros el universo. Por lo mismo mi amor, te pido que te frenes de una vez ya que nosotras queremos vivir el destino que realmente nos correspondía, no queremos más intentos por volver a estar los cuatro juntos en forma carnal, cuando en realidad siempre fuimos seres de luz y no necesitábamos de ello para ser felices.

Leonardo está esperando que sigamos el camino adecuado por lo que quizás sea bueno que vayas a conversar con él para que estemos tranquilos y hagamos las cosas bien, con Antonia los apoyaremos en lo que crean es lo mejor. Pero quiero que Antonia, Leonardo y tú Guillermo tengan claro que el amor por ustedes es lo más hermoso que me ha tocado vivir, por lo mismo prefiero guardar recuerdos que me llenen de orgullo a seguir viendo como cada uno de ustedes sufre al ver que la felicidad se escapa de sus manos por la culpa de estar en cuerpos de una familia a la cual truncamos su destino, antes del despertar de nuestros recuerdos ya llevábamos ese karma con nosotros”.

Guillermo entendió y valoro cada una de las palabras que propinaron ambas mujeres que lo habían acompañado en toda la travesía, ellas le recalcaban lo mismo que Bernardo le había dicho en algún momento, que él estaba siendo mezquino sin detenerse para vivir una verdadera vida, pensando en sus necesidades por sobre la de los otros. El padre de familia en un acto de absoluta humildad, pidió perdón por sus faltas y se comprometió a escalar a la cima de la montaña la mañana siguiente, para juntarse con Leonardo y pedirle disculpas por todo lo que había ocurrido, él había sido un hombre tozudo que recién aceptaba la imposibilidad que tenía para vivir si no estaban ellos presentes. Liliana y Antonia estaban orgullosas de él, por fin volvían a ver al hombre que trabajó incansablemente por salvar a los seres que pudiera del día final, hombre de luz que había perdiendo el camino por un amor hacia su familia que no podía controlar.

La noche ya había llegado, bajando mucho la temperatura de la cabaña ubicada en la montaña, era momento de ir a dormir ya que Guillermo se levantaría temprano para ir a ver a su hijo. Después de dar un beso de buenas noches a una Antonia que lo abrazaría para darle tranquilidad, camino a su habitación sentándose sobre su cama y tomando su cabeza mientras sus ojos se llenaban de lágrimas por haber perdido el tiempo sin pensar bien en el impacto de sus decisiones en los otros. Cuando Liliana entro a la habitación y lo encontró llorando se acercó a él y limpio las lágrimas de sus ojos, besando cada uno de ellos para luego decirle lo orgullosa que estaba de su matrimonio y de lo grandioso de los hijos que habían traído al mundo. Acostándolo y acariciando su cabeza hasta que este se quedó dormido al sentir la seguridad que le daba su esposa.

Capitulo 16.- La Elección

Cuando Guillermo despertó le dio un beso en la frente a su esposa Liliana para luego salir de la cabaña y aprestarse a comenzar su ascenso a la montaña, era muy temprano por lo que el frio continuaba siendo muy fuerte, lo que no complicaba ni era un impedimento para un hombre que lo único que quería en ese momento llegar hasta lo más alto para ver nuevamente a su hijo por lo que no le daba atención al clima, se había abrigado suficientemente bien para comenzar a realizar su subida entre medio de un violento viento.

El hombre superaba el frio y las ventiscas motivado por sus ganas y la necesidad que tenía de conversar con Leonardo tal como se lo había pedido su esposa y madre del niño. Después de una hora y media de subida se encontraba en la cima de la misma sentado en el suelo por lo que comenzó a meditar de inmediato para rápidamente llegar hasta el blanco y brillante techo del infinito, lugar donde su hijo ya se encontraba esperándolo lleno de felicidad al ver el rostro del mismo mucho más resuelto, abrazándolo con ganas apenas este llego. “Papito, qué bueno tenerte de vuelta por aquí, pude ver que con mamá y mi hermanita ya lograron recuperar sus recuerdos lo que espero les haya traído hartos recuerdos de mí, los he estado observando en todo momento y estoy al tanto de la conversación que tuvieron ayer, papá, ¿qué piensas tú de lo que te pidió mi mami?”.

“Hijo, la verdad la conversación fue lo mejor que me pudo ocurrir en mucho tiempo, logrando darme cuenta de muchas cosas por lo que quiero pedirte disculpas por haber interrumpido tu trascender, cuando irresponsablemente y sin preguntarle a nadie te pedí que viajaras hasta el pasado para volver a encontrarnos los cuatro como familia, ha sido demasiado difícil para mí soportar tu ausencia en un momento trágico para nuestra civilización ya que todo lo que conocíamos estaba llegando a su final sin que pudiéramos hacer nada para impedirlo, aun así no quería perderte, por lo que haría lo que estuviera en mis manos para recuperarte, ya que te amo demasiado por lo que en mi desesperación cometí muchos errores sin maldad, sólo para volver a sentirte junto a mí. Nunca fui capaz de ponerme en tú lugar, pensando en lo que realmente era mejor para ti siendo completamente egoísta e injusto, de verdad lamento mucho haberte hecho regresar.

Por muy evolucionado que uno crea ser, un padre jamás va estar preparado para perder a uno de sus hijos, lo que me llevo al borde de la locura haciendo cosas que jamás hubiera hecho en otra situación, lo que me apena y lamento mucho ya que con mis decisiones arrastre a tú mama y hermana sin darles ninguna oportunidad de negarse o plantear otra forma de hacer las cosas, dañando equivocadamente sus almas al obligarlas a tomar la vida de otra familia para suplirla con la nuestra. Esos asesinatos y locura no son perdonables y me tienen acongojado, de estas situaciones y sus impactos recién estoy pudiendo darme cuenta, sin saber qué hacer para redimirlos a ustedes de algo que es mi absoluta responsabilidad y por lo que estoy dispuesto a asumir todas las consecuencias que mis actos me traigan, ya que no deseo que ustedes paguen por mis errores.

Te prometo que hice todo lo posible dentro de lo que estaba en mi conocimiento para salvarlos a todos y en mi obstinación empuje a muchos más de nosotros hasta una vida nueva que comenzaría manchada con sangre, siendo responsable de que todos los que viajaron al pasado sean condenados a causa de mi irresponsabilidad. No existe justificación alguna para los caminos que elegí y estoy de acuerdo con nuestras chicas en que llego el momento de detenerse y hacer las cosas bien, pero para eso necesito tu ayuda, ya que eres el único que puede decirme como encontrar la luz al final del túnel.

Leonardo eres la persona que conozco que más conocimientos tiene de la realidad de la vida, por favor dime si existe alguna forma de revertir todo lo que he hecho”, eran las palabras de un Guillermo que por fin lograba darse cuenta de los impactos que había traído como consecuencia sus decisiones, que era el despertar que Leonardo había querido hace mucho tiempo en la mente de su padre, cada vez estaba más cerca de recuperar a su progenitor tal como era cuando él llego a la vida en un futuro lejano que había desaparecido junto a la tierra. El niño estaba tranquilo ya que sabía que las palabras que salían desde el espíritu de su padre eran genuinas y realmente él estaba buscando resolver el daño que había causado.

¿Papá sabes que es la música que envuelve todo cuando nos dedicamos por entero a sincronizar nuestras almas?, el padre movía la cabeza en forma negativa, haciendo entender a su hijo que no tenía idea del origen ni de la razón de esa música, aunque sí sabía los efectos positivos que esta traía a las otras personas y el entorno.

En ese momento el niño hizo desaparecer su imagen corporal para transformarse en un ser luminoso diciéndole a Guillermo que hiciera lo mismo, ya que esa era su verdadera identidad, explicándole que para lograrlo tenía que deshacerse de su imagen corpórea actual, en ese momento, de la misma forma en que alguien se sacaba una máscara desde su cara, la simpleza de la explicación hizo sentido al hombre quien intento seguir las indicaciones de su hijo lo que produciría lo que se esperaba, la imagen física del cuerpo tomado por Guillermo desaparecía para en plenitud mostrar su verdadero ser que era tan brillante como su hijo. La sensación de estar en su verdadera existencia fue un privilegio para el hombre que llevaba siglos viviendo en un cuerpo de otro sin volver a sentir la vida ni cada una de los sentidos de ella de la forma que la percibía antes de viajar al pasado. Todo se veía y se sentía muy distinto al ser él mismo. En ese momento Leonardo le explicaría que ellos podían hablar y que en el futuro lo hacían cuando estaban compartiendo un lugar común, pero las cosas eran distintas y también tenían la facultad de comunicarse a través de la vibración generada por su energía vital, lo que los permitía conectarse con el resto de los cambiantes, los que lograban escuchar el mensaje en forma de música que entendía completamente al traducirla con sus espíritus. Eso fue lo que les había ocurrido en la montaña y sin saberlo había calmado a todos los cambiantes sin recordar aún desde donde venían.

Por fin Guillermo estaba comprendiendo un poco más, escuchando atentamente a su hijo que le indicaba que las habilidades que poseían eran las propias de un ser humano evolucionado, dándole tranquilidad al mismo al decirle que todos los errores que había cometido, al no ser con malicia podían ser revertidos, ya que la única forma de trascender bien era teniendo esos errores saldados y pureza en el alma.

“Papito, debes tener calma ya que todos te perdonamos al entender que fue lo que te motivo a hacer las cosas que hiciste, ahora llego el momento de que cumplas tu última misión en este presente. Para resolver lo hecho deben sincronizar sus espíritus y volver a una línea de tiempo antes de tomar los cuerpos de esas personas, para evitar realizar ese acto. Ese proceso lo deben hacer todos los cambiantes así que con tú música interior, debes ser capaz de convencerlos que vayan hacía ti y vuelvan al lugar donde pertenecen. Sería buena idea que los invites a la montaña lejos de los humanos de esta época para que juntos hagan el proceso que evitaría quitar los cuerpos a esas personas, luego volverán a la montaña con su verdadero ser, completamente luminosos y preparados para llegar a ascender hasta donde yo me encuentro. Los estaré esperando con paciencia para guiarlos a un nuevo viaje. Después podrás observar desde este lugar, completamente tranquilo que el pasado volverá a ser como era, devolviéndoles la vida a todos los que se la habíamos negado.

Eso ayudara a que todos estén preparados para trascender, porque el proceso les quitara la culpa a sus espíritus. Cuando lleguen todos a este sitio yo me hare cargo del siguiente paso. Quizás no sea fácil convencerlos a todos, pero debes hacer el intento ya que es lo que se necesita para realizar nuestro último viaje al cual no le debes temer ya que tú alma estará completamente sana nuevamente y esa misma paz te hará ver las cosas desde otro punto de vista.

La decisión que deben tomar esta entre los límites de seguir vagando sin detenerse intentando de tener una vida plena nuevamente, que es lo que has hecho todo este tiempo o volver a su verdadero origen a esperar de una vez lo que nos depara el futuro sin intervenir. Todos se enfrentarán a la misma interrogante y tienen la posibilidad de optar por el camino que consideren el correcto. Ya sabes cuál será la elección de mi mami y Antonia, si tu corazón está preparado y dispuesto tú también puedes seguir el camino junto a ellas. Yo solo puedo guiarlos hasta su inicio ya que de ahí debo encontrar el camino de regreso hasta el otro lado, de donde salí cuando me pediste regresar al pasado, no sé lo que le depare a cada uno después de terminada su vida real, por lo mismo no se me tiene permitido decirte nada más al respecto”.

Ambos recuperaron su forma corpórea y se despidieron con un beso, al abrir sus ojos Guillermo ya se encontraba frente al bello paisaje que se podía presencias sobre la montaña, acariciando a los animales que estaban junto a él, acompañándolo espiritualmente, mientras desde las alturas admiraba el bello lago que se veía diminuto a la distancia. En ese momento volvería a cerrar sus ojos para liberar su energía y a través de la vibración de la misma conseguir comunicarse con el resto de los cambiantes, ya lo había hecho anteriormente sin pensarlo y solo lo logro con la compañía de su hijo, por lo que se elevó dejando de lado su forma corpórea lo que inmediatamente incremento la potencia de su vibrar y con su pensamiento les envió un mensaje a todos los cambiantes, los que lo recibirían en forma de música. Ese mensaje desbloqueo la memoria de todos los cambiantes existentes en la tierra, quienes se mostraban confundidos mientras iban recuperando sus recuerdos y a la vez podían entender lo que el mensaje decía.

“Hermanos, soy Guillermo con mi familia hemos tomado la decisión de regresar a nuestro futuro y enfrentar el camino que tomaron los que no nos siguieron hasta este lugar. Siento haber cometido un error al pesar mi vida y la de mi familia como más importante que la de los humanos que tomamos. Lo bueno es que puedo enmendar mi equivocación y sanar mi espíritu para ascender al infinito volviendo a casa en el instante que no debía haberla abandonado.

Nosotros somos parte de los seres humanos y compartimos la responsabilidad del daño que le hicimos a nuestro entorno, lo que no justifica para nada el daño que hicimos posteriormente en forma voluntaria. Mañana regresaremos a casa por la tarde, ya saben nuestra ubicación y de verdad espero que podamos regresar todos juntos”, fue el mensaje que envío Guillermo a todos los seres de luz que habitaban la tierra, comunicado que pudo escuchar Antonia y también Liliana, lo que las tenía orgullosas ya que desde que recuperaron su consciencia sólo querían devolver la felicidad a la familia a la cual le habían arrebatado todo. Todos podrían volver a curarse gracias a la preocupación y ayuda de Leonardo, lo que llenaba de emoción a su madre que veía lo inmensos que eran cada uno de sus hijos.

Todos los cambiantes entendieron el mensaje, mientras de apoco comenzaban a masticar la información que le entregaba cada uno de sus recuerdos, conociendo la realidad de su origen y como había sido la plenitud de su primera vida que no lograba ser opacada por el colapso del lugar que amaban a pesar de estar tremendamente dañado, ya que los seres de luz eran capaces de ver y sentir el alma de la tierra y del resto de los seres vivos, lo que creaba un lazo particular e íntimo entre ellos. Por fin podían reconocer a sus amigos e incluso a familiares que habían perdido y no reconocían como tales al haber perdido la memoria, mientras Bernardo reía al darse cuenta de lo mucho que conocía a Guillermo y a su familia y al mismísimo Facundo.

Mientras Antonia salía contenta a recibir y abrazar a su padre quien iba llegando hasta la cabaña después de su última travesía a la montaña, satisfecho por estar de acuerdo de que esta vez se hacían las cosas bien y feliz al ver a su hija reír mientras salida en su búsqueda para colgarse de su cuello orgullosa de ver a su padre tan recuperado después de tanto tiempo, mientras Liliana desde la terraza de la cabaña miraba el instante que le estaba regalando su familia. Desde esa misma tarde comenzaban a llegar hasta la cabaña los cambiantes que habían escuchado el mensaje, trayendo consigo alimentos para compartir entre todos antes de volver al lugar que tanto extrañaban, sabiendo que lo verían solo por un par de minutos para viajar juntos al infinito.

En la mañana ya eran varios miles los que estaban en la cordillera llegando de distintos lugares y formas gracias a un don que se los permitía, llenos de una felicidad que generaba una vibración constante en todo el lugar al no haber estado juntos desde que viajaron al pasado, todos los ahí presentes conocían y respetaban a Guillermo ya que él había sido quien les dio la clave para huir de la destrucción de la tierra, mostrándose agradecidos con él por haberles dado un poco más de tiempo para cerrar procesos que lograban tenerlos espiritualmente tranquilos a la mayoría, ya que nadie se recriminaba nada, mientras seguían llegando más de los suyos a la celebración más grandes que tenían hace siglos, donde volvían a reconocerse los que se conocían hace tanto, lo que era increíble para Antonia que podía ver una cantidad de almas que ya conocía hace mucho encontrando entre ella a algunas de sus amigas de su primera vida.

En una mesa estaban bebiendo un café Facundo, Bernardo, Guillermo y Liliana quienes con sus memorias intactas revivían una vida de amistad mientras admiraban un paisaje hermoso que no era el que conocieron al nacer en su primera vida, dando gracias al espíritu de la tierra por entregarles un día tan hermoso. Mientras esperaban hasta el final del día para comunicarse con todos y dar la oportunidad a cada uno de volver o quedarse donde estaban, entendiendo que debía ser una opción de cada espíritu y nadie debía ser obligado a hacer algo que no quisieran.

Cada vez era más increíble la cantidad de gente que llegaba al lugar, los que en ese momento eran más de doscientos mil, los que se podían contar gracias a la vibración que generaba cada uno, estando solo a cinco horas de comenzar la ascensión lo que tenía nervioso a Guillermo que esperaba que todo saliera bien ya que al ver la cantidad que eran, recién podía darse cuenta la cantidad de vidas en las que habían intervenido, lo que era comentado por todos los presentes.

Todos los que estaban ahí querían redimirse y dar una nueva oportunidad a las personas que habían dejado de vivir para que ellos si lo hicieran, sin haberles preguntado en ningún momento si estaban de acuerdo con eso.

Finalizada la tarde ya habían llegado todos los cambiantes al lugar, no había faltado absolutamente ninguno mientras Guillermo les daba tiempo para que se reencontraran y sociabilizaran todos un poco, ya que estaban siendo muy importantes todos los encuentros que se estaban produciendo en el lugar. En esta oportunidad no debía desesperarse y tomar decisiones rápidas ya que, a diferencia de su más grande decisión, esta vez el planeta no estaba a punto de quebrarse en pedazos. Además, él no sabía cómo sería la transición de cada uno de ellos si es que algo salía mal o el destino le entregaba a cada uno de ellos distintos desafíos, ya que por primera vez en mucho tiempo no tomarían decisiones mirando hacia el futuro.

Era increíble ver que Liliana se encontraba con una de sus hermanas y conversaban alegres como si hubieran dejado de verse sólo hace un par de días, completamente despreocupadas al vivir alegremente sólo ese momento, sin estar constantemente preocupadas de mirar a otros presentes, los que por fin se habían detenido.

Ese día estaban volviendo a sentir lo que era disfrutar. Ya había pasado un buen tiempo desde el inicio de esa reunión y sin esperarlo Guillermo comenzó a sentir una energía que lo invadía completamente, cuando logro distinguir de quien provenía esa energía reconoció el sello de su hijo, que le estaba indicando que ya era el momento de partir, respondiéndole a este que entendía lo que le estaba pidiendo, caminando hasta Liliana para pedirle que buscara a Antonia ya que había llegado el momento que estaban esperando.

Capitulo 17.- Mi última regresión

Por fin había llegado el momento para el cual estaban todos reunidos, mientras cada uno de los cambiantes conversaban entre ellos, Guillermo se sentó en una esquina fuera de la cabaña y comenzó a respirar profundamente, inhalando y exhalando sin que nadie se percatara o lo molestara, ingresando a un estado de meditación en el que permanecería por una hora preparándose para lo que venía, ingresando al trance que acostumbraba para elevarse lo más que podía y aumentar el vibrar de su energía, lo que hizo que los cambiantes que estaban en la montaña quedaran en absoluto silencio, sintiendo en sus espíritus la necesidad de entrar en un estado de relajación, por lo que todos los que habían llegado a la reunión citada por Guillermo se sentaron en el suelo y comenzaron a meditar, mientras éste en su ascensión llegaba al techo del infinito para encontrarse con Leonardo que lo esperaba vibrando de alegría sin disfraz alguno, mostrándose como el ser de luz que era, por lo que su padre al verlo haría lo mismo sacando la imagen corporal que lo cubría, iluminándose ambos en una sincronía perfecta que comenzó a generar la música que llamaba al resto de sus compañeros para que comenzaran a elevarse, viéndose la luz azul que salía desde sus almas.

Leonardo era más desarrollado espiritualmente que su padre, por lo que explico al resto de los cambiantes como ascender, lo que haría a través de la música que salía de su vibrar, lo que todos escuchaban con atención, tomándose su tiempo para sentirse en condiciones idóneas para subir, ya que para lograrlo había que estar en una meditación activa muy profunda y la mayoría de los que estaban ahí no practicaban hace muchos llegar a ese estado.

En inicio el llamado del niño se focalizo en su madre y su hermana, las que sentían su voz que las abrazaba y con cariño comenzaba a elevarlas mientras eran capaces de sentir que el menor de su familia era quien las hacia ascender mucho más allá de las líneas de tiempo que conocían desde su primera vida en el futuro, la ascensión estaba llena de cariño y las llevaría a un lugar nuevo para ellas completamente lleno de luz, donde encontrarían la figura real de Guillermo y de su hijo, iluminados por completo ya que eran seres humanos hechos de energía pura. Ambas se emocionaron al reconocer la figura real de quienes tenían al frente, viendo como Leonardo se acercaba a abrazarlas y besarlas rodeándolas completamente lo que aumento el volumen de la música pues por fin esa familia volvía a reunirse, mientras Leonardo sacaba el velo corporal de su madre y de su hermana para que disfrutaran de su cuerpo real, mientras los cuatro podían observarlo todo desde el lugar donde estaban.

Por fin se podían abrazar los cuatro al mismo tiempo, apretándose fuerte al sentirse más cercanos que nunca, mientras rozaban sus caras unas con otras por la necesidad de que todos sus sentidos pudieran celebrar la presencia del otro. Leonardo les pidió a sus padres que lo tomaran de las manos y a su hermana que lo abrazara en sus hombros, lo cual hicieron gustosos a penas el pequeño se los pidió. Era increíble la habilidad que tenía el menor de la familia para nivelar las vibraciones de sus padres y de su hermana para hacer más claro el sonido de la música que fue guiando uno por uno a los cambiantes que estaban en la montaña facilitando su ascender, llevándolos solo hasta las líneas de tiempo, haciendo aparecer las que en un momento algunos habían perdido, mostrándoles con claridad el camino hasta el punto del tiempo donde se hicieron de los cuerpos que tenía cada uno, esperando que todos llegaran a ese lugar situación que a algunos les estaba dando miedo y a otros ganas de terminar con un proceso que consideraban errado. Sin embargo, más allá de los sentimientos individuales que tenía cada uno, los que estaban ahí se enfocaban en la música que lograba tranquilizarlos por lo que todos estaban a la espera del segundo paso que tenían que realizar, ante lo que Leonardo cambio su vibrar por lo que saldría una música distinta que les indicaba que tenían que tomar el cuerpo de la persona a la cual habían invadido y después de hacerlo comenzar a hacer más pequeña la luz de cada uno de ellos y pedirle a su alma que comenzara a hacer más grande el alma del ser humano a quien hace mucho le habían usurpado su cuerpo, llegando un momento en que ellos ya no tendrían cabida en esa persona, saliendo de ahí, liberándolas completamente. En ese momento las personas volverían a ser quienes era antes de la llegada de los cambiantes a su presente, no recordando ninguna sola cosa ya que despertarían en el mismo momento en que los habían hecho desaparecer lo que transformaría su resurrección en un simple parpadeo ante la mente de esa persona.

Cuando todos habían devuelto sus cuerpos a las almas a las cuales correspondían, Leonardo le pidió a su padre que elevaran su energía al mismo tiempo que él, proceso que también explicaría a su madre y hermana para que hicieran lo mismo para ayudarlos, la vibración esta vez fue la más grande que habían logrado alcanzar, ya que estaba la familia reunida con su corporalidad real lo que les facilitaba a los cuatro las cosas a la hora de manejar su espíritu transformándose en faros que guiaban a los suyos.

Esta vez lograron que la tierra se detuviera rápidamente, dejando de girar cuando no quedaba ningún cambiante en ninguno de los presentes de la misma, lo que como consecuencia haría que el brillo en el pecho de los cambiantes aumentara hasta ser casi un azul incandescentes, sintiendo cada uno de ellos el máximo poder de su espíritu mientras eran invitados por Leonardo a ascender hasta donde se encontraba con su familia, por lo que de a poco comenzaban a llegar los humanos de luz al techo del infinito, sin el cuerpo que habían portado en los últimos siglos durante interminables repeticiones de sus vidas, ya que ninguno de ellos había optado antes por trascender, al tener miedo de partir solos y sin una guía que los iluminara en ese camino.

El infinito de color blanco brillante se comenzaba a llenar de espíritus con almas con tono azul, abandonando todos al unísono las distintas líneas de tiempo y presentes en los cuales vivían, entregando en ese instante la tierra nuevamente a los seres humanos que no habían evolucionado. Lo único que esperaban los humanos del futuro era que el planeta y los seres vivos que la habitaban disfrutaran al máximo lo que les quedaba de vida, ya que cada uno de los que iban llegando hasta ese lugar sabían las consecuencias que traería a ella el manejo equivocado que le estaba dando el hombre desde que llego a gobernarla, observando todos la magnitud de la vida existente en ese lugar desde la altura máxima a la que había llegado un ser humano consciente, lo que sentían era un privilegio, pues era único estar en ese momento en ese lugar, acompañándose unos a otros sin ningún miedo de lo que se les venía por delante, ninguno optaría por quedarse en la tierra ya que entendían que su vida estaba en otro lado y habían tenido suficiente tiempo adicional, por lo que era necesario que partieran en calma.

Leonardo abrazó a su madre y a su padre, pidiéndole a Antonia que hiciera lo mismo, él no había pedido nada hace siglos y lo único que quería era que lo apretaran fuerte entregándoles todo su más grande amor en ese momento, él solo quería sentir como lo acogía su mami, después de haber estado tanto tiempo lejos de ella, por lo que el estar abrazados sin soltarse se estaba transformando en la realización de un sueño que tenía hace demasiado tiempo, lo cual también hacia que su madre y hermana por fin se sintieran completas llenando el vacío de su alma que no podían explicar hace mucho. Mientras el niño que siempre se había visto tan seguro, se aferraba a los que amaba mostrando miedo lo que nunca había sido frecuente en él, lo que sus padres pudieron sentir por su vibración entendiendo que algo pasaba con Leonardo y que existían cosas que aún no quería decirles, por lo que solo se dedicaban a entregarle el cariño que su hijo necesitaba en esos momentos, recordando lo pequeño que era, seguía siendo un niño, lo que muchas veces se olvidaba por la sabiduría que había mostrado en su actuar.

“No quiero dejarlos nunca, los he extrañado mucho”, les decía su pequeño sin soltarlos en ningún momento, mientras lo invadía nuevamente la melancolía reflejada en su energía y en las brillantes y suaves lágrimas que salían desde sus ojos.

“He esperado tanto para este momento, les prometo que mi vida fue muy feliz mientras estuve con ustedes y si bien duro menos de lo que queríamos no dejé de sentir su amor en ningún momento, no todos los que mueren pueden decir que fueron felices y amados cada día de su vida, yo tuve la suerte de serlo y por eso no quiero que me suelten.

Les prometo que no quería irme papitos, pero la enfermedad fue más fuerte que mis ganas de quedarme con ustedes tres, quiero que sepan que cuando partí nunca deje de mirarlos ni pensarlos en ningún minuto ya que para mí fueron, son y serán lo más grande que ocurrió en mi cortita vida, así que no cambiaría absolutamente nada con tal de estar nuevamente con ustedes, no quiero que sufran por mí, ya que estaré bien y lamentablemente no puedo explicarles lo que se viene después pero estense tranquilos ya que han sido tan buenos en la vida que van a ser merecedores del mejor de los regalos.

Yo no podré volver a casa con ustedes, ya que fallecí antes de que ustedes viajaran hasta el pasado por lo que está llegando el momento de separarnos nuevamente, y esta vez soy yo el asustado al no saber todas las respuestas de lo que ocurrirá, sé que lo que estamos haciendo es lo correcto, pero tengo mucho miedo de haber esperado tanto para que ahora nos volvamos a perder y quizás nuestros caminos no logren volver a cruzarse. Que tontito soy, pero soñaba con volver a sentir el calor y el olorcito de mi mami y de Antonia, y no sabía cómo consolarlas cuando miraba desde el infinito la pena de cada uno de ustedes cuando fallecí, dejándolos con tan tristes por lo que doy gracias por este nuevo ratito en que podemos volver a estar juntos”, las palabras del niño hicieron llorar a sus padres y a su hermana al enfrentarse a lo inminente, una nueva separación que no sabían si sería para siempre y de la que no podían predecir nada en absoluto. Eso hacía que esas caricias, besos y abrazos fueran las más importantes de todas sus vidas y quizás de sus muertes, si es que esta última realmente existía, tal como Bernardo se lo había planteado hace mucho a un Guillermo recién transformado en cambiante que estaba confundido por creer que había fallecido.

Estaba llegando el momento de separarse, pero todos los seres de luz que estaban en el lugar dejaron que la familia disfrutara esa despedida estando juntos por más rato, completamente conmovidos por el niño que había logrado liberarlos a todos del error que habían cometido, volviendo a dar vida a los humanos y las almas que habían afectado hace tanto, sintiéndose cada uno de ellos curados espiritualmente, todo gracias a ese pequeño niño que había fallecido y no había intentado esquivar a la muerte como habían hecho cada uno de los que estaban ahí. El alma de Leonardo era tan generosa que había esperado por siglos aprender lo suficiente para darle otra oportunidad de trascender a los miembros de su civilización, sin esperar nada a cambio más que la tranquilidad de las almas de cada uno de ellos, que era como lo habían educado sus padres cuando él estaba vivo en un futuro que ya se veía demasiado borroso.

Leonardo cumpliría su última misión ya que él sería quien llevaría a los demás humanos de luz hasta el futuro, llevándolos hasta el instante previo en que huyeron de la muerte de la tierra, para que vivieran ese momento junto a los que habían tomado el otro camino, juntos todos y acompañando a la tierra misma y las pocas especies que quedaban en el lugar. Cuando el niño hiciera ese viaje para guiar al resto, el fin del mismo seria su trascender, volviendo a un lugar donde ya había estado y del cual no podía comentar mucho pues no todos los que estaban ahí llegarían a él. Después de su partida su padre tenía que guiar a las mujeres de la familia hasta el momento que se hicieron de los cuerpos que habían utilizado, lo que ya había realizado Leonardo con anterioridad, para después ascender hasta el techo del infinito y regresar al futuro siguiendo las indicaciones que le dejaría a Guillermo, después de ocurrido eso sería una completa incógnita lo que iba a suceder, esa era la situación que aterraba tanto al niño ya que no sabía si volverían a verse en la eternidad, teniendo claro que no había marcha atrás a lo que estaban haciendo en este momento y no podrían arrepentirse de lo que era el camino correcto, más allá de las consecuencias que este pudiera traer a su familia y a los demás.

La familia comenzó a darse los últimos besos que eran cada vez más intensos y acompañados con lo mejor de cada uno para él otro, besos en que cada uno le regalaba un pedazo de su espíritu al otro, momento emocionante para el resto de los seres de luz que los seguían observando en absoluta calma y tranquilidad, ya que el tiempo estaba detenido en esos momentos esperando los últimos cambios que tenían que realizar todos los que estaban en ese lugar. Los cuatro miembros de la familia se tomaron de la mano haciendo un circulo, repitiendo un ritual que hacían cuando estaban juntos en su primera vida en el futuro, ritual en que cada uno de ellos le decía algo lindo y le regalaba algo con su imaginación a cada uno de los otros, cada uno de ellos debían hacer un regalo a los otros tres, después de hacer el regalo cada uno de ellos le agradecía en forma individual a los otros por algún momento que habían vivido juntos. Rito que cada miembro de la familia recordaba y que lo hacían con más seriedad que nunca por la cantidad de siglos en que no lo habían hecho y sin saber si esa sería la última oportunidad.

Después de eso vino la despedida individual de cada uno de ellos a su amado Leonardo, lo que no era fácil para ninguno de ellos, por lo que se tomaron su tiempo y no tuvieron miedo de llorar si sentían que lo necesitaban.

Leonardo se separó de los suyos y avanzo hacia los otros seres de luz, pidiendo que todos se tomaran de las manos unos a otros sin soltarse para no perder a ninguno durante el viaje de regreso a casa, lo que todos hicieron mientras agradecían a ese niño lo que estaba haciendo por cada uno de ellos.

Fue así como el niño y quienes viajaban con él comenzaron a ascender mientras la mirada de Guillermo no dejaba de cruzarse con la de su hijo, sin poder evitar las lágrimas que caían desde sus ojos, hasta que la luz se hizo más intensa y su hijo con el resto de los seres humanos que habían sido cambiantes desaparecieron del techo del infinito, quedando Liliana, Antonia y Guillermo solos en ese lugar, llorando por lo ocurrido, pero sin angustia en sus almas, ya que lo ocurrido era un motivo que debía generarles orgullo lo que ya habían aprendido, sobre todo Guillermo, que debían dejar volar alto al otro no amarrándolo a una realidad que no le correspondía.

Era un camino difícil, pero era el que todos iban a seguir ese día, mientras de a poco la tierra comenzaba a girar lentamente volviendo el tiempo a desplazarse mientras los tres que estaban ahí se dedicaban a observar cada una de las líneas de tiempo y de la vida que podían observar desde lo alto, siendo testigos privilegiados de toda la historia de la humanidad teniendo la capacidad de verla y entenderla sin esforzarse, observando cada cosa mala de la humanidad pero dándose cuenta a la vez de todas las cosas buenas y bellas que también tenían. Lo que les daba una visión más amigable del ser humano a la que tenían cuando en vivían en el futuro en un planeta destrozado por sus antepasados. Desde las alturas podían ver la culpabilidad de la raza humana en el destino que había tenido la tierra, pero también había brillos de lo que esa raza había sido capaz de crear y de lo importante que era el amor para ellos, creyendo que si lo hubieran tomado más enserio el planeta tierra no hubiera perecido jamás.

Guillermo y Liliana conversaban lo idiota que habíamos sido como raza al no poner como máximo objetivo la felicidad en todo lo que hacíamos, siempre habíamos tenido las respuestas de que la felicidad, el amor y el compartir eran lo que más hacía brillar a los seres humanos, quienes en lugar de seguir ese camino habíamos generado civilizaciones que se alejaban completamente de lo importante, quizás por miedo o simplemente por el individualismo de pensar que solo algunos deben gozar de privilegios, que solo algunos eran más importantes o trascendentes que el resto, dividiéndose en clases de distinto tipo sin importar que uno como persona estuviera bien y al mismo tiempo alguien afuera de tu casa estuviera falleciendo por hambre.

El ser humano siempre había tenido la clave, pero solo al evolucionar y a través de sus equivocaciones se daría cuenta de su tremendo error, cuando quedaban demasiado pocos de ellos para disfrutarlo y el planeta estaba demasiado destruido como para proyectar ese estilo de vida durante siglos, por lo que como raza habíamos desperdiciado y botado a la basura la posibilidad de ser felices todos, ya que estábamos más preocupados de nosotros mismos.

La facilidad que tenía el espíritu humano de desviarse de lo que más quería se pensaba había sido erradicado completamente por la evolución, pero al perder a su hijo el mismo Guillermo demostraría que era completamente difícil llegar a la perfección y no errar, por lo que ninguno de los que estaban ahí tenían la capacidad moral de juzgar completamente a las civilizaciones anteriores por lo que habían hecho con el futuro y con su hogar. Los tres se abrazaban esperando que el menor de la familia llegara bien a su destino y pudiera tener la felicidad que merecía por el bien que había hecho a todos, tampoco sabían si después de partir ellos volverían a encontrarse, así que no hacían ningún esfuerzo por apresurar la despedida.

Había llegado el momento de trascender, por lo que Guillermo tomo de la mano a Liliana y Antonia, entregándoles una sonrisa mientras descendía con ellas hasta el momento en que llegaron al pasado acaparando la corporalidad de esa familia, haciendo el procedimiento que le había enseñado Leonardo para salir de los cuerpos que habían habitado y ver como esas personas seguían felices su camino sin darse cuenta de lo que había ocurrido, para después volver a abrazar a sus chicas mientras regresaban al techo del infinito para dar una última mirada a las líneas de tiempo antes de partir a su último viaje. Guillermo dio un beso a su esposa y uno a su hija para luego comenzar la ascensión que los llevaría camino al futuro desde donde provenían.

Capitulo 18.- Infinito

El viaje de regreso a casa lo hicieron completamente abrazados el uno al otro, viajar hacia el futuro era muy distinto ya que lo hacían con sus cuerpos originales hechos de energía vital lo que les provocaba sentimientos mucho más plenos al estar juntos, además, el viaje lo estaban realizando sin uno de los suyos lo que no dejaba de darles nostalgia mientras avanzaban a través del tiempo, llegando a casa y apareciendo en el mismo momento en que habían huido desde su verdadero presente. Cuando se vieron nuevamente en su hogar, Guillermo a través de su energía se despidió del resto de los miembros de su civilización deseándoles suerte, como respuesta, todos los seres vivos que había en el planeta comenzaron a hacer lo mismo generando la música más celestial que alguna vez se hubiera escuchado sobre la faz del planeta, mientras comenzaban los terremotos y se podía percibir como la tierra se detenía por completo, entrando a sus últimos segundos de vida, momento en que todos sus habitantes se despidieron de ella pidiéndoles perdón por sus faltas y agradeciéndole la vida que les había permitido tener en ella bajo su cuidado.

Cuando comenzaron los primeros terremotos nadie mostraba miedo ya que todos se habían preparado para el final, sintiéndose en paz consigo mismo por lo que salieron de sus casas mientras la tierra no dejaba de sacudirse y se sentía un sonido que llenaba el espíritu de todos, ya que el espíritu de la tierra se estaba despidiendo y también pedía disculpa por sus faltas, aprovechando de agradecer a los seres vivos que quedaban sobre ella lo feliz que había sido de poder haberlos albergado durante su existencia, la música que generaba la tierra les entregaba paz a todos en el momento que comenzaba su colapso, mientras los seres de luz podían ver con sus propios ojos el cambio de color que tenía el cielo y las auroras boreales que comenzaban a envolverlo todo causadas por la destrucción de su campo gravitatorio, viendo como la atmosfera colapsaba y la falta de gravedad comenzaba a arrasar con todo, momento en que Liliana miro a Antonia y dándole un tierno beso en la frente se despediría de ella, para hacer después lo mismo con su amado Guillermo, los tres se despidieron con cariño mientras el caos los rodeaba a todos, durante un evento final en que cada ser humano de la tierra estaba con la paz de dedicar sus últimos momentos solo a despedirse de quienes querían entregando lo que les quedaba de amor.

La fuerza de los temblores se intensifico al máximo, y la tierra entraba en un terremoto interminable mientras se iba destruyendo su interior casi por completo, saliendo una luz poderosa desde ella que lo invadía absolutamente todo en el momento en que cada ser vivo abrazaba o estaba junto a otro para vivir el final en compañía de alguien. El planeta tierra había muerto y el último aumento de intensidad la fracturo por completo mientras la luz se hacía más fuerte llegando el final que todos estaban esperando, momento en que los seres vivos se unieron a la luz que lo inundaba todo desapareciendo como si nunca hubieran existido, al momento que todo explotaba y los pedazos de lo que había sido su hogar se esparcían por el espacio volando hacia la inmensidad o impactando en su vertiginoso viaje contra alguno de sus planetas hermanos que se encontraban cercanos a ella, en el colapso la luna se saldría de su lugar y los restos que habían quedado de ella saldrían de la galaxia casi como si fuera un cometa inmenso, dejando un espacio absolutamente vació en lo que había sido esa parte del universo durante milenios.

Guillermo se veía abrazado de Liliana y Antonia rodeado de luz sin dejar de sentir a los otros seres de luz girando en un túnel oscuro casi interminable, que mostraba una luz al final del mismo, la imagen era hermosa, pero el hombre comenzaría a desvanecerse hasta cerrar los ojos y aun abrazado a los suyos, sentía como la vida se iba de él mientras continuaba flotando en la inmensidad de la nada. Viendo como su cuerpo comenzaba a desvanecerse quedando iluminada solo la luz de su pecho y del de sus queridas chicas, ya que su alma permanecía con energía hasta que cayeron en un sueño profundo mientras no dejaban de girar en la inmensidad.

La tierra como se conocía había muerto y los que la habitaban también, flotando todos completamente inconscientes en un túnel que parecía interminable y que solo mostraba una luz al final del mismo, mientras, las almas de cada uno de los habitantes de la tierra seguían brillando en completa paz y armonía, casi disfrutando de estar en la inmensidad de la nada.

Guillermo estaba completamente apagado, y la luz de su pecho comenzaba a desaparecer sintiéndose cada vez más tenue su vibración, mientras una brisa de viento comenzaba a llegar a su rostro fallecido a causa de la destrucción de su hogar, sin embargo, de a poco comenzó a activarse su respiración mientras sentía que la sangre comenzaba a moverse lenta dentro de su cuerpo y el ruido de un corazón comenzaba a latir lentamente, pero aún se encontraba en un extraño estado de stasis sin poder recuperar su conciencia y menos abrir sus ojos, mientras sus sentidos más básicos comenzaban a activarse lentamente y su piel ya reaccionaba frente al viento que había en ese lugar. Lentamente sus pulmones comenzaban a llenarse de aire al mismo tiempo que una fuerte luz comenzaba a generar sensaciones en sus ojos que aún mantenía cerrados. Volviendo a sentir de a poco que su espíritu se iba reiniciando y sin mucha capacidad de moverse podía percibir que tenía manos y piernas, dándose cuenta, aún con los ojos cerrados de que poseía un cuerpo nuevamente, que no era de luz como el que tenía en su vida antes de morir.

Aún no podía sentir ningún ruido, mientras su subconsciente hacia esfuerzos por reincorporarlo haciendo reaccionar a su mente y sus recuerdos, su espíritu podía sentir la actividad eléctrica que comenzaba a generarse en su cerebro, lentamente, como saliendo de un prolongado viaje por el espacio. Pronto su espíritu comenzó a enviar más energía hasta su cerebro generando leves descargas eléctricas que le devolvieron la consciencia mientras aún estaba con los ojos cerrados, sintiendo que estaba tendido sobre una superficie muy suave mientras lo rodeaba un viento fresco y agradable que traía aromas a campo y aire fresco, mientras aún no tenía el control de todas las funciones de su ser.

Su capacidad de oír de a poco comenzó a funcionar, mientras la sed comenzaba a aparecer de a poco por lo que pensaba en agua mientras la luz poderosa del lugar le molestaba aún teniendo los ojos cerrados. De apoco comenzaría a sentir más sus manos, las que llevaría hasta su cara para al tocarla, dándose cuenta de que tenía una figura y forma humana distinta, más parecida a la de los seres humanos antiguos, mucho más atrás de ser luminosos. El cansancio se apodero de él por lo que comenzó a quedarse dormido lleno de confusión en su interior, pero tranquilo al saber que ya llegaría el momento de entender cuál había sido su destino.

Guillermo durmió por muchísimo rato y cuando despertó la luz ya no lo envolvía tan fuertemente, instancia que aprovecho para esforzarse hasta que pudo abrir sus ojos, mientras seguía inmóvil tendido en ese lugar, su vista estaba borrosa y de a poco, muy lentamente fue logrando enfocarla nuevamente para mirar hacia un cielo completamente verdoso y de una belleza tremenda, haciendo los esfuerzos por ponerse de pie para darse cuenta que se encontraba en medio de un pastizal de hojas celestes que se movían por el viento que traía hasta él un aire lleno de pureza, la qué no había sentido jamás. Encontrándose solo en la inmensidad de la nada, mientras a unos kilómetros podía ver una estructura blanca parecida que parecía una casa, justo detrás de un bosque.

El hombre al mirar sus manos ratifico sus pensamientos de que tenía forma humana, caminando hacia el bosque lleno de árboles parecidos a los de la tierra pero donde las hojas en lugar de ser verdes eran de distintas tonalidades de azul y rojo, avanzando tranquilo a través del paisaje donde se encontraría con un charco de agua limpia, del cual bebió con desesperación sintiendo un sabor exquisito por parte de la misma, pudiendo ver el reflejo de su rostro humano en ese charco, encontrándose completamente desnudo mientras se sentía cada vez mejor y volvía a caminar hacia la estructura que no estaba a más de un kilómetro de él.

Por más que miraba hacia los alrededores no veía señales de Liliana, de Antonia ni de nadie más, teniendo como últimos recuerdos el haber estado flotando en un túnel casi infinito, por lo que seguía avanzando hasta que pasados quinientos metros logro darse cuenta que realmente era una casa lo que estaba frente a él, llegando hacia ella completamente desnudo pero sin pudor, sintiendo ruidos provenientes del jardín que se encontraba al otro lado de la misma, caminando lento hasta ese lugar esperando encontrar a alguien que le convidara alimento y lo ayudara a entender en qué lugar se encontraba.

Cuando Guillermo logro llegar hasta el lugar de donde provenían los ruidos, vio sobre el pasto una mesa donde había cuatro personas sentadas comiendo y conversando, esa gente era humana al igual que él. En ese momento el menor de ellos dio vuelta su cabeza y al percatarse que él estaba ahí, grito de alegría al verlo, mostrando una sonrisa demasiado conocida para Guillermo, quien en el instante sentiría el grito “papá” mientras el niño se paraba de su asiento y corría hasta él para abrazarlo, si bien no podía reconocerlo físicamente al recibir su fuerte abrazo se dio cuenta inmediatamente que ese niño era su amado Leonardo, quien lo besaba descontroladamente como sabiendo que su padre llegaría en algún momento. Mientras desde la mesa y con cuerpos distintos a los que conocía Liliana, Antonia y su gran amigo Bernardo lo miraban con emoción, estaban esperándolo, lo que lo lleno de emoción a Guillermo que sabía que eso no era un sueño. Mientras su pequeño hijo le entregaba todo su cariño y después de darle un fuerte beso en la boca le diría “Papito lindo, bienvenido a nuestro nuevo hogar. Gracias a ti todos pudimos llegar hasta acá.

No sabes cuánto te amo, aquí por fin podremos estar juntos para siempre”, eran las palabras de un hijo que no podía dejar de llenar el espíritu de su padre quien por fin después de siglos lograba trascender hasta su nuevo hogar, lo que no hubiera logrado jamás si no se hubiera detenido a vivir una vida de verdad, tal como le había enseñado su pequeño y querido hijo.

FIN